CAROLE T., VALERIE, CELINE P.

Trois romans d'initiation sexuelle

CAROLE T.

1.

C'est à Tahiti
que j'ai perdu mon pucelage

LA LETTRE D’ESPARBEC

Dans le nombreux courrier que vous m’adressez, ce qui retient le plus particulièrement mon attention ce ne sont pas forcément les lettres qui couvrent d’éloges nos collections. (Ces dernières ne me paraissent intéressantes que lorsque les éloges y sont accompagnés d’explications : quand vous me dites POURQUOI vous aimez nos textes…) Non, ce dont je suis particulièrement friand, et Anne ne manque jamais de me les marquer au crayon rouge, ce sont deux sortes de lettres :

D’une part, celles qui contiennent des critiques sur tel ou tel volume que nous avons publié. Quand vous n’aimez pas un livre, dites lequel, et pourquoi. Cela nous aidera à corriger certaines erreurs. N’hésitez pas non plus à nous faire part de vos suggestions, de vos préférences. Ces collections sont faites spécialement pour vous : tous, à Média 1000, nous sommes à votre service. J’attends donc vos critiques détaillées ; n’ayez pas peur de formuler vos griefs : sujets, style, etc.

Comme je suis paresseux et que ces préfaces me font souvent suer sang et larmes pour trouver un sujet digne de vous, il y a une seconde sorte de lettre dont je suis particulièrement avide : ce sont celles où vous me faites vos confidences, où vous m’expliquez longuement vos petites manies érotiques. (Ce sont souvent les mêmes que les miennes, soit dit en passant).

Je remercie donc tout particulièrement Hervé, dont la longue lettre, très détaillée, va me donner la matière de deux longues préfaces… S’il reconnaît son texte, j’encourage fort Hervé à sortir de l’anonymat et à me faire parvenir un essai de confession. Ses fantasmes me paraissent, en effet, dignes de tout notre intérêt. En maintenant, laissons-lui la parole :

Angers, le 6 décembre

Monsieur Esparbec,

Mon fantasme premier est de lire ou de voir que des femmes ou des filles ne portent pas de petite culotte, qu’elles sortent le cul nu sous leur robe ou sous leur jupe.

Dans la rue, ces femmes doivent être très, très rares. Pour ma part, j’en connais très peu. Mais dans les livres érotiques, je me rattrape, car elles sont nombreuses à y évoluer sans slip en toutes circonstances. Je vous en prie, M. Esparbec, n’hésitez pas à les multiplier. Quoi qu’on puisse en penser, ce fantasme est très répandu chez les hommes. De nombreux amis m’en ont fait part.

J’ai actuellement 60 ans et je suis encore assez vert. J’ai donc vu bien des choses et connu bien du monde, en France et outre-mer. Et pourtant, en tout et pour tout, les femmes sans culotte que j’ai réellement côtoyées se comptent sur les doigts d’une main. Alors, vive la littérature érotique comme la vôtre, quand elle nourrit ce fantasme si répandu.

À très bientôt, chers amis pervers et érotomanes. N’hésitez pas à suivre l’exemple d’Hervé. Racontez-nous, vous aussi, très longuement, vos petites manies. Vos lettres seront publiées chaque fois que j’en aurai l’occasion.

Perversement (et amicalement : car tout ceci doit se faire en toute amitié),

Votre E.

1

Je n’avais vraiment pas de chance. Mon père m’avait payé le voyage pour venir assister l’un de ses amis, dentiste à Tahiti, pendant les vacances scolaires, et voilà que je me retrouvais le bras cassé et la cheville foulée.

Je n’étais là que depuis deux jours et j’avais à peine fait connaissance avec la famille R., composée de Robert et Francine, les parents, et de Sarah et Laurent, les enfants, âgés respectivement de dix-neuf et quinze ans. Moi, j’avais dix-sept ans, presque dix-huit à cette époque. J’étais logée et nourrie, l’argent que je devais gagner aurait remboursé le voyage à mes parents. C’était une occasion inespérée de connaître la Polynésie. Si j’avais pu deviner qu’il allait m’arriver cet accident stupide…

Je n’avais même pas eu le temps de commencer à travailler pour Robert. Ils m’avaient emmenée faire une balade dans l’île et, alors que nous étions arrêtés dans une petite crique pour nous baigner, j’avais glissé sur un rocher. Je n’étais pas du tout délurée, pas libérée comme les gens qui vivent dans les pays chauds.

La famille R. m’avait un peu choquée quand je les avais vus se déshabiller pour aller se baigner. Même madame R., Francine, avait retiré son haut de maillot et baissé son slip au maximum, pour profiter du soleil le plus possible. Elle s’exhibait ainsi devant nous, la plus grande partie de ses poils pubiens châtains à l’air. Sans gêne. Sarah n’avait même pas de maillot et s’était baignée en culotte. Celle-ci était transparente, et on voyait tout ou presque. Robert, le père, avait retiré son slip devant nous pour enfiler un maillot de bain, j’avais vu sa queue, la première de ma vie, j’en avais été toute retournée. Elle était grosse et dodue. Je n’avais pas vu de gland, encore, et pour moi, le sexe d’un homme était comme celui d’un petit garçon, mais en plus gros, c’est-à-dire avec le prépuce. Lui était circoncis, et ce gros bout violet m’avait troublée, surtout les deux grosses couilles poilues qui ballottaient à chacun de ses mouvements.

Laurent avait son maillot. C’est quand il a commencé à chahuter avec sa sœur pour lui baisser sa culotte, sous les rires des parents, que j’étais montée sur ce rocher pour m’écarter un peu et ne pas être amenée à participer. Je n’avais pas du tout l’intention d’ôter mon maillot de bain. Ni le haut, ni le bas. J’étais incroyablement timide et coincée. Je ne savais pas ce qui m’attendait…

Quand on m’a ramenée de l’hôpital, le bras et la cheville dans le plâtre, j’étais un peu étourdie. Le toubib m’avait donné deux cachets pour calmer la douleur, et la tête me tournait. Francine et sa fille m’ont aidée à me coucher. Je n’avais que mon tee-shirt sur mon maillot de bain. Une fois allongée dans ma chambre, ils ont appelé la bonne, une grande Tahitienne dont le prénom était Tarita. Cette jeune femme me fascinait par sa beauté, digne de figurer sur les brochures touristiques. Elle était toujours en short et en chemisette à motifs tahitiens, pieds nus. Des longs cheveux bruns lisses et brillants encadraient son visage. Elle devait avoir une très belle poitrine, car les deux boutons qui tenaient l’étoffe fermée entre ses seins menaçaient toujours de sauter. Son dos était parfaitement cambré et ses fesses très rondes et saillantes. J’avais déjà remarqué que Laurent avait les yeux fixés dessus, quand elle passait près de lui.

J’étais donc allongée, en nage sur mon lit, quand Tarita est entrée avec une cuvette et deux serviettes.

— Je vais vous faire un peu de toilette, mademoiselle Carole. Vous êtes dans un drôle d’état…

— Ma toilette ? Mais je peux bien la faire, car…

Tout en disant cela, j’avais tenté de me lever, mais la douleur lancinante dans mon épaule et mon bras, ainsi que dans ma cheville, a vite calmé mon ardeur. Mon Dieu, elle voulait me laver !

— D’abord, on va retirer ce tee-shirt, vous allez me le donner, ainsi que votre maillot. Je vais les laver… Ma pauvre, vous devez avoir mal… Levez le bras doucement… Mettez-vous sur le côté, comme cela, que je puisse dégrafer le soutien-gorge… Vous avez de beaux seins… Vraiment…

Je ne savais pas où me mettre. Cette splendide fille me mettait toute nue. À part mon médecin de famille, qui m’a vue naître, et ma mère, je ne m’étais jamais montrée à qui que ce soit. Je pensais qu’elle me laisserait mon slip et que je me laverais la chatte toute seule. Je me trompais.

— Levez un peu les fesses… Allez… Voilà, c’est bien.

— Je pourrais peut-être…

—Ne parlez pas, décontractez-vous… Je m’occupe de tout…

Le slip a glissé le long de mes cuisses, a eu du mal à passer le cap du plâtre de ma cheville. Cette fois, j’étais entièrement nue, sur mon lit, sous les yeux de Tarita qui ne se privait pas de m’examiner en détail. Je n’avais qu’une main valide, je ne pouvais pas faire grand-chose…

— Vous êtes incroyablement blonde, mademoiselle Carole… Vous allez avoir du succès auprès des Tahitiens… C’est rare, ici, une vraie blonde…

— Mais je n’ai pas l’intention de…

— Vous verrez comme notre bon soleil fait voir les choses différemment. J’ai amené deux serviettes. Je vais en glisser une sous vos fesses et votre dos, pour ne pas mouiller les draps…

J’étais dans le brouillard. Les cachets faisaient leur effet. J’étais de toute façon complètement immobilisée, ou presque, et je n’avais plus le choix. Je me suis laissée faire. Ses mains me touchaient, me tenaient fermement. C’était une serviette éponge très épaisse. Je me suis soulevée comme j’ai pu, pour qu’elle me la glisse sous le dos. Mais j’étais incapable de lever mon postérieur. Ma cheville était douloureuse et je ne pouvais prendre appui dessus pour me cambrer.

— Là, c’est dur… Je vais glisser mes mains sous vos fesses pour vous soulever… Voilà… Comme ça…

Elle me tenait la fesse, sa main l’englobant presque entièrement. L’extrémité de ses doigts était au bord de ma raie et j’ai senti l’un de ses ongles effleurer mon anus. Cela m’a donné des frissons. Je ne savais pas pourquoi, cela me plaisait bien d’être vue nue et d’être touchée par cette belle fille. Quand elle s’est penchée pour me passer la serviette sous le cul, le bord de son short s’est légèrement écarté et j’ai entrevu, entre ses jambes, la naissance de sa fente, le petit bourrelet de son clitoris au milieu de poils pubiens très noirs et brillants. Mon cœur s’est mis à battre plus fort.

— On va commencer par la poitrine…

Elle a trempé ses mains dans l’eau et s’est emparée du savon. Elle l’a fait tourner entre ses doigts pour faire beaucoup de mousse, puis m’en a enduit les seins. Je n’en revenais pas.

— Mais vous n’avez pas de gant ?

— Un gant ? Mais on lave bien mieux comme cela…

Ses mains pleines de mousse glissaient sur mes seins, tournaient autour de mes mamelons qui se dressaient. Elle me lavait et me massait en même temps. J’avais beaucoup de mal à ne pas être excitée par ses caresses méthodiques. Elle semblait y prendre beaucoup de plaisir. Ma poitrine se gonflait toute seule, je retenais mon souffle. Tout en me parlant, elle restait plus longuement sur mes tétons, comme pour en nettoyer les moindres pores. Ses doigts les pressaient, les pinçaient, les caressaient.

— C’est bon, hein ? Cela détend…

— Oui… ai-je répondu dans un souffle, évitant son regard.

— Vous avez de gros seins bien fermes… Vous faites du combien ?

— Heu… Du quatre-vingt-dix…

— Moi, je fais du quatre-vingt-quinze… Les hommes aiment bien les gros titis…

— Les titis ?

— Oui, c’est comme cela que l’on appelle les seins, ici. Vous avez de gros et beaux titis, mademoiselle Carole…

Elle a retiré ses mains de ma poitrine, les a retrempées dans la cuvette et les a repassées sur moi pour ôter la mousse. Puis, elle m’a séchée avec la serviette, en me massant doucement. Elle me donnait l’impression d’une petite fille qui joue à la poupée.

J’appréhendais la suite, mais en même temps, je sentais des petits picotements entre mes cuisses. Elle n’allait tout de même pas me laver la chatte comme elle l’avait fait pour mes seins ?

— Maintenant, écartez les cuisses, mademoiselle Carole… Il va falloir nettoyer à fond, vous êtes tout en sueur…

Mes craintes étaient justifiées. Je n’osais pas ouvrir les jambes, je mouillais beaucoup et ce n’était pas la transpiration. J’étais excitée, dans la honte. J’ai eu un choc en tournant la tête et en voyant la porte restée ouverte.

— Mais… Vous avez laissé la porte ouverte, Tarita… Quelqu’un peut passer… Vous…

— Mais ce n’est pas grave !… Vous savez, ici, on n’est pas en France. On ne fait pas attention à cela… Bon, je vous ai dit d’écarter les cuisses… Dépêchez-vous, je vais mettre de l’eau partout…

Comme je n’y arrivais pas, elle a posé une main sur mon ventre, très bas, près des poils, et de l’autre, m’a ouvert les jambes d’une forte pression. Jamais auparavant je n’avais été aussi troublée et gênée. Elle voyait tout de mon intimité, et souriait en regardant ma fente. J’avais l’impression de sentir ses cils sur mes grandes lèvres. Par ailleurs, je ne pouvais pas quitter des yeux la porte entrouverte. J’ai sursauté quand ses doigts ont couru le long de ma vulve, des poils à la naissance de la raie des fesses. Elle ne pouvait pas ne pas voir que j’étais dilatée. J’aurais voulu rentrer sous terre…

Pour tout arranger, elle commentait ses gestes. C’était encore plus gênant.

— Hum… Vous êtes très poilue… Et très blonde… C’est mignon, ce petit duvet le long de vos cuisses… Quand vous serez bronzée, cela sera très joli…

— Oui, ai-je soufflé.

— Mais enfin, écartez plus que cela, sinon, comment voulez-vous que je fasse bien mon travail ?

— Mais cela ira peut-être…

— Non, non, allez…

J’ai fermé les yeux et je me suis écartée au maximum. Je sentais son souffle sur mon entrejambe humide de savon, d’eau et de mes sécrétions. J’espérais de tout mon cœur que mon excitation ne se voyait pas.

— Cela vous plaît, ça se voit…

J’avais du mal à contrôler ma respiration de plus en plus saccadée. Ses doigts lubrifiés par la mousse écartaient ma vulve, pinçaient mes grandes lèvres et glissaient, presque jusqu’à mon anus. Elle s’attardait sur mon con et tout à coup, y enfonça le bout de son doigt, après avoir lissé les poils autour.

— Mais… Que faites-vous ?

— Il faut bien nettoyer là aussi. C’est important, dit-elle en souriant.

Son doigt tournait dans l’entrée de mon vagin, l’écartait, le dilatait encore plus. C’était un viol, j’y prenais du plaisir, malgré moi. J’espérais qu’elle introduirait la totalité de son doigt, comme je le faisais quand je me masturbais en cachette chez moi. J’ai tourné la tête et j’ai vraiment cru m’évanouir. Laurent était accoudé, tranquille, au montant de la porte et me regardait.

Le doigt de Tarita venait de sortir de mon vagin et remontait vers mon clitoris.

— Tarita, il y a Laurent à la porte !

— Et alors ? Il est pareil avec moi, je ne peux plus me laver sans qu’il vienne me regarder. C’est un drôle de petit vicieux… Faites pas attention, mademoiselle Carole.

Je n’en croyais pas mes oreilles. L’autre restait là, un vilain rictus sur les lèvres, à regarder entre mes cuisses. Tarita s’en fichait…

— Vous avez un clitoris, il est grand… On dirait un petit cocolo…

— Comment ?

— Un cocolo… C’est le nom que l’on donne à la bite des garçons, à Tahiti…

J’ai regardé du côté de la porte et à mon grand soulagement, j’ai constaté que Laurent était parti.

— Il est vraiment mignon…

Je n’osais plus rien dire. C’est vrai que mon clitoris est grand. À cette époque, je croyais que nous avions toutes le même. En réalité, le mien dépassait la moyenne, par sa taille. J’ai tout à coup pris conscience qu’elle me masturbait le clitoris, qu’il était en érection. Je ne pouvais plus cacher mon trouble. Ses doigts glissaient autour du bourrelet de chair, le retroussaient le plus possible, tournaient autour, jouaient avec. Mon corps, et plus particulièrement mon ventre et ma chatte, étaient devenus incroyablement sensibles. Elle a quitté mon clitoris pour descendre plus bas. Elle a écarté la naissance de mes fesses et m’a passé son doigt glissant sur l’anus. J’ai sursauté encore, mes yeux sont tombés sur l’ouverture de son short et j’ai vu sa chatte. Ses cuisses étaient lisses et bronzées, je me retenais de la toucher. J’étais comme ivre, la tête embuée par les cachets, le trouble, la honte. Son doigt est entré dans mon cul sans mal. Elle m’a lavé l’intérieur de l’anus en deux allers et retours. Je me sentais prête pour l’orgasme.

Tout à coup, elle a retiré ses mains de mon entrejambe, m’a rincée et m’a essuyée avec vigueur, passant la serviette sur ma fente et mon cul comme si elle étrillait un cheval. Elle m’a fait mal au clitoris, tellement ses gestes étaient nerveux. J’étais franchement déçue…

— Et voilà. C’est tout pour aujourd’hui.

— Vous me passez mes vêtements ? Un slip ? Là, dans l’armoire…

— Restez comme cela, il fait trop chaud pour se couvrir… Je vais laver le maillot de bain et je vous le ramène… Vous serez plus à l’aise et vous savez, avec le soleil, c’est sec en un clin d’œil… Dans une heure, je vous apporte à manger…

J’étais sidérée, épuisée. Elle est sortie de la pièce, emportant avec elle la cuvette et la serviette qui avait servi à m’essuyer. Elle m’avait laissé l’autre sous les fesses. Seule, je me suis contorsionnée pour attraper le drap et m’en couvrir. Il faisait chaud, mais je ne voulais pas rester nue sur mon lit. J’étais encore toute retournée de ce que l’on venait de me faire. J’avais sommeil, la douleur s’estompait grâce aux médicaments. Je commençais à m’endormir quand Laurent est entré, sans aucune gêne. Laurent avait presque quinze ans, un corps d’adolescent, très mince, et un visage plein de taches de rousseur. Ses cheveux courts et bouclés lui donnaient un visage d’enfant. Pourtant, j’ai tout de suite vu le rictus vicieux sur ses lèvres, dès qu’il a franchi la porte. Il ne portait sur lui que son short. Il s’est assis près de moi sur le lit, à la hauteur de mes fesses. J’ai remonté le drap bien plus haut que mes seins. Il n’avait pas de poils sur la poitrine, juste une touffe sous ses bras. Il me troublait, il avait vu ma chatte.

— Alors, Carole… Comment ça va ?

— Je crois que je vais faire un somme. Je suis fatiguée.

— Montre-moi ton plâtre, ça fait mal ?

D’un coup, il a pris le drap et l’a tiré jusqu’à mes genoux. J’ai crié.

— Non mais, vous êtes fou, Laurent ?

En tentant de rattraper le drap, je me suis fait très mal à l’épaule. La douleur s’est réveillée, m’immobilisant.

— Oh, tu n’étais pas si timide avec Tarita… C’est une gouine, tu sais. Elle t’a fait des trucs ?

Il parlait en examinant les moindres recoins de mon corps, j’étais hors de moi.

— Partez, ou je hurle. Je vais appeler votre père…

— Vas-y, hurle ! Je lui dirai que tu m’as provoqué, que tu es une vicieuse, que tu fouilles partout…

— Mais vous êtes fou ?

Le petit salaud savait s’y prendre. Il ne fallait pas que j’aie des histoires avec Robert R. C’était un ami de mon père, un vieux copain d’enfance. Cela serait très grave, si son fils lui racontait ce genre de bêtises. Je le voyais dans ses yeux, il en était capable. J’espérais pouvoir quand même travailler, malgré mon bras dans le plâtre. Il le fallait pour rembourser mon billet. Tout cela se bousculait dans ma tête et en même temps, je ne comprenais pas pourquoi j’étais, au fond de moi, contente de me montrer comme cela, nue, devant quelqu’un. J’ai essayé de prendre un air gentil pour le dissuader d’aller plus loin, malgré la petite bosse qui était visible à la braguette de son short.

— Putain, tu es drôlement poilue, pour une blonde !… Attends que je sente ta chatte, pour voir si Tarita a fait du bon travail…

— Oh non, Laurent… ai-je soufflé tout en sentant à nouveau des petits picotements parcourir mon ventre.

Il s’est jeté sur mes cuisses, les deux mains entre elles pour les ouvrir. Il s’est appuyé de tout son poids sur ma jambe plâtrée. Je me suis mordu les lèvres de douleur et malgré moi, j’ai cédé pour éviter son coude, posé à l’endroit exact de la foulure. Tout de suite, il a enfoui son nez entre mes cuisses, respirant à grands coups. Le souffle chaud m’a fait mouiller.

— Ça suffit !… Arrête !… Pas ça !

Pour comble, des bruits venaient du couloir. La mère de Laurent était entrée dans la pièce voisine. Jamais je n’aurais cru qu’il était possible à son âge d’être aussi téméraire et vicieux. Il fouillait avec son nez entre mes cuisses. Il a enfin relevé la tête. Il ne m’avait pas léchée, juste reniflée. J’en avais des frissons.

— Tu as vraiment un sacré clito… Regarde, il est tout tendu, tu bandes du clito… Alors, ça te plaît, hein ?

— Chut… Il y a ta mère à côté…

Je me suis rendu compte que j’avais un air complice. Il a pensé que l’affaire était dans le sac. Il a fait oui de la tête et a ouvert sa braguette et le haut de son short. Sa bite était toute droite et raide. Elle était de taille moyenne, pas aussi grosse que celle de son père, entrevue sur la plage. Mais il bandait. C’était un sexe d’adolescent, entouré de poils bruns. Il a commencé à se branler devant moi, tout fier de me montrer son pénis.

— On va pas faire de bruit, a-t-il chuchoté.

— Oh non, Laurent, ce n’est pas ce que je voulais dire, il faut que vous partiez…

— Sûrement pas… T’es trop excitante…

Il a fait le tour de mon lit pour venir du côté de mon bras valide. D’un coup, sa verge toujours à la main, il s’est assis sur mon avant-bras. Il me coinçait.

— Mais vous me faites mal… Oh non, pas cela.

Ses doigts couraient sur mes seins, ils sont devenus instantanément durs et mes tétons se sont dressés. J’étais à sa merci. Je tentais de me débattre en silence, mais sans conviction. Il me touchait et je me surprenais encore, comme avec Tarita, à y prendre du plaisir. En plus, je ne pouvais pas détacher mes yeux de sa petite bite toute dure. Le prépuce découvrait le gland rose, tout luisant au bout. Le short avait glissé et ses couilles étaient presque à l’air. Je sentais l’odeur de son corps, une forte odeur de transpiration. Tout en continuant de se branler, il a fait glisser son autre main de mes seins à ma chatte. Ses doigts couraient le long de ma fente gluante. Il était malhabile, me touchait nerveusement. Ses ongles mal coupés me faisaient mal en passant sur mon clitoris et mes grandes lèvres. Il m’a mis un doigt, sans chercher. À coup sûr, ce n’était pas le premier con qu’il visitait.

— Bon, ça suffit maintenant, ai-je dit en essayant de prendre un air sévère.

Il me regardait, sûr de lui. Il voyait bien que j’étais excitée. Son doigt remuait dans mon vagin, le plus loin possible. Il l’a sorti et l’a porté à son nez.

— Hum… tu sens meilleur de la chatte que Sarah… Elle, elle sent fort…

Je n’en revenais pas. Il faisait ce genre de choses à sa sœur !… Comment Sarah, si saine et sportive, pouvait-elle se laisser tripoter par son jeune frère ? Cette pensée me choquait et me troublait en même temps. Je ne pensais plus à la honte, j’avais changé de monde. Dans la pièce voisine, la mère faisait toujours du bruit.

— Allez, Laurent, soyez gentil, partez, maintenant…

— À une condition…

— Laquelle ?

— Je veux que tu me touches la bite…

— Oh non… Ça non…

— Alors, je vais appeler maman…

Il s’est levé rapidement et j’ai vraiment cru qu’il allait chercher sa mère pour lui raconter un tas d’histoires sales sur moi.

— Bon, alors juste un peu, ai-je murmuré.

Il est revenu près de moi et s’est mis à genoux devant mon visage. Sa bite était raide, dressée à quelques centimètres de mon nez.

— Alors ?

— Vraiment, il ne faut pas…

De colère, il m’a pris la main et m’a collé sa verge dans la paume. Il a refermé mes doigts dessus et m’a lâchée. J’ai palpé sa queue. Je sentais les picotements revenir entre mes cuisses, comme quand je me branlais en me mettant un doigt dans la chatte ou dans l’anus. J’avais la tête qui tournait, j’ai commencé à le masturber. Je ne l’avais jamais fait, le geste est venu naturellement. Il respirait plus fort. C’était la toute première queue que je touchais. C’était dur et moelleux en même temps, je faisais coulisser son prépuce sur le bout. Ses couilles étaient remontées sous lui, entre ses cuisses. Il a respiré plus fort et du liquide gluant et chaud est sorti du méat, en jets puissants. J’ai compris qu’il éjaculait. J’ai mis ma main devant mes yeux pour me protéger. Ça tombait sur mon visage, sur mes seins, sur mes cheveux. Comme je l’avais lâché, il a pris la suite et s’est masturbé avec violence. Ça n’arrêtait pas. J’en avais partout.

— Arrête !… C’est dégoûtant…

J’ai ouvert la bouche et du sperme a giclé sur ma langue. J’ai avalé en reprenant mon souffle. C’était onctueux, collant, un peu amer.

Il a rangé sa queue encore toute baveuse dans son short, s’est dirigé vers la porte et il est sorti sans m’adresser la parole. J’étais allongée sur le lit, nue, du sperme partout sur le visage et la poitrine, encore en train de me demander ce qu’il venait de m’arriver. L’excitation tombée, j’avais honte. Lui et Tarita avaient profité de mon état pour me faire toutes ces choses sales. Comment avais-je pu prendre du plaisir ? J’étais épuisée, mon corps me faisait mal, des pieds à la tête. Il fallait essuyer tout ce sperme qui commençait à sécher sur mon visage et sur mes seins…

À ce moment, Tarita est entrée. J’ai tourné la tête vers la fenêtre, d’où je voyais le sommet des cocotiers se dessiner sur le ciel bleu de Polynésie.

— Inutile de vous cacher comme cela, j’ai amené une autre serviette pour vous essuyer. J’étais sûre qu’il viendrait vous voir… C’est un sacré cochon, hein, mademoiselle Carole…

Elle m’essuyait méthodiquement le visage. Je n’osais pas la regarder. Sous le drap remonté, je me suis surprise à me caresser la chatte. J’étais gluante, fiévreuse.

2

Dès le lendemain, je me suis levée pour ne pas rester engourdie, malgré la douleur de ma cheville. J’avais aussi trop honte de ce qui s’était produit la veille.

La semaine s’est très bien passée. Tarita était déçue que je me lave toute seule, Laurent ne me faisait pas d’autres avances. Bref, tout le monde était très gentil avec moi. Un soir, à table, le père m’avait dit qu’il pensait tout de même m’employer comme assistante. On retirait le plâtre de ma cheville le lendemain, et quant à celui de mon bras, comme j’avais ma main libre, et l’autre bras valide, je pouvais être utile. J’étais folle de joie de pouvoir travailler. J’allais pouvoir rembourser le voyage à papa. Je l’avais eu au téléphone, ainsi que maman, et ils étaient désolés, bien sûr, de cet accident. Quand j’ai dit à papa que j’allais tout de même gagner mon salaire, il a été rassuré. Mes parents n’étaient pas riches et cela me faisait plaisir de tenir mes engagements. Avant de raccrocher, papa m’a dit de bien me tenir, avec la famille R., et de ne pas lui faire honte…

Cette recommandation m’obsédait. Je n’arrêtais pas de repenser à ce que Laurent m’avait fait et je me demandais s’il y avait un moyen d’échapper à tout nouveau chantage. J’avais été une victime consentante, il faut bien l’avouer. Je me dégoûtais. Pourtant, le soir, seule dans mon lit, je pensais beaucoup à la bite de Laurent, à celle de Robert, le père, que j’avais vue sur la plage et qu’il exhibait facilement dans la maison. Cette famille se promenait nue, sans aucune gêne.

Nous étions cinq dans ce « faré » (à Tahiti, c’est ainsi que l’on nomme une maison), et comme il y avait deux salles de bains, Robert se lavait à mon étage, pendant que sa femme était au premier. Le rez-de-chaussée était le domaine de Tarita. Au premier, il y avait le cabinet de dentiste, la salle d’attente et la chambre de Laurent, au deuxième, la mienne, celle des parents et celle de Sarah. Bref, devant ma porte ouverte, ils passaient tous plus ou moins nus. Le matin, je guettais leurs allées et venues. Le père passait, la bite à l’air, et m’adressait un petit bonjour très décontracté. La mère se baladait, à peine sèche de sa douche, la motte au vent et ses gros seins en avant. Sarah avait toujours une culotte, mais allait poitrine nue toute la matinée, ou même la journée entière. Laurent gardait son short tout le temps. J’étais constamment mouillée entre les cuisses tant l’ambiance dans cette maison sentait le sexe. Je n’étais pas habituée, mes parents étaient très pudiques.

En plus, je commençais à m’ennuyer ferme. Depuis mon arrivée, je n’avais vu de Tahiti que quelques rues de Papeete, en venant de l’aéroport, ainsi que la plage où je m’étais blessée. Par ma fenêtre, j’apercevais les cocotiers, le ciel bleu, la montagne. L’air était chaud, sentait bon les fleurs si odorantes de Polynésie. Il faisait au moins quarante degrés à l’ombre, j’étais en nage toute la journée. Le pays m’excitait.

La veille du jour où l’on devait me retirer mon plâtre, Sarah, qui pourtant ne semblait pas faire grand cas de moi jusque-là, est venue me voir dans ma chambre, alors que j’étais allongée sur mon lit, en train de lire. Elle avait les seins à l’air, ne portait qu’un minislip de coton blanc, d’où dépassaient des touffes de poils noirs et s’était fait un chignon. Cette fille, comme Tarita, me faisait un drôle d’effet. Je trouvais ses seins splendides, gros comme les miens, mais avec de très larges aréoles brunes. Elle luisait de transpiration, mais sentait très bon.

— Alors, c’est demain que l’on te retire ton plâtre à la jambe ?

— Oui.

— Super ! On va pouvoir sortir, toutes les deux. J’ai des copains et des copines qui vont te plaire ! Il y a beaucoup de Français, mais aussi des Tahitiens. Tu verras, ils sont sympas, mais le problème, c’est qu’ils baisent mal.

— Ils quoi ?

— Ils ne pensent qu’à te mettre leur cocolo dans la chatte ! Ils l’agitent dedans deux ou trois fois et jutent… Ce qu’il y a de bien, c’est qu’ils sont très propres.

Tout en disant cela, elle se grattait tranquillement la chatte, un genou relevé, en écartant sa culotte. Je voyais bien qu’elle était trempée. Son doigt a libéré une grande lèvre toute luisante et molle, qu’elle titillait avec l’ongle. J’étais vraiment gênée, et excitée aussi. J’essayais de le cacher. Je voyais qu’elle était poilue même entre les fesses.

— Au fait, il y a un truc très important que je voulais te demander, avant nos futures sorties…

— C’est quoi ? ai-je demandé en tentant de regarder ailleurs.

— Tu es vierge ?

— Hein ? Je… Non… Enfin…

— Tu es vierge, ou pas ?

— Oui… ai-je avoué en baissant les yeux, comme si cela avait été honteux pour une fille de mon âge.

— Merde… Bon, cela ne fait rien. On va arranger cela…

— Ah oui ? ai-je dit en essayant de garder mon calme.

— Ben oui, je vais te dépuceler, cela te fera moins mal que si c’était un mec. Les hommes, ils s’en foutent, c’est tous des chiens. Attends, je reviens…

— Non… Attends…

Il était trop tard, elle était partie dans sa chambre et je l’entendais déjà fouiller dans son armoire. Je commençais à paniquer, à me demander ce qu’elle voulait faire, à chercher un coin où me cacher. Dans quel piège étais-je encore tombée ?

Quand elle est revenue de sa chambre, elle tenait à la main un long cylindre de bois blanc, avec une boule au bout.

— C’est tout ce que j’ai trouvé, mais cela fera l’affaire. C’est l’une des baguettes du tambour que mon père m’avait acheté quand j’ai eu mes premières dents…

— Mais que veux-tu faire avec ?

— Retire ta culotte, tu vas voir, tu vas rien sentir… Moi, le premier qui est passé dans ma chatte, il m’a fait mal…

— Mais non, je ne veux pas…

— Allez… Oh la la, ce que tu es pucelle, toi…

Elle s’est approchée de moi, est montée sur le lit et m’a retiré ma culotte en un clin d’œil. J’ai bien essayé de me débattre, mais j’étais handicapée, avec mes deux plâtres. La situation me gênait un maximum, mais me troublait aussi. C’est vrai que j’avais peur d’être déflorée par un garçon brutal. Et malgré moi, comme avec Laurent, j’étais excitée.

— Mais je ne veux pas… Sarah…

Ses seins étaient tout fripés au bout, tendus et gonflés. Elle m’a écarté les cuisses fermement, et a regardé ma chatte rose.

— Tu parles que tu veux pas… Regarde-toi, tu es tout excitée ! Tu mouilles comme une cochonne…

Elle a passé la main à plat sur mes grandes lèvres et j’ai sursauté.

— Tu es excitée, mais il faut que tu le sois plus encore ! Ferme les yeux, imagine que c’est un mec…

— Mais je peux pas… Tu es une fille…

Elle est venue sur moi, m’a allongée sur le dos et m’a ôté mon soutien-gorge, en passant sa main rapidement sous moi. Ses gros seins se balançaient sous mes yeux, je sentais son odeur intime, sous ses bras, où il y avait deux touffes brunes. C’était une odeur de transpiration légère, une odeur de femme. J’ai repensé tout à coup à ce que Laurent m’avait raconté. J’ai senti ma vulve s’entrouvrir. Sarah est revenue entre mes cuisses et les a écartées.

— Mets tes bras sous ta tête et laisse-toi faire. Pense à un mec que tu aimes, je sais pas moi, c’est pour toi que je fais cela…

Elle jouait bien son rôle de sainte, et prenait beaucoup de plaisir à ce qu’elle faisait. Tout à coup, alors qu’elle commençait à me toucher la chatte, j’ai pensé au gros sexe de son père. Des fourmillements ont envahi mon ventre. J’ai mis mon bras valide sous ma tête, l’autre, plâtré, sur mon ventre, à hauteur de mon nombril.

— Non, je ne veux pas, répétais-je en me laissant faire.

Elle m’écartait la chatte, tenant mes grandes lèvres entre ses doigts. Elle pinçait mon clitoris, le masturbait doucement, avec beaucoup d’art.

— Oh non, pas cela… disais-je sans bouger, honteuse d’ouvrir les yeux et de croiser son regard.

— Tu as un sacré clitoris, j’aimerais bien en avoir un comme celui-là… Laurent avait raison…

Ainsi, il avait raconté à sa sœur ce qu’il m’avait fait… Je n’en étais que plus excitée. J’ai eu l’impression que mon corps était parcouru de courant électrique. Je sentais le souffle de Sarah entre mes cuisses.

— Tu sais, il faut que je te suce, tu n’es pas assez ouverte, tu risques d’avoir mal ! Vraiment, cela me dégoûte, mais il le faut…

— Non… Laisse-moi, ai-je dit, hypocrite comme Sarah qui commençait à me lécher.

On ne m’avait jamais fait cela. La langue de Sarah ouvrait ma chatte, elle me mordillait les grandes lèvres, les aspirait, descendait jusqu’à mon cul sur lequel elle insistait du bout de la langue. Je me sentais dilatée, la tête me tournait, mes seins gonflés étaient sensibles, mon cœur battait fort, mon ventre était secoué de convulsions. Elle avait collé son visage à ma vulve, et aspirait de façon régulière toute ma chatte. Sa salive se mélangeait à ma mouille, me coulait sur les fesses, son nez heurtait mon clitoris. L’orgasme arrivait, je ne pouvais plus me retenir. J’ai posé ma main sur le crâne de Sarah pour la presser encore plus fort contre ma vulve. Elle a tout de suite retiré sa tête d’entre mes cuisses, me coupant net le plaisir.

— Ah non, il ne faut pas que tu jouisses, ce n’est pas terminé…

— Sarah…

— Allez, on y va…

Elle a posé le bout rond de la baguette de tambour à l’entrée de mon con. J’ai fermé les yeux, trop honteuse de m’être laissée aller comme une salope, comme une gouine… Progressivement, elle a entré le manche en bois dans mon vagin. Le plaisir est revenu au galop. Mon ventre se crispait encore, me brûlait. Je ne pouvais plus respirer. J’ai senti une résistance.

— Attention !

Mon hymen a cédé facilement et je n’ai pas eu mal. Au contraire, le plaisir est devenu plus intense. La petite boule et le manche exploraient des parties vierges de mon corps, me fouillaient. Sarah continuait à aller et venir en moi, pour m’exciter encore plus. De l’autre main, elle me titillait le clitoris, descendait le long de ma fente ouverte et agaçait le trou de mon cul. Soudain, j’ai eu l’impression que mon vagin se refermait sur le cylindre de bois. J’ai joui et j’ai ouvert les yeux pour regarder Sarah. Elle était exaltée de me voir jouir sans retenue. Quand j’ai eu l’impression que cela devenait presque douloureux, j’ai mis ma main entre mes cuisses pour retirer la baguette lisse.

— Voilà, tu n’es plus vierge, tu es une femme, on va pouvoir se marrer un peu, toutes les deux !… Tu me plais bien… Tiens, garde-la en souvenir…

Elle a posé la baguette sur mon ventre, elle était pleine de mouille, il y avait même un poil blond de ma chatte dessus. J’ai tourné la tête, je ne voulais plus voir Sarah, je voulais être seule. L’orgasme m’avait vidée, épuisée. J’avais l’impression d’avoir été battue à mort. Les larmes me sont venues aux yeux. Le plaisir était passé. J’ai collé ma main sur ma chatte, pour me protéger, bêtement. Sarah est sortie de la pièce. J’ai éclaté en sanglots de rage et de honte quand je l’ai entendue parler.

— Alors, ça t’a plu, Laurent ? Mais tu t’es branlé, mon salaud !…

— La vache, tu as vu comme elle a pris son pied ? a-t-il répondu en riant.

Ce n’était pas possible, il ne pouvait pas avoir tout vu ! Je ne m’étais jamais sentie aussi déshonorée, aussi sale.

3

Nous étions revenus de l’hôpital, Robert et moi. Je marchais assez bien, mon entorse n’était pas si grave. On m’avait retiré le plâtre.

— Reste, tu ne me déranges pas, tu as bien déjà vu ton père pisser dans le lavabo, non ?

J’étais dans la salle de bains du deuxième étage, pour laver ma jambe enfin libérée, et j’étais face à Robert qui tenait son gros sexe mou et décalotté au-dessus du lavabo. Il pissait, le short aux pieds, tranquille. J’ai tourné les talons mais il m’a rappelée. Je regardais partout, sauf son membre d’où sortait un jet dru. Pourtant, j’y jetais un œil rapidement, quand il ne me regardait pas. Ses grosses couilles étaient écrasées contre le lavabo. Elles étaient très poilues, comme tout son corps. Il était très viril.

— Alors, tu marches bien ? Tant mieux, dès lundi, tu vas commencer à me donner un coup de main au cabinet. Tu vas voir, c’est facile. Mlle G. te montrera, les premiers jours, puis elle prendra ses vacances. Tu l’as déjà rencontrée ?

— Oui, je l’ai croisée une fois.

Il secouait son pénis et s’est baissé pour retirer son short. Il a ôté sa chemise. J’ai à nouveau tourné les talons.

— Mais reste, enfin… On est en famille, ici… Tu as déjà vu une bite, non ?

Il riait en la secouant devant moi, ses grosses couilles dansaient sous sa verge qui semblait prendre du volume.

— Oui… Je reviendrai tout à l’heure…

— Tu étais venue pour te laver ? Vas-y, ne te gêne pas pour moi, je ne regarde pas…

Il est venu près de moi et m’a prise par le bras pour me pousser doucement vers la douche. J’étais en tee-shirt et en slip de bain.

— Ton père a vraiment une belle fille. Il me l’avait dit au téléphone, c’est bien vrai.

Tout nu devant moi, il me passait la main autour de la taille et me serrait contre lui. Son membre se redressait doucement.

— Tu sais, tu es comme ma fille. Je pourrais être ton père… Allez, montre-moi tes beaux nichons… Attends, je vais te retirer ton tee-shirt… Lève les bras enfin, ton bras !

— Mais, que faites-vous ?

Je me laissais faire, déjà tout excitée entre les cuisses. Il avait du culot, vraiment !

— Oh, qu’ils sont beaux… et gros !… Laisse-moi toucher !

Il a posé ses deux mains sur mes seins, les a palpés fiévreusement. Son cocolo était maintenant tendu, tête en l’air, énorme.

— Ils sont bien fermes… Et puis, tes mamelons… ils durcissent sous mes doigts…

Il jouait avec mes seins, me pelotait tranquillement comme si j’étais sa maîtresse. Avec cette famille, il fallait s’attendre à tout ! Je me demandais, en le regardant furtivement, s’il avait lui aussi des vices cachés, et s’il touchait sa fille…

— Il est doux, ton ventre, et si chaud…

Robert était un homme pas vraiment beau. Il devait avoir dans les quarante-cinq ans, un peu de ventre, des poils partout sur le corps. Il sentait la transpiration. Je sentais l’odeur de sa grosse bite. Quand il bougeait, parfois, le bout de son gland effleurait mon ventre.

— Quelqu’un pourrait venir, il ne faut pas…

— Mais non, ils sont tous au jardin, avec Tarita…

Ses mains me touchaient les seins de nouveau. Il passait ses doigts sous mes aisselles, puis redescendait sur les côtés pour me tenir fermement par la taille. J’en avais des frissons, je mouillais comme une folle. Sa main a glissé derrière moi, sous mon maillot, pour tripoter mes fesses.

— Non, monsieur, non…

— Si, si ! a-t-il dit en se collant à moi, sa queue contre mon ventre.

Il a ajouté :

— Tu vois, elle aussi te trouve belle… Tu sais ce qui me ferait plaisir ? Que tu montres ta chatte… Tu es blonde, ça va me changer un peu, il n’y a que des brunes, ici…

Il s’est mis à genoux devant moi et a baissé ma culotte sur mes pieds. Il fixait mon triangle de poils blonds.

— Oui, oui, tu es vraiment bien faite…

— Mais… Oh non, ne faites pas cela…

— Tu prétends que tu n’en as pas envie ? Ton clitoris est tout tendu… Il est grand, c’est excitant… Appelle-moi Robert, on va travailler ensemble, pendant deux mois…

— Mais, monsieur…

Il avait mis son nez entre mes cuisses, sa langue me léchait le clitoris. J’ai baissé la tête et vu entre ses cuisses écartées sa bite encore plus grosse. Je tenais mal sur mes jambes. Il m’a saisi les fesses, le bout des doigts dans la raie de mon cul, et s’est redressé devant moi, le nez luisant. Il a pris sa verge en main et a passé le bout sur mon clitoris. De temps en temps, il poussait plus loin entre mes cuisses, contre ma chatte gluante. Je m’ouvrais sans m’en rendre compte.

— Tu vois, c’est mignon, hein ?

— Il ne faut pas, monsieur… Robert…

J’ai entendu du bruit venant de l’escalier.

— Quelqu’un monte… Peut-être votre femme…

— Oui, c’est elle… Je reconnais ses pas…

Comme un voleur, il est sorti de la salle de bains et s’est précipité dans sa chambre. Deux secondes plus tard, Francine, la mère, me rejoignait. J’entrais, nue, sous la douche. J’essayais de faire comme si elle ne me dérangeait pas, d’être la plus naturelle possible. En réalité, j’étais sûre qu’elle savait que son mari était là quelques secondes plus tôt.

— Alors, ma petite Carole… Tout va bien ?

— Oui, oui, madame…

— Je me lave pendant que tu prends ta douche… Dans le lavabo… Je ne te dérange pas ?

— Non, non… ai-je menti.

J’étais encore tout excitée par les caresses de Robert. J’ai fait couler l’eau. Il n’y avait pas de rideau de douche. Elle me voyait, je la regardais. Francine était encore une très belle femme, grande, un peu grasse, brune comme sa fille, avec de très gros seins aux aréoles brunes et larges. Elle a retiré son maillot une-pièce et s’est avancée, entièrement nue, devant le lavabo. Elle a fait de la mousse avec le savon et en a enduit le gant. Elle l’a passé sur tout son corps, sans pudeur, entre ses cuisses, en écartant bien sa chatte, se baissant pour voir ce qu’elle faisait. Puis, elle a savonné sa raie du cul, frottant énergiquement en plissant les yeux. Je faisais comme si de rien n’était, je me lavais les seins, excitée.

Elle s’est assise ensuite sur le bord du bidet pour s’essuyer la chatte, tirant sur sa chair brune, écartant sa vulve, y passant le coin de la serviette. J’ai failli crier quand Laurent est entré. J’ai attrapé une grande serviette qui était à ma portée, je m’en suis couverte.

— J’avais oublié ma montre…

Il m’a jeté un coup d’œil et il est sorti en sifflotant.

Elle, elle était là, les cuisses écartées, en train de se sécher. Ouverte, obscène.

— Bon, à tout à l’heure… Sarah vous emmène faire connaissance avec des copains à elle, non ?

— Oui…

— Très bien, la jeunesse avec la jeunesse…

Enfin retrouvée seule, je me suis assise à mon tour sur le bord du bidet et me suis demandé où j’étais tombée… J’ai glissé un doigt dans ma chatte, le plus profond possible, et en quelques secondes, j’ai eu un orgasme. Je n’avais pensé qu’à la bite de Robert, à sa chaleur entre mes cuisses, sur mon clitoris…

— Alors vous venez d’arriver ? C’est vrai qu’il fait toujours froid, à Paris ?

C’était un ami de Sarah, un Tahitien qui se nommait Tufanu, mais que l’on surnommait Tufa. Il était assis à côté de moi dans la Renault 16 qui était passée nous prendre, Sarah et moi. Elle était devant, à côté de Rahera, un autre Tahitien. Ces deux-là, c’était Laurel et Hardy. Laurel conduisait, Hardy était à côté de moi. Tous les deux étaient bouclés, cheveux courts, en short et en chemisette.

— Comment tu la trouves, ma copine, Tufa ? a demandé Sarah.

— Elle est super belle, jolis titis… Vous savez ce que c’est, des titis, Carole ?

— Oui, ai-je répondu en baissant les yeux, alors que les siens s’accrochaient à mes seins.

Sarah m’avait dit qu’on allait à la plage, à la Pointe de Vénus, un endroit où le sable est noir comme du charbon, et aussi de prendre une serviette et de venir en maillot de bain. Il faisait chaud, à étouffer. Là, je regrettais d’être si dévêtue. Ces deux types me faisaient l’effet d’être de sacrés vicieux. La main de Tufa s’est posée sur ma cuisse. Je l’ai repoussée.

— Ha ha, c’est bien une Franie…

— Une Franie ?

— Une Française…

La promenade sentait le piège. Sarah me regardait et me lançait des clins d’œil. Je n’étais pas très à l’aise, je n’osais pas parler. Les Tahitiens, eux, étaient plutôt bavards, et entreprenants. Tufa posait à nouveau sa main sur ma cuisse. Je l’ai repoussé une nouvelle fois. Il semblait dérouté, comme s’il était sûr que j’étais une fille facile. Sarah lui avait-elle parlé ?

Nous avons pris des routes bordées de cocotiers, le paysage était magnifique. J’essayais de me concentrer sur le paysage, justement, pour ne pas penser aux idées qui me venaient et qui mouillaient ma culotte. Tufa avait un short très ample et j’avais vu le bout de sa bite ! Il ne portait pas de slip, ni de maillot. De temps en temps, il se grattait là, en parlant, comme si je n’étais pas là.

Nous sommes arrivés à la Pointe de Vénus. Rahera s’est garé non loin d’un grand phare, à l’écart de la plage. Nous sommes descendus de voiture. Je croyais que nous allions où il y avait du monde, mais en quelques minutes, alors que j’avais du mal à suivre car je boitais un peu, nous nous sommes retrouvés dans un endroit désert, petit bout de plage isolé au milieu des cocotiers. Un petit paradis. Tout de suite, Sarah s’est mise entièrement nue, ainsi que les deux Tahitiens.

— Allez, Carole, fais comme nous, on est seuls, ici… m’a crié Sarah.

— Mais non…

— Ne fais pas la gamine, tu es une femme… a-t-elle ajouté en me fixant droit dans les yeux.

Elle est venue derrière moi et m’a ôté mon haut de maillot. J’étais excitée malgré moi. Il y avait la chaleur, la mer, l’endroit isolé et ces trois-là, nus.

— Il faut retirer la culotte aussi ! a crié Tufa en rigolant. Ici, on se baigne comme cela.

— D’accord les gars, elle veut bien…

J’ai tenté d’échapper à ses mains, mais très promptement, elle a descendu ma culotte. J’étais nue devant eux, ils me regardaient, je ne voulais pas passer pour une gourde, je me suis baissée, la fièvre aux joues, et j’ai retiré mon slip avec ma main valide. J’avais bien l’intention de me précipiter dans l’eau pour cacher ma nudité. Le spectacle semblait plaire au gros Tufa. Sa queue gonflait à vue d’œil. Sarah est passée près de lui pour aller étendre sa serviette et lui a pincé le bout de la queue, rigolant elle aussi.

— Dis donc, tu m’as l’air excité… C’est Carole qui te fait cet effet ? Elle est blonde, tu n’en as jamais vu, je parie… Elle a une belle fente toute rose…

— Oui… Elle est belle…

D’une main, j’essayais de cacher ma chatte. Je ne pouvais faire de même pour mes seins, à cause de mon plâtre.

— Viens t’asseoir près de moi, m’a dit Sarah.

Les cuisses serrées, je me suis dirigée vers elle et je me suis assise à ses côtés. Les deux Tahitiens se sont assis face à nous, les cuisses écartées. Ils avaient de grosses queues et des couilles énormes. Celle de Rahera semblait plus grosse, mais c’était sans doute parce qu’il était plus mince. Ils étaient circoncis tous les deux.

Je ne trouvais pas cela plus beau que la bite de Laurent ; c’était différent. Plus excitant, peut-être, parce qu’on voyait tout de suite le gland. Bizarrement, je me sentais plus à l’aise. Nous étions tous nus, sans complexe, la petite brise venant de la mer passait sur mon corps. Tout à coup, Sarah s’est levée et a fait deux pas pour s’accroupir et uriner devant nous. J’étais éberluée. Un jet d’urine sortait de sa vulve entourée de poils noirs et creusait le sable sous elle. Elle continuait à parler, les autres s’en souciaient à peine. Elle a secoué ses fesses, s’est redressée et a sauté sur Rahera pour chahuter. En une seconde, elle était sur lui, riant aux éclats, assise sur son pénis.

— Il y a longtemps que l’on ne s’était pas vus, hein ? Tu me manquais, Rahe…

J’étais gênée d’assister à leurs jeux. Elle lui passait la langue sur les lèvres, dandinait ses fesses rondes pour se coller davantage à sa grosse bite. Ils ont bougé et j’ai vu qu’il bandait, la bite contre la chatte entrouverte de Sarah. J’avais envie de fuir, mais au fond de moi, cela me troublait. J’ai serré les cuisses pour cacher mon excitation à Tufa, qui commençait à me regarder de plus près.

— Allez, mets-la, je sens que cela te ferait plaisir…

Sarah a mis sa main derrière elle, a saisi la queue énorme de Rahera et l’a entrée d’un coup, entièrement, dans sa chatte. Il a tourné la tête vers moi, en rigolant.

— Tu choques ta copine… Regarde-la…

— Pourtant, elle n’est plus vierge, je peux te le dire… Attends, je vais vous montrer sa chatte…

Mon cœur battait à tout rompre. Elle s’est décollée de lui, la bite luisante est retombée lourdement sur le ventre du Tahitien. Ils sont venus vers moi.

— Que veux-tu faire, Sarah ?

— Allez ! a-t-elle crié en se ruant sur moi, suivie des deux types.

— Non… Non… Arrêtez…

Elle m’a ouvert les cuisses, le gros Tufa s’est plaqué sur ma poitrine, écrasant mon bras plâtré. Je ne voyais pas ce qu’ils faisaient. Les mains de Sarah étaient entre mes cuisses, ses doigts me touchaient la chatte. Elle écartait mes grandes lèvres, ouvrait ma vulve.

— Arrêtez, vous me faites mal… mon bras…

— Lève-toi, Tufa, tu es trop gros…

Il s’est déplacé mais a quand même coincé mon bras valide. Sur le dos, les cuisses écartées, je les regardais faire, j’avais un peu peur, et surtout honte.

— Tu vois, disait Sarah, c’est moi qui l’ai dépucelée… Tu peux aller profond, regarde mon doigt, jusqu’où il va… a-t-elle ajouté en l’enfonçant dans ma fente.

J’ai sursauté, je ne pouvais plus me débattre, j’étais à leur merci. Sarah faisait aller et venir son doigt, le plus profond possible, et je ne pouvais cacher mon excitation. Elle tirait sur mes grandes lèvres, passait son ongle sur mon cul.

— Allez, tape-toi-la, elle ne demande que ça… Je te l’offre… a-t-elle dit en riant.

— Oh non… Pas ici !… ai-je soudain crié alors qu’en réalité, j’étais excitée comme jamais.

J’ai relevé la tête pour regarder Rahera se coucher sur moi, les mains de chaque côté de mon corps. Il frottait son sexe contre le mien, ça dérapait tellement j’étais mouillée. Sarah lui a proposé de mettre sa bite dans ma chatte. Elle était vraiment vicieuse.

— Tu as vu son trou rose ? Tu n’en avais jamais vu de pareil hein ? Elle est bien raide, cette bite, ce cocolo… Et tes couilles dures !

Elle a passé sa main derrière les fesses de Rahera et tout à coup, il est entré en moi. Sa verge était si longue et si grosse que j’avais l’impression qu’il poussait mes organes au fond de mon vagin. Ses grosses couilles cognaient mes fesses et mon cul. J’ai reposé ma tête en arrière, Tufa me bloquait toujours le bras et me pelotait les seins comme un fou. Rahera allait et venait en moi, sa verge glissait sur mes parois vaginales, touchait le fond. L’odeur de leurs corps se mêlait à celle de la végétation, à celle de la mer. Si quelqu’un nous voyait, je m’en fichais.

— Et cette grosse bite-là, il faut s’en occuper aussi…

Sarah s’est mise à genoux entre les cuisses de Tufa et a pris sa verge entre ses lèvres, puis dans sa bouche. Le gros ventre luisant de sueur tremblait à chaque fois qu’elle enfournait le membre et que son front le cognait. L’autre continuait à me baiser, de plus en plus fort. Le gros avait relâché son étreinte et mon bras était à nouveau libre. Je ne m’en suis pas servi pour les écarter. Je me suis laissée faire. Ma chatte était emplie par ce gros manche de chair. Rahera me regardait en me baisant, le visage crispé. Il s’est mis sur un bras et a touché les fesses de Sarah, à sa portée. Elle a sursauté tout en pompant le gros qui avait fermé les yeux. J’étais sûre que Rahera lui avait mis un doigt dans le cul. Je voyais la bite de Tufa sortir de la bouche de Sarah. Elle était grosse et veineuse, entourée de poils noirs et crépus. Sarah tripotait les couilles, soupirait tout en suçant avec rage.

Rahera a poussé un petit cri, a lâché le cul de Sarah pour ne pas perdre son équilibre et j’ai senti son sperme se répandre en giclées au fond de mon vagin. C’était chaud, cela me remplissait la chatte. Il cognait encore plus fort, sa bite dégorgeant son foutre en jets saccadés. Tout mon bas-ventre a été pris d’une contraction, je jouissais au ralenti, comme si mon corps voulait profiter au maximum de cette première expérience. Je reprenais mon souffle difficilement. J’ai entendu Sarah éclater de rire, j’ai tourné la tête. Elle tenait la grosse bite de Tufa avec deux doigts et il éjaculait en sursautant comme s’il était assis sur une chaise électrique. Puis, alors que Rahera se retirait de moi, laissant ma chatte entrouverte et dégoulinante de son jus, elle s’est penchée sur le gros et a passé sa langue pour lécher le sperme blanchâtre, sur le ventre gras, dans les poils pubiens. Elle s’en régalait, elle en avait plein sur le nez, sur les lèvres. Tufa s’était laissé tomber sur le dos.

Rahera s’est assis près de moi, la bite molle d’où coulaient encore des gouttes de sperme. J’avais l’impression d’être en morceaux, paralysée. Sarah est venue entre mes cuisses. Elle s’est penchée et j’ai senti son souffle, puis sa langue sur ma vulve, son nez écrasé sur mon clitoris érigé. Elle a collé sa bouche sur ma chatte et m’a aspiré. J’ai sursauté, tant j’étais sensible. Elle buvait le sperme de Rahera qui sortait de mon vagin, et me suçait en même temps. Puis, elle a relevé la tête et m’a regardée.

— Alors, a-t-elle dit, le nez et la bouche luisants de sperme, c’était bon, hein ?

— Oui…

— Moi, j’aime bien me faire baiser, mais ce que je préfère, c’est me faire enculer, et surtout boire la jute… C’est bon…

Elle s’est penchée sur mon clitoris, l’a embrassé et lui a donné un grand coup de langue.

— Si on allait se baigner, maintenant ?

Je me suis levée en titubant. La honte revenait, je regardais, un peu tard, s’il y avait quelqu’un près de nous. Personne. Le désert. L’eau m’a fait du bien, j’ai glissé un doigt dans ma vulve, pour me laver. Ma chatte me piquait. Mes seins étaient encore durs, sensibles.

Je n’osais pas parler, en revenant chez les R. Tufa somnolait à côté de moi, Sarah, très à l’aise, discutait avec Rahera.

J’ai passé le reste de la journée dans ma chambre, seule, à me demander si j’étais une salope, une fille facile. Toutes ces choses qui m’arrivaient, était-ce normal ?

4

Je n’avais pas mis le nez dehors depuis plusieurs jours. Je n’arrêtais pas de repenser à la bite de Rahera dans ma chatte. Le soir, dans mon lit, il suffisait que je ferme les yeux pour avoir l’impression que je l’avais encore dans le ventre, en train d’aller et venir, de cogner au fond. Le souvenir était de moins en moins choquant, se transformait en fantasme. J’avais eu un peu de mal à reparler normalement à Sarah, mais finalement, tout était rentré dans l’ordre.

Mlle G., l’assistante de Robert, m’avait donné quelques cours et je ne me débrouillais pas trop mal. Même avec mon plâtre, j’arrivais à être une assistante sérieuse. D’après Sarah, Rahera et Tufa étaient très contents de m’avoir rencontrée et mettaient au point une petite soirée pour nous. Je n’avais pas donné ma réponse, mais je comptais accepter. Au fond de moi, j’avais envie de sentir une grosse bite vigoureuse me fouiller la chatte.

Robert ne recevait ses clients que l’après-midi. Mlle G. m’avait prêté une blouse blanche, mais elle était plus petite que moi et n’avait pas de gros seins. Le vêtement me serrait à hauteur de la poitrine et m’arrivait franchement au-dessus du genou. Je ne pouvais rien mettre dessous, tout au moins pas de soutien-gorge. Il faisait tellement chaud qu’il était difficile de porter quoi que ce soit. Robert, lui, était nu sous sa longue blouse de coton blanc. De temps en temps, quand la cliente était particulièrement sexy, sa bite poussait le tissu, pointait, gonflait. Il arrivait à garder son calme, mais parfois, l’examen d’une bouche durait, le temps qu’il se calme et que son membre soit moins visible.

Une fois, il soignait une grande brune qui semblait vraiment à l’aise. J’ai soupçonné Robert d’avoir eu une aventure avec elle. Pendant qu’il l’examinait, sa bite s’était gonflée franchement, et il se frottait contre la main de la fille. D’où j’étais, je voyais bien qu’elle n’avait pas de culotte et était très poilue, sous sa jupe très courte. Je voyais même sa vulve entre ses longues cuisses bronzées. Et son décolleté arrivait juste aux aréoles de ses gros seins, aux tétons tendus. J’étais très excitée par le spectacle. Elle semblait sourire, la bouche ouverte.

Quand elle est partie, Robert bandait encore. J’avais à mon tour le bout des seins durci et je transpirais beaucoup. Dans ma culotte, je mouillais. Je nettoyais les instruments qui avaient servi et j’attendais qu’il aille chercher le client suivant. Au lieu de cela, il a ouvert la fenêtre. Nous avions une vue magnifique sur la campagne polynésienne, les cocotiers, la montagne. Je me suis approchée de la fenêtre pour respirer, mais surtout pour me calmer un peu. Les mains de Robert se sont collées à mes fesses et il s’est plaqué contre moi, me tripotant fébrilement. Je sentais contre mon dos sa bite dure.

— Mais, monsieur… Il ne faut pas…

— Allez, allez, tu étais moins farouche dans la salle de bains, l’autre jour…

— Non…

J’avais envie qu’il continue, et peur que quelqu’un survienne, Francine ou un client se trompant de porte. Il m’a retournée et m’a poussée sur le fauteuil. Il avait le cocolo à l’air, la blouse ouverte, ses grosses couilles gonflées et remontées haut. Je n’osais pas bouger. Il a saisi sa bite à pleine main, l’a agitée sous mon nez, tout en ouvrant ma blouse avec dextérité, pour mettre mes seins à l’air. J’essayais de le repousser avec ma main valide. Il me palpait les tétons, approchait sa bite de ma bouche.

— Allez, suce-la vite, nous avons d’autres clients…

— Je ne peux pas…

— Mais si… Tu es excitée… Regarde tes seins, et je suis sûr que tu es mouillée…

Il a tendu la main plus bas et l’a glissée sous ma culotte. J’étais trempée, j’ai écarté un peu les cuisses, pour qu’il me touche bien.

— Tu vois… Allez, suce…

— Et Francine ? Si elle…

— Justement, dépêche-toi…

Il a poussé sa bite contre mon nez, l’a passée sur mes lèvres. J’ai ouvert la bouche et il l’a enfoncée jusqu’au fond de ma gorge. Il avait une si longue bite que ma petite bouche ne pouvait pas l’engloutir entièrement. Je me suis penchée, de façon qu’il puisse continuer à me caresser la chatte. Ses doigts pinçaient mes lèvres molles et trempées, il me titillait l’anus, j’avais des frissons partout. Je passais ma langue autour de son gros gland, je bavais, j’étais de plus en plus excitée, le nez dans ses poils, humant son odeur de transpiration. Son doigt est entré tout seul dans mon con.

Tout à coup, quelqu’un a frappé à la porte, et nous avons entendu la voix de Francine. J’étais pétrifiée, la queue toute palpitante dans ma bouche.

— Robert ? Tu es seul ? Je peux te voir ?

— J’ai un client ! Tout à l’heure !

Dans ma bouche, sa bite s’était ramollie. Il avait eu peur, à coup sûr. J’ai levé les yeux tout en continuant à le sucer. Il était blême, mais il a murmuré :

— Ne t’inquiète pas, elle ne rentrera pas…

J’ai attrapé sa bite dodue entre mes doigts, et je l’ai sortie de ma bouche.

— Il faut arrêter… J’ai peur…

— Non, non, j’ai trop envie… Retire ta culotte, je veux sentir ton cul…

Sa bite redevenait dure. Il était excité par le danger. Moi aussi. Il est venu entre mes cuisses, a retiré rapidement ma culotte et s’est mis à genoux pour me lécher. Le vent chaud entrait dans la cabine avec tous les parfums de l’île. La pièce était maintenant en plein soleil, la peau me cuisait, je transpirais à grosses gouttes.

— Arrêtez, je vous en supplie…

Pour toute réponse, il a léché ma fente avec plus de fougue encore. Sa langue s’infiltrait dans ma raie, titillait mon clitoris, tournait autour, le mordillait.

— Tu sens bon la femelle…

Il m’a soulevé les cuisses, pour ouvrir mes fesses et sucer mon anus. Je ressentais des contractions de plus en plus fortes, je tremblais que Francine nous trouve ainsi, mais en même temps, je désirais qu’il continue. J’avais honte de me faire lécher à l’improviste, sans m’être lavée, avec la chaleur qu’il faisait. Robert tétait mon cul, le nez était écrasé contre l’entrée de mon con. Il a donné un dernier coup de langue entre mes fesses et s’est redressé. Sa bite était raide, encore plus grosse. Il a pris appui sur l’un des accoudoirs du fauteuil et l’a écrasée contre ma chatte gluante. Je sentais l’odeur de mon cul, celle de ma vulve trempée. Il frotta sa bite contre mon sexe, l’enduisant de mes sécrétions et de sa salive.

— Oh non, pas cela, pas là… ai-je balbutié en espérant qu’il ne m’écoute pas.

Le désir reprenait le dessus, il fallait qu’il vienne en moi. Son gros membre a tout de suite trouvé l’orifice et il est entré d’un coup, tout au fond. Tout en me limant, il ne pouvait s’empêcher de parler, pour s’exciter encore plus.

— Tu sens bon le cul… J’aime ta chatte de blonde ! Tu es très poilue… J’aime cela… Et les gros nichons… Regarde comme tes tétons sont gonflés…

Et il continuait à aller et venir en moi, de plus en plus vite. Il était tellement membré qu’il me soulevait presque du fauteuil à chaque coup profond. Je transpirais de plus en plus, ses poils noirs étaient brillants de sueur. J’ai penché la tête pour regarder entre mes cuisses. Au milieu de mes poils blonds, sa bite luisante de mouille entrait et sortait. Je le regardais me baiser, et il ne se contrôlait plus, s’enfonçant de plus en plus profondément dans mon ventre, pour s’y loger entièrement, les couilles écrasées contre mon cul. Son sperme a jailli en flots tièdes dans mon con. Il se mordait les lèvres, ruisselant sur moi de sueur. Il sentait fort. Je le regardais jouir en moi, je savourais sa verge qui glissait doucement, maintenant, entre mes grandes lèvres.

Il a tendu la main vers une serviette en papier, a sorti sa queue flasque de mon con et s’est méticuleusement essuyé. Puis, il a refermé sa blouse.

— Eh bien, ne restez pas comme cela, mon petit, nous avons encore du travail…

— Oui, monsieur…

Comme je passais ma main entre mes cuisses pour toucher ma chatte en feu, il m’a tendu une autre serviette. Sa semence chaude coulait entre mes fesses.

— Il faut que j’aille aux toilettes, ai-je dit en coinçant le papier entre mes cuisses, tout en me levant.

— Oui, oui, je comprends… Allez-y et dépêchez-vous, vous ferez venir le prochain client.

Ma blouse était trempée, me collait à la peau. J’ai eu du mal à la refermer sur mes seins gonflés. J’avais la tête qui tournait, je me sentais vidée, frustrée, mais surtout déçue de n’avoir pas eu le temps de jouir. Quand j’ai ouvert la porte, je me suis trouvée face à face avec Francine.

— Tiens, a-t-elle dit, je croyais que vous aviez un client…

— J’expliquais un travail sérieux à Carole, a dit Robert, me sauvant la mise.

Je sentais entre mes cuisses que le papier ne servait pas à grand-chose. J’ai contracté ma chatte, comme si j’avais pu aspirer le sperme de Robert qui s’en échappait. Les fesses serrées, je me suis dirigée vers les toilettes, en priant pour que Francine ne remarque pas mes joues en feu, la blouse froissée et trempée. Mais elle parlait avec son mari et lui semblait calme, comme si nous n’avions rien fait. Tout à coup, elle l’a embrassé et s’est reculée, pour le regarder dans les yeux, l’air interrogateur. Je me suis vite enfermée dans les toilettes.

Ce regard, je n’osais pas y penser. J’ai eu le trac toute la soirée. Il semblait y avoir un froid entre eux, mais à table, elle a été charmante avec moi. Je ne comprenais plus rien, je regrettais de m’être laissée faire encore une fois, d’avoir pris autant de risque. J’avais honte d’être aussi faible et vicieuse.

Ce soir-là, avant de m’endormir, je me suis juré de ne plus recommencer. Pourtant, nue sur mon lit, je me suis fait jouir en me mettant un doigt dans le cul et en me massant le clitoris du pouce.

5

Ce vendredi-là, il n’y avait personne à la villa. Tarita avait demandé un jour de congé. Francine était partie avec Laurent et Sarah, Robert m’avait fait annuler tous ses rendez-vous, car il passait la journée à Bora-Bora, à un séminaire. Seule, je m’ennuyais ferme. Francine m’avait invitée à venir avec eux, mais je n’avais pas envie de les suivre. Pourtant, je brûlais d’envie de me promener en ville et d’acheter quelques souvenirs. J’ai enfilé un tee-shirt sur mon maillot de bain, laissé un mot dans l’entrée et fermé à double tour la porte principale.

J’ai mis près d’une heure pour arriver enfin en ville. J’avais détaché mes cheveux, le regard des hommes que je croisais me faisait comprendre que j’étais désirable, j’en étais gênée, mais aussi très fière.

Le soleil tapait dur, mais la petite brise qui venait de la mer rendait le climat supportable. En passant sur le port, j’ai vu des marchands de plats chauds, de beignets. C’étaient des Chinois qui s’installaient là à l’heure des repas, midi et soir, dans une camionnette ouverte. L’odeur de la nourriture m’a attirée, j’ai pris un plat de viande dont je n’ai pas compris le nom. C’était délicieux. Pour faire comme les autres autour de moi, j’ai demandé une noix de coco et j’ai mangé en buvant le lait, assise sur le port, au bord de l’eau, non loin de la base marine de Faré-Ute.

Après, je me suis promenée et j’ai acheté du tissu aux grands motifs de toutes les couleurs. Tous les commerces, ou presque, étaient tenus par des Chinois. J’avais entendu Robert s’en plaindre, et critiquer les Tahitiens qui ne songeaient qu’à traîner, à se dorer au soleil, à se laisser vivre. C’était vrai que j’en voyais beaucoup qui flânaient en bandes, buvant de la hinano, la bière locale. Plusieurs fois, ils m’ont abordée pour me demander ou me proposer des choses très sales.

— Oh, elle est belle, la Franie blonde ! Tu ne veux pas un cocolo dur ? Tu me montres ta chatte, ta foufoune ?

Je n’avais pas osé répondre. Les joues en feu, regardant droit devant moi, je marchais plus vite. Pourtant, malgré ma gêne, ma chatte me démangeait. En passant dans une petite rue, pour rejoindre le marché, j’ai surpris un couple en train de faire l’amour, derrière des cageots en tas. L’homme, un grand blond, français, prenait une fille par-derrière, une Tahitienne splendide aux longs cheveux bruns et brillants comme ceux de Tarita. Elle était pratiquement nue, à genoux par terre près d’un mur, le tee-shirt relevé plus haut que ses gros seins qui pendaient sous elle, lourds, aux aréoles brunes. Le type presque rasé, un militaire sûrement, était collé contre les fesses bien rondes et allait et venait à grands coups. Ils n’ont pas bougé quand je suis passée, comme s’ils étaient seuls au monde. C’était une impasse, j’ai constaté que je devais faire demi-tour. Mon cœur battait fort, j’étais très troublée, et il fallait que je repasse près d’eux. J’ai traîné, les regardant du coin de l’œil. J’ai vu l’homme se cambrer, et presque aussitôt se retourner vers moi. Il jouissait en me regardant. Je me suis pressée de sortir de la ruelle, pour ne pas passer pour une vicieuse. Quand je suis repassée prés d’eux, la fille s’est relevée et j’ai vu, tout contre son ventre, une courte bite droite, en érection, et deux couilles toutes lisses. C’était un travesti, un réré, comme les surnomme là-bas. Il était complètement imberbe, avec des seins aussi gros que les miens et… un sexe d’homme.

— Alors, ma petite, m’a-t-elle dit avec une grosse voix masculine, tout en se touchant la bite, toi, c’est ça que tu veux ? Allonge-toi par terre, je fais l’acte pour pas cher, même avec des femmes franies…

J’ai détourné les yeux, mais j’ai senti tout à coup une main ferme me prendre par la taille.

— Dis donc, toi, tu m’as l’air vicieuse… Tu viens regarder et tu pars comme cela, sans payer ? m’a demandé le type blond, l’air méchant. Ma copine veut te baiser… Je paie pour toi, d’accord ?

La ruelle était déserte. J’ai voulu me dégager de l’étreinte, mais il me tenait bien.

— Laissez-moi… Je m’étais perdue…

J’avais peur. L’homme avait remonté son pantalon mais avait encore la queue à l’air. Il venait d’enculer le réré, et le sperme gouttait de sa verge molle.

— Allez, viens par là… Je vais t’apprendre à espionner.

— Arrêtez, je vais hurler…

— Tu risques gros, si tu fais cela…

Il n’avait pas l’air de rigoler, il semblait violent. Il m’a poussée si fort vers le réré que je suis tombée sur les fesses, me cognant le bras sur le sol. Le tee-shirt toujours retroussé sur ses seins magnifiques, la bite dressée, le réré s’est jeté sur moi, l’autre s’est assis près de moi, m’a plaquée sur le sol, m’a tenue fermement à la gorge. J’étais morte de frayeur. Les larmes me venaient aux yeux.

— Tu vas prendre une leçon, petite fille, m’a dit le type blond. Allez, Antoine, baise-moi cette fille… Je veux voir cela…

— Non, ai-je gargouillé, tout en sursautant au contact des doigts du réré, qui glissaient sous l’élastique de ma culotte pour la descendre.

— Oh la belle foufoune ! a-t-il dit, en rigolant et en jetant ma culotte derrière lui. Allez, écarte tes jolies cuisses, que je te baise…

Mes jambes tremblaient, j’étais pétrifiée de peur. Personne ne pouvait me sauver de ces deux vicieux. Il y avait une odeur infecte qui venait des tas de cageots où des fruits pourrissaient. C’était insupportable. Je sentais dans mon dos, au travers du tee-shirt, quelque chose d’humide, un vieux fruit pourri.

Antoine regardait ma chatte en souriant. S’il n’avait pas eu un sexe masculin entre les cuisses, il aurait été une femme splendide. Son visage était lisse, sa taille fine, ses cuisses longues et galbées, sa poitrine parfaite. Il était légèrement maquillé et ressemblait vraiment à Tarita. Il a posé ses doigts de chaque côté de ma chatte et s’est amusé à l’ouvrir puis à la refermer, en pressant mes grandes lèvres l’une contre l’autre. J’étais excitée, morte de peur aussi. Je le sentais écarter de nouveau ma corolle, pincer mes petites lèvres et pointer son doigt entre elles. Il me touchait, me regardait.

— Allez, perds pas de temps ! lui a crié le blond. Fais-la juter, ta petite bite…

Antoine ne l’écoutait pas, ses doigts fins et manucurés tripotaient ma chatte et s’enfonçaient dedans, sans ménagement, en me faisant mal. Malgré la peur, je sentais monter l’excitation en moi. Ce corps de femme avec une bite et des couilles me fascinait. Sa bite était courte, le gland, plus mince que la hampe, comme effilé. Voyant que je ne résistais guère, l’homme a lâché ma gorge, pour soulever mon tee-shirt et mon soutien-gorge, libérant mes gros seins. Il les palpait d’une main et de l’autre se branlait. Il bandait à nouveau. Le travesti s’est calé entre mes cuisses, son petit sexe collé au mien. J’étais mouillée, ouverte, je ne pouvais cacher mon trouble.

— Regarde, a dit le réré, ça lui plaît… Elle mouille ! Écarte plus tes cuisses ! m’a-t-il ordonné.

J’ai obéi, et tout de suite son pénis est entré dans mon vagin. Il ne me remplissait pas, mais son ventre était pris de fourmillements. Je pleurais tout en regardant ses gros seins trembloter sous mes yeux. Ses petites bourses cognaient entre mes fesses. Puis, il s’est penché sur moi, sa belle poitrine écrasée contre la mienne. Il sentait l’alcool, le tabac. Sa bite continuait à aller et venir dans mon con, il a éjaculé rapidement et presque simultanément, j’ai eu un orgasme. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait. J’avais peur, j’étais sur le dos, dans une impasse, près d’une grande rue, avec cette créature, belle comme une femme, et un sexe d’homme dans le ventre. J’ai presque crié quand j’ai senti sa jute se répandre en moi.

Le blond a éclaté de rire tout en me pinçant les tétons. Le réré s’est redressé, est sorti de ma chatte et s’est amusé à m’éjaculer sur le ventre et sur les seins. Il riait de moi, du plaisir pris malgré moi. Ses jets de sperme chaud sortaient drus de sa courte bite dressée, qu’il masturbait violemment. Plusieurs gouttes ont atteint mes cheveux et mon cou. J’ai éclaté en sanglots.

— Voilà, que cela te serve de leçon ! Allez, salut, Franie pourrie, m’a lancé le réré en remettant sa jupe.

Ils m’ont laissée seule, sur le dos, au milieu des cageots. Brisée, en pleurs. Je suis rentrée tout de suite, enveloppée dans le paréo que j’avais acheté. La famille R. n’était pas encore rentrée et le faré était toujours désert. J’ai pleuré longtemps, de honte, de rage d’avoir joui devant eux, sans retenue, comme une putain. J’ai prétexté un mal de tête, ce soir-là, et je n’ai pas mangé. Ils m’ont laissée tranquille. Je n’ai trouvé que très tard le sommeil, obsédée par le corps du réré, ses si beaux seins de femmes et sa bite toute droite, ses couilles lisses. Jamais je n’avais été aussi troublée.

6

Tufa était complètement saoul. Il était collé contre moi, les mains contre mes fesses, et essayait de remonter ma jupe. Moi-même, j’étais un peu partie. Nous étions sur la piste du Piano-Bar, dans une rue proche du port de Papeete, en train de danser un slow. Sarah était là, il y avait beaucoup de monde. La Jeanne-d’Arc, le porte-hélicoptères qui fait le tour du monde, était arrivée à Papeete la veille, et la ville était pleine de marins à moitié saouls. Le Piano-Bar aussi. Nous y étions comme des sardines dans une boîte. J’avais chaud, j’étais en nage, ma jupe et mon chemisier me collaient au corps. J’avais fait un chignon de mes longs cheveux blonds.

Le gros Tufa était vraiment ivre. Il ne savait plus ce qu’il faisait, sortait sa bite de sa braguette pour me la presser contre le ventre, me tripotait comme un fou, profitant de la foule et de la pénombre. Tout à coup, Sarah est venue me voir. Elle m’a crié dans les oreilles, excitée.

— Je suis avec des Français, des marins de la Jeanne… Ils nous invitent à visiter le bateau, on y va ?

— Je veux bien, mais… ai-je dit en montrant Tufa, qui dormait presque sur mon épaule.

— On laisse ces cons-là. Allez, viens !

J’ai laissé Tufa, Sarah a quitté Rahera qui draguait deux petites Tahitiennes, et nous nous sommes retrouvées dehors, dans la chaleur de la nuit moite. Deux jeunes marins nous attendaient, en pantalon de toile et chemise légère. Le premier se prénommait Luc, il était grand et musclé. L’autre était plus petit, plutôt mignon, c’était Daniel. Ils avaient tous les deux le cheveu très court. Daniel était blond comme moi, Luc brun comme Sarah. J’étais contente de rencontrer des Français.

— Vous voyez, elle est d’accord, je vous l’avais dit, elle est belle, hein ? leur a dit Sarah.

— Salut, Carole, ont-ils clamé en chœur. Tu as le bras cassé ?

— Salut, ai-je répondu, souriante mais un peu dans les nuages.

J’avais la tête qui tournait un peu. Nous sommes partis pour la Jeanne-d’Arc, en direction du port. Je connaissais mieux Tahiti, mais le monde de la nuit, dans toutes les capitales, est très spécial. Tahiti, où les marins et autres militaires passent leur temps à draguer et à se saouler, où il y a des bars pleins de rérés, qui font recette pour leur beauté, la faune nocturne est avide de sexe et d’argent.

En arrivant devant le bateau, Sarah a pris la main du petit blond, Daniel, et je me suis dit qu’elle ne perdait pas de temps. Luc me parlait de la France, de l’ambiance à bord, de toutes leurs escales. J’étais bien excitée de visiter un si grand bâtiment de guerre. Nous sommes arrivés à la passerelle et nous sommes montés à bord. L’officier de garde a pris les matricules de nos deux amis, ainsi que nos noms. Je ne crois pas que ce genre de visite soit autorisée, mais il régnait sur le bateau la fièvre des escales, comme disait Luc, la joie de ne plus être en mer, de pouvoir faire des connaissances.

J’étais fascinée par l’intérieur, c’était immense, sur plusieurs étages, avec de grands escaliers, comme dans une maison. Nous avons vu les postes de commande, nous nous sommes promenés sur la gigantesque plate-forme prévue pour les hélicos. J’étais dans un autre monde. Il y avait même une bibliothèque à bord.

— Et vous, vous vivez où ? a demandé Sarah.

— Nous allons vous montrer notre chambre.

— Oh oui… a soufflé Sarah tout en se serrant contre Luc.

Nous sommes descendus au fond du bateau, par de petites ouvertures dans des coursives, et nous sommes arrivés près des machines. Il y faisait une chaleur presque insoutenable, il n’y avait pas d’ouverture. Une forte odeur de pétrole était enivrante. J’étais en nage et Sarah aussi. Elle n’avait sur elle qu’un tee-shirt blanc et donnait l’impression de sortir de l’eau sous l’étoffe transparente, ses seins aux tétons dressés étaient très visibles. Elle portait un short orné d’une tache sombre à la raie des fesses, une trace de transpiration. Je sentais la sueur couler sous mes bras, entre mes cuisses, sous ma jupe. Ma culotte était trempée, je me demandais comment on pouvait vivre et dormir dans un tel sauna.

— On s’y fait, m’a répondu Daniel. D’ailleurs, nous sommes tout le temps à poil, dans notre chambrée.

Ils nous ont laissées entrer les premières. Il y avait plusieurs lits superposés, c’était très étroit, torride et ça empestait le fuel, et l’odeur des corps masculins. Dans un coin, j’ai tout de suite repéré une forme allongée sur un lit, en hauteur. Le type était nu, la queue en l’air, luisant de sueur.

— Mais il y a quelqu’un !

—Oui, c’est Paul. Paul ! a crié Luc, nous t’avons amené de la compagnie. On tient notre promesse. Allez, descends.

Le gars est descendu de son lit, s’est approché de nous pour nous serrer la main. Il ressemblait à un barbare d’Asie, comme les Huns des manuels ! Il avait de grosses moustaches tombantes, des tatouages partout, et surtout une énorme bite et deux grosses couilles luisantes, qui ballottaient entre ses jambes.

—Salut, les filles… Putain, elles sont superbes !

— Paul est consigné pour avoir tapé sur un gradé. Il n’a pas le droit de sortir en escale, a expliqué Daniel.

La vue de ce gros membre dressé me troublait. Sarah semblait en pleine forme.

— Il fait chaud, là-dedans… On risque d’être dérangés ? a demandé Sarah en les regardant, les yeux brillants.

— Tout le monde est à terre, on est peinards.

— Alors, je me mets à l’aise… Fais pareil, Carole, on crève de chaud, ici…

— Tu veux une bière ? a proposé Paul.

— Oui, a-t-elle répondu en retirant son tee-shirt, dénudant ses seins.

Puis, elle a ôté son short et n’avait pas de culotte. Elle était nue, les autres l’ont imitée. En une minute, ils étaient tous à poil. Je n’osais pas faire comme eux. C’est Paul, le tatoué, qui est venu me voir, toujours aussi excité, et qui a commencé à me retirer mon chemisier. Je n’avais pas de soutien-gorge, mes seins se gonflaient tout seuls, je sentais des picotements entre mes fesses, dans ma chatte. Il s’est penché pour m’ôter ma jupe et a retiré ma culotte en même temps.

— Allez, mets-toi à l’aise… a crié Sarah qui caressait la bite de Daniel.

Elle s’est penchée et a commencé à le sucer. Il la regardait faire, en riant, la verge tendue. Luc, le brun, avait un gros membre qui commençait à bander.

— Allez, viens par là, m’a dit Paul en me prenant par la taille et en me couchant sur un lit, près d’eux.

Je me sentais toute dilatée, excitée d’être prise comme cela. Je savais ce qui m’attendait, je le voulais tout en le craignant. Paul ne me plaisait pas tellement, il semblait violent, avait un regard dur, vicieux. J’ai tourné la tête vers Sarah. Luc avait la tête entre ses cuisses, la langue dardée entre ses grandes lèvres, et lui suçait la chatte pendant qu’elle léchait à grands coups de langue le sexe de Daniel. Il avait une petite bite, à côté de l’énorme queue de Luc.

— Viens m’enculer, viens m’enculer… a crié Sarah, la main tâtonnant derrière elle.

— Bon, on les a assez regardés, qu’ils fassent ce qu’ils veulent, m’a dit Paul à l’oreille en me touchant les seins.

— Oui… Mais…

— Putain, tu sens bon…

Il avait mis sa tête dans mes cheveux, me léchait le cou. Il sentait l’alcool et la transpiration, le tabac aussi. Je me laissais faire. Il touchait mon ventre, ses doigts glissaient sur ma peau moite. Il me léchait les tétons, les mordait. Je me sentais très excitée, d’abord par le spectacle de Daniel qui se faisait lécher par ma copine, qui avait maintenant la bite de Luc dans le cul. Il la limait avec violence, je voyais le membre épais entrer et sortir de son anus, pendant qu’elle se trémoussait et bavait sur les couilles de Daniel. Je me suis laissée aller en arrière et la bouche de Paul est venue entre mes cuisses. Il me suçait la chatte, m’écartait les cuisses à deux mains, à genoux devant moi. Sa langue passait dans chaque repli de ma chair, il prenait à pleine bouche mon clitoris et le tétait comme il l’aurait fait avec un minuscule sexe d’homme.

Entre ses cuisses, je voyais son sexe trapu toujours tendu, ses deux gros testicules couverts de poils noirs, comme ceux de Robert ! Je ne la voyais plus, mais je l’entendais gémir, celle-là ! Elle criait sa jouissance. Puis, alors que mon ventre commençait à se gonfler, Paul est venu entre mes cuisses, s’est allongé sur moi et j’ai tout de suite senti sa bite dans mon ventre, cognant au fond de mon vagin. La tête me tournait, je n’étais plus moi-même. J’en voulais, je suppliais Paul d’aller plus fort, de me défoncer. Ses couilles tapaient entre mes cuisses, sur mon anus à l’air, tellement j’écartais les cuisses et les fesses. Il me tripotait les seins, les écrasait, et cela m’excitait encore plus.

Sa verge glissait contre les muqueuses de ma chatte, son pubis cognait mon clitoris. Je jouissais sans retenue, j’en voulais encore. Soudain, il s’est retiré, m’a retournée, et a collé sa bouche entre mes fesses, pour me sucer le cul. Ses moustaches me chatouillaient la raie, il aspirait mon anus. Appuyée sur mon plâtre, je ne sentais pas la douleur. Je voyais maintenant Sarah empalée sur Daniel. Il était allongé, elle était assise sur lui, la bite dans le cul. J’étais toujours à genoux, en train de me faire lécher la raie, quand Luc est venu s’asseoir devant moi. Il avait enculé Sarah et avait toujours la bite en l’air. Il s’est approché et m’a saisie par les cheveux, pour que je prenne sa pine dans ma bouche. Je me suis laissée guider. Le gros membre sentait le cul de Sarah, mais je le suçais avec bonheur. Je ne me reconnaissais plus. Je lui palpais les couilles de ma main valide. Elles étaient grosses, un peu molles. Je jouais avec elles, je les pinçais. Le gros membre allait et venait dans ma bouche, il avait un goût fauve…

J’ai senti la verge de Paul, derrière moi, s’insinuer entre mes fesses et tenter d’entrer dans mon cul. Il poussait sur mon trou plissé, j’ai forcé un peu, pour le dilater, l’ouvrir. Paul est entré d’un coup, brutalement. Mon cri a été étouffé par la bite grasse de Luc, qui m’emplissait toute la bouche. Il était trop violent, sa verge était trop grosse ! J’avais l’impression d’être déchirée, j’avais une très forte envie d’uriner, de chier, mais en même temps, j’en voulais encore.

J’ai tourné les yeux vers Sarah. Elle était maintenant allongée à côté de Daniel, dont la queue était redevenue molle, luisante de sperme. De la chatte et du cul de Sarah, je voyais le liquide translucide couler sur le drap. Les yeux me piquaient à cause de la sueur.

Tout à coup, presque simultanément, Paul et Luc ont éjaculé, l’un dans ma bouche, l’autre dans mon cul. J’ai vraiment bu tout le sperme de Luc. C’était gluant et chaud, son jus blanc me coulait des lèvres. Paul ne bougeait plus, il restait enfoncé en moi, sa bite comme celle de Luc, était agitée de sursauts. Il se tenait à mes fesses qu’il serrait fort, en les écartant. Moi, je jouissais toujours. Mon dernier orgasme a été encore plus violent. Sarah était revenue entre les fesses de Daniel, lui soulevait le cul et le léchait tout autour de l’anus. Les jambes du gars tremblaient à chaque coup de langue. Elle était à genoux, le cul face à moi. Elle urinait, la pisse cascadait en jets puissants sur le sol, c’était incroyablement obscène. Elle gémissait tout en pissant…

Paul est sorti de mon rectum et s’est couché derrière moi. Je me suis laissée tomber sur le ventre, la tête et les cheveux sur la verge molle de Luc, d’où s’échappait encore du jus. Je n’avais plus de souffle.

Nous sommes rentrées à pied au faré et nous n’avons pas échangé beaucoup de paroles, Sarah et moi. J’avais du mal à marcher, et l’impression d’avoir encore en moi la bite de Paul, dans mon anus encore ouvert. Cela me piquait. J’avais honte de ce que j’avais fait, mais pour la première fois, j’étais heureuse. Je me sentais devenir femme, on ne m’avait pas forcée. J’étais épuisée, fatiguée, calme. C’est le lendemain, complètement dégrisée, que j’ai pris conscience de ce que nous avions fait.

À nouveau, je me dégoûtais. Si mon père apprenait tout cela ! Comment pouvais-je être aussi vicieuse, me laisser faire aussi facilement ? Je ne pensais pas que toutes les femmes pouvaient éprouver du plaisir de cette façon, qu’elles étaient toutes aussi vicieuses que moi et Sarah. Qu’étais-je devenue ? Même après une bonne douche, je sentais encore sur moi l’odeur de la Jeanne-d’Arc, le fuel, et surtout, dans ma bouche, le goût de la semence de Luc et de la merde de Sarah. Le porte-hélicos repartait le matin même.

7

— En France, les femmes se rasent la chatte, hein ?

— Non… Enfin, pas toutes, je crois pas…

Sarah était entrée, décontractée comme d’habitude, les seins à l’air, en culotte de coton blanc d’où s’échappaient des touffes de poils noirs. J’étais sur mon lit, en maillot de bain, en train de repenser à tout ce qui m’était arrivé depuis que j’étais à Tahiti, et j’avais glissé un doigt sous mon maillot pour me toucher le clitoris. Je l’ai vite retiré, mais j’étais sûre qu’elle avait vu que je me masturbais.

— Tu es sûre ? Je devrais peut-être raser tout cela, a-t-elle dit en baissant un peu sa culotte pour me montrer son grand triangle de poils bruns.

— Tu es bien comme cela…

— Tu dis cela pour me faire plaisir… Bon, sinon, avec le vieux, tout va bien ?

— Oui, oui, me suis-je empressée de dire.

— Tant mieux… J’ai un service à te demander, tu veux ?

— Cela dépend…

— Moi, je te rends service, tu pourrais…

— D’accord, c’est quoi ?

— J’ai pas un bouton, là ?

En une seconde, elle était à genoux sur le lit, les fesses tournées vers moi, et avait baissé sa culotte. Elle exhibait son cul, sa raie poilue. Elle a posé son doigt sur son anus pour me montrer l’endroit où devait se trouver le bouton en question. J’ai tout de suite remarqué, plus bas entre ses cuisses, que sa vulve brune était entrouverte et mouillée. Les poils étaient collés par ses sécrétions, dans sa fente.

— Non, non, tu n’as rien, ai-je dit en détournant les yeux, gênée mais soudain excitée.

— Si si, regarde bien, près de mon cul…

— Non…

— Mets ton doigt dessus, tu vas voir, cela me gêne beaucoup…

— Mais non, Sarah, enfin !

— On ne peut rien te demander !

— Bon… Là ?

— Oui, plus près de mon trou du cul…

Mon doigt lui touchait l’anus. J’appuyais légèrement sur le trou plissé, il s’ouvrait, se dilatait sous ma pression. Je ne sentais rien, bien entendu. C’était un prétexte pour se faire tripoter. L’odeur de son cul était parfumée. Elle s’était mis du tiaré entre les cuisses, cette eau de Cologne dont Tarita devait s’asperger. La situation me troublait, je prenais un malin plaisir à lui toucher le cul, à effleurer le trou. À vrai dire, j’avais envie de lui mettre mon doigt. Son médius est venu remplacer le mien et elle l’a entré, sous mes yeux, dans son anus. Elle le remuait à l’intérieur, se branlait ouvertement. J’étais fascinée. J’avais envie de retirer mon maillot, je n’osais pas.

— Tiens, mets ton doigt dedans.

— Sarah !

J’ai fait celle qui ne voulait pas, mais j’ai posé mon doigt entre ses fesses. Je l’ai entré dans son cul. L’intérieur était tout lisse, chaud. Elle se tortillait, à genoux sur le lit, les fesses en l’air. Je la fouillais intimement, j’y prenais plaisir.

— Oui, oui, continue, cela me soulage, cela me fait du bien…

— Comme cela ?

— Oui, plus profond, plus loin ! Oui…

Je la branlais. Mon doigt entrait et sortait de son cul en cadence, au milieu de tous ses poils noirs et bouclés, au-dessus de sa chatte ouverte et rose d’où coulaient de petites gouttes de mouille. Son clitoris était sorti de sa gaine, dur et brillant. L’odeur de son cul était forte, animale. Le parfum se mêlait à ses sécrétions vaginales, sur mon doigt qui sortait de son anus. Tout à coup, elle s’est cambrée, son sphincter s’est resserré autour de mon doigt et elle a joui sans retenue, en soufflant fort, en se tortillant sur le lit.

— Retire ton doigt, lèche-moi vite… Lèche-moi vite…

J’en avais envie, j’avais honte, mais j’ai fait ce qu’elle demandait. J’ai collé mon visage entre ses fesses et je l’ai léchée, sans hésiter… Plus ma langue courait le long de sa chatte et de son cul, plus Sarah se crispait, remuait ses fesses. Elle sentait de plus en plus fort. Sa chatte avait un goût acide, j’avais le nez dans les poils de sa raie. Son vagin bavait, je buvais ses sécrétions, la tenant par les fesses que j’écartais bien. J’étais encore plus excitée de prendre des initiatives. Tout son entrecuisse se gonflait, se dilatait.

Elle est tombée sur le ventre, le souffle court, la tête dans ses longs cheveux noirs. Elle a mis sa main derrière elle, pour se toucher le cul et la chatte, comme pour les toucher, apaiser le feu intime qui la secouait encore de spasmes. Je ne pouvais m’empêcher de la toucher. Je caressais ses longues cuisses, je lui touchais les fesses. Je n’osais pas me toucher à mon tour. J’étais très excitée, je n’avais pas eu d’orgasme. Comme si elle s’était doutée de mon vœu, elle s’est redressée doucement et s’est collée contre moi, allongée sur le lit. Elle a fait sauter le haut de mon maillot et m’a sucé les seins. Elle aspirait les bouts la bouche grande ouverte. Sa main a glissé sous ma culotte et tout de suite, elle a fourré un doigt dans ma chatte. J’ai joui en une seconde. Elle a mis sa main sur ma bouche pour m’empêcher de crier. Nous sommes restées l’une contre l’autre, son doigt encore dans mon con, ses seins écrasés sur mon ventre, sa bouche sur mon sein. Puis elle s’est levée, a remonté sa culotte.

— Tu es vraiment une drôle de vicieuse…

— Hein ?

— Je viens te demander un truc, et tu me mets le doigt dans le cul… En plus, tu jouis dès que je te touche.

— Mais c’est toi… C’est toi qui..

— Moi ? Du tout… Enfin, c’est pas grave…

J’étais suffoquée. Elle était venue s’exciter, là, dans ma chambre et me faisait la leçon…

— Bon, à tout à l’heure… à table…

Elle était déjà sortie, la main dans la culotte, en se grattant le cul. Elle s’était servie de moi comme ils le faisaient tous dans cette maison. J’étais un objet, la salope de service. Je me suis levée, j’ai retiré ma culotte, les larmes aux yeux. J’ai traversé le couloir pour me rendre dans la salle de bains. J’ai croisé Francine qui allait dans sa chambre. Elle m’a demandé si j’allais bien et je ne lui ai pas répondu. J’étais hors de moi. J’ai claqué la porte et je suis entrée sous la douche. Je me suis savonnée partout, insistant sur mes parties intimes.

8

Nous devions avoir un invité, Raoul G., un chirurgien de la marine, basé à Mururoa, sur un atoll, au large, là où l’on prépare les expériences nucléaires.

— Il faudra être très gentils avec lui, les enfants, même vous, Carole. Surtout vous, m’avait dit Robert, la veille.

— Bien sûr !

— Il ne vient que pour deux jours. Vous savez, Carole, la vie n’est pas toujours gaie, à Mururoa. Il n’y a que des hommes, là-bas, et les permissions sont rares.

— Bien, monsieur, avais-je répondu en me demandant ce qu’il voulait dire.

— Il arrivera demain matin. Vous verrez, il est très gentil. Laurent, tu dormiras avec ta sœur et tu lui laisseras ta chambre.

Les yeux de Laurent brillaient, ceux de Sarah aussi. Je me suis sentie toute mouillée, à table, rien qu’en pensant à ce que ce petit vicieux allait faire avec sa sœur. Les choses les plus sales titillaient mon imagination. Je voyais Sarah avec son cul poilu en l’air, en train de se faire toucher par son frère, ou encore de sucer la queue de Laurent, et de tout avaler. Je savais qu’elle aimait cela…

Le soir, dans ma chambre, je me suis masturbée longuement. Je m’attendais à tout, avec cette famille.

C’est en fin d’après-midi que Raoul a débarqué.Il était plus jeune que Robert, et très vilain. Il avait des tics, était gros et luisant de sueur, presque chauve, et très grossier. Il sentait l’alcool à plein nez.

Robert m’a présentée à lui et ses tics ont redoublé, quand j’ai serré sa main moite et dodue. Il ne m’inspirait pas du tout, rougissait en me regardant, bafouillait à volonté, ce qui faisait rire toute la famille. Je me demandais vraiment comment ce type pouvait être dentiste. Je ne lui aurais pas confié ma bouche, mais ce n’était pas spécialement cela qui semblait l’intéresser. Il me déshabillait des yeux, tentait de voir au travers de ma blouse. Je serrais les cuisses de gêne.

L’après-midi, Robert n’avait que deux rendez-vous. Il m’a congédiée vers seize heures. Avant de sortir du cabinet, où il restait pour écrire une lettre, il m’a coincée, comme il en avait pris l’habitude depuis qu’il m’avait baisée, contre la porte, pour me peloter les fesses à travers le tissu léger de ma blouse.

Je savais ce qu’il attendait de moi, mais j’attendais toujours qu’il me prenne la main, la glisse entre deux boutons pour que je lui tienne la queue. Je pressais son manche tout chaud deux ou trois fois, touchais ses grosses couilles d’un doigt, en grattant la peau fripée entre les deux boules poilues. Avec cela, il était content, bandait et m’ordonnait de le laisser seul. Je me demandais ce qu’il faisait, une fois seul. Se masturbait-il, ou se mettait-il tout simplement en forme pour rejoindre sa femme Francine ?

En sortant, tout en rajustant ma blouse, j’ai croisé Tarita qui descendait de l’étage, un paquet de draps sales sur les bras.

— Attendez un peu avant de monter, je crois que Madame est très occupée, m’a-t-elle dit, en clignant de l’œil.

— Ah oui ?

Elle n’a pas répondu et elle est descendue au rez-de-chaussée.

Elle avait piqué ma curiosité, cette fois…

J’ai monté l’escalier sur la pointe des pieds. Dans la salle de bains, le gros Raoul était nu sous la douche, de profil. Près de lui, Francine était en culotte, et se palpait les seins, comme si elle était seule. Le gros avait l’air très gêné, enduit de savon de la tête aux pieds. J’ai franchi le couloir et je suis entrée dans ma chambre d’où je pouvais les observer. J’étais excitée de voir son gros sexe prendre du volume. J’ai tendu le cou. Ils ne pouvaient pas me voir, mais j’entendais très bien ce qu’ils disaient.

— Vraiment, à Mururoa, cela doit être l’enfer, mon pauvre Raoul… a dit Francine en retirant sa culotte.

— Oui, oui… Enfin, je…

Il s’était retourné pour qu’elle ne le voie pas bander. Son membre était dressé, et le gland décalotté, d’un rouge vif, juste au-dessus de ses grosses couilles. Il n’était pas très poilu. Je me suis surprise à toucher ma fente, la main sous ma blouse. Mon cœur battait plus fort. J’espérais que personne n’allait me forcer à rentrer sans voir la suite.

Il se massait les couilles en cachette, pendant qu’elle continuait à s’admirer dans la glace, se passant les doigts dans les poils pubiens. Il avait les joues en feu. Le sexe aussi. Voir Francine faire cela, devant lui, me choquait. Elle que je trouvais la plus normale de la famille !

— Vous savez, Raoul, dit-elle en se dressant devant lui, les cuisses entrouvertes, inutile de vous retourner vers le mur, je vois bien que vous bandez… Je ne me formalise pas… C’est normal d’avoir la trique, devant une femme nue…

La trique ! Vraiment, elle me choquait. Elle s’est approchée de lui, la main tendue. Il a poussé un petit cri qui a fait trembler le gras de son ventre, quand elle a pris sa queue dans sa main.

— C’est bien normal, qu’il soit raide, ce cocolo… Vous avez vraiment un gros prépuce, Raoul, vous bandez, mais il arrive à recouvrir le gland…

Il la regardait le masturber, tout ému. Je sentais ma mouille couler entre mes cuisses. La main de Francine faisait coulisser la peau de la bite de Raoul. Il soufflait de plus en plus fort.

— Tenez, a-t-elle dit en lui prenant la main, touchez ma poitrine, vous devez en avoir envie ! Non ? Allez-y… Ma chatte aussi vous intéresse ?

Le gros a lâché les tétons de Francine pour lui toucher la moule. D’où j’étais, je voyais ses gros doigts entre les fesses poilues de la femme. Il lui tripotait la vulve en suffoquant de son audace.

— Oui, c’est bon, ce que vous me faites… À Mururoa, il n’y a pas de femmes, vous vous branlez, n’est-ce pas…

— Heu, oui… Un peu…

Francine le masturbait toujours, de plus en plus vite. Je riais nerveusement. Le gros Raoul était tout honteux, comme moi en pareille situation. Il avait envie et en même temps, se demandait s’il devait continuer. La femme de Robert, son ami ! Cela m’excitait encore plus de me mettre à sa place. Francine, de son autre main, lui palpait les testicules, les pinçant l’une après l’autre. Il ne lui touchait plus la chatte. Il avait les bras ballants, les yeux clos. Il respirait de plus en plus fort.

— Il va bientôt juter, le Raoul… Il est de plus en plus raide. Les couilles bien remontées, commentait la brune.

— Oui… a chuchoté l’autre, les jambes tremblantes…

— Je vais t’aider à te soulager… Tu ne demandes que cela…

Elle s’est baissée, m’offrant le spectacle de sa raie poilue, entre ses deux fesses rondes. Elle a mis le gros membre dans sa bouche, l’a pompé deux ou trois fois, puis a passé sa langue le long de la tige de chair, jouant sur le bourrelet du prépuce. Elle l’a branlé encore plus fort, en éloignant sa bouche. Je m’étais mis un doigt dans la chatte. J’étais gluante de mouille. Tout à coup, Raoul a éjaculé en se tenant au mur. Alors, Francine a dirigé les jets de sperme blanchâtre vers ses seins, pour s’en asperger. Elle gloussait, il tremblait de tout son corps gélatineux et éjaculait les yeux fermés, en gémissant. Elle a lâché la bite qui redevenait rapidement molle et a étalé la jute sur sa poitrine et son ventre.

— Dites donc, Raoul, il y en avait du jus, dans ce cocolo ! Il faut vous branler plus souvent, j’en ai partout… Bon, à présent, sortez de là, je dois me doucher.

Sans dire un mot, il est parti. Je suis vite rentrée dans ma chambre et je me suis allongée sur mon lit, après avoir retiré ma blouse et essuyé ma chatte avec une serviette de bain. Je voulais rester nue sur mon lit. J’avais envie de me masturber. J’ai entendu Raoul descendre les escaliers. Il a croisé Robert qui lui a demandé si cela allait. Je n’ai pas entendu de réponse. J’allais me lever pour aller voir si Francine était sous la douche, et ce qu’elle y faisait, quand la porte s’est ouverte. Elle est entrée, nue et mouillée, pas gênée du tout. J’ai pris ma blouse rapidement.

— Pas la peine, je suis bien nue, moi… Nous sommes entre femmes.

— Oui, bien sûr, ai-je répondu en posant la blouse et en m’asseyant sur le lit, les cuisses serrées pour qu’elle ne voie pas comme j’étais encore mouillée…

Elle a posé un pied sur ma chaise, devant moi, complètement impudique, m’offrant une vue de sa chatte poilue d’où coulaient sur le sol des gouttes d’eau. Elle m’a demandé, tout en se grattant la raie des fesses, l’air pensive.

— Je ne sais quoi faire à manger à notre ami Raoul… Il est gourmand… Vous n’avez pas une idée ?

— Non…

J’avais du mal à parler correctement, troublée par le spectacle que j’avais devant les yeux. Ses grosses lèvres charnues entrouvertes entre ses poils bruns. J’ai dit la première chose qui m’est venue à l’esprit.

— J’ai mangé un plat, sur le port… C’est une spécialité locale, m’a-t-on dit…

J’ai expliqué ce que m’avait servi la Chinoise.

— C’est une idée super… Merci, ma petite Carole… a-t-elle dit en se caressant machinalement un téton tout plissé et brun.

Puis elle est sortie. Je me suis masturbée jusqu’à la jouissance. Cela a été très vite. J’étais trop excitée…

9

Le gros Raoul, assis entre Sarah et Francine, à table, se montrait très bavard. Il buvait beaucoup, me remplissait mon verre dès qu’il était vide. J’étais un peu ivre, mais j’avais encore tous mes esprits.

— Reprenez de la viande, Carole, vous avez l’air de vous régaler…

— Oui, c’est vraiment délicieux… Comme sur le port…

— Carole a raison, Francine… Vous faites le chien comme personne, a ajouté le gros Raoul.

— Le chien ? Vous rigolez, ai-je dit en me resservant de la viande, sans croire ce que l’on me disait.

— Non ! Vous ne saviez pas ? Vous ne lui avez pas dit, Francine ? a dit Raoul en éclatant de rire.

J’ai regardé tout le monde. Ils riaient tous de moi, Sarah et Laurent, Robert, Francine, rouge de plaisir de la bonne blague.

— Ce n’est pas possible…

Je me suis levée, choquée, et je me suis précipitée au rez-de-chaussée, à la cuisine, pour retrouver Tarita.

J’ai cru m’évanouir en voyant la tête d’un chien, posée sur le couvercle de la poubelle. Un corniaud, les yeux exorbités, la langue coincée entre ses dents serrées, plein de sang. C’était donc vrai.

— Ça ne va pas, mademoiselle Carole ? m’a demandé Tarita.

Avec tout l’alcool que j’avais bu, je n’ai eu aucun mal à vomir. La tête me tournait, je ne tenais plus sur mes jambes. Je me suis précipitée au-dessus du lavabo. J’avais l’impression que mes yeux me sortaient de la tête. Tarita est venue derrière moi et m’a prise par la taille. Elle me tenait sous les seins, me touchait et je n’avais pas la force de me dégager. Je continuais à me vider dans le lavabo, secouée de spasmes de plus en plus forts. Quand je me suis redressée, Tarita m’a passé un linge mouillé sur le visage. J’avais les yeux pleins de larmes, je voyais double.

— Ils vous ont fait manger du chien sans vous prévenir, c’est ça ?

— Oui…

Je suis remontée dans ma chambre. En passant dans le couloir, devant la salle à manger, je les ai entendus rire. En haut, Francine m’attendait. Je lui en voulais.

— Ne faites pas cette tête, ma petite Carole… Je croyais que…

— Je vous avais dit que je ne savais pas que c’était ! ai-je crié, rageuse.

Rien que d’y repenser, j’avais encore des nausées. Le goût de vomi était encore dans ma bouche. Je lui en voulais, et aux autres aussi.

— Robert a eu une idée, pour nous faire pardonner.

— Ah oui ? ai-je dit sans la regarder.

— Oui. Nous allons tous ensemble prendre un bain de minuit. Vous verrez, cela vous fera beaucoup de bien.

— Je préfère rester là…

— Non, non, vous venez. Raoul aussi. Cela me gênerait que vous ne veniez pas avec nous… C’est notre invité…

— Bon, je me prépare…

— Très bien. Robert sera content.

Elle m’a laissée seule. J’ai ouvert grand la fenêtre pour respirer l’air frais, mais le vent était chaud, malgré la nuit. Pourtant, je frissonnais. Dehors, tout était calme. Au loin, d’un faré, me parvenait une musique entêtante, tahitienne. Comment pouvait-on faire des trucs si horribles, dans un si beau pays ? Manger du chien. La vue des cocotiers ne m’a pas rassurée plus que cela.

Robert conduisait, nous longions la côte pour nous rendre à la plage du Maéva Beach, un hôtel immense situé non loin de l’aéroport de Faa. Je reprenais mes esprits, coincée contre la portière par Raoul, qui tenait beaucoup de place entre Sarah et moi. J’avais mis mon maillot de bain, avec un tee-shirt dessus. Raoul et Robert étaient en chemise et en short, Sarah en maillot. Laurent, sur les genoux de sa mère, à l’avant, était en slip de bain et Francine avait un tee-shirt très long. Avant de monter dans la Range-Rover de Robert, j’avais eu la nette impression qu’elle était nue dessous. Ses seins pointés ballottaient sous l’étoffe et comme elle montait pour s’installer, elle avait écarté les jambes. J’avais vu sa grande touffe de poils noirs. Voulait-elle se baigner comme cela ?

Les vitres étaient baissées mais il n’y avait pas beaucoup d’air. Les cocotiers se découpaient sur le ciel bleu foncé, éclairés par la lune, comme de grands spectres. La senteur de la végétation, des fleurs, était plus forte à cette heure. Je sentais maintenant l’odeur de la mer.

Robert a tourné brusquement dans un petit chemin. Nous n’avions croisé que peu de personnes, quelques Tahitiens en train de boire la bière locale. Plus nous approchions de l’eau, plus il faisait sombre. Seuls les phares de la Range Rover éclairaient l’endroit. J’ai remarqué que la main de Raoul était posée sur la cuisse de Sarah, très haut, près de sa culotte. Elle ne disait rien, regardait au-dehors. L’autre main du gros avait tendance à descendre de sa cuisse pour venir sur la mienne. Il m’effleurait, cela me donnait des frissons.

La voiture s’est enfin arrêtée. Tout le monde est descendu, Robert a laissé les phares allumés. Je n’étais pas vraiment à l’aise. On entendait dans le silence le bruissement du vent, léger dans les feuilles de cocotier, et le clapotis de l’eau calme. Au loin, on voyait les lumières du Maéva-Beach. De très loin, nous parvenaient les sons d’un orchestre tahitien. J’étais bien la seule à ne pas être à l’aise. À peine sortie de la voiture, Francine, dans les phares de l’auto, a retiré son tee-shirt pour se retrouver entièrement nue. Les autres l’ont imité.

— Alors, ma petite, vous restez comme cela ? Venez vous baigner, il fait tellement chaud, cette nuit…

— Allez, faites comme tout le monde… m’a crié Robert, dont la fille était en train d’ôter son slip sous les yeux de Raoul.

— Il faudrait peut-être que quelqu’un reste près des affaires…

— Mais non, il n’y a personne ici… C’est désert.

À l’écart, dans l’obscurité, j’ai retiré mon tee-shirt, puis mon haut de maillot et enfin ma culotte. Je regrettais d’avoir encore mon plâtre, car j’avais soudain une terrible envie de me baigner, de nager. Déjà, ils étaient tous dans l’eau, en train de s’éclabousser, de rire. Quand je me suis approchée du bord, Raoul et Robert m’ont regardée. À poil devant tout le monde, même en pleine nuit, j’étais vraiment gênée. Ils m’avaient tous vue nue, sauf Raoul, que je semblais intéresser plus que les autres. Sarah nageait au loin, Laurent était parti chercher un ballon. L’eau m’a fait un drôle d’effet. J’avais l’impression de me baigner dans de l’encre, tous les sens en éveil. Je ne pouvais me tremper que jusqu’à la poitrine, le plâtre en l’air. Robert et Raoul étaient plus loin, je les voyais à peine. L’eau glissait entre mes cuisses, caressait ma peau, c’était une sensation exquise. Francine riait, sautait pour envoyer le ballon à son fils. Tout le monde était nu, j’avais des picotements dans le bas-ventre, cela me troublait.

— Où allez-vous, Carole ? m’a demandé Francine alors que je sortais de l’eau.

— Je reviens, madame…

— Si c’est pour pisser, vous pouvez faire dans l’eau !

— Non, non…

— On vous attend… Mais on commence à jouer sans vous…

Elle était contente comme une gamine. J’ai couru sur le sable et je suis arrivée à la voiture. J’ai retiré ma montre et je l’ai posée près de mes affaires. Une poigne s’est refermée sur mon bras valide. C’était Robert, la bite à l’air, qui me regardait fixement.

— Venez par là, Carole…

— Mais que voulez-vous ? Francine m’attend…

— Elle joue avec ses enfants… Venez, a-t-il dit, les dents serrées, persuasif.

Il me faisait peur, regardait mes seins comme s’il ne les avait jamais vus. J’ai fait quelques pas avec lui, et à la lueur de la lune, j’ai vu une silhouette qui nous attendait derrière un buisson. C’était Raoul, son gros sexe dressé. Un ombre chinoise obscène.

— Allongez-vous là, Carole…

— Oh non, monsieur…

Il m’a poussée et je me suis étalée de tout mon long sur le sable encore tiède. Les deux hommes se sont rapprochés de moi. Robert bandait, lui aussi.

— ÉÒcarte tes cuisses, allez…

— Oh non… Pas ici… Pas avec lui, ai-je dit en montrant Raoul à genoux entre mes cuisses, et soufflant comme un phoque.

— Ce n’est pas gentil pour notre invité, il va se vexer…

— Mais votre femme… Laurent… Sarah… ai-je presque crié.

Je les entendais rire et jouer dans l’eau, à quelques mètres de là.

— On s’en fiche ! a dit Robert en se jetant sur moi.

Il me tenait plaquée au sol pendant que l’autre me tripotait le sexe et l’anus. J’avais peur, je me débattais, mais le gros avait déjà son nez sur mon clitoris et me suçait comme l’aurait fait un chien. J’avais peur, honte, envie de crier, mais je ne voulais pas faire d’histoires avec Francine. Si elle était arrivée, pour voir l’autre me sucer le cul et son mari, le sexe en l’air, les yeux exorbités !

— Profite, Raoul, c’est vraiment un cadeau, cette petite blonde… Carole, allez-vous être sage et ne plus vous débattre ?

— Mais, monsieur… Je ne veux pas… Il y a votre femme, là…

— Si tu te tais, tout ira bien…

Tout de suite, la langue de Raoul est devenue plus vicieuse, me léchant le cul. Cela m’a troublée encore plus. Il m’écartait les fesses pour mieux me sucer, j’en avais des frissons jusqu’aux seins. Robert me pinçait les tétons, me caressait le ventre, allongé contre moi pendant que l’autre me léchait. Je sentais la bite raide de mon patron contre ma cuisse. Il a collé sa bouche contre la mienne et m’a embrassée avec fougue. Puis sa langue s’est fixée sur mes mamelons dressés.

— J’ai envie de la baiser ! a dit l’autre gros en se redressant.

— Eh bien, vas-y, a dit Robert, généreux.

Sans hésitation, il a soulevé son gros ventre mouillé pour le poser sur mon pubis et m’a entré sa verge dans le con d’un coup. J’ai sursauté. Elle était courte, mais très grosse. J’étais excitée, mais pas complètement ouverte. Il a commencé à aller et venir en moi, rapidement, par à-coups. Il baisait comme il parlait, nerveusement. Son gros membre écartait mon vagin, remuait dedans. Mon souffle se faisait plus court. Robert avait glissé une main sous mes fesses, pendant que l’autre me pilonnait et rentrait un doigt dans mon cul. J’avais des vertiges, je voulais que cela s’arrête, et que cela continue ! La bite glissait toujours en moi, les grosses couilles de Raoul tapaient de plus en plus fort entre mes cuisses. Son ventre gélatineux remuait sur le mien, frottait contre mon clitoris. Mon sang s’est glacé dans mes veines.

— Tu as vu papa et Raoul ? demandait Laurent à sa mère, au loin.

— Ils doivent nager là-bas, ne t’inquiète pas.

— Et Carole, où elle est ? a demandé Sarah.

—Elle va revenir, ne t’en fais pas. Allez, attrape la balle…

Les yeux grands ouverts, le cœur battant, je fixais Robert qui se redressait et me collait sa bite sur la bouche.

— Allez, suce-moi vite, Carole…

Il mettait ses couilles poilues sur mon menton et j’ai ouvert la bouche pour l’engloutir au maximum. Il avait un goût salé. Ma langue courait le long de sa bite dure. Raoul s’est redressé un peu, a gémi brusquement et j’ai senti son jus se déverser dans mon vagin, en jets puissants. Je jouissais aussi, les jambes prises de tremblements. Je n’arrivais plus à me contrôler, je me cambrais, l’invitant à aller plus profond.

Robert s’est retiré de ma bouche. Il s’est branlé au-dessus de moi et a éjaculé sur mes cheveux et mon visage. Son jus coulait dans mes yeux, m’aveuglait. Je voulais le boire, je ne pouvais pas, tellement l’autre me remuait, les mains ancrées à mes hanches. Robert a secoué sa bite au-dessus de mon nez et s’est relevé.

— Allez, Raoul, viens, a-t-il dit en donnant une tape amicale au gros, dont la bite sortait de moi, à nouveau molle.

Raoul évitait mon regard, semblait gêné de m’avoir prise. Il ne savait plus s’il devait suivre Robert ou rester avec moi. Finalement, Robert l’a pris par le bras et l’a emmené avec lui. Le gros marchait tête basse. J’étais vidée, honteuse, épuisée. J’avais mal partout, mon sexe me brûlait, et mon visage plein de sperme encore tiède… De mon vagin coulait la jute de Raoul. Je me suis levée, je ne tenais pas bien sur mes jambes, j’en avais trop subi ce soir-là. Entre les nausées, le chien, l’alcool, ce qu’ils venaient de me faire… Je me suis dirigée vers l’eau et j’ai plongé dans l’océan. Mes seins trop sensibles me faisaient mal. Le sperme poissait mes cheveux. Je me suis frotté fort le visage, pour en ôter toute trace. Même sous l’eau, je sentais le sperme du gros couler de ma vulve en feu.

Mon plâtre était trempé, mais cela me faisait du bien. Je me suis mise à pisser dans l’eau, pour purifier ma chatte du jus de Raoul.

J’ai passé et repassé mes doigts dans la raie de mes fesses et sur toute ma vulve, mais le sperme m’engluait.

— Vous allez bien ? Vous n’êtes pas malade, au moins ?

C’était Francine, je ne l’avais pas entendue arriver.

— Oui… Oui… Tout va bien…

— On va rentrer…

Je suis sortie de l’eau, derrière elle. Elle dandinait ses fesses devant les deux hommes. Je me suis dépêchée de m’habiller et de monter dans la voiture. Tout le monde s’est installé, Raoul entre Sarah et moi. Il n’osait plus me regarder, à la lumière. Robert, lui, était décontracté, heureux. Laurent nous a rejoints en courant. Il revenait de là où nous étions, son père, Raoul, et moi. En montant dans la voiture, il m’a jeté un drôle de regard.

Tard dans la nuit, je ne dormais toujours pas. J’avais mal aux seins, ma chatte me piquait. De la chambre de Sarah venaient des bruits étranges. J’ai pensé immédiatement qu’ils étaient en train de faire des cochonneries. J’étais trop fatiguée, je me suis endormie avec le goût de la bite de Robert dans la bouche, et l’impression d’avoir encore la verge grasse de Raoul dans la chatte. Comment pouvaient-ils être aussi vicieux ? Aussi malins, pour me coincer à des moments où je ne pouvais pas me défendre ? J’étais épuisée, pleine de courbatures. La tête me tournait encore quand je me suis finalement endormie.

10

Laurent me regardait, avec cet air de gamin vicieux que je ne lui avais pas vu depuis longtemps.

— Alors, tu te fais bronzer ? Et ton bras, ça ne te gêne pas ?

— Il faut que j’aie un peu de rééducation… Mais ça va, ai-je dit en mettant rapidement mes mains sur mes seins nus.

On m’avait retiré le plâtre la veille. Mon bras me faisait encore un peu souffrir. Il était tôt, presque neuf heures du matin et j’étais descendue sans faire de bruit pour profiter des premiers rayons du soleil dans le petit jardin situé derrière le faré. Tout le monde dormait encore, sauf Laurent, apparemment. Personne ne venait dans ce petit carré d’herbe, où Tarita faisait sécher le linge. J’avais apporté une serviette et je m’étais allongée, ne portant que mon bas de maillot. Sûre d’être tranquille pour un moment, car le samedi ils ne se levaient pas avant dix heures, j’avais même baissé le maillot très bas, pour bronzer au maximum. Le petit vicieux fixait ma motte blonde. Il m’avait déjà touchée, vue nue, et pourtant, ma pudeur reprenait le dessus. Son regard me gênait. Il était en slip, debout près de moi.

Je lisais un magazine, et je me suis replongée dedans, pour faire comme s’il n’était pas là, pour qu’il s’en aille.

Mais il en avait décidé autrement. Je l’observais du coin de l’œil. Ses couilles se dessinaient dans son slip étroit. Dans le mien, malgré moi, je sentais ma chatte mouiller et ma vulve se dilater. Il tournait autour de moi, me regardait sous tous les angles. Son sexe d’adolescent semblait prendre du volume sous l’étoffe du slip. J’avais beaucoup de mal à me concentrer.

— Je t’ai vue avec Raoul et papa, l’autre soir.

Il avait lâché ça d’une voix sèche, dure. J’ai senti mon cœur battre très vite.

— Quoi ?

— Tu suçais papa et le gros Raoul te baisait comme une chienne… Dis que c’est pas vrai !

— Mais enfin…

Je n’osais nier. C’était sûr, il avait vu ! Tentant de ne pas perdre la face, j’ai fait semblant de lire, toujours allongée sur le dos.

— Mais… Que faites-vous, Laurent ?

— Tu vois bien, je veux voir ta chatte…

— Mais non…

Ses mains tiraient mon slip le long de mes jambes. Je n’osais plus regarder, je fixais mon magazine, la tête en arrière.

— Si quelqu’un vient ? Il ne faut pas… Ce n’est pas bien…

— C’est toi qui me dis cela ? Écarte tes cuisses, je veux voir ton trou… Je veux le toucher…

Il me faisait du chantage, sans le dire. J’étais persuadée qu’il pouvait en parler à sa mère, lui dire que je m’étais fait baiser par son père et Raoul. Ses doigts jouaient avec mes grandes lèvres, les écartaient, les tripotaient avec nervosité. J’étais toute mouillée, le soleil me chauffait le corps, l’entrejambe… Des picotements venaient de mon ventre et gagnaient mon pubis, ma fente. Il tiraillait mon sexe, jouait avec, passait son doigt le long de ma vulve, essayait d’attraper mes petites lèvres, agaçait mon clitoris dressé hors de son capuchon.

— Qu’est-ce que tu es mouillée… Écarte plus tes jambes…

J’ai fait ce qu’il me demandait, sans le regarder. Je fixais mon article, pour me donner une contenance, pour tenter de ne pas jouir sous ses attouchements. Il a introduit un doigt dans mon vagin, le remuant à l’intérieur comme s’il essayait d’attraper quelque chose tout au fond. Mes seins se tendaient, à me faire mal. Mes pointes étaient plissées, boursouflées.

— Écarte plus, que je sente ta moule et ton cul…

Il poussait sur mes cuisses pour les ouvrir. J’ai senti son souffle chaud sur ma vulve, d’où il avait retiré son doigt. Il humait mon con, mon anus que je sentais palpiter. À ce moment, malgré la gêne, la peur que quelqu’un nous surprenne, j’avais envie qu’il aille plus loin, me mettre un doigt dans le cul, ou encore sa bite d’adolescent. Mais il préférait tripoter mon sexe. Je continuais à me laisser faire, excitée et troublée, gênée mais passive.

Il était entre mes cuisses ouvertes, à genoux, penché, le nez sur ma chatte et sur mon cul, en train de les sentir. Il m’avait fait déjà des choses de ce genre, peu de temps après mon arrivée. Le souvenir de cette scène amplifiait mon trouble.

— Cela suffit, maintenant, ai-je dit, hypocrite.

— Non, non, encore un peu…

De son slip, le bout de son gland sortait, collé contre son ventre. Il se touchait la bite tout en me reniflant le cul.

— Tu t’es lavée… Tu sens le savon…

— Vous me gênez, Laurent…

J’ai fermé les yeux. Tout à coup, j’ai sursauté. Quelque chose de gros et de lisse venait de rentrer dans ma chatte. Pouvait-il avoir une verge si grosse, maintenant ? J’ai soulevé la tête et j’ai vu la banane que j’avais descendue. Il venait de me l’introduire dans le vagin. Il la faisait aller et venir, en regardant, hypnotisé. Il était brutal, l’enfonçait le plus loin possible, je sentais mes parois s’écarter, laissant le passage au fruit long et lisse.

— Arrête ça… c’est dégoûtant…

— Pas plus que la bite de Raoul…

J’ai laissé ma tête retomber en arrière, j’avais de plus en plus de mal à respirer normalement. Tout à coup, il a retiré la banane et m’a forcée à me retourner, me poussant avec ses mains.

— Non, je sais ce que vous voulez faire… Ça, je ne veux pas…

— Alors, je vais voir maman ?

Je me suis mise sur le ventre, j’ai mis mes coudes sous mes seins, si excités que je ne pouvais pas rester appuyée dessus. Laurent écartait la raie de mes fesses, passait la banane tout au long, puis la fixait sur mon anus. J’ai retenu mon souffle. Il en a rentré le bout dans mon cul, puis très lentement, en poussant, il l’a fait pénétrer de moitié. J’avais l’impression que mon anus se déchirait et j’ai eu du mal à retenir un gémissement. Il la faisait aller et venir dans mon cul comme il avait fait dans mon vagin.

— Tu vois que ça te plaît… Tu ne dis rien…

Je n’étais plus en état de lui parler. Tout à coup, il a lâché la banane qu’il a laissée plantée dans mon cul pour venir s’asseoir devant moi. Il m’a relevé la tête, j’ai vu devant mes yeux ses cuisses écartées, son anus poilu, ses couilles remontées et sa verge dressée. Il avait retiré son slip et m’attrapait par les cheveux pour me coller ses couilles contre le visage.

— Suce-moi comme tu l’as fait à papa…

Je n’ai rien dit. J’ai léché ses couilles. Sans le vouloir, ma langue est passée sur son anus plissé, entouré de poils bouclés. Le goût était musqué, il a sursauté et m’a saisie par les cheveux, violemment, pour me mettre son gland dans la bouche.

— La bite… Suce-moi la bite…

J’ai commencé à le pomper en cadence. Je savais qu’il n’en avait plus pour longtemps avant d’éjaculer. Sa verge sursautait dans ma bouche, cognait mon palais. La banane glissait dehors toute seule, comme un excrément. Il me regardait faire, les yeux luisants, le souffle court.

— Tu lèches aussi bien que Sarah…

Cette phrase m’a excitée. Sans que je me touche, la banane encore fichée entre mes fesses, j’ai eu des contractions de jouissance, un jet de mouille s’est échappé de mon vagin, comme si j’éjaculais. J’ai empoigné ses couilles dans une seule main. Elles étaient chaudes et dures. Je les ai serrées et j’ai tiré dessus, comme si je voulais les arracher. Instantanément, il s’est vidé dans ma bouche. Son jus coulait au fond de ma gorge, j’avais le nez dans ses poils et il sentait encore plus fort, en jouissant. La queue se vidait, je continuais à le sucer, sans avaler, et cela me coulait sur les côtés de la bouche. Il gémissait, répétait que j’étais une salope et une sale vicieuse qui lui avait léché le cul. Mais il jouissait et n’en finissait plus de couler dans ma gorge, en jets drus, à gros bouillons. La banane est tombée entre mes cuisses, éjectée comme une crotte par une dernière contraction de mon vagin. J’avais l’impression de n’être qu’une plaie à vif. Tout mon corps était sensible. Il coulait encore du sperme de sa queue quand il s’est levé pour aller remettre son slip.

— Tu m’as léché le cul, salope !

— Non, ai-je soufflé, je ne l’ai pas fait exprès…

Il est parti en titubant un peu. Je ne tenais pas mieux sur mes jambes. J’ai renfilé ma culotte, moi aussi. En regardant la banane par terre, dans l’herbe, j’ai eu une idée étrange. Il y avait encore des poils blonds de mon cul et de ma chatte collée à la peau jaune. Je l’ai épluchée et je l’ai mangée. Je ne savais pas ce que cela me procurait, mais j’avais envie de manger ce fruit qui était entré en moi. J’avais honte de moi, mais j’étais bien quand même. Comme si l’on m’avait rouée de coups.

— Vous, au moins, vous avez faim…

C’était Tarita qui arrivait avec un sac de linge. Elle avait un drôle d’air.

— C’est bon, une banane… N’est-ce pas, mademoiselle Carole ? Moi, ce que je préfère, c’est le jus de ce fruit-là… Pas vous ?

— Heu… Oui… En effet…

Je suis vite retournée dans ma chambre. J’avais encore l’odeur des poils de Laurent sur le nez, le goût de sa jute dans la bouche. Mon anus me piquait, ma chatte aussi. Je me suis allongée sur mon lit et je me suis endormie tellement j’étais épuisée. Le midi, j’ai prétexté la fatigue pour rester seule. J’ai écrit à mes parents pour leur raconter mon séjour. Dans ma lettre, tout était rose, beau. Il n’y avait rien de toutes ces choses sales que l’on me faisait faire malgré moi, et où je prenais du plaisir.

11

Nue et rouge comme une tomate, Francine était allongée sur le dos, dans son lit, et gémissait à chaque passage de ma main sur sa peau à vif. La fraîcheur de la crème la faisait sursauter et en même temps, lui faisait mal.

— Allez-y, mon petit, mais plus doucement…

— Mais je fais doucement…

Elle avait fait du bronzage intégral, cet après-midi-là, et avait un immense coup de soleil sur tout le corps. Je lui passais de la crème sur le dos, jusqu’au bas, près des fesses.

— Il faut m’en mettre sur les fesses aussi… Allez, n’ayez pas peur, vous voyez bien qu’elles sont toutes rouges !

— Bien, madame…

Elle me troublait, avec tous ses poils noirs qui lui sortaient des fesses. J’ai mis de la crème dans ma main et je l’ai passée sur chacun des globes, en faisant un mouvement circulaire. Cela avait pour effet de les écarter doucement et me permettait de voir son anus, tout rose au milieu de ses poils bouclés. Je me sentais toute mouillée.

— Je vous en mets sur les jambes aussi ?

— Bien sûr, mon petit, cela me fait du bien…

Quand j’ai passé ma main sur sa cuisse, elle l’a écartée pour que je puisse mettre de la crème partout. Ma main s’arrêtait à un centimètre de sa chatte. La peau de sa moule était brune aussi. Ses grandes lèvres étaient légèrement séparées et je voyais son trou rose et brillant, la dentelle de ses petites lèvres. Elle était excitée, j’en étais sûre. Une goutte luisante perlait à son con.

— Cela ne vous dérange pas de m’en mettre devant aussi ? Ce coup de soleil m’a épuisée…

— Non… ai-je répondu, troublée de la voir se retourner.

Ce n’était pas la première fois que je la voyais nue, mais jamais d’aussi près. Je sentais son odeur de femelle, l’odeur de sa chatte, de son pubis. Elle était incroyablement poilue. Dès que je lui ai enduit les seins, les bouts se sont dressés. Ils étaient très gros, durs, très fermes sous mes caresses. Les miens en faisaient autant. Sa peau était chaude, brûlante, rouge. Je sentais ma chatte couler. J’ai regardé Francine pour savoir si je devais continuer.

— Oui, oui, continuez, sur le ventre et le haut des cuisses…

Je lui massais le ventre, qu’elle avait un peu gras. Je descendais le plus près de son triangle fourni. La crème collait les poils qui remontaient jusqu’au nombril. Elle a sursauté quand je me suis approchée un peu plus de sa motte. Elle fermait les yeux. Sa respiration se faisait courte, son ventre gonflait sous mes caresses.

— Oui, un peu plus bas !… Plus bas !… Cela me fait mal !…

Plus bas, c’était sa chatte. J’ai fait le maximum, mais je n’osais pas aller plus loin. Je lui enduisais de crème le clitoris, l’air de rien. Cela me rappelait quand Sarah m’avait demandé de lui toucher le cul. J’étais aussi troublée. Elle a écarté les cuisses un peu plus, pour que j’enduise l’intérieur. Je sentais des frissons dans mon bas-ventre, et j’ai décidé d’arrêter. Juste avant, comme par inadvertance, j’ai laissé mes doigts glisser sur le côté de sa cuisse, tout en haut, et je les ai posés sur sa fente. Elle a tressailli…

— Voilà, madame… Reposez-vous, maintenant.

— Merci, ma petite Carole… a-t-elle dit en soupirant, contrariée.

Elle n’en demandait pas plus. Je suis sortie de la chambre et je suis allée dans la salle de bains pour me laver les mains. J’y ai trouvé Sarah qui urinait dans le bidet.

— Tiens, Carole, tu ne travailles pas, cet après-midi ?

— Non, pourquoi ?

— Tufa et Rahera viennent tout à l’heure. Ils veulent sortir… Tu viens ?

— On va où ? ai-je demandé en la regardant se lever, secouer ses fesses au-dessus du bidet.

— Je sais pas. Surprise, ils ont dit. Je vais me préparer.

Quand elle est sortie, je me suis penchée sur le bidet et j’ai fait couler l’eau. J’avais un peu peur de retrouver les deux Tahitiens. Mais je m’étais fait la promesse de ne plus me laisser faire. Mon bras allait mieux, je saurais me défendre.

— Alors, on roule vers où ? a demandé Sarah en se rapprochant de Rahera qui conduisait la R 16.

— On a dit surprise, a rétorqué Tufa, assis à côté de moi à l’arrière, le bout de sa queue dépassant de son short.

Nous sommes arrivés dans la montagne. Nous avions une vue magnifique sur la baie, sur Papeete et une bonne partie de l’île. Nous avions encore quelques heures de soleil devant nous. Je ne connaissais pas ce coin retiré. C’était beaucoup plus vert qu’en bord de mer. Sur le bas-côté de la route, des enfants assis sur des tas de noix de coco les vendaient peu cher. La chaleur était très forte, j’étais en nage. Je n’avais qu’une culotte de coton et un grand tee-shirt qui m’arrivait au-dessus du genou. Sarah était en maillot de bain une-pièce. Son tee-shirt était roulé en boule dans un grand sac de toile.

Le tissu me collait à la peau. Tufa, à côté de moi, restait silencieux. Lui aussi avait chaud. Son short était sale et la vue de son membre mou qui pendait entre ses cuisses et dépassait de la toile donnait des petits frissons autour du clitoris. Sarah était penchée sur Rahera. Elle le touchait pendant qu’il conduisait.

— Il est bien raide, ce cocolo-là… Il a envie de moi, hein ?

— Bien sûr, a répondu Rahe.

Tout à coup, il a freiné et nous a demandé de descendre. Nous étions arrivés dans la grande cour d’un faré fait de tôle ondulée. Cela faisait plutôt bidonville. Beaucoup de Polynésiens vivent dans ce genre d’habitations. L’endroit était retiré.

— Tu nous as emmenés où ? a demandé Sarah, intriguée.

— Chez des copains, des joueurs de musique, tu vas voir…

Je n’en menais pas large. Il y avait plusieurs types jeunes qui sortaient du faré en tôle. Nous étions les seules filles, pour une dizaine de garçons. Nous sommes entrés dans le faré. Il y avait une odeur épouvantable de transpiration et d’alcool dans la petite maison. Ils buvaient beaucoup de bière, de la hinano, mais semblaient très gentils. C’étaient les cousins de Rahera qui se rassemblaient là tous les jours pour faire de la musique avec des youkoulélés, de petites guitares au son typique, et des morceaux de troncs d’arbre creusés sur lesquels ils tapaient pour donner le rythme.

On s’est tassées dans un coin, Sarah et moi, et ils ont commencé à jouer de la musique. Ils étaient sales, sentaient mauvais, mais jouaient de la bonne musique tahitienne, et la hinano aidant, nous avons fini par nous sentir mieux. Sarah riait aux blagues des « Taipouets », comme elle les appelait. Moi, j’étais un peu sur mes gardes, il y avait un jeune de la bande qui me regardait avec un air vicieux et qui se touchait la bite au travers de son short chaque fois qu’il accrochait mon regard. Ils étaient tous torse nu. Comme je m’en doutais, Sarah commençait à être de plus en plus excitée. Elle caressait la bite de Rahera, installé près d’elle, à même le sol, en glissant sa main dans l’entrebâillement du short. Il la tenait par l’épaule, buvait hinano sur hinano. J’avais Tufa à côté de moi, et de l’autre, un gros, le plus vieux de la bande, qu’ils nommaient Tio.

Ils se serraient contre moi à mesure que le temps passait. Tout à coup, un des joueurs a poussé un cri et tout le monde s’est retourné vers moi. Je ne savais plus où me mettre.

— Ha ha ha ! a éclaté de rire Sarah… Ils veulent que tu te mettes toute nue et que tu danses au milieu de la pièce, là…

— Mais ils sont fous !

— Allez, fais-leur plaisir…

— Mais non… Enfin… Tu n’as qu’à y aller, toi…

— Ils veulent que ça soit toi, tu es blonde, ils n’ont jamais vu de blonde.

Tufa et son copain m’ont soulevée et placée au centre de la pièce. Tout le monde riait, j’étais un peu saoule, ils ont recommencé à faire de la musique, plus fort, sans me quitter des yeux. Je me suis dit qu’ils me désiraient tous, cela m’a excitée et donné confiance en moi.

— Allez, Carole… hurlait Sarah.

— À poil ! hurlaient les autres en jouant de plus en plus vite.

Je les ai regardés. Je me sentais désirable, femme, devant tous ces gosses. J’ai commencé à me dandiner, puis j’ai ôté mon tee-shirt. Mes gros seins dansaient à chaque mouvement. L’un des types m’a tendu une hinano, j’en ai bu et j’en ai renversé sur ma poitrine. Ils ont tous éclaté de rire, moi aussi.

— La culotte, la culotte !

Sarah tenait la bite de Rahera, sortie de la braguette. J’ai pensé que je l’avais eue dans la chatte et j’ai eu envie de me montrer entièrement. J’étais saoule, j’ai fait glisser mon slip de coton et il y a eu un silence de mort. Ils fixaient ma chatte blonde, subjugués. Tout à coup, l’un des musiciens s’est levé et a balayé tout ce qu’il y avait sur la table en bois. Ils m’ont sauté dessus et m’ont allongée sur la table. Ils étaient au moins quatre à me tenir, écartelée. La tête me tournait.

— Le plus jeune le premier, a crié un Tahitien aux cheveux coupés très court.

La rigolade tournait au cauchemar. De l’autre côté, ils faisaient le même sort à Sarah, mais elle semblait moins se débattre que moi. Elle criait à Rahera :

— Si c’est parce qu’on vous a laissée tomber l’autre soir…

Tufa lui retirait son maillot, et tout de suite un type est venu lui coller sa bouche entre les cuisses. Elle gigotait, mais ne semblait pas trop mécontente. Moi, j’avais la plupart des types autour de moi. Ils disaient que j’étais blonde, qu’ils voulaient me mettre leur bite dans la foufoune, ils baissaient leur short, les uns après les autres, et la verge en l’air, se bousculaient entre mes cuisses. Ils ont poussé un garçon tout jeune, avec peu de poils au pubis et une toute petite bite toute droite et pointue. Le bout de son gland ressemblait à un cône parfait. Il était timide, mais, encouragé par les autres, il a baissé la tête pour me lécher la vulve. Malgré moi, je me sentais m’ouvrir, me dilater. Je luisais de partout, tellement il faisait chaud. Le jeune a commencé à me sucer, mais il s’est vite relevé, le nez luisant de sueur et de mouille.

— Elle sent pas bon de la foufoune, a-t-il dit en regardant les autres.

— T’en as jamais sucé, tu sais pas ! a répliqué un autre, qui me tenait le bras et me faisait mal.

— Allez, mets ton cocolo ! a hurlé un troisième.

Il s’est calé entre mes cuisses, a introduit d’un coup son petit sexe en moi. Il n’a pas écarté mes grandes lèvres, il est entré facilement. J’avais l’impression d’avoir un doigt dans la chatte. Il ne bougeait pas. Il a éjaculé rapidement, j’ai senti son sperme se répandre dans mon vagin, chaud, en jets violents. Lui-même semblait étonné de ce qu’il faisait. Un grand type l’a poussé et s’est calé à son tour entre mes cuisses. Lui avait un sexe énorme. J’ai commencé à avoir peur, à comprendre qu’ils allaient tous me passer dessus. La honte d’être écartelée devant tous ces types, la peur qu’ils me fassent mal me donnaient des frissons. Mais surtout, sans que je comprenne vraiment, sans doute à cause de l’alcool, je me sentais ouverte et excitée, de mettre tous ces hommes dans un tel état.

Le grand avec la grosse queue ne m’a pas léchée. Pas plus que les suivants. Il est entré de force en moi, me palpant les tétons, tapant avec sa bite au fond de mon vagin, et finalement a éjaculé assez rapidement. Pendant que sa jute se répandait au fond de mon ventre, un autre est venu m’arroser de bière pour ensuite la boire, me sucer le ventre et les seins, passer sa langue sur ma bouche. Il puait l’alcool et la sueur, comme les autres. Ses copains riaient et criaient des choses obscènes. Mes seins me faisaient mal, mon ventre aussi. Un troisième est entré dans mon con, a remué deux ou trois fois et au moment d’éjaculer, a sorti sa queue et m’a aspergée de sperme. J’en avais plein le ventre, les poils pubiens.

J’ai tourné la tête vers Sarah qui était à genoux, ses gros seins aux aréoles brunes dansant sous elle, et qui se faisait enculer par Tufa. Son gros ventre reposait sur les fesses de Sarah.

Le temps que j’observe, un autre m’a pénétrée sans préambule. J’avais des mains partout sur moi. Des doigts écartaient mes fesses, pendant que l’un des Tahitiens me prenait et m’ouvrait le cul, entrait dedans, alors que d’autres jouaient avec mon clitoris.

La bite que j’avais dans le ventre était plus grosse encore que les précédentes. J’avais l’impression d’avoir le vagin ouvert, déchiré. Tout le sperme qui s’accumulait dans ma moule débordait, me coulait entre les fesses. Le type s’est collé à moi pour éjaculer bien au fond. Je ne pouvais plus compter le nombre de jets qui m’inondaient. Je me débattais faiblement encore sous l’effet de l’alcool, j’avais mal à la chatte et l’impression d’avoir des orgasmes en chaîne, une jouissance constante. Un gosse a pris la place et a passé le bout de son gland sur ma fente comme s’il me la peignait. Puis, il s’est enfoncé en moi. Son sexe n’était pas si gros, parce que je devenais de plus en plus sensible, sa queue me faisait l’effet d’un serpent entre mes grandes lèvres molles.

À ce moment, un des gars, qui semblait particulièrement saoul, est venu au-dessus de mon visage, sa bite entre les doigts. Il avait des couilles énormes et poilues. Je n’en avais jamais vu d’aussi grosses. Il riait, titubait et tout à coup, alors que je croyais qu’il allait me forcer à le sucer, il s’est mis à me pisser dessus, à m’arroser la bouche, le nez, les cheveux, les seins. J’en avais plein les yeux, j’en avalais malgré moi. C’était acide, très jaune, dégoûtant. Pendant ce temps, on continuait à me remplir de jute, les bites se succédaient. J’ai relevé la tête. L’homme qui était entre mes cuisses me caressait le ventre, doucement, pendant qu’un autre, que je ne voyais pas, avait son doigt fiché entre mes fesses. C’était Rahera qui était entre mes cuisses.

— Non, Rehera… Il faut arrêter, ai-je supplié, les larmes aux yeux.

La pisse me brûlait. J’étais épuisée, cassée.

— Avec moi, Franie, tu vas aimer encore plus…

— Non… Pas ça !… ai-je crié quand il a fait signe aux autres de me retourner et de me mettre à genoux sur la vieille table en bois.

— Non, Rahera, ai-je sangloté… Je ne veux pas me faire enculer…

Pour toute réponse, alors que des mains me tripotaient les seins, j’ai senti son gland se coller à mon cul. Il a poussé un peu, je me suis contractée, mais c’était inutile. Il écartait mes fesses avec ses mains, comme s’il voulait les séparer, et son gland a forcé d’un coup mon anus. Il m’a fourré sa bite tout entière. Il allait et venait dans mon cul, violemment. J’ai hurlé. Et puis, je ne sais pas ce qui s’est passé, j’ai relevé la tête, j’ai vu toutes ces bites dressées, certaines dégoulinantes de jute parce qu’elles m’avaient pénétrée ou Sarah…

J’ai regardé toutes ces couilles poilues, pendantes ou bien gonflées, et j’ai senti une vague intense envahir mon ventre et mes seins, ainsi que mon anus. Pour comble, un doigt anonyme me fouillait la chatte, me pinçait le clitoris. J’ai vu Sarah se faire asperger de foutre par un gosse d’à peine quatorze ans, et boire sa jute. La colonne de chair coulissait toujours dans mon cul. J’ai joui très fort, malgré moi, en pleurant. Mon con tentait de retenir les doigts qui le fouillaient, mes sphincters serraient le manche qui me pilonnait le cul et se déversait en moi.

J’ai crié, hurlé. Puis, ils m’ont lâchée, les doigts sont sortis de ma moule en feu, la bite de Rahe de mon cul. Je suis tombée sur la table, dégoûtée, vidée. La jute me coulait de l’anus, de la chatte, la table n’était plus que pisse, jute, bière, je nageais dedans. Mes cheveux étaient collés à mon front, dans mon cou. Je respirais mal. Ils sont tous retournés boire, la musique a recommencé.

Sarah est venue vers moi ; gentiment, elle m’a passé les doigts dans les cheveux et m’a caressé la joue.

— C’est parce qu’on les a laissés, l’autre jour… Ce sont des salauds. Viens, ils nous ramènent.

J’ai levé les yeux vers elle, j’ai vu qu’elle aussi n’en pouvait plus. Ses yeux étaient gonflés, rouges. Je n’ai pas retrouvé ma culotte. J’ai remis mon tee-shirt sur mon corps trempé. Rahera nous a raccompagnées jusqu’à l’entrée de la ville et nous a fait descendre. Nous avions encore beaucoup de marche à faire. Pendant le trajet nous ne nous sommes presque pas parlé. Sarah ne faisait que dire :

— Les enculés, les enculés !… Tu te rends compte de ce qu’ils nous ont fait ? Les enculés…

Je m’en rendais compte. Le sperme mélangé de tous les types me coulait de la vulve, le long des jambes. J’avais la chatte à vif, le cul béant. Je sentais la pisse, l’alcool. Sarah n’était pas dans une meilleure forme que moi. C’était la première fois que je la voyais pleurer. Elle, c’était de rage. Moi, de honte.

Quand nous sommes arrivées au faré, il faisait nuit. Tout le monde regardait la télévision au premier, dans le salon. Nous sommes passées rapidement et nous nous sommes enfermées toutes les deux dans la salle de bains. Nous avons pris une douche ensemble, sans parler, sans nous regarder. Puis, je suis allée me coucher, j’ai pleuré longtemps, une bonne partie de la nuit. Le lendemain matin, de la jute coulait encore de ma chatte.

12

Pendant quelques jours, je ne pensais qu’à cela, à tous ces hommes qui m’avaient pénétrée. J’étais toujours dans les nuages, Robert devait m’attendre tous les matins pour me mener à l’hôpital, afin que je fasse la rééducation de mon bras.

— Eh bien, Carole, vous rêvez ?

— Non… Voilà… ai-je dit en lui tendant la coupe pleine d’alginate, la pâte rose pour faire les empreintes.

Il m’a regardée d’un air sévère et a pris ce que je lui tendais. Dès que la cliente est partie, il s’est approché de moi.

— Mon petit, vous êtes dans la lune, non ?

— Je ne suis pas très en forme…

— Asseyez-vous, allez, décontractez-vous…

Tant de gentillesse me faisait du bien. Je me suis assise sur le fauteuil.

— Restez là, soufflez un peu, je vais vous préparer quelque chose qui va vous détendre…

Il s’est détourné, je me suis laissée aller dans le fauteuil. Quand il est venu vers moi, sa bite était gonflée sous sa blouse, le bout pointait entre deux boutons. Il tenait une coupe d’alginate.

— Carole, j’aimerais vous demander un petit service…

— C’est-à-dire ?

— J’ai un ami qui fait une collection un peu spéciale. Il me demande de temps à autre de lui procurer des pièces particulières, pour étoffer sa collection… Je vais vous faire une empreinte.

— Il collectionne les empreintes de bouches ? C’est curieux…

— Pas de bouches…

Il a posé la coupe près de moi et a glissé ses mains sous ma blouse. Je n’avais pas de culotte, je n’en mettais plus, on ne voyait que cela sous le tissu blanc. J’ai sursauté. Il retroussait ma blouse, me mettait la chatte à l’air. J’avais encore le dégoût de la scène avec les Tahitiens, et je m’étonnais de mouiller autant.

— Allez, laisse-toi faire… Je te donnerai une bonne prime… Écarte bien tes fesses, voilà… Tu es toute chaude, tu as le cul brûlant.

— Mais que voulez-vous faire ?

— Je vais prendre une empreinte de ta chatte et de ton cul… Il faut que je te mette de la vaseline sur les poils, pour qu’ils ne collent pas à la pâte… Allez, écarte plus… Je te paierai bien…

Il a rempli sa main en vidant la moitié d’un tube de vaseline, m’a ouvert un peu plus les cuisses. Il m’a enduit les poils pubiens, la vulve, en insistant bien sur le contour plissé de mon vagin, puis les grandes lèvres, l’anus… Ses doigts gras glissaient le long de ma fente, entraient tout seuls dans mon trou de cul, lissaient mes poils.

— Tu es tout ouverte, tu t’ouvres toute seule, je vois tes petites lèvres roses…

Sa main remontait jusqu’à la lisière de mon pubis, enduisait mon clitoris, l’étirait. Je ne pouvais plus longtemps cacher mon trouble. Il me tartinait la vulve, ses doigts glissaient dans les moindres replis. La vaseline, la douceur de la caresse me faisaient du bien. J’étais très excitée. Sous ses mouvements, je sentais mon anus béer. Puis il a pris la spatule en bois et a commencé à me recouvrir la fente de pâte rose. Il en avait fait beaucoup et m’a demandé de relever les cuisses, pour enduire mon cul. J’ai glissé mes mains sous mes cuisses, je n’ai plus bougé. Une coque chaude me couvrait la chatte et le cul. Le produit durcissait, mon clitoris dressé était pris dans la pâte, et mes grandes lèvres, mon cul.

Dehors, Tarita parlait avec Francine. Encore une fois, j’ai eu peur qu’elle vienne. J’aurais eu du mal à m’expliquer !

— Voilà, a dit Robert en revenant vers moi. Je vais tout retirer.

Il a touché mon clitoris à travers la pâte.

— C’est bon. C’est solidifié.

Il a glissé ses doigts sous l’alginate, l’a retiré doucement. Cela formait un grand triangle solide, caoutchouteux. J’ai sursauté car, malgré la vaseline, quelques poils étaient pris dans la pâte. Il les a arrachés en tirant une dernière fois. Puis il a regardé son œuvre et m’a montré l’empreinte. À l’intérieur du triangle, il y avait la réplique exacte de ma chatte, de mon clitoris tendu, de mon trou du cul. J’étais toujours écartelée et excitée de voir cela. Mes seins tendaient ma blouse, mes tétons pointaient. La bite de Robert sortait de façon obscène de son vêtement.

— Voilà, il suffira de couler du plâtre là-dedans, tu verras le résultat… a-t-il dit en ouvrant un petit placard pour y ranger le triangle de pâte.

La chatte pleine de vaseline, je n’osais rien lui demander, j’avais le souffle court, je désirais me faire baiser, sentir la chaleur de sa bite au fond de moi.

— Hé bien, mon petit, allez vous laver la chatte, maintenant. J’ai un rendez-vous en ville.

— Mais…

— Allez, ce n’est plus l’heure des plaisanteries…

En colère, je suis sortie et je suis montée dans ma chambre. Puis, après avoir tourné en rond, je suis allée aux toilettes pour nettoyer ma chatte. Mais rien n’y a fait, j’avais envie, je voulais jouir. Je me suis mis un doigt dans le con, en essayant d’aller le plus profond possible. Mes yeux sont tombés sur la balayette des toilettes, je l’ai saisie et j’ai écarté toute grande ma vulve. J’ai mis le bout du manche sur l’entrée de mon trou. Je voyais entre mes cuisses, sur le haut de mes replis de chair rose, mon clitoris tendu, tout luisant de vaseline. J’ai enfilé le manche aussi loin que je le pouvais et j’ai commencé à le faire aller et venir dans mon con, de plus en plus fort. Je gémissais doucement, le ventre parcouru de vagues de chaleur, de picotements. Jambes tendues, j’ai joui en serrant le manche avec les muscles de mon vagin.

Ensuite, je suis restée comme ça, la balayette plantée dans la moule, les bras ballants. La tête me tournait. À cet instant, la porte des toilettes s’est ouverte. C’était Francine qui était devant moi, les yeux ronds.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? Non mais, vous êtes complètement folle ?

— Mais madame, je…

Je ne savais plus quoi dire, je n’osais plus bouger.

— Retirez ça tout de suite, petite vicieuse…

— Oui, madame…

— Dépêchez-vous, sinon j’appelle mon mari…

Derrière elle, j’ai vu passer Tarita, portant un paquet de linge. Elle s’est arrêtée quelques secondes pour regarder entre mes cuisses, par-dessus l’épaule de Francine, les yeux brillants. J’ai tiré doucement sur le manche et j’ai entendu un flop quand il est sorti de ma moule.

— Que je ne vous voie plus jamais faire des choses comme cela… Je devrais téléphoner à vos parents…

— Oh non, madame…

Les larmes aux yeux, je suis retournée dans ma chambre. Je ne comprenais plus rien. Tout le monde me faisait du chantage dans cette maison. Jamais je n’avais eu aussi honte. J’étais vraiment devenue une fille perdue.

13

Quand Robert a ouvert la petite armoire du cabinet dont lui seul avait la clef, j’ai eu un choc.

— Je crois que mon client sera content… Qu’en pensez-vous ?

— C’est… C’est moi ?

Dans l’armoire, il y avait, sur une étagère, trois moules de chattes et de culs en plâtre. Il avait même colorié la chair et les poils reproduits en relief. Mon empreinte était claire.

— Oui, le blond, c’est toi… Ça te plaît ?

J’étais troublée. Voir ma chatte restituée de la sorte dans ses moindres détails, savoir qu’un inconnu allait se branler dessus me gênait et m’excitait en même temps. J’ai jeté un œil vers les deux autres moules. J’étais sûre que l’un d’eux était celui de sa femme, Francine. Je reconnaissais sa chatte dodue aux grosses lèvres ourlées.

— Celui-là, c’est qui ? ai-je demandé en montrant d’un doigt le troisième.

— Tarita… Elle a mis du temps à accepter. Elle est gouine, tu sais.

Je n’en revenais pas. Il s’est pressé contre moi et m’a serrée, la bite raide contre mon ventre. Pour la première fois, j’ai glissé ma main, de moi-même, sous l’étoffe.

— Mais que faites-vous, mon petit ?

Il était tout étonné que je prenne des initiatives.

— Allons, allons, ce n’est pas le moment…

Il m’a presque poussée dehors. Dans ma chambre, j’ai voulu mettre un chemisier. Il manquait un bouton. Je l’ai retrouvé, mais je n’avais pas de fil. Je suis descendue voir Tarita, au rez-de-chaussée. Je n’en ai pas cru mes yeux en poussant la porte de la buanderie. Elle était accroupie, en train de pisser dans un seau, entièrement nue, devant Laurent. Il avait son air mauvais. Quand elle m’a vue, elle s’est vite redressée, continuant à pisser. L’urine coulait le long de ses jambes.

— Tiens, il ne manquait plus que toi, a dit le petit vicieux.

— Je n’y suis pour rien… C’est lui, ne le dites pas à madame Francine…

Tarita ne savait où se mettre, ni moi non plus. Ainsi, Laurent la faisait chanter, elle aussi. J’ai voulu sortir, mais il m’a rattrapée par le bras.

— Reste ici, à trois, c’est bien mieux, non ?

— Laissez-moi…

J’étais prise au piège, il ne me restait plus qu’une semaine à passer à Tahiti, je ne voulais pas risquer d’être renvoyée en France sans être payée.

— Mets-toi à poil, comme la boniche…

— Mais si quelqu’un…

— Personne ne vient jamais ici !

Il est venu près de moi et a baissé ma culotte devant Tarita. J’avais honte qu’elle me voie nue, alors que peu avant, elle avait été témoin de la scène avec Francine, dans les W.-C.

— C’est une gouine, comme toi avec Sarah… a dit Laurent devant Tarita, surprise.

Il est passé derrière moi et a fait sauter mon soutien-gorge. Il était en slip, sa bite toute raide sortait, plaquée à son ventre. J’étais encore excitée de la scène avec Robert, je me laissais faire malgré moi. Je fixais Tarita, devant moi, grande et bronzée, fine, avec de gros seins lourds aux aréoles fripées et brunes, et une toison brune aux poils brillants, et très fournis. Il faisait humide et chaud dans la pièce.

— Suce-lui la moule, a dit Laurent en se touchant la bite, et en me regardant.

Tarita était toujours muette. Elle a ouvert grand ses cuisses. J’étais fascinée par son sexe. Sa chatte était différente de toutes celles que j’avais vues, et de la mienne. Ses grandes lèvres étaient d’un rose presque transparent, on ne voyait qu’elles. Elles étaient encore mouillées de pisse.

— Tu la suces, oui ou non ?

Il m’a poussée vers Tarita et je me suis mise à genoux sur le sol. Je me suis penchée et j’ai mis mes lèvres sur sa chatte. Je n’osais pas la prendre entièrement dans ma bouche, je me contentais de tirer la langue et de la passer le long de sa fente. Elle sentait fort l’urine et la transpiration, mais je me sentais excitée, le cul à l’air. Laurent m’a tripoté la moule.

— Il ne faudra rien dire… a soufflé Tarita.

Elle aussi était excitée. Elle mouillait, je le sentais bien, le nez dans ses poils, écrasé sur son clitoris. À chaque passage de ma langue sur son trou rose, elle avançait son bassin pour profiter davantage de la caresse. Nous avions envie depuis longtemps de faire ces choses, toutes les deux, et nous étions bien contentes que Laurent nous y force. Ma langue devenait plus hardie, écartait les grandes lèvres, rentrait dans son con dilaté, tournait autour de son clitoris, qui était aussi grand que le mien.

Laurent, derrière moi, continuait à me toucher la chatte, à pincer mes grandes lèvres, à les écarter, à poser son doigt sur mon anus, tirant de temps en temps mes poils et me faisant sursauter. L’odeur de la chatte de Tarita m’enivrait. Celle de son cul m’excitait encore plus. Je me suis crispée. Le garçon venait de me fourrer un doigt dans le cul, et le faisait tourner, pour m’ouvrir.

Tarita avait fermé les yeux et se laissait faire. J’ai osé prendre toute sa chatte dans ma bouche et j’ai commencé à aspirer en cadence, décidée à la faire jouir. Ses sécrétions avaient un goût acide, je les buvais, je m’en régalais. J’avais mal aux genoux, sur le ciment, j’avais chaud. Mon ventre frissonnait, mon cul se dilatait autour du doigt fiché dedans. La transpiration coulait sous mes bras, la mouille laissait ma chatte entrouverte. La sueur ruisselait sur le ventre de Tarita, et entre ses seins durcis. J’aspirais sa chatte, le nez écrasé sur son pubis.

— Bon, ça suffit ! a dit Laurent en retirant son doigt de mon cul. Monte sur l’évier en ciment, Carole.

Il avait baissé son short et ses couilles étaient gonflées. Je suis montée sur l’évier, devant Tarita frustrée de ne pas avoir eu le temps de jouir.

— Accroupis-toi, m’a-t-il ordonné. Je veux te voir chier… Tarita aussi !

J’ai protesté.

— Fais ce que je t’ai dit ! a-t-il hurlé.

J’étais accroupie, la chatte écartelée devant leurs yeux, le cul encore ouvert. J’ai forcé un peu, tremblante de honte, mais je me sentais excitée de m’exhiber ainsi. J’ai senti que cela venait, et Tarita ouvrait de grands yeux. Tout de suite, l’odeur est devenue plus forte, emplissant la pièce. J’avais plus honte encore. La pisse a giclé de ma chatte, éclaboussant le ciment et mes pieds. Laurent, derrière Tarita qu’il avait poussée vers moi, se masturbait vivement. Elle, le spectacle semblait lui plaire, elle avait glissé une main entre ses cuisses et s’était enfilé un doigt dans la moule. Je me vidais devant eux.

— Maintenant, descends, a dit Laurent en lâchant sa bite qui restait toute droite.

Tarita m’a aidée, j’avais de la merde entre les fesses, je me sentais humiliée.

Laurent est allé dans un coin de la buanderie et a saisi le tuyau d’arrosage.

— Asseyez-vous là, toutes les deux, et écartez les cuisses. Je vais vous laver !

Nous nous sommes assises sur le sol. Il a ouvert le robinet et nous a arrosé les seins, avec le jet puissant. Ils étaient si durs que l’eau me faisait mal. Puis il a visé nos chattes.

— Lève les cuisses, allonge-toi, m’a-t-il ordonné.

Je ne voulais pas écarter mes fesses. Il m’a aspergé la figure, et j’ai fait ce qu’il demandait. J’ai écarté les cuisses, levé mon cul bien haut, en passant les bras sous mes genoux. Le jet a criblé mes fesses, s’est fixé sur mon anus, me nettoyant, et m’excitant. Il fouettait ma chatte, mon clitoris. J’ai joui, soudain, sans comprendre ce qui m’arrivait, sous le flot tiède. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas crier, pour ne pas montrer que je jouissais.

— À toi, a-t-il dit en dirigeant le jet vers la moule de Tarita.

J’ai roulé sur le côté, épuisée, pour regarder Tarita se faire arroser à son tour. Elle écartait bien les cuisses, le jet frappait sa fente, écartait ses grandes lèvres et tapait juste sur son trou. De sa main libre, Laurent se branlait toujours. Le ventre de Tarita se gonflait, je la sentais tendue, proche de l’orgasme. Elle fermait les yeux, une main sur ses seins qu’elle palpait sans retenue. Puis, sa main est descendue jusqu’à son clitoris et, sous le jet puissant, elle l’a pincé violemment. Laurent s’est approché de nous. Il respirait par saccades, se masturbait de plus en plus vite.

— Viens me sucer, Carole… Dépêche-toi…

Je n’ai pas hésité longtemps. Il n’y avait plus de chantage, nous étions tous les trois dans cette buanderie où régnait une chaleur d’enfer, à faire des choses sales. Mais plutôt que de lui sucer la bite, je l’ai pris par la taille et je l’ai forcé à se coucher sur moi. Il est tombé à genoux, entre mes cuisses, sans cesser de se masturber.

— Viens dans mon sexe, viens !

— Non… Non…

C’est lui qui était gêné, qui refusait de m’enfiler ! Je l’ai fait basculer sur moi. Tarita est intervenue :

— Non, mademoiselle Carole, il ne faut pas… disait-elle en nous fixant.

Le corps chaud collé contre le mien, j’ai passé une main entre mes cuisses et j’ai pris sa queue prête à jouir entre mes doigts. Je l’ai guidée dans ma moule et il a trouvé l’entrée pour s’enfoncer en moi. Tout de suite, il s’est raidi, son sperme s’est répandu dans mon ventre en jets drus et chauds. Il ne pouvait s’empêcher de crier. Je le regardais jouir en moi, gémir, devenir blême. Il déchargeait, se vidait dans mon ventre. Puis, il est retombé sur moi, comme un poids mort, respirant avec peine. Il y a eu un silence lourd. Personne n’osait bouger. Après un moment, Laurent s’est relevé et a remis son slip. Il n’osait pas nous regarder. Il a murmuré :

— Vous êtes des salopes… Je le savais… Des dégoûtantes…

Il est parti sans se retourner, honteux. Je n’en revenais pas, Tarita non plus.

— Il était puceau, mademoiselle Carole… Il ne voulait pas faire ça…

— Tu rigoles, lui ai-je dit en souriant.

— Non, non, il ne voulait pas… Il disait que c’était sale, de mettre son cocolo là, a-t-elle ajouté en mettant son doigt sur l’entrée de ma chatte. Il doit être drôlement honteux de l’avoir fait, surtout qu’il a joui, n’est-ce pas ?

Elle regardait entre mes cuisses. Le jus de Laurent coulait de ma vulve entre mes fesses. Nous nous sommes levées et j’ai remis mon maillot. Je n’avais plus honte, plus du tout. Je venais de dépuceler un jeune garçon, Laurent, pour qui se faire sucer n’était rien, mais qui n’avait encore jamais osé mettre sa bite dans une moule gluante…

Je suis remontée dans ma chambre, je me suis douchée. Je me frottais l’anus avec vigueur quand Sarah est entrée, les seins à l’air, en culotte de coton blanc, comme à son habitude. Je n’éprouvais aucune gêne. J’étais devenue comme eux. Au contraire, comme j’avais envie d’uriner, je me suis laissée aller devant elle, en écartant les cuisses sous la douche.

— Tu pisses ?

— Oui.

— Ha bon ! Dis donc, je viens de croiser Laurent… Il fait une drôle de tête, on dirait qu’il a vu un fantôme…

— C’est normal… Je viens de coucher avec lui. Et il a éjaculé là-dedans, ai-je dit, volontairement choquante en posant le doigt sur ma chatte d’où coulait encore de la pisse.

— Tu as fait ça ? Il ne voulait pas, même avec moi !

— Eh bien, maintenant c’est fait…

Elle est sortie, interloquée. Je me sentais pour la première fois sereine. Ce soir-là, à table, Laurent n’a pas dit un mot. Moi, j’étais bavarde, gaie. Sarah me regardait avec de grands yeux, tout étonnée de me voir ainsi. J’ai surpris un regard de Laurent. Il semblait plus tendre. J’étais devenue sa première femme. Cette nuit-là, j’ai particulièrement bien dormi.

14

Robert et Francine ont organisé une petite fête pour mon départ, et ont demandé à leurs voisins, les G., de venir. Il y avait de l’alcool à gogo. J’adorais le poisson cru, Tarita en avait fait une pleine marmite, rien que pour moi. Elle avait aussi fait cuire des fruits de l’arbre à pain, gros comme des noix de coco, à la chair filandreuse et jaune. Cela remplaçait le pain, jadis.

Nous avions installé des tables dans le petit jardin. Tarita faisait le service, sexy dans son paréo très décolleté, et très court. Tout le monde buvait, Jean et Mireille G. aussi. J’étais un peu saoule, j’avais un peu le cafard de partir, alors que je commençais à apprécier le pays. Je regrettais de ne pas en avoir fait plus.

Mais je devais repartir avec d’autres souvenirs qui, ceux-là, resteraient gravés dans ma mémoire, à jamais.

Laurent était distant, il ne m’approchait pas. Je ne craignais plus rien de lui. J’avais eu ma paie, Robert m’avait même donné un peu plus. Mon avion partait le lendemain. Les G. étaient déchaînés, surtout la femme, qui dansait en remontant sa jupe sur ses cuisses. Après minuit, ivre morte, elle a ôté son chemisier et sa robe, tout en dansant.

— La culotte ! a crié Robert.

Le mari était excité, lui aussi, c’est lui qui est venu faire glisser la culotte aux pieds de sa femme. Elle était petite, grasse et châtaine. Ses seins étaient gros et tombants, mais tout le monde a retenu son souffle à la vue de son sexe rasé et dodu, de ses grosses lèvres qui pendaient entre ses cuisses.

— Toutes les filles à poil ! a crié le mari en se ruant vers Francine.

Elle s’est laissée faire et a rejoint Mireille en dansant, la chatte poilue à l’air, les seins au vent. Je me sentais excitée comme jamais. Sarah m’a regardée et a retiré son slip pour rejoindre les autres. Elle avait beaucoup bu, elle aussi. Jean dansait avec les femmes, en touchait une, puis une autre. Aucune ne disait mot, les culs allaient au-devant de ses doigts.

Personne ne s’occupait de personne. J’ai senti une main passer derrière moi et faire sauter mon soutien-gorge. C’était Robert. J’étais si excitée de voir Jean sortir sa bite et l’agiter vers les femmes qui dansaient que je me suis laissée faire. Tarita me regardait, dans son coin, en riant, et en tapant dans ses mains au rythme de la musique tahitienne. Laurent était assis à l’écart, visiblement atteint par l’alcool. Mon slip de bain est tombé à mes pieds. Francine s’est tournée vers moi, m’a vue dévêtue par son mari, et a éclaté de rire. Elle est retournée à la bite molle de Jean, tout en remuant ses fesses poilues.

— Viens, je veux te baiser… m’a soufflé Robert à l’oreille.

— Pas ici ? C’est la fête…

— Alors, viens…

Il m’a entraînée dans la maison. Nous avons monté l’escalier et il m’a poussée sur son lit. En une seconde, il a ôté son maillot, sa chemise trempée de sueur et s’est jeté sur moi. Il empestait l’alcool, la sueur. Il a mis sa tête entre mes cuisses et m’a léché la chatte avec ferveur. J’avais la tête qui tournait, je ne savais plus où j’étais. Il s’est redressé et je me suis mise à genoux devant lui. J’ai pris sa grosse verge tendue dans ma bouche et je l’ai pompée, tout en lui pelotant les couilles. Elles étaient dures, chaudes, et sentaient fort.

Tout à coup, sentant que l’orgasme était proche, il m’a poussée en arrière et a plaqué sa queue contre mon vagin. Il me suçait les seins, aspirait mes tétons, tout en mettant sa main entre mes cuisses pour me pénétrer. J’avais la chatte en feu, la mouille coulait entre mes fesses. Il est entré d’un coup dans mon con, m’a pilonnée avec fougue. Je sentais mon anus s’ouvrir à chaque fois qu’il allait bien profond. Nous entendions les cris des autres, les rires, la musique en bas. Personne ne semblait s’inquiéter de nous.

Son gros manche labourait mon con, me donnait des picotements tout autour de la vulve. Il a glissé ses mains sous mes fesses, m’écrasant de plus belle, pour me posséder à fond. Il allait et venait en moi avec violence, je me serrais autour de sa bite. Il soufflait dans mon cou, gémissait. Il a éjaculé en grognant fort, et je sentais ses jets m’asperger le col de l’utérus. J’ai joui aussi, sans retenue, les cuisses relevées, en serrant son corps poilu. Mes pieds battaient l’air avec nervosité. J’ai agrippé ses fesses pour qu’il aille encore plus loin. Puis je suis retombée, inerte, vidée par la violence de l’orgasme. Alors qu’il ne bougeait plus, écrasé sur moi, j’ai senti sa bite molle sortir de mon vagin.

— Il faut vous lever, ça coule… ai-je dit en pensant à Francine, qui allait se douter de ce que nous avions fait.

Il est parti en titubant vers la salle de bains. Je me suis levée ; avec un Kleenex, j’ai essuyé le jus de Robert et j’ai mis le mouchoir en papier entre mes cuisses. Je suis sortie de la chambre et j’ai croisé Sarah. Elle n’a rien dit. Je suis allée aux toilettes, avant de redescendre. Francine, Mireille et Tarita, qui s’était mise nue elle aussi, dansaient.

Jean est venu me trouver, louchant sur mes poils blonds. Il titubait, son membre pendant de sa braguette.

— Vous devez être choquée, on ne fait pas cela, à Paris…

— Non, mais cela ne me choque pas…

L’odeur de Robert sur mon corps était si forte que j’avais peur qu’il la sente. C’était ridicule.

— Allez, venez danser, lâcheuse ! m’a crié Francine qui se caressait carrément la chatte devant tout le monde.

Je les ai rejointes et j’ai dansé une bonne partie de la nuit. Le sperme de Robert coulait encore entre mes cuisses…

La fête s’est terminée au matin. Les G. sont rentrés chez eux. Laurent dormait sur sa chaise. Nous avons tout laissé en désordre. Je me suis couchée, épuisée. Mon avion partait le soir, vers neuf heures.

J’ai pleuré quand je les ai quittés, le soir, à l’aéroport de Faa. Ils m’avaient acheté des colliers en coquillages pour me souhaiter bonne route, comme c’était la coutume. Laurent m’a glissé un petit mot, avant que je parte. Je pleurais encore en le lisant, dans l’avion qui décollait. Le soleil se couchait sur les îles, c’était magnifique, presque trop. Dans le petit mot, Laurent me disait qu’il m’aimait, qu’il était fou de moi. Il voulait venir à Paris, me retrouver. Mais je n’étais pas la fille qu’il croyait. Plus…

15

Je ne suis jamais retournée à Tahiti, faute d’argent pour cela. Mais voilà quelque temps que j’économise, et je crois que je vais pouvoir enfin y aller. La famille R. y vit toujours, mais Robert est à la retraite, maintenant. Ils m’ont écrit souvent, après mon départ, surtout Laurent.

J’ai revu Sarah, il y a peu. Elle était de passage à Paris avec son mari. J’ai presque éclaté de rire en le découvrant : c’était Rahera. Ils ont bien changé. Elle a deux enfants de lui, deux filles brunes à la peau mate. Je garde un souvenir impérissable de mon séjour à Tahiti, alors que je n’avais que dix-sept ans. J’en ai aujourd’hui presque trente. Je ne suis pas mariée, j’ai eu des dizaines d’aventures, depuis cette époque, mais aucun homme ne m’a procuré les sensations que j’ai pu connaître en Polynésie.

Je me masturbe souvent, le soir, quand me revient en tête le moule que Robert avait fait de ma chatte. Cela me donne des frissons de penser qu’au bout du monde, dans une armoire, il y a une fidèle reproduction de mon sexe et de mon cul.

Laurent ne m’écrit plus depuis longtemps. Sarah m’a dit qu’il filait le parfait amour avec la fille des G., les voisins. Je n’avais jamais vu cette fille.

Tous les gens qui viennent chez moi me demandent pourquoi j’ai fixé au mur une baguette de tambour pour enfant. À ceux qui peuvent le comprendre, je dis en riant qu’il s’agit là de mon premier amant, celui qui m’a déflorée. Rahe et Sarah l’ont vue, le jour où ils sont passés chez moi. Nous avons eu un petit sourire complice, avec Sarah. Elle, elle sait.

VALERIE

1.

On m'a initiée
à toutes les perversions

LA LETTRE D’ESPARBEC

« Quelle affaire, soupire Ludivine, en se tâtant les fesses. Je n’entre plus dans mes jupes de l’année dernière. Et encore moins dans mes pantalons. Que faire ? Il faut absolument que je perde au moins quatre kilos. Vois-tu, c’est plus économique de maigrir que de renouveler ma garde-robe. »

Certes. Mais plus difficile aussi quand on est aussi portée sur les plaisirs de la gueule, vu que Ludivine ne crache pas sur ce qui est bon. (Ou alors, pour que ça glisse mieux.)

— Ouah, me dit Ludi, que tu es vulgaire !

Je sais, je sais, mais on est pornographe ou on ne l’est pas, et la pornographie, c’est vulgaire. C’est l’érotisme qui est distingué. (C’est bien pourquoi il est si chiant.)

À ce propos, l’autre mardi, je ne sais quelle journaliste d’un journal de femme (Zaza ? Nana ? un truc dans ce goût), voulait, m’avait prévenu Anne Hautecœur, contacter quelqu’un du comité de lecture pour une fois de plus savoir la différence entre la pornographie et l’éréthisme, pardon, l’érotisme. J’avais dit d’accord, imprudemment. Et je m’en mordais salement les doigts. Coup de bol, voilà que Carlo Vivari passe pour corriger des épreuves. Comment que je me suis défaussé. Tiens, Chérivari, c’est pour toi, que je lui dis en lui passant l’appareil. Qu’il a pris, sans se méfier.

Le croiriez-vous ? Deux heures, montre en main, qu’il est resté accroché au biniou. Et que je te parle de la « montée du désir » ! Et que j’ergote sur le descriptif et le narratif. Il ne tarissait pas, Carlo. C’est beau, d’y croire encore. En plus il était tombé sur une nana branchée psy comme lui. Après le cul, c’est son mets préféré. Ah bon, vous avez fait un mémoire avec Trucmuche ? Et pourrais-je vous rencontrer à votre journal ? Futé, le Carlo, cherchant à se placer. Il se trouve qu’il écrit aussi des sucreries pour la presse féminine : des nouvelles en deux pages, à l’eau de rose…

Je me suis tiré, n’y tenant plus. Je croyais m’entendre, quinze ans en arrière. La différence entre l’érotisme et le porno. Qu’est-ce que j’ai pu raconter comme conneries à ce sujet !

Je serais curieux de lire la tartine qu’a dû pondre la « journaliste » en question. « La montée du désir… » J’en frissonne d’avance. Mais où en étais-je ? Ah oui, des poignées d’amour de Ludivine… et de ses velléités de régime. Bon, eh bien, nous en reparlerons un autre jour.

« La montée du désir… » À propos de désir, celui de Valérie dont vous allez lire la confession monte drôlement, vous allez pouvoir le constater. Ah, pour monter, il monte. Il va même déborder comme le lait qu’on oublie sur le feu…

À bientôt, amis, amies. Votre toujours dévoué

Esparbec

1.
Ma cousine Candice

L’été venait de commencer.

Comme chaque année, je passais mes vacances dans la grande maison familiale, à Saint-Gilles, en pleine forêt de l’Ardenne belge. J’avais dix-huit ans et mon bac en poche. Je savais qu’à la rentrée, grâce à la complicité de ma cousine Candice, une nouvelle vie s’ouvrirait pour moi, à Liège.

Pourtant, je me sentais déprimée.

La raison était simple : je ne me trouvais pas assez belle pour espérer plaire aux garçons qui m’attiraient. J’essayais de me raisonner en m’examinant nue devant le miroir de ma chambre.

Rien à faire : je n’avais pas assez de seins et des fesses trop charnues. Je plus, je trouvais que ma peau pâle, mes cheveux et mes sourcils noirs me donnaient l’air sinistre.

Dans ces conditions, à quoi bon faire des efforts de toilette ?

Mes parents avaient beau me laisser libre de m’habiller et de sortir comme je l’entendais, je restais à lire dans ma chambre, en jean et T-shirt trop larges, de vieilles tennis aux pieds. Je faisais aussi de longues promenades solitaires en pleine forêt.

Je me souviens que je me masturbais beaucoup, dans la nature, dans ma chambre, dans la salle de bains… Depuis le début des vacances, c’était devenu une manie. Je craignais que ma mauvaise mine et mes cernes se remarquent, et qu’un membre de la famille ne se laisse aller à une réflexion ironique.

J’étais d’autant plus amère que ma cousine Candice, elle, rayonnait. Nous nous aimions beaucoup depuis l’enfance, où nous avions souvent joué à touche-pipi, mais désormais, tout nous séparait.

À vingt-cinq ans, blonde, bronzée, toujours vêtue sexy, lauréate de plusieurs concours de beauté, Candice terminait de brillantes études de droit à Liège.

Des copains en voiture de sport ou en moto venaient la relancer jusque sur notre lieu de vacances. Elle partait en virée avec eux, dans les boîtes d’Arlon, de Luxembourg, de Sedan.

Elle rentrait au matin, ses chaussures à la main pour ne pas réveiller les dormeurs.

À cette heure-là, je prenais mon petit déjeuner au lit en lisant. Elle entrait dans ma chambre, s’asseyait près de moi, prenait une gorgée de mon café, puis me racontait sa nuit en détail.

Nous n’avions jamais eu de secrets l’une pour l’autre ; jamais, nous ne nous étions trahies.

Candice était encore tout excitée de sa soirée. Ses yeux brillaient, elle sentait l’alcool et le sexe. Le plus souvent, après le restaurant et la boîte, elle avait baisé avec un copain, dans la voiture, à l’hôtel, chez des amis, ou sur une couverture dans l’herbe.

Je m’efforçais de sourire en l’écoutant porter des jugements critiques sur le physique et les performances de son compagnon du jour.

Candice était une éternelle insatisfaite ; au fond, elle aussi, comme moi, comme toutes les filles de l’époque, attendait le prince charmant. Elle le faisait en baisant avec tout le monde, moi avec personne…

L’écoutant dire du mal de son copain de la nuit, je pensais qu’à moi, ça m’aurait bien plu de faire l’amour avec lui. Quand l’un ou l’autre des amis de ma cousine entrait dans la maison prendre un verre, c’est à peine s’il me regardait. Il est vrai que je ne m’étais pas mise en frais pour lui.

À quoi cela aurait-il servi ? Je ne faisais pas le poids face à une Candice en minijupe et T-shirt moulants, juchée sur ses hauts talons, même si elle faisait son possible pour me mettre en avant.

Avant d’aller se coucher, ma cousine, rituellement, me lançait :

— Qu’est-ce que tu attends pour t’envoyer en l’air ? Tu n’es plus une gamine, Valérie. Fini les poupées…

Je répondais par une plaisanterie à propos du prince charmant, puis, en allumant une cigarette, reprenais mon roman retourné sur le drap.

Ma cousine me rappelait qu’à la rentrée, nous habiterions ensemble à Liège où, marchant sur ses traces, j’entamerais moi aussi des études de droit. Elle comptait sur moi pour faire la fête avec elle dans les boîtes d’étudiants de la ville.

Je faisais oui de la tête, puis rouvrais mon livre. Elle me l’arrachait des mains, je résistais par jeu, comme quand nous étions petites.

— Écoute-moi quand je te parle.

Elle touchait mes seins sous la nuisette transparente.

— Je t’assure que beaucoup de garçons préfèrent les petits nénés. Ils me l’ont dit.

Elle se penchait à mon oreille, pouffait en passant la main sous le drap pour me toucher le cul.

— Et les bonnes grosses fesses !

Elle me les pinçait à travers la mousseline, je me débattais, nous gloussions comme des gamines. Au moment de quitter ma chambre, reprenant son sérieux, elle ajoutait :

— Je vais te prendre en main. Tu dois changer de look, avoir enfin confiance en toi, draguer les minets…

J’étais d’accord pour qu’elle s’occupe de mon apparence, me mette en relation avec ses connaissances, mais voilà… elle ne trouvait jamais le temps pour ça. Elle était sans cesse invitée partout, harcelée de coups de fil et de lettres.

Moi, de ce côté-là, on me laissait tranquille ; je tournais en rond, me branlais nue sur des tapis de fougères, me frottais au tronc des arbres.

Un matin vers dix heures, revenant à moitié saoule de Charleville, Candice m’a posé des questions précises sur ma vie sexuelle.

Pour couper court, j’ai répondu en me détournant :

— Je me débrouille toute seule, c’est tout.

Elle a laissé passer un temps, avant de me demander d’un ton apitoyé :

— Tu n’en as pas marre de t’user les doigts ?

J’ai baissé les yeux.

— Si, mais… qu’est-ce que tu veux, c’est comme ça…

Elle m’a interrompue :

— Tu n’es plus vierge au moins ?

Pendant l’année scolaire, j’avais fait l’amour à la sauvette avec un ou deux garçons de mon âge. J’en gardais un souvenir mitigé. J’ai pu rassurer ma cousine.

Une fois de plus, elle m’a exhortée à m’arranger, à sortir, à me remuer le cul… Elle m’énumérait des conseils pratiques de drague, quand ma mère ou ma tante l’a interrompue en criant du rez-de-chaussée :

— Candice, c’est pour toi ! Téléphone ! Encore un jules, ma grande !

Tout de même, le 21 juillet, jour de fête nationale, nous avons décidé d’aller ensemble au bal de Saint-Gilles.

2.
Le camionneur

On dansait dehors, sous les marronniers, au son d’un orchestre mexicain. À des ficelles tendues de tronc à tronc pendaient des drapeaux noir jaune rouge. Des tonneaux de bière d’abbaye trônaient aux quatre coins de la piste de danse ; on se servait comme on voulait, les toilettes publiques ne désemplissaient pas.

Sur l’insistance de ma cousine, j’avais accepté de mettre une robe et de chausser des talons. J’avais grandi et forci les derniers mois, je me sentais à l’étroit. Davantage encore que d’habitude, j’avais honte de mon excès de croupe et de mon défaut de poitrine.

Au bar, près de l’orchestre, en buvant une bière en compagnie de ma cousine, je surveillais ma silhouette dans les miroirs.

Atterrée, je lui ai dit :

— J’ai envie de rentrer… j’ai l’air d’une jument.

Elle a choqué son verre contre le mien.

— Ne sois pas bête. Tout est possible, ce soir…

En effet, elle n’est pas restée longtemps sans cavalier. Un étudiant liégeois en vacances dans la région l’a bientôt accaparée. Ils ont dansé quelques slows ensemble, puis il lui a montré sa Porsche.

Avant de partir, elle est venue me faire la bise au bar.

— Antony m’invite à une rave-party au Luxembourg. Ça risque d’être chaud, je ne peux pas t’emmener. D’ailleurs, il n’y a que deux places dans sa voiture.

Elle m’a regardée dans les yeux pendant que l’étudiant faisait vrombir le moteur de son bolide.

— Promets-moi de t’amuser, ce soir. Demain matin, on se racontera tout. OK ?

J’ai promis de faire mon possible. Elle a couru vers la voiture qui klaxonnait. Je pensais à mon lit, à mes cigarettes, au livre qui m’attendait.

Comme chaque soir, après avoir éteint ma lampe de chevet, je me construirais un roman dans le noir, je me masturberais en faisant durer le plaisir jusqu’à épuisement.

La bière que j’avais bue m’avait donné envie de pisser. Il y avait la queue aux toilettes pour dames. J’ai décidé d’aller me soulager dans la nature, comme nombre de buveurs et de buveuses. Ensuite, je rentrerais tranquillement chez moi.

Je contournais la piste plongée dans une demi-obscurité à cause des slows, quand j’ai été invitée à danser. J’avais promis à ma cousine de tout faire pour sortir de ma coquille, j’ai accepté.

L’homme, un grand rouquin en pantalon et chemises négligés, m’a annoncé qu’il s’appelait Martin. Originaire d’Anvers, il était camionneur.

La musique jouait trop fort pour qu’on puisse parler, je me suis laissée aller dans les bras du routier qui me tenait serrée. Mes seins trop petits n’avaient pas l’air de le déranger ; il tenait ses larges mains déployées sur mes fesses.

Autour de nous, des couples s’embrassaient à pleine bouche en tournant lentement. Les hommes ne se gênaient pas pour peloter les femmes sous leur robe.

Martin me tenait étroitement plaquée contre lui. Il n’a pas tardé à me faire sentir qu’il bandait. Il avait une queue énorme, raide comme une barre. Je n’ai pas cherché à rompre le contact. D’ailleurs, n’ayant pas l’habitude de l’alcool, j’étais à moitié ivre.

Mon envie de pisser revenait ; je lâchais de la mouille dans ma culotte. Ma passivité encourageait Martin qui me malaxait les fesses à pleines mains en se frottant contre mon ventre. À la fin de la série de slows, il m’a embrassée sur la bouche.

Quand nous nous sommes séparés, il m’a invitée au bar. Gênée, je lui ai avoué que j’avais un besoin pressant à satisfaire. Comme il y avait toujours un quart d’heure d’attente aux toilettes dames, je me suis dirigée vers la forêt toute proche.

Martin m’a précédée sur le chemin en braquant sa torche électrique. On entendait monter des râles des fourrés avoisinants. Martin a eu un gros rire en disant qu’on ne « s’embêtait pas par ici ». C’était la première fois qu’il passait par l’Ardenne belge avec son camion.

Il a déniché un endroit propice pour moi, dans une clairière, entre deux épais bosquets. Il s’est éloigné en m’annonçant que lui aussi avait besoin de se soulager.

La lune passait derrière des nuages. Inquiète, je me suis retrouvée dans le noir. Mais mon envie me gonflait la vessie. Je me suis dépêchée de relever ma robe, de baisser ma culotte tellement humide que j’en avais honte. Je me suis accroupie dans l’herbe.

Le sifflement de mon jet m’emplissait les oreilles, pourtant il me semblait entendre des pas. Je me vidais en trombe, il n’était pas question que je m’interrompe. J’ai poussé un cri quand le faisceau d’une lampe-torche a éclairé mon sexe.

C’était Martin.

— N’aie pas peur, je suis revenu te tenir compagnie. Regarde, moi aussi, je pisse.

Il a éclairé son sexe. Sa queue dressée projetait son jet très haut. C’est à peine si, jusque-là, j’avais pu observer un pénis. Celui de Martin, lesté de lourdes couilles poilues, se terminait par un énorme gland rouge foncé. Il a de nouveau braqué sa lampe sur mon bas-ventre.

Impossible de refermer les cuisses, je me serais arrosée. Et puis j’avais envie de le laisser se rincer l’œil. Je sentais que je mouillais en pissant.

Lui ne se privait pas de faire ses commentaires :

— Tu as une belle chatte… tu me laisseras la caresser ?

J’ai répondu oui d’une voix rauque. Les garçons qui m’avaient baisée l’avaient fait avec une telle rapidité que je n’avais presque rien senti. Martin, un homme fait, saurait me faire jouir, lui. Du moins, je l’espérais.

Il finissait de pisser tout près de moi. Son jet atterrissait dans la mare qui grandissait à mes pieds. Une fois vidée, je me suis redressée sans chercher à remonter ma culotte. Il s’est approché tout près, son gland a pénétré dans mes poils.

Quand j’ai senti sa queue toucher mon bouton, j’ai gémi. Il passait ses mains sous mon T-shirt. Il a tiré sur mon soutien-gorge pour me caresser les seins.

— J’aime bien tes petits nichons…

Tout de suite après, il m’a touché les fesses. Il les a séparées pour passer sa main dans ma raie, à la recherche de l’anus, puis plus bas, du vagin.

Il a murmuré :

— Qu’est-ce que tu mouilles ? Ça fait longtemps que tu ne l’as pas fait ?

Je n’ai pas répondu. Je me suis serrée contre lui ; sa queue est passée sous ma fourche, séparant mes grandes et mes petites lèvres. Sa bouche était contre mon oreille.

— Ta mouille sur ma bite… ta pisse, ton jus…

Son gland pointait à l’entrée de ma raie, je le sentais frémir dans les poils frisés autour de mon anus.

— Viens.

Me prenant sous les aisselles, il m’a entraînée vers un tronc d’arbre où il m’a fait m’adosser. Passant son bras à la saignée de mon genou, il m’a obligée à lever haut la jambe. On ne m’avait jamais fait ça.

Me sentir écartelée, comme ça, en plein air, me faisait mouiller davantage. Il a présenté sa queue à l’entrée de mon vagin.

— Cochonne, tu es pleine de pisse… et de mouille.

J’étais très étroite à cette époque ; il y allait doucement, à petits coups de reins, mais ça glissait bien dedans. Me soutenant par le cul, maintenant ma jambe en l’air, il s’est enfoncé sans effort jusqu’à la racine.

C’était trop, j’ai fermé les yeux. Il me remplissait, son gland touchait le fond, ses couilles se balançaient contre ma cuisse. Il me susurrait des insanités tendres à l’oreille. Secouée par un orgasme, j’ai enserré son cou de taureau à pleins bras.

Il a senti que je jouissais.

— Salope, attends-moi…

Il y allait à grands coups de reins. Sa queue coulissait en moi avec des bruits mouillés. Son gros doigt me titillait l’anus. Il me tétait à travers mon soutien-gorge de mousseline.

Planté tout au fond, il a éjaculé en poussant un grognement. Il s’est retiré, puis m’a aidée à m’étendre dans l’herbe. Encore tout essoufflée, je me suis essuyé la chatte avec des feuilles.

Tout avait été très vite, mais j’avais bien joui. Je supposais que ce n’était qu’un début. J’ai déchanté quand Martin s’est remis debout en refermant sa braguette. Son camion était garé à proximité du lieu de la fête ; il devait reprendre la route sans tarder vers Anvers.

Après quelques heures de sommeil chez lui, il poursuivrait vers Hambourg, Copenhague, la Suède, la Finlande… Il ne savait pas du tout quand il repasserait dans la région.

Très déçue, je l’ai raccompagné à son semi-remorque. Il a pris mes coordonnées, puis a écourté les adieux en sautant dans sa cabine. Désormais, la musique de la fête me cassait les oreilles.

Je suis retournée vers la maison familiale en prenant à travers champs. Je me tordais les pieds sur mes hauts talons. Je me disais que j’aurais mieux fait de rester chez moi bien tranquille, comme d’habitude.

3.
La crème

Je lisais en fumant cigarette après cigarette. J’attendais le retour de Candice. Il faisait grand jour quand elle est rentrée, les yeux flous, ses chaussures à la main. Elle a poussé la porte de ma chambre avec précaution.

Voyant que je ne dormais pas, elle est redescendue nous préparer du café. Je devais faire une drôle de tête ; elle m’a demandé :

— Alors, raconte…

Je me sentais triste, mais tout de même, j’avais réussi un bon coup. J’ai raconté ma soirée par le menu, en insistant sur les compliments du routier à mes seins, à mes fesses, à mon sexe…

— Tu vois quand tu veux…

Ensuite, elle m’a fait le récit de sa nuit. Elle avait bu, fumé, pris des champignons hallucinogènes, et pour finir, avait baisé avec le garçon à la Porsche et un de ses copains. Deux gamins vicieux, à l’entendre. Ils l’avaient prise ensemble.

Elle s’était fait enculer, et pour une fois, ça lui avait réussi. D’après elle, il fallait que j’essaie la sodomie ; c’était une jouissance très différente de la baise, à certains égards plus intense.

J’ai répondu que je ne demandais pas mieux, à condition que le garçon me plaise.

Candice poursuivait son récit malgré ses difficultés d’élocution dues à la fatigue et à l’abus de stupéfiants.

Pour s’exciter au moment de la baiser une deuxième fois, l’étudiant à la Porsche lui a administré quelques coups de ceinture sur le cul. Assommée de drogues, elle n’a pas senti la douleur ; déçu par son manque de réactions, le garçon a renoncé très vite.

Elle m’a montré ses bleus sur les cuisses, puis baissant sa culotte, sur les fesses.

J’avais l’habitude de voir ma cousine nue. Enfants, nous prenions notre bain ensemble. Mais depuis quelques années, chaque fois, je recevais un choc tant je la trouvais bien faite.

Ses longues cuisses, sa taille mince faisaient ressortir le dessin de ses hanches de garçonne. Son petit cul bien cambré, doré aux UV, était coupé par une raie mince comme un trait de rasoir. Deux marques mauves le barraient. Ses jambes soigneusement épilées, elles aussi portaient des traces.

Candice a ajouté qu’après l’avoir fouettée sans que cela fasse d’effet, son copain l’avait invitée à lui rendre la pareille. À la grande surprise de Candice, l’étudiant se branlait comme un malade sous les coups de ceinture.

— Je l’ai mis dans un état… je l’ai zébré… mais maintenant, je commence à avoir mal, il n’y a pas été de main morte, ce petit con.

Sa voix devenait pâteuse. Elle tombait de fatigue. Renonçant à se rajuster, elle m’a embrassée sur les joues, manquant s’écrouler sur mon lit. Elle avait l’intention de regagner sa chambre, de passer de la pommade sur les traces de coups, mais elle ne tenait plus sur ses jambes.

Je l’ai soutenue le long du couloir. Sentir son corps presque nu contre le mien me troublait. J’avais joui avec le camionneur, mais pour finir, il m’avait abandonnée ; j’avais besoin de tendresse. De douceur féminine.

Candice se laissait porter le long du couloir, en s’appuyant de tout son poids sur mes épaules. Ses seins à l’air, en se balançant, frôlaient les miens ; sa hanche se frottait contre moi.

Elle a gloussé :

— Heureusement que tu es là, poupette…

C’est un des surnoms qu’elle me donnait quand j’étais encore toute petite, au temps où elle me préférait à ses poupées. Elle m’habillait, me déshabillait, me talquait entre les cuisses et les fesses, me manipulait à l’infini.

Après une nuit blanche, je n’étais pas bien vaillante non plus. Nous nous sommes écroulées sur le lit de Candice, elle nue, moi en fine chemise de nuit.

Un tube de crème pour la peau traînait sur sa table de nuit. J’en ai pris une grosse noix que j’ai étalée sur ses cuisses. Dans son état de torpeur, elle respirait plus vite.

Elle a murmuré :

— Tu fais ça bien… ça me soulage… continue… plus haut.

Elle venait de baiser toute la nuit avec deux mecs, elle ne désirait tout de même pas que je la branle ! Comme je l’ai dit, nous avions joué à touche-pipi pendant des années, mais depuis qu’elle menait la grande vie à Liège dans le milieu étudiant, il ne s’était presque plus rien passé entre nous.

Je ne me suis pas dérobée quand elle a posé ma main pleine de crème sur son sexe. Écartant les cuisses en grand, elle a murmuré :

— Fais-moi du bien…

Allongées côte à côte sur le lit, dans la pénombre, nous ne pouvions voir ce que nous faisions. Je la branlais en douceur ; mes doigts remontaient le long de ses petites lèvres qui se gonflaient, s’écartaient sur sa fente ruisselante.

Elle me guidait, amenant mes caresses au plus près du clitoris, sans jamais le toucher.

— Oui, comme ça, continue… pas trop fort… les mecs ne savent pas me faire du bien comme j’aime.

Passant sa main sur la mienne, elle a chargé ses doigts de crème, puis a posé sa paume sur ma motte. Ses phalanges frôlaient les bords de ma fente Une bienfaisante chaleur envahissait mon ventre. Écartant les cuisses, j’ai poussé un long soupir de satisfaction.

Candice m’a chuchoté :

— On est bien, hein ? Comme quand on était petites.

J’ai émis un bruit de gorge en lui titillant la base du bouton. Elle a gémi :

— Oui, branle !

Jugeant à ce moment mes gestes trop timorés, elle a réuni deux de mes doigts, qu’elle s’est enfoncés dans le vagin. Elle m’a pénétrée de la même manière. Nous bougions le bassin ensemble, au même rythme, en faisant durer le plaisir.

D’une voix étranglée, elle a exigé que je lui enfile trois doigts. Ce que j’ai fait, lui distendant la chatte, la lui pistonnant jusqu’au fond.

— Arrête… je jouis… oui… doucement…

Excitée de l’entendre haleter sous l’orgasme, je jouissais à mon tour, pendant qu’elle essayait en vain de m’enfiler trois doigts. Nous nous sommes endormies côte à côte, sans prendre la peine de nous glisser sous les draps.

Quelques heures plus tard, une envie de pisser m’a réveillée ; j’en ai profité pour regagner mon lit à pas de loup.

4.
La femme sculpteure

Le bal à Saint-Gilles n’a été qu’un intermède, de même que l’épisode avec ma cousine. Je ne recevais pas de nouvelles de Martin qui parcourait en tous sens l’Europe du Nord d’Anvers à Saint-Pétersbourg. Candice, elle, sortait presque tous les soirs.

Déprimée, énervée, je lisais de plus en plus tard, si bien que je dormais déjà quand elle rentrait aux petites heures. Après quoi, elle récupérait jusqu’au soir, avant de repartir sur un coup de fil, ou sur un coup de tête.

Quand nous nous croisions, elle me promettait de s’occuper de mon look, de mes sorties, puis disparaissait au soir tombant.

Par hasard, je suis tombée sur une annonce du journal gratuit local. Une artiste assez connue dans la région recherchait des modèles féminins. Elle précisait même l’âge de celles qu’elle recherchait : autour de dix-huit ans.

Un matin, j’ai téléphoné à cette Marina pour dire que j’étais intéressée. Elle m’a demandé de passer la voir tout de suite si je n’avais pas d’autre obligation. C’était à quelques kilomètres à peine, en pleine forêt d’épicéas.

J’ai pris mon vélo.

Marina m’attendait, assise sur les marches de son chalet de style nordique, en fumant un long cigarillo. Elle avait la quarantaine, des cheveux noirs coupés court, des pommettes hautes, des yeux bridés, un menton volontaire.

En souriant, elle m’a dit que j’étais la première à répondre à son annonce. Elle a remarqué que nous étions habillées de la même manière : jean trop large, T-shirt flottant, tennis. Sauf que, sous le corsage de Marina, on voyait bouger des seins lourds sans soutien-gorge.

Elle m’a offert le café. J’étais assise sur un banc à la table de l’immense cuisine ; elle circulait dans la pièce, sa tasse à la main, son cigare à la bouche, en m’étudiant de la tête aux pieds.

J’étais gênée, mais elle m’a rassurée :

— Je suis une professionnelle. Ce sont les masses de ton corps dans l’espace qui m’intéressent.

Une statue en bois blond, poli, occupait un coin de la pièce. Il s’agissait d’une jeune fille à quatre pattes. De longs cheveux lisses encadraient un visage d’une grande finesse.

Quand j’ai attiré l’attention de Marina sur la statue, elle s’est détournée, le regard dur.

— Ne parlons pas de ça. J’y ai beaucoup travaillé. Ce n’est qu’une petite conne qui m’a trahie.

J’ai été surprise par son brusque changement de ton. Elle s’est vite reprise. Tout en marchant à me donner le tournis, elle se lançait dans des théories sur l’art. J’avais du mal à la suivre. Il était beaucoup question de masses, d’espace…

Elle a posé sa tasse de café, a allumé un nouveau cigarillo, puis m’a fait signe.

— J’ai envie de travailler. Tu viens ?

Je l’ai suivie dans son atelier, à l’étage au-dessus.

— Déshabille-toi pendant que je prépare mes feuilles. Je fais des tas de croquis avant d’attaquer le matériau.

L’idée que je devrais me mettre nue ne m’avait pas effleurée. J’hésitais, les bras ballants au milieu de la pièce où la lumière entrait de tous les côtés.

Marina a relevé la tête.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ?

Elle est venue vers moi, un demi-sourire aux lèvres. Elle m’a pris le menton, a planté ses yeux noirs dans les miens.

— C’est la première fois que tu poses ?

J’ai fait oui de la tête.

— Pour te mettre à l’aise, je vais me déshabiller aussi. D’ailleurs, je préfère travailler nue… les ondes…

Elle a fait passer son T-shirt par-dessus sa tête en guettant mes réactions. Ses seins nus s’agitaient. Ils étaient beaux ; elle le savait. En forme de poire, très écartés sur le buste, ils ne formaient presque pas de pli dessous. De larges aréoles sombres les terminaient. Ses mamelons épais comme des phalanges pointaient.

— Allez, fais comme moi.

Comme j’hésitais toujours, elle s’est approchée en m’adressant un sourire d’encouragement.

— Allons…

Elle a soulevé mon T-shirt, j’ai levé les bras, elle me l’a retiré. Elle fixait mes seins couverts de chair de poule, dont les mamelons se dressaient à la fraîcheur.

— Très bien, ils sont très bien…

Quand je lui ai dit que je les trouvais trop petits au goût des hommes, elle a fait un geste véhément de la main.

— Les hommes ne connaissent rien aux femmes. C’est pas d’aujourd’hui.

Elle ôtait déjà son pantalon. Pressée de lui montrer ma bonne volonté, je l’ai imitée. Elle n’avait pas de culotte. Ses poils noirs s’étalaient en triangle hirsute sur son bas-ventre. Elle ne manifestait aucune gêne.

Saisie, je suis restée les doigts engagés dans l’élastique de ma culotte. Marina m’a tourné le dos pour poser son jean sur une chaise. Son large cul était bien ferme. Ses fesses s’écartaient quand elle marchait, révélant le bouquet de poils noirs qui ornait son anus.

Quand elle est revenue vers moi d’une démarche naturelle, je me suis hâtée de baisser mon slip pour ne pas m’attirer de remarque. Elle hochait la tête d’un air satisfait en rallumant son cigarillo.

Un miroir latéral me renvoyait mon image. Épaules grêles, bras minces, petits nichons, ventre plat, hanches trop larges pour l’étroitesse de la taille, cuisses charnues, petite fourrure noire frisée comme de l’astrakan. Je me trouvais impossible.

Tel n’était pas l’avis de Marina, qui m’étudiait en me tournant autour.

— Ton corps m’intéresse. Il est coupé en deux, tu vois ?

Elle m’a campée devant la glace. Ses doigts me frôlaient. Du tranchant de la main, elle a tracé une ligne horizontale à hauteur de mon nombril.

— En haut, la jeune fille… en bas…

Elle a laissé passer un temps. Ses doigts frôlaient mes poils, mes fesses, mon entrecuisse.

Elle a conclu d’une voix sourde :

— La femme.

Des gouttes de sueur brillaient aux ailes de son nez, qui frémissaient. Elle est retournée à son chevalet surchargé de feuilles blanches. Ses fesses en gouttes d’huile étaient légèrement bronzées ; elle devait les exposer au soleil ; je ne l’imaginais pas courant les esthéticiennes comme Candice. Néanmoins, elle entretenait son corps.

Elle a fait volte-face.

— Oui, j’ai un beau cul… j’ai fait beaucoup de danse.

Elle a ajouté d’une voix pensive :

— C’est important, le cul, dans notre métier.

Elle m’a désigné, placé en pleine lumière, un tabouret à plateau rond, doté d’une grosse vis tournante.

— Mets-toi comme tu veux dessus. Mais je veux voir ton cul.

Je considérais le tabouret d’un œil stupide. Comment s’y installer sans s’asseoir ? Devant mon expression désappointée, elle fait quelques pas vers moi, en courant sur la pointe de ses pieds nus, comme une danseuse. Ses beaux seins sautaient.

Elle m’a embrassée sur les joues.

— Tu es trop drôle…

Ses seins, ses hanches me frôlaient.

— Mets-toi comme tu veux. Cherche, crée…

Je me suis juchée à genoux sur le tabouret. Je levais les bras dans une jolie attitude, mais je n’ai pas tenu longtemps. La douleur aux genoux était trop forte.

Énervée, je me suis placée sur le ventre, les mains et les pieds au sol, les fesses à l’air, dans une posture vulgaire.

— Très bien, tourne avec le plateau, m’a lancé Marina.

J’ai obéi. Quand mon cul levé s’est trouvé dirigé vers elle, elle m’a crié :

— Stop, très bien, ne bougeons plus.

J’avais l’impression d’être un crabe à l’étalage du poissonnier. Marina rapprochait son chevalet. Elle se penchait pour m’observer de près. La fumée de son cigare, passant dans ma raie entrouverte, faisait frissonner mes poils de cul.

J’avais honte de mouiller dans une posture aussi humiliante. Le bois du tabouret serait taché ; ça se verrait. Quand Marina m’a dit de me retourner, les fesses sur le plateau du tabouret, j’ai eu un moment d’hésitation. Je me suis exécutée avec réticence : elle allait constater mon excitation.

Elle a simplement dit d’une voix neutre :

— Je vois… Tu aimes poser pour moi, finalement.

Elle m’a fait écarter les cuisses face à elle. C’est sur ma fente ouverte, dans mes poils, que je sentais passer la fumée de son cigarillo.

— Tu n’en peux plus, je vais te soulager.

J’ai esquissé le geste de me redresser.

— Non, reste comme ça, tu es très bien.

Me soutenant par les épaules de son bras musclé, elle m’a mis la main au sexe. C’est allé si vite que je n’ai pas eu la présence d’esprit de refermer les cuisses. Ses lèvres parcouraient mes seins.

— Laisse-toi aller… tu en meurs d’envie… je connais ça… j’ai l’habitude des petites débutantes émotives…

En effet, elle avait l’habitude de branler les filles. Ses doigts électriques parcouraient mes petites lèvres sans trop appuyer, recueillaient la mouille, l’étalaient sur mon bouton.

Me serrant contre elle, elle m’a branlée. Son majeur s’agitait à la racine de mon clitoris. C’était meilleur que quand je me le faisais moi-même. Elle avait une façon de procéder à la fois rapide et légère.

Renversée en arrière sur son bras, comme une petite fille lovée contre sa mère, je gémissais. De temps à autre, elle me pinçait les petites lèvres, m’enfonçait son doigt bien raide dans la chatte. Je m’arquais en criant.

— Oui, c’est bien… tu es sensible… donne-moi ta jouissance… maintenant !

Elle faisait rouler mon bouton sous sa paume, le reprenait entre ses doigts, l’étirait par saccades. Elle me malmenait, mais étrangement, ça me plaisait. Je voulais mon orgasme pour lui faire plaisir. Elle m’a renversée en arrière, dégageant mon cul ; j’ai ramené mes jambes repliées sur mon ventre.

Alors, elle m’a planté ses doigts en fourchette ensemble dans les orifices. Mon vagin et mon anus étaient remplis. J’ai poussé un râle, secouée de soubresauts.

J’étais vidée ; elle m’a remise d’aplomb sur le tabouret, m’a obligée à pencher la tête jusqu’à ce que mes lèvres touchent ses poils.

— À ton tour de me soulager… tu m’as excitée, tu sais… de bon matin, comme ça…

Elle se conduisait comme un homme ; même sa voix était devenue grave. D’une poigne ferme, elle serrait mes cheveux sur ma nuque. Elle a plaqué mon visage contre sa chatte qu’elle entrouvrait à deux doigts.

Son odeur de femme excitée me soûlait. L’orgasme soudain qu’elle venait de m’infliger me faisait encore trembler. Quand j’ai eu son gros bouton dans la bouche, elle s’est mise à respirer très vite.

— Oui… comme ça… broute-le-moi, j’adore.

Elle donnait des coups de bassin en avant, comme un garçon qui baise debout. Sa voix s’assourdissait, prenait des inflexions rauques ; elle employait des mots vulgaires :

— Bouffe-le-moi… bois le jus de mon con…

Elle a poussé un cri aigu, s’est figée en fourrageant à deux mains dans ma chevelure ; une giclée tiède a envahi ma bouche. Elle venait de lâcher une giclée de pisse en jouissant, comme un homme qui éjacule.

Aussitôt après, elle s’est laissé tomber sur le plancher, où elle est restée un moment, les membres écartés, les yeux clos. Sa respiration emballée soulevait ses seins.

Elle parlait bas en détachant ses mots :

— Tu m’as eue… je ne m’attendais pas… tu es douée pour une gamine… c’était très fort…

Encore assommée, elle s’est remise debout avec difficulté, s’est rhabillée.

Elle avait une voix lasse.

— Si tu veux prendre une douche, c’est en bas. Après, il faudra que tu me laisses, j’ai un boulot urgent à finir… des trucs emmerdants que je dois livrer à Bruxelles demain.

Elle était devenue distante, maussade même. Étonnée, j’ai rassemblé mes affaires. Je suis redescendue à la cuisine, près de laquelle était aménagée une salle de bains.

Après la douche, je me suis rhabillée. À la table de la cuisine, Marina fumait un cigarillo en reprenant un café. Elle avait les yeux perdus du côté de la statue de la gracile jeune fille à quatre pattes. Elle a sursauté, m’a adressé un sourire contraint, mais je sentais qu’elle était satisfaite de me voir partir.

Je me suis dit qu’elle se comportait comme un macho ; une fois son plaisir pris, elle retournait à ses affaires. Elle m’a quand même raccompagnée à l’endroit où j’avais garé mon vélo, contre un arbre de la cour.

Elle avait l’air pensive.

— Reviens quand tu veux, on essaiera de travailler pour de bon… et de s’amuser. Aujourd’hui, je ne peux pas.

J’ai repris la route pour la maison familiale. Candice, qui était rentrée après mon départ, dormait déjà. Mais le soir, par extraordinaire, elle n’avait pas de sortie prévue. Je lui ai parlé de Marina ; elle voulait tout savoir, je ne lui ai rien caché.

Nos petits jeux exceptés, Candice n’avait jamais eu d’expérience avec une fille ; elle ne croyait pas pouvoir jouir avec une fille comme Marina. J’ai répondu que moi non plus, je n’y croyais pas… pourtant, je m’étais laissé prendre.

Elle a eu un petit sourire.

— Continue avec elle. Tu me raconteras. Ça m’intéresse.

J’ai proposé que nous allions la voir ensemble. Elle a fait la moue.

— Non, je n’aime pas être dominée par de genre de bonne femme. Même avec les mecs, c’est moi qui décide. Je ne me laisse faire que quand je l’ai décidé. Cette Marina ne m’inspire pas.

Elle a pris un air las.

— Mais d’un autre côté, tous les petits minets que je connais me déçoivent… Ils ne veulent que tirer leur coup vite fait avec moi, et c’est tout.

Décidément, elle était amère.

— Je suis pas mal physiquement, ça les flatte… ils aiment se montrer avec moi, mais sortis de là…

C’était mon tour de lui remonter le moral. Je lui ai dit qu’elle avait trop tiré sur la corde les temps derniers ; elle avait un coup de fatigue.

— Tu as peut-être raison. Je ne vais pas me mettre à déprimer. Ça ira mieux demain.

5.
Le gode-ventouse

J’avais laissé mes coordonnées à Marina. J’espérais qu’elle m’appellerait. D’un coup, elle m’avait révélé toute une part enfouie de ma vie. Je me disais qu’elle avait encore beaucoup de choses à m’apprendre. Sur la jouissance, sur l’art, sur la vie…

J’attendais son coup de fil, qui ne venait pas. J’avais envie de remettre mon sexe entre ses doigts, d’explorer son corps, de passer la nuit avec elle à faire l’amour. À présent, je détestais me masturber. Je trouvais ça trop triste, alors qu’il y avait tant de façons d’avoir du plaisir avec quelqu’un d’autre.

Un matin, alors que Candice revenait fourbue – et mécontente – d’une de ses virées, j’ai décidé de rendre visite à Marina sans prévenir, pour lui faire une surprise. Après tout, ce n’était qu’à quelques kilomètres à vélo.

Ma cousine émoustillée m’a encouragée à le faire. Elle m’attendrait ; je lui raconterais tout à mon retour.

Le terre-plein devant le chalet était désert, mais la porte d’entrée ouverte. J’ai laissé mon vélo à l’ombre sous un arbre.

Je suis entrée dans la cuisine. La statue de bois blond avait changé de place. Elle était posée sur la table de la cuisine, où se trouvaient aussi une cafetière et deux tasses. Marina avait-elle de la visite ?

J’allais emprunter l’escalier qui menait à l’atelier quand j’ai entendu un gémissement sonore, de douleur ou peut-être de plaisir. Saisie, je suis restée le pied en l’air.

Marina recevait-elle un autre modèle dans mon genre, à qui elle sortait aussi le grand jeu ?

Mon cœur sautait dans ma poitrine ; j’avais la gorge sèche. Je voulais savoir ce qui se passait dans l’atelier, sans avoir à me découvrir. Pour rafraîchir ma bouche et tâcher de me calmer, j’ai pris une gorgée à une bouteille d’eau posée sur la table, près de la statue.

Sans trop savoir quoi faire, je suis ressortie de la maison. J’aurais pu reprendre mon vélo à couvert sous les arbres et repartir. J’ai entendu un nouveau gémissement, plus strident.

J’avais envie de savoir ce qui se tramait là-haut.

À tout hasard, j’ai fait le tour de la maison. Levée contre un mur, une échelle menait à la gouttière du toit. J’ai constaté que la baie vitrée de l’atelier était ouverte.

La voix masculine de Marina m’est parvenue :

— J’en ai marre de toi, Tacha, et de tes petites histoires de cul à la mords-moi-le-nœud…

Il y a eu un claquement suivi d’un cri. Je n’ai plus hésité, j’ai grimpé à l’échelle, au demeurant large et bien plantée dans la terre. D’ailleurs, l’atelier n’était pas si haut ; j’ai vite atteint l’ouverture.

J’ai d’abord aperçu Marina debout, bien cambrée, seins nus en avant. Une longue blonde nue, à plat ventre sur le tabouret que j’avais déjà pratiqué, me cachait à demi la maîtresse des lieux. À la finesse du visage, à la mince silhouette, j’ai aussitôt reconnu le modèle de la statue.

Cette Tacha avait les cheveux dans la figure et les yeux noyés de pleurs. Quand Marina s’est déplacée, juchée sur de hauts talons, j’ai failli pousser un cri. Elle était pourvue d’un pénis en érection ! En tout cas, l’objet couleur chair faisait parfaitement illusion. Elle le manipulait avec aisance, comme un garçon mal élevé. On aurait dit que l’organe lui appartenait pour de bon.

Elle a accentué sa voix d’homme pour lancer :

— Tu es encore allée traîner chez cette salope de grande bourgeoise, hein ? Avoue !

Elle a donné un coup de pied dans les jambes de la blonde, ce qui a fait tourner le tabouret. Les menues fesses pâles du modèle étaient marquées de traces de doigts ; elle venait de se faire corriger.

L’artiste s’est approchée de sa victime.

— Tu me dégoûtes, tiens ! Je peux me passer de toi… j’ai fait paraître une annonce… les filles défilent ici.

Tacha se tordait les mains.

— Pardonne-moi. Je ne savais plus ce que je faisais. Et puis l’argent, tu comprends…

Marina a violemment claqué les minuscules seins de la fille.

— Ne me parle plus d’argent… sinon, je t’envoie faire le trottoir à Bruxelles.

Elle l’a prise aux cheveux, lui a renversé la tête en arrière. L’expression de Tacha, de souffrance et de désespoir, la rendait plus belle encore. Ses joues empourprées mettaient ses immenses yeux verts en valeur. Elle avait une bouche étirée de poisson, aux lèvres pleines, aux longues dents nacrées.

La voix de l’artiste a changé. On aurait dit qu’elle roucoulait à l’oreille de son modèle.

— Tu me fais mouiller, petite salope… tiens, suce ma nouvelle bite.

Une main crispée dans les cheveux dorés de la fille, l’autre lui abaissant la mâchoire, elle lui a enfourné son gode dans la bouche. Tacha, apaisée d’un coup, tétait goulûment, les yeux mi-clos.

Comme un homme, Marina donnait des coups de reins, en geignant de plaisir, à croire que la fille lui suçait le gland pour de bon. Il est vrai que le gode, dépourvu de lanières, tenait au bas du ventre comme par miracle.

Marina s’est retirée en pressant vivement ses grosses couilles souples. Des jets blancs inondaient la figure du modèle qui se léchait la commissure des lèvres.

— En position ! a lancé Marina.

Tirant sur les cheveux de Tacha, elle a fait effectuer un demi-tour au plateau du tabouret. Marina s’est retrouvée entre les jambes de la fille.

— Écarte mieux que ça, cambre-toi.

Tacha a ouvert les jambes en grand compas. Ses talons rouges ont raclé le plancher ; elle a soulevé son petit cul bien rond de gamine. La bite à la main, Marina fouillait du gland dans la fente. Prenant la fille aux hanches, elle s’est enfoncée jusqu’aux couilles.

Tacha s’est soulevée en poussant un râle.

— Oui, tu me remplis…

Marina, les traits creusés, donnait des coups de reins ; ses gros seins en sueur sautaient sur son buste ; elle respirait vite. J’entendais les frottements mouillés de la bite ramonant la chatte. L’artiste se servait des longs cheveux blonds du modèle comme de guides. Elle tirait dessus.

L’autre piaillait en soulevant le torse et en tortillant des fesses avec frénésie.

— Oh, tu me le mets profond…

Marina s’est couchée sur le dos de la fille ; le pénis a disparu dans le vagin jusqu’aux couilles.

— J’espère que tu le sens passer…

Elle la pilonnait, ses jambes musclées enserrant celles, gracieuses, du modèle. Elles criaient ensemble. Marina pétrissait les petits seins, en pinçait les bouts. Quand la blonde, repue, a cessé de s’agiter, l’artiste s’est redressée en retirant le gode du vagin. Serrant le pénis à deux doigts, elle l’a ajusté plus haut, devant l’anus.

Le modèle a protesté :

— Non, tu sais que ça me fait mal…

Marina pesait pour introduire le gland.

— J’ai envie d’enculer. Pousse comme pour chier.

Tacha a tenté de se débattre ; Marina lui a claqué le cul de sa main ouverte, à toute volée, aller et retour. Le modèle a poussé des cris, puis elle est restée inerte. Sauf ses fesses que je voyais s’entrouvrir ; elle poussait comme l’artiste le lui avait ordonné.

Marina donnait des coups de reins pour faire pénétrer son gode, qui paraissait bloqué à l’entrée.

— Branle-toi sur le tabouret, a lancé Marina, ça va aider à la pénétration.

La blonde, docile, agitait son bassin sur le plateau du siège. Le gode s’enfonçait par à-coups. Elles se branlaient toutes les deux, en poussant des gémissements ; l’une sur le rebord du tabouret, l’autre contre la base du gode.

L’artiste a lancé d’une voix éraillée :

— Tu sens comme je t’encule ?

Le modèle, incapable de répondre, poussait des râles de plus en plus rapprochés. Quand Marina a pressé ses couilles à pleine main, la blonde s’est figée en couinant.

— C’est chaud… ton lait… tu m’en mets plein le cul…

Quand Marina s’est levée, son gode luisant oscillait. D’un geste brusque, elle l’a détaché de son bas-ventre ; j’ai vu que la base de l’engin comportait une forte ventouse transparente.

Pour faire tenir celle-ci sur son sexe, Marina avait rasé une grande partie de ses poils. C’était étrange, cette plage glabre de la dimension d’une tranche de citron au milieu de son buisson. Au sommet de la fente nue, le clitoris d’un rouge cramoisi avait un aspect tuméfié à cause de la pression de la ventouse. Marina se branlait en pénétrant Tacha.

La Russe a envoyé le gode rouler sur le plancher, en direction de ma fenêtre, puis s’est agenouillée entre les cuisses de la fille qui demeurait inerte, ses cheveux traînant sur le sol. Elle la léchait dans la raie.

— J’adore le lait concentré sucré quand il sort de ton trou du cul.

Le modèle ne poussait plus que de longues plaintes basses, comme après une trop forte dose de plaisir.

— Viens avec moi sous la douche. Avant, on va pisser ensemble.

Soutenant la fille appuyée sur son épaule musclée, l’artiste s’est dirigée vers l’escalier. Je voyais leurs culs se dandiner, l’un de jument, l’autre de poupée. Quand elles ont disparu dans l’escalier, j’ai aperçu le gode sur le plancher, à deux pas de ma fenêtre.

Couleur chair, il était hallucinant de vérité ; je le voulais absolument. Après tout, je ne risquais rien ; j’ai enjambé le cadre, posé un pied prudent sur le sol, empoché l’objet. Je me suis hâtée de descendre de mon perchoir sans bruit.

Personne dans la cour ; elles étaient sans doute déjà sous la douche. J’ai retrouvé mon vélo ; je me suis éloignée à toutes pédales.

Il n’était pas plus de dix heures quand j’ai retrouvé Candice dans sa chambre. Lassée de m’attendre, elle s’endormait. Je lui ai raconté tout ce que j’avais vu et entendu dans l’atelier. Je me souviens avoir insisté sur l’image renversante de Marina avec sa bite en érection.

Les yeux de ma cousine se fermaient, mais un sourire réjoui errait sur ses lèvres. Elle caressait le gode encore tiède d’avoir ramoné le vagin et l’anus de la blonde.

— Il est doux au toucher, c’est de la basane, mieux que du cuir ou du plastique.

Elle le reniflait du gland aux couilles.

— Ça sent bon, une femme qui jouit… Je me demande si je ne vais pas tourner gouine… j’en ai tellement plein le cul des mecs !

Elle serrait l’objet contre elle, comme une poupée. Je n’ai pas eu le cœur de le lui retirer. Elle s’est endormie avec, le gland contre sa joue.

Je comptais récupérer l’objet le lendemain. Et m’en servir. En effet, j’avais perdu mon camionneur et ma femme sculpteure, je me sentais négligée par ma cousine, je n’avais plus que le gode pour me consoler de ma solitude.

6.
Les cousines

Candice se réveillait vers quatre heures de l’après-midi. Elle était déjà en peignoir de bain quand je suis entrée dans sa chambre. Elle m’a adressé un drôle de sourire en allant fermer la porte à clef.

Sur une tablette, j’ai remarqué, près d’un rasoir jetable et d’une paire de ciseaux, une petite cuvette d’eau savonneuse où flottaient des poils blonds. J’ai lancé un regard étonné à Candice, qui m’a murmuré d’une voix de conspiratrice :

— Tu vas me dire ce que tu en penses.

Elle a ouvert son peignoir. Je m’y attendais ; pourtant, j’ai poussé un cri de surprise. Le gode de Marina se dressait au bas de son ventre. Comme la Russe, ma cousine avait conservé une couronne de poils pour couvrir la ventouse et faire plus vrai.

Je voyais souvent Candice nue, mais chaque fois, son corps me causait un choc. Elle était si différente de moi avec ses seins en poire d’une fermeté exemplaire, ses fesses rondes, ses longues cuisses, son ventre plat, sa peau soignée ! Je comprenais pourquoi elle avait remporté plusieurs concours de beauté dans la région et était capable d’attirer le regard des garçons les plus difficiles.

Je l’enviais, mais je l’aimais trop pour la jalouser.

— Ce que tu es bien foutue… si je pouvais te ressembler un peu…

Habituée à mes remarques, elle a pris un air agacé.

— Viens plutôt toucher ce que j’ai là. On dirait un vrai, n’est-ce pas ?

Je me suis installée près d’elle, qui se tenait assise cuisses écartées au bord du lit. La grosse bite qui jaillissait de son sexe oscillait comme si elle était vivante. Candice la faisait bouger exprès en creusant le ventre par à-coups. Elle avait une voix sourde.

— Branle-moi comme si j’étais un garçon. Tu l’as déjà fait ?

J’ai acquiescé. Pendant l’année scolaire, dans les toilettes du lycée, j’avais accepté de masturber un camarade de classe dans l’espoir qu’il me baiserait ensuite. J’avais été déçue ; après avoir éjaculé, le garçon m’avait laissée tomber pour aller rejoindre la plus jolie fille de la classe.

Toucher la queue de Candice me donnait des frissons. J’avais l’impression d’avoir affaire à un jeune homme à visage d’ange, bien plus beau que les deux ou trois qui s’étaient occupés de moi. J’étais troublée, mais ma cousine, elle, était déjà bien excitée.

Ses mamelons se dressaient, sa voix devenait rauque.

— Continue… la ventouse frotte sur mon bouton… ça m’élance jusqu’aux seins.

Elle s’est laissé aller en arrière sur son lit, bras et jambes écartés.

— Suce-moi, ça va m’exciter encore plus.

J’en avais autant envie qu’elle. J’ai pris le gland en bouche. J’avais l’impression de le sentir frémir entre ma langue et mon palais.

Candice m’encourageait en agitant le bassin.

— Branle-moi bien à fond…

Elle a ajouté plus bas :

— Fais sauter mes couilles pleines dans ta main.

En agitant sa bite que je serrais par le milieu, je mouillais entre mes cuisses. La masturber comme si elle était un homme me séchait la gorge, faisait durcir le bout de mes seins. Imitant sans doute le comportement d’un de ses copains, Candice était entrée dans la peau d’un macho.

En gloussant, elle m’a lancé d’une voix vulgaire :

— Mets-toi à poil. Fais voir comme tu es foutue.

Comme d’habitude, je n’avais sur moi qu’un jean et un T-shirt trop larges, sans slip ni soutien-gorge. Je les ai retirés avec des gestes provocants. En me regardant faire, ma cousine se masturbait sur le lit, comme un homme. Elle m’a fait m’allonger nue près d’elle, m’a dit d’ouvrir les jambes ; elle est venue sur moi.

Son visage cramoisi était déformé par le désir. Je ne l’avais jamais vue comme ça. Porter une queue l’avait changée. Moi, j’étais heureuse de me laisser faire. J’étais jalouse des garçons qui s’intéressaient à elle, et qui me négligeaient.

Là, j’avais tout : ma Candice, doublée d’un beau garçon.

Quand elle s’est allongée sur moi, pointant sa bite à deux doigts, je me suis écartelée pour la recevoir. Son gland tout doux frôlait mes petites lèvres, s’y insérait.

Candice a chuchoté d’une voix rauque :

— Ouvre-moi ta chatte avec les doigts.

À deux doigts en fourchette, j’ai séparé mes lèvres, ouvrant la voie à la bite qui s’est introduite. Candice donnait des coups de reins, à croire qu’elle l’avait déjà fait. Les va-et-vient à l’entrée de mon vagin produisaient des bruits mouillés.

— Tu coules, salope… tu aimes la bite.

Elle s’est couchée sur moi, pesant de tout son poids. Sa grosse queue remplissait mon vagin ; ses seins lourds écrasaient les miens. Sa voix prenait des intonations masculines, comme celle de Marina.

— Tu la sens, hein ?

Incapable de répondre, j’agitais le bassin en émettant des râles.

En me ramonant, elle me harcelait de questions :

— Elle touche le fond, dis ?

On aurait dit qu’elle avait des doutes sur les pouvoirs de sa bite. Entre deux halètements, je faisais de mon mieux pour la rassurer :

— Oui… tu me remplis bien… continue…

Ses couilles rebondies, en se balançant entre mes fesses ouvertes, frappaient mon anus.

— Tu sens comme j’ai les couilles pleines ? Je les ai gonflées de lait chaud, pour toi…

Les saisissant à pleine main, elle les a frottées contre mon trou du cul. Je gémissais. La tiédeur du liquide qu’elles contenaient me chauffait agréablement la muqueuse. Candice a pressé ses testicules comme une poire souple ; j’ai reçu un jet dru au fond du vagin.

— Tu sens mes giclées ?

Comprenant que j’avais un orgasme, elle n’a pas insisté. Calant sa bite au fond de ma chatte, elle s’est agitée sur moi avec frénésie. Je comprenais qu’elle se branlait avec la ventouse du gode. M’enfilant un doigt dans l’anus, elle m’a promis qu’elle m’enculerait bientôt.

Je criais : « Oui ! Oui ! », pendant qu’elle jouissait à son tour. Elle s’est retirée avant de glisser sur le côté. Je la contemplais, abandonnée sur le drap chiffonné. Ses seins fermes se soulevaient en s’écartant, sa respiration sifflait par sa bouche entrouverte, sa queue oscillait contre son ventre qui se creusait. Entre ses cils mi-clos, ses yeux flous me regardaient sans me voir.

Elle a articulé :

— C’était bien, hein, nous deux ?

J’ai acquiescé, inquiète. N’allait-elle pas vouloir me garder pour elle, m’utiliser suivant son caprice, comme les garçons qui tournaient autour d’elle, qu’elle appelait en ricanant ses « briquets jetables » ? Le gode, lui, elle s’est gardée de le jeter, et de me le rendre. Elle faisait comme si l’objet lui revenait de droit.

Il est vrai que je ne me voyais pas m’en servir à sa place. J’étais toujours d’accord pour le recevoir, mais le pointer, non, ça me faisait peur…

Repensant à tout ça, il me paraît évident que ma cousine et moi rejouions à notre façon la scène entre Marina et Tacha. Ma cousine n’avait pas rencontré l’artiste russe, mais je lui avais si longuement parlé d’elle qu’elle avait fini par la prendre pour modèle.

Et par accaparer son « sexe ».

7.
Essayages

Une complicité, aussi étroite que pendant l’enfance, s’est établie entre ma cousine et moi. Elle me disait, et on sentait que c’était vrai, qu’elle avait plus de plaisir à faire l’homme avec moi que la femme avec les garçons qui venaient la relancer. Elle ne renonçait pas à sortir avec eux, mais elle cherchait à m’introduire dans le jeu.

Pour me faire paraître à mon avantage, elle s’est penchée avec le plus grand sérieux sur l’épineuse question de mon look. Un soir qu’elle n’était pas de sortie, nous avons fait une grande séance d’essayage dans sa chambre. Tous ses vêtements susceptibles de m’aller s’étalaient sur son lit. Candice, qui avait besoin de s’étourdir, avait mis une bouteille de vodka à rafraîchir dans le frigidaire mural de sa chambre.

Son désir de jouer les Marina me paraissait de plus en plus évident. Elle trônait nue dans un fauteuil, le devant garni du gode, un verre de vodka et un cigare à portée de main. J’allais et venais, nue aussi, dans la chambre, essayant les tenues qu’elle m’indiquait.

— On va essayer les trucs les plus sexy et les plus smarts, pour casser ton image d’androgyne déprimée.

Elle m’a désigné une minijupe en soie naturelle, à impressions léopard, qui faisait beaucoup d’effet sur elle. Elle la mettait souvent pour aller en boîte. Ainsi parée, avec un T-shirt noir bien moulant et de hauts talons assortis, elle était parfaitement indécente, mais dans les limites du bon goût.

Avec cette image de ma cousine dans la tête, j’ai enfilé la courte jupe en question face à la grande glace de l’armoire. J’avais des hanches plus larges que celles de ma cousine, des fesses plus lourdes, des cuisses plus charnues. La jupe, qui lui arrivait à mi-cuisses, passait presque au ras de mon sexe.

Abattue, je me trouvais grotesque. Sur moi, le vêtement faisait pagne ; j’avais tout d’une pute, de celles qui racolent les marins fauchés dans les bas quartiers d’Anvers. Mes petits seins à l’air, les talons sur lesquels je me tordais les chevilles n’arrangeaient rien.

— Tourne-moi, fais-moi voir !

Le verre en main, le cigare aux lèvres, Candice se donnait des airs affranchis. Elle menait déjà la grande vie et n’avait pas besoin d’en rajouter pour m’impressionner. Mais je mesurais d’autant mieux mes insuffisances.

Les larmes aux yeux, je baissais la tête.

— C’est affreux, j’ai l’air d’une radasse.

Les yeux luisants, Candice a craché un nuage de fumée. Croisant les jambes (comme une femme), elle a creusé le ventre comme un garçon, ce qui a fait bouger sa bite.

Tripotant son gland, elle m’a lancé :

— C’est vrai que tu as l’air d’une pouffiasse… mais je t’assure que ça te va bien… moi, en tout cas, ça me plaît.

Elle m’a demandé de faire des va-et-vient dans sa chambre, du miroir en pied au fauteuil où elle se branlait distraitement comme pour entretenir son érection.

Elle me considérait d’un œil froid, tel un homme blasé, en me prodiguant des encouragements :

— Oui, vas-y, circule comme sur le trottoir d’une rue chaude… fais-moi l’article… fais bouger tes charmes.

Je n’avais jamais joué à ça, mais c’étaient encore de ces jeux dont Marina devait être capable, et cela augmentait mon trouble. Le sang aux joues, les yeux brillants, je m’efforçais de donner satisfaction à ma cousine. Bien droite, les épaules rejetées en arrière, mes petits seins excités projetés en avant, les reins bien cambrés, je m’avançais vers le miroir, à grandes enjambées balancées comme les mannequins des grands défilés.

Le résultat n’était guère probant à mes yeux, mais ma cousine, elle, appréciait.

— C’est bien. Immobilise-toi d’un air naturel… penche-toi en avant… juste un peu, pour me montrer ton cul.

Face au miroir, tournant le dos au fauteuil, je me suis exécutée. Je voyais Candice se branler à pleine pogne, comme un voyou des docks, les yeux rivés à mon entrefesse.

— C’est bien, penche-toi davantage, en écartant les cuisses.

C’était humiliant de faire la pute, excitant aussi ; j’ai fait ce qu’elle demandait. Mais elle en voulait davantage. Toute confuse, les seins pendants, le visage cramoisi, je balançais le bassin d’arrière en avant, en relevant l’ourlet sur mes fesses.

— Il est bien bandant, ton gros cul, sais-tu bien ?

Elle imitait à dessein le parler vulgaire des faubourgs. C’était un jeu amusant quand nous étions petites, mais là, je n’avais pas envie de rire. Une odeur de bordel se répandait dans la chambre : sueur, parfum, vodka, fumée de cigare, mouille… Je mouillais justement. Dans le miroir, j’avais l’image de mon entrecuisse tout moite.

Candice aussi était excitée.

— Reste comme ça… ma chatte coule sur le cuir du fauteuil, c’est bandant comme odeur.

Elle a quitté son siège, le cigare au bec, la queue en avant. Elle s’est postée derrière moi qui me tenais le dos courbé, les mains aux genoux. Sa bite se balançait entre mes cuisses ouvertes. Tendant le bras, elle a ouvert une porte latérale de son armoire ; d’un discret tiroir elle a sorti un tube de vaseline.

— Tu t’es déjà fait enculer ?

À vrai dire, on ne me l’avait jamais proposé. J’étais curieuse de savoir comment ça faisait, même si je trouvais que c’était sale, et que nous n’avions pas besoin de ça pour jouir. Candice, de son côté, si elle avait subi des pénétrations anales, n’avait encore jamais eu l’occasion d’enculer. C’était une première pour nous deux. Ce qui m’inquiétait, c’était de constater à quel point ma cousine était soûle.

S’ingéniant à imiter les délires de Marina, elle a approché mon visage de la glace pour que j’embrasse mon reflet sur la bouche.

— Oui, ça m’excite… et ouvre-moi ton gros cul de pute à matelots.

Son excitation s’avérait communicative. Moi, qui ne buvais jamais d’alcool, j’avais avalé un ou deux verres de vodka. Avide de savoir jusqu’où elle allait me mener, j’étais décidée à assumer mon rôle d’esclave jusqu’au bout. Ma bouche collée à son reflet comme une ventouse, j’ai ouvert mon cul à pleines mains.

Dans mon dos, le souffle court, Candice se branlait, la main étranglant son pénis.

— Tu as le trou du cul comme une crevette… avec des poils frisés autour… vraiment, ça fait pute…

Jusque-là, nous avions joué avec nos clitoris et nos bouts de sein, jamais avec nos trous du cul. J’ai émis un cri de surprise scandalisé quand ma cousine, se laissant tomber à genoux, a collé sa bouche à mon anus.

J’ai murmuré :

— Candice, je t’en prie, c’est dégueulasse…

Le visage enfoui entre mes fesses trop charnues, elle a murmuré d’une voix méconnaissable :

— Je me régale… pousse fort pour t’ouvrir.

Elle me léchait la corolle ; la sensation était d’une douceur telle que j’ai obéi à l’injonction. Aussitôt, elle a enfoncé sa langue dans l’ouverture, ramonant les bords. Sur le point de jouir, je me suis branlée ; mes doigts produisaient des bruits mouillés dans mes chairs ruisselantes.

Candice, de son côté, astiquait son gode à grands coups. Elle l’enduisait de vaseline jusqu’aux couilles.

— C’est ça, branle-toi, ça fait s’élargir ton trou du cul.

Elle y a introduit deux doigts avec aisance. Pendant la pénétration, j’ai réussi à ne pas me crisper.

Candice s’est remise debout.

— Tu es mûre pour te faire enculer.

Orientant sa queue de la main, elle a introduit son gland vaseliné dans mon orifice. Sa main passée sous mon ventre, elle donnait des coups de reins.

— Continue à te branler, ça va rentrer comme dans du beurre.

C’est bien ce que je faisais, lui ouvrant mes cuisses et mes fesses autant que possible. Dans le miroir, horrifiée, j’observais ma posture bestiale, ainsi que le visage écarlate de ma cousine.

— Je t’encule debout, salope.

Je sentais mon anus et ma chatte béer au plus profond. Enculée, branlée, je sanglotais de jouissance. Rien ne s’opposait à la progression du gode dans mon cul. D’un coup de reins appuyé, Candice s’est introduite jusqu’à la racine. Nous avons crié ensemble.

Me tenant fermement aux hanches, elle y allait à grands coups ; des bruits humiliants s’échappaient de mon orifice chahuté.

— Je te pistonne, grande sale. Je sens que je vais lâcher mon jus.

Elle a pressé sa paire de couilles. L’irruption du lait chaud dans mon rectum m’a causé une sensation telle, que j’ai joui sur-le-champ. Candice aussi jouissait, en se démenant comme une hystérique. Son gode était souillé quand elle l’a retiré avec un affreux bruit de ventouse.

Après un moment de torpeur sur son lit, nous avons repris les essayages. Son ivresse et son excitation étant retombées, elle s’est montrée raisonnable. À son avis, ce qui m’allait le mieux, c’étaient les tenues sages, et même sévères, genre écolière anglaise, à condition de raccourcir la jupe, d’ajuster le chemisier, d’oser les socquettes blanches et les sandales de cuir verni.

Aux ciseaux et à la pince à épiler, elle a désépaissi ma chevelure et affiné mes sourcils. La dernière touche a été un maquillage pastel.

— Les mecs sont tous fétichistes, tu verras… ils adorent les ingénues parce qu’ils ont l’impression qu’ils peuvent tout leur faire.

8.
Le marché

J’ai remarqué un nouveau venu dans la cour qui papillonnait autour de Candice. Franz était originaire de Bruxelles où son père était fonctionnaire européen. Blond, sportif, plein de morgue, il circulait en Ferrari et en Mercedes.

Ma cousine s’amusait à le faire languir et il s’exaspérait. Pour pimenter nos jeux, elle a eu l’idée de proposer un marché à Franz. Elle coucherait avec lui s’il acceptait d’abord de baiser avec moi. J’avais bien changé depuis qu’elle s’occupait de moi : au lieu de crier au scandale, j’ai tout de suite dit oui.

De tous les garçons que j’avais croisés, Franz était le plus proche de mon fantasme du prince charmant.

Il avait tellement envie d’épingler Candice à son tableau de chasse qu’il a accepté d’avoir des relations avec moi. Mais, a ajouté ma cousine, je n’étais pas son type et j’aurais du mal. Elle a précisé que je m’illusionnais sur Franz. Il était mignon, savait accorder ses costumes et ses voitures, mais c’étaient là ses seules qualités. À part ça, il était veule et nul. La preuve, c’est qu’il se soumettait aux conditions qu’elle avait édictées.

À son avis, puisque je serais en position de force, je n’aurais pas à me gêner avec lui. Je devrais me montrer directe, et même directive.

Candice m’avait convaincue. Du moment qu’elle éprouvait du mépris pour Franz, je ne ressentais plus d’estime pour lui. Il était beau, oui, mais comme un objet dont on se sert pour jouir, comme un porte-gode de luxe. Je revoyais la scène si choquante entre Marina et son modèle. Si en les regardant faire, je m’étais identifiée à Tacha, face à Franz, c’est déjà dans la peau de la dominatrice russe que je me sentais. Il n’avait pas le choix : il en passerait par où je voulais, ou il n’aurait pas Candice.

J’allais enfin participer à une fête en même temps que ma cousine. La boum aurait lieu dans un rendez-vous de chasse en pleine forêt, non loin d’Arlon. J’avais besoin de vêtements ; Candice m’a accompagnée dans un magasin chic de la ville. Suivant ses conseils, j’ai acheté toute une gamme de jupes trop courtes et de chemisiers presque transparents genre jeune fille de bonne famille pressée de se dévergonder.

En me regardant défiler devant elle dans l’allée du magasin, Candice souriait. Ma « libération » était encore bien récente, et fragile : j’ai cru qu’elle me trouvait ridicule.

Elle a secoué la tête.

— Pas du tout. Je me mets dans la tête d’un mec, je te trouve irrésistible.

Elle a ajouté qu’elle souriait en pensant à la tête que ferait Franz.

En effet, Franz faisait la tête quand nous l’avons retrouvé au rendez-vous de chasse. L’hôte, Olivier, un étudiant liégeois de vingt-cinq ans, a tout de suite mis le grappin sur Candice. Elle nous a laissés en tête à tête, Franz et moi. Bouclé, bronzé, en smoking blanc, il était superbe, mais de très méchante humeur. Buvant sans cesse du scotch avec des glaçons, il regardait Candice danser joue contre joue avec le maître des lieux.

Moi, il me considérait comme une intruse. Comme ma cousine me l’avait recommandé, j’ai pris les choses en main. J’avais devant moi un minet qui me plaisait, j’avais le droit de me l’envoyer, j’allais le faire. D’ailleurs, ma cousine, qui ignorait Franz, m’adressait des regards éloquents. Elle m’encourageait à me montrer ferme, et même impudente.

— On danse ? ai-je demandé à Franz.

J’avais pris une voix douce pour ne pas l’effrayer. Je ne désirais surtout pas que, sur un coup de tête, il quitte la réunion. Le verre à la main, il m’a adressé un regard vide. Il semblait se demander ce que je faisais là. Ses yeux sont passés sans s’arrêter sur mes cuisses pâles, mais épilées de frais, sous l’ourlet de ma courte jupe blanche. Ma tenue imitait celle des jeunes filles en fleurs sur les courts de tennis, au début du dernier siècle.

Je sentais que je ne déplaisais pas à Franz ; simplement, il était indisponible parce qu’il était amoureux d’une autre. Je lui ai retiré son verre des mains sans qu’il résiste. Je l’ai entraîné sur la piste où passait une série de slows. Je ne le voyais plus comme un prince charmant, mais comme une proie à dévorer.

Je me suis plaquée contre lui sans qu’il esquisse de mouvement de recul ; il ne me regardait pas, ni ne m’écoutait.

Pour l’obliger à s’intéresser à ce que je disais, une idée perverse venait de germer dans ma tête. Je n’aurais jamais cru être capable d’avoir une pensée pareille : parler à Franz de ma cousine, de son corps.

En effet, le garçon s’est penché vers moi, tout ouïe, quand je lui ai dit que, moi aussi, j’étais subjuguée par la beauté de Candice. Beauté que je connaissais par cœur puisque je prenais tous les matins ma douche avec elle. J’ai ajouté qu’il nous arrivait même de dormir ensemble. Il m’a regardée, les traits creusés, incrédule.

Je me suis empressée de préciser en pouffant :

— Comme des sœurs…

Nous tournions lentement au son du slow, dans un coin sombre de la piste. Le crooner susurrait des paroles romantiques, et moi, je décrivais avec le plus de précision possible les seins de Candice, sa peau, ses cuisses, ses hanches… Franz avait son oreille tout contre ma bouche.

De temps à autre, pour savoir si mes propos le faisaient bander, j’avançais la jambe contre sa braguette. Je ne percevais encore rien de dur, il fallait poursuivre.

Fidèle à mon personnage d’ingénue perverse, j’ai demandé d’une voix sucrée :

— Tu veux que je te parle de ses fesses ?

Franz a collé son oreille à ma bouche. Je lui ai décrit par le menu le cul de Candice, les rondeurs appétissantes, la fermeté des chairs, la couleur de la peau, l’aspect de la raie… Les mains de Franz sur moi devenaient moites, sa respiration s’accélérait.

J’ai chuchoté :

— Quant à son sexe…

Sa queue prenait de la consistance dans sa braguette. Moi-même, je mouillais depuis un moment. En me frottant contre sa bite, j’ai donné tous les détails sur la chatte de ma cousine, couleur des poils, aspect des petites lèvres, des grandes… Je lui parlais de son bouton, quand il m’a interrompue.

Il avait du mal à articuler :

— Tu le connais tellement bien… qu’on dirait que tu l’as touché… son sexe…

Il bandait dur contre mon ventre. Jugeant qu’il était mûr, je lui ai coupé la parole :

— J’aimerais t’en dire plus, mais pas ici…

Au demeurant, Candice avait quitté la salle avec Olivier, Franz n’avait plus de raison d’y rester. Il y avait quelques chambres au premier étage du pavillon de chasse, mais j’avais de bonnes raisons de croire qu’elles étaient toutes occupées. Nous sommes sortis dans la nuit. Il faisait doux ; une brise venue de la forêt toute proche rafraîchissait l’atmosphère. J’ai aperçu la Mercedes blanche de Franz garée sous les arbres.

Cela faisait quelque temps que j’avais envie de baiser sur les coussins rouges d’une berline.

J’entraînais Franz qui, à moitié ivre, avait du mal à marcher. Il s’appuyait sur mon épaule en cambrant les reins, ce qui faisait avancer sa braguette pointée. Le gode fixé au bas-ventre de ma cousine, c’était bien ; une bite vivante appartenant à un beau blond, c’était mieux encore.

J’ai aidé le garçon à se glisser sur le siège passager. Attendant la suite de mon histoire avec Candice, il se montrait docile. J’ai pris place près de lui et, à tâtons, ai déclenché l’inclination des dossiers. Nous nous sommes retrouvés côte à côte comme dans un lit.

Je touchai au but, j’avais du mal à m’exprimer.

— Oui, Candice se met un gode, et je la suce… comme ça…

J’ai défait sa braguette sans qu’il bronche. Il se laissait aller, allongé sur le dos, assommé par l’alcool et par mes révélations. Il n’a pas réagi quand j’ai sorti sa queue. Elle était moins belle que « celle » de ma cousine, mais toute barbouillée de jus qui sentait le poisson et pas le lait concentré. Je l’ai avalée goulûment.

Franz a gémi en passant sa main dans mes cheveux :

— Oui, continue…

Ses couilles pesaient dans ma main. Je jouissais d’avoir – pour une fois – l’initiative. Jusque-là, hommes et femmes avaient fait de moi ce qu’ils avaient voulu. Mes lèvres couraient du gland aux poils. Je faisais des bruits obscènes avec ma bouche ; je sentais Franz s’exciter. Quand j’ai gobé son paquet de couilles à pleine bouche, il a murmuré qu’aucune fille « ne lui avait fait ça ».

Il a ajouté d’une voix sourde :

— J’aime les petites saintes-nitouches… qui sont de grosses cochonnes.

Pour ne pas le faire mentir, plongeant la langue, je lui ai léché l’anus. Je m’étais rarement sentie aussi excitée. C’est aussi que je ne jouais pas le même rôle que d’habitude.

Surpris, Franz a sursauté, puis il a grogné de satisfaction.

— Tu es dégueulasse…

Impatiente, je grimpais sur lui en faisant descendre ma culotte.

— Bien sûr… je me sens une chienne, ce soir.

L’œil flou, il me regardait m’installer sur lui. La jupe roulée à la taille, deux doigts en fourchette sur ma fente, j’amenais sa bite vers moi. En faisant pénétrer le gland, j’ai eu un sanglot. C’était trop bon. Il m’élargissait l’entrée du vagin, nos jus se mêlaient, l’odeur animale me montait à la tête. Lui ne bougeait pas, comme s’il avait du plaisir à se laisser violer.

Sa passivité m’excitait. Je m’agitais sur lui ; mon cul allait et venait, la bite s’enfonçait. Quand je me suis empalée jusqu’aux couilles, nous avons poussé un râle. Il sortait de sa torpeur ; j’ai couiné :

— Tu sens que tu touches le fond ?

Il m’a prise aux fesses. Il a paru étonné.

— Tu as un sacré cul…

Je me suis allongée sur lui pour dégager mes fesses.

— Touche-moi dedans, ça m’excite.

Il a enfoncé ses doigts dans ma raie, à la recherche de l’anus qu’il a tout de suite trouvé. Je ne pensais plus à ma cousine, ni à nos manigances pour en arriver là. Poussant dans mon ventre pour faire béer mes orifices, j’étais au bord de l’orgasme. Tout en faisant monter et descendre mon bassin, j’ai ouvert mon chemisier pour donner la tétée au garçon.

Ses lèvres se sont refermées sur mon mamelon, son doigt s’est enfoncé dans mon trou du cul, sa bite me remplissait la chatte… j’ai joui si fort que j’ai failli m’évanouir. Quand je suis revenu à moi, Franz éjaculait à grosses giclées ; chaque spasme de la bite me faisait pousser un cri.

Reprenant péniblement souffle, j’ai senti une présence au bord de la voiture dont les vitres étaient restées ouvertes. J’ai reconnu Candice. Son copain se tenait derrière elle. Ils baisaient debout. Ses mains posées sur la portière tremblaient ; j’ai posé les miennes dessus.

Franz aussi regardait le couple. Sa queue, toujours engagée dans ma chatte, reprenait de la raideur.

— Les salauds, venir faire ça jusqu’ici…

Pour le faire taire, Candice a passé l’avant du corps dans l’habitacle ; sa bouche a bâillonné celle de Franz. Olivier, imperturbable, continuait à la baiser par-derrière. Ils étaient à portée de ma main.

Toujours emmanchée sur la bite de Franz, j’ai passé le bras à l’extérieur pour palper les sexes enfilés. Je ne voyais à peu près rien dans l’obscurité, mais je sentais au bout de mes doigts les couilles qui se balançaient entre les cuisses de Candice, la queue épaisse entrant et sortant de la chatte, les petites lèvres distendues, ruisselantes…

— Puisque tu sais téter, vas-y…

Ma cousine offrait ses seins à Franz. Il les malaxait à pleines mains, les portait à sa bouche, en mordillait les bouts. Derrière elle, Olivier y allait à grands coups de reins. Elle griffait mes mains en poussant des gémissements. L’excès de jouissance déformait son visage. Olivier s’est figé dans son dos ; elle a crié :

— Il me lâche son jus tout au fond…

J’ai crié aussi : Franz éjaculait de nouveau dans mon vagin. Nous sommes restés prostrés un moment, les uns dans la voiture, les autres à l’extérieur, sur le gazon. Puis nous avons regagné la maison à pas lents. Candice m’a rejointe dans la salle de bains des dames. Nous sommes entrées ensemble dans le carré de la douche. Elle m’a embrassée sur la bouche en me savonnant les seins.

— Tu as très bien joué ton rôle. J’étais sûre qu’en ingénue libertine, tu serais irrésistible. À la rentrée, à Liège, on partouzera.

J’ai répondu que, tout de même, en première année de droit, j’aurais beaucoup de travail. Sa réponse m’a laissée perplexe.

— Ne t’en fais pas pour ça, je m’en occupe.

Nous avons retrouvé Franz et Olivier en grande conversation dans la salle de danse. Eux aussi fréquentaient l’Université de Liège. Ils nous ont offert à boire. Plus tard dans la soirée, une des chambres du haut s’étant libérée, les garçons nous y ont entraînées, ma cousine et moi.

J’étais si soûle qu’il a fallu me porter. Je me souviens que nous avons fait une partie carrée et que Franz a été récompensé d’avoir accepté le marché de Candice.

Nous sommes rentrées en milieu de matinée, après avoir dormi quelques heures au relais de chasse. Nous avions la gueule de bois et plus du tout sommeil. Candice, la plus valide de nous deux, a fait du café, que nous avons pris dans sa chambre, moi sur son lit, elle dans un fauteuil. Elle tirait nerveusement sur sa cigarette en me regardant de façon bizarre.

Ce n’était pas le désir qui la perturbait : nous venions de baiser toute la nuit avec les garçons, qui à la fin, nous avaient poussées à nous gouiner. Je la connaissais bien ; elle avait quelque chose sur le cœur qu’elle avait besoin de me confier.

Elle a commencé mezzo voce :

— Tu es ma cousine, n’est-ce pas ? Mon amie la plus proche depuis l’enfance… et même mon « amante »…

Le dernier mot l’a fait pouffer. Se fichait-elle de moi ? Elle m’a assuré que non.

Elle a poursuivi :

— Est-ce que tu tiendras le coup si j’éclaire ta lanterne sur ma vraie vie ?

J’ai hoché la tête d’un air grave. Nous allions habiter ensemble. J’aimais autant savoir ce qu’elle me réservait. Rien de ce qui venait d’elle ne pouvait me surprendre. Et rien n’aurait pu me faire cesser de l’admirer et de la suivre.

9.
La confession de Candice

Candice a commencé par se plaindre de sa beauté excessive qui, à l’entendre, faussait tout dans sa vie. J’ai protesté qu’au contraire, c’était une chance ; moi, à sa place…

Elle a ricané. On ne l’aimait pas pour elle-même, mais pour s’afficher avec elle, pour jouir de son corps, mais elle, alors, dans tout ça ?

Adolescente déjà, dégoûtée par les malentendus qui régnaient sur sa vie, elle avait décidé de tricher.

— Au moins, j’avais cette satisfaction-là : me foutre de tout le monde. De cette façon, j’effaçais l’impression pénible que j’avais d’être en permanence utilisée.

Son premier coup, elle l’a monté à dix-huit ans, au concours de beauté de la région, qu’elle a gagné. Elle a triché en promettant au président du jury de coucher avec lui en cas de victoire. Je me souvenais avoir assisté en famille au concours en question. Il n’y avait de doute pour personne ; Candice, de loin la plus belle des concurrentes, était assurée de remporter la palme haut la main. Pourquoi avoir manipulé le président du jury ?

Elle a ri.

— Justement, quel intérêt ça avait de gagner en étant la meilleure ? Au moins, je me suis amusée. J’ai tenu ma promesse envers le président, en détruisant son couple au passage…

Me regardant dans les yeux, elle a ajouté :

— Tu sais, ça ne m’intéresse pas de baiser pour baiser. C’était déjà vrai à l’époque, ça l’est encore plus aujourd’hui. J’ai besoin qu’il y ait un enjeu… un échange d’argent, de la souffrance chez quelqu’un d’autre, du vice pour salir, que sais-je ? Jouir comme ça, bestialement, avec une queue qui va et vient dans le con, ça ne me suffit pas.

Elle m’a assuré avoir répété l’opération de séduction du président lors des concours de beauté suivants. Puis elle en est venue à la période de ses études à Liège. Elle avait les moyens intellectuels de réussir ses examens en travaillant un minimum, comme d’autres brillants étudiants. Mais la satisfaction qu’elle en aurait retirée aurait été trop mince à son goût.

— Ça n’aurait eu aucun charme. Et sans charme, moi, dans la vie, je m’emmerde.

Elle a donc préféré coucher avec les profs les plus importants, et réussir sans presque avoir ouvert un livre. Au surplus, par jeu, elle s’est fait payer par certains d’entre eux.

Je savais qu’elle n’avait pas vraiment besoin d’argent, puisqu’elle était fille unique et que ses parents, des gens très à l’aise, lui avaient toujours offert ce qu’elle désirait.

Elle a pouffé longuement avant d’ajouter qu’elle arrivait à la fin de ses études, mais qu’elle n’aurait aucun problème avec son doctorat : son directeur de thèse, un sexagénaire très porté sur les « minettes bien foutues » était prêt à tout pour l’aider.

À l’heure où elle me parlait, le pauvre homme était occupé, sous le nez de sa femme, à rédiger la thèse en question dans une station balnéaire de la mer du Nord. Elle avait déjà baisé quelques fois avec lui, pour lui donner un avant-goût de ses talents, et elle continuerait pendant l’année universitaire, pour le stimuler…

Je gloussais avec Candice en imaginant le prof suant devant son ordinateur, pendant qu’elle, de son côté, faisait la fête tous les soirs. Mais j’ai cessé de rire quand, de nouveau, elle a plongé ses yeux froids dans les miens.

— Je veux que, cette année, tu fasses comme moi avec les profs que je te désignerai. Tu me raconteras tout ce que tu fais avec ces vieux cochons. Il n’y a que ça qui m’intéresse, les embobinages avec du cul au milieu.

Elle me faisait peur ; je tenais à assurer mon avenir, moi. Je me suis risquée à lui demander d’une petite voix :

— Et si je refuse ?

Très sûre d’elle, elle m’a adressé un sourire glacial.

— Dans ce cas, je te laisse tomber. Comme une vieille chaussette. Je ne t’adresserai même plus la parole. Et ce ne sera pas la peine de venir pleurer. Je suis très dure quand je veux.

J’ai répondu que j’avais voulu plaisanter et que j’étais prête à faire tout ce qu’elle voulait. Ses yeux se sont radoucis.

— Tu t’en trouveras bien. Tu es déjà ma chose. Ton nouveau look, tes premiers succès en société, c’est moi. Et tout ce qui t’attend aussi.

Elle avait raison. De toute façon, je n’avais pas d’autre ambition dans la vie que celle de lui ressembler un jour. Et en attendant ce jour de faire tout ce qu’elle me dirait.

Les dernières semaines de vacances, nous les avons passées à musarder, Candice et moi. Nous sortions avec des bandes de garçons différentes, allions dans les boutiques, en France, compléter nos garde-robes pour la rentrée, nous dormions ensemble sans nous gêner, ses parents et les miens ne trouvant jamais rien à redire à nos façons de vivre.

Candice désirait faire la connaissance de Marina, « par curiosité intellectuelle », disait-elle, et « non sexuelle ». Chaperonnée par ma cousine, je n’avais plus peur de rendre visite à l’artiste russe. Nous sommes allées en vélo à la maison perdue dans les bois.

Marina était seule. Méfiante, elle nous a offert le café dans la cuisine. La statue de Tacha trônait toujours dans un coin de la pièce. Je faisais les frais de la conversation pendant que ma cousine observait l’hôtesse.

À un moment, celle-ci m’a accusée de lui avoir volé son gode par effraction. J’ai nié avec véhémence. Candice souriait en étudiant le comportement de Marina, qui n’a pas tardé à nous mettre dehors en nous interdisant de revenir.

Sur le chemin du retour à bicyclette, j’ai interrogé ma cousine à propos de la Russe.

— Maîtresse-femme, a répondu Candice d’un ton admiratif. Elle a des antennes, refuse de se laisser mener, ne perd pas son temps quand elle sent qu’il n’y a rien à gagner pour elle. Impressionnante. J’aimerais être aussi forte qu’elle plus tard…

10.
Le gros propriétaire

À Liège, Candice tenait à ce que nous habitions, dans un quartier agréable, un appartement spacieux, sur la rive gauche de la Meuse, de préférence sur les quais, pas trop loin de la cathédrale Saint-Paul. De plus, il fallait que le loyer soit raisonnable.

Je doutais fort qu’elle parvienne à obtenir tout ça à la fois. Elle m’a annoncé qu’elle n’avait pas l’intention d’agir seule ; je devrais mettre la main à la pâte.

Elle a pris rendez-vous avec le directeur d’une grande agence immobilière. Nous nous sommes habillées chacune selon son style, elle en poupée ultra sexy, moi en ingénue libertine.

Candice m’avait prévenue :

— Celle de nous deux qui plaira le plus au patron fera le forcing pour obtenir le genre d’appart que nous voulons.

Comme d’habitude, c’est elle qui « voulait » ; moi, je ne désirais que la suivre. Le directeur de l’agence était un homme jeune, arrogant, habillé comme une gravure de mode. Assises face à son bureau, Candice et moi lui montrions nos cuisses avec constance, mais pas de la même manière.

Elle, moulée dans une minijupe orange fluo, se tenait droite dans son fauteuil. Une cigarette grésillait au coin de sa bouche lourdement fardée, ses jambes bronzées, garnies d’invraisemblables talons rouges, se croisaient très haut.

Écartant mes cuisses pâles sous une jupe gris souris, genre collégienne anglaise chic, je n’en montrais pas moins que ma cousine, mais avec l’air godiche de celle qui ne s’en rend pas compte.

L’intérêt du patron de l’agence s’est immédiatement porté sur ma cousine. D’un côté, j’étais soulagée de n’avoir pas à m’occuper de cette affaire, mais de l’autre, j’étais dépitée parce que le jeune homme en question m’aurait bien plu.

J’observais le jeu de ma cousine. C’était tout un art. Elle s’adressait au directeur en langue châtiée de grande bourgeoise, tout en lui donnant à voir la couleur de son slip. Sa bouche pulpeuse ne souriait pas, mais l’expression de ses yeux, elle, était on ne plus encourageante. Ses bras dorés, ses mains ornées de bagues et de bracelets, ses ongles artificiels bleu lagon participaient à sa danse de séduction.

De l’autre côté de son bureau, le type, subjugué, a promis de faire tout son possible pour nous être agréable.

Candice s’est rendue seule au rendez-vous suivant. L’ourlet de sa minijupe rouge aurait frôlé la pointe de son slip si toutefois elle en avait mis un. Je ne doutais pas de son succès ; elle, encore moins.

Elle est rentrée tard, vannée, à l’hôtel où nous occupions des chambres communicantes. Le patron de l’agence lui avait fait visiter des appartements tout l’après-midi. Elle avait eu le coup de foudre pour l’un d’eux, hors de prix et déjà promis à des étudiants américains.

Le directeur l’avait ensuite emmenée au restaurant, puis à l’hôtel de luxe juste au-dessus. Fou de désir, il l’avait baisée trois fois de suite. Elle n’avait pas trop apprécié sa façon expéditive de faire l’amour, mais elle a sorti le bail de son sac, ainsi que les clefs de l’appartement. Seul problème : le montant salé du loyer, à faire rabattre de moitié.

Ce serait à moi de jouer serré avec le propriétaire : Albert Van P., un quinquagénaire brasseur de bière et bon vivant. J’avais rendez-vous avec lui en fin d’après-midi dans un bar proche de l’appartement. Pendant sa soirée en compagnie du directeur de l’agence, Candice avait pu recueillir des renseignements précis sur ce Van P. qui possédait de nombreux appartements.

D’après elle, le propriétaire était un parfait cochon et j’étais à peu près son type. En effet, Van P. était grand amateur de bonniches débarquées de leur campagne. Il avait failli avoir des procès pour en avoir engrossé plus d’une. Pour les faire taire, il leur avait ouvert sa bourse. C’était le genre d’homme pressé en amour, prêt à payer, facile à manœuvrer, mais sans doute peu habitué aux intellectuelles.

Pour espérer faire diminuer le loyer de moitié, il allait falloir frapper très fort d’entrée.

Nous avons longuement discuté de ma tenue vestimentaire, de ma façon de m’exprimer et de la stratégie à suivre. Candice était d’avis que, tout en jouant les gourdes égarées dans la grande ville, je devrais briser la glace du premier coup.

— Débrouille-toi pour lui montrer ton sexe tout de suite. Ça le rassurera. Après, tu l’auras à ta main. Laisse-le te faire tout ce qu’il voudra.

Van P. était seul au bar quand je suis arrivée au rendez-vous. Je ne pouvais me tromper, c’était un gros homme roux, aux joues colorées, qui portait une épaisse moustache et un costume trois-pièces de paysan endimanché. Son gilet et sa cravate noirs le serraient.

Je me suis présentée. Ma courte jupe plissée laissait voir mes cuisses pâles. Pensant à ses bonniches, je m’efforçais de lui parler d’une petite voix intimidée en évitant son regard perçant sous ses sourcils broussailleux.

Très familier d’emblée, il m’a tapé sur l’épaule et m’a offert d’autorité un bock de bière d’un litre, comme pour lui. Il s’agissait d’une gueuse-lambic brassée par ses soins, « avec amour ». Il m’en a longuement détaillé les secrets de fabrication, et les délices au palais.

J’acquiesçais, je buvais, j’approuvais, et lui, enchanté, se montrait de plus en plus paternel. Sa bedaine me frôlait. Il était corpulent, mais en pleine santé et très fort physiquement. Je le sentais tout à fait capable de rouler des tonneaux dans une cour et de charger lui-même un camion.

Chose étrange, j’étais excitée. D’abord parce que j’étais sûre qu’il possédait un gros sexe ; un sexe que j’allais devoir faire sortir d’ici peu – et faire cracher. Mais surtout, je jouissais d’être l’appât vivant d’un piège tendu. J’agissais sur commande de ma cousine, que je ne devais pas décevoir.

Mais aussi, j’étais maîtresse de la situation : le gros homme habitué à commander était entre mes mains, et il y avait beaucoup d’argent à la clef. J’ai regardé Albert avec tendresse : je lui étais reconnaissante de donner tête baissée dans le traquenard. Cessant un instant de lorgner mes cuisses à l’air, il m’a retourné un bon regard de gros chien à qui on sert sa soupe.

Il a jeté un coup d’œil à sa montre ; l’heure tournait, il avait d’autres rendez-vous dans l’après-midi. J’avais à peine ingurgité ma bière qu’il a fallu partir. Je n’avais pas eu le temps de faire un tour aux toilettes. Nous sommes montés à l’appartement. Celui-ci était comme Candice le désirait : spacieux, clair, avec vue sur les quais et sur les toits de la cathédrale.

Les pièces vides étaient très sonores, d’autant que toutes les portes avaient été démontées pour être repeintes. La salle de bains était le seul endroit équipé ; rien n’y manquait : lavabo, baignoire, douche, bidet, cuvette de W.-C. C’est cette dernière qui m’intéressait : la bière gonflait douloureusement ma vessie.

Ma cousine m’avait conseillé de me montrer indécente au possible, c’était l’occasion.

J’ai interrompu le propriétaire lancé dans le mode d’emploi compliqué du mélangeur des robinets de la baignoire. D’une voix hésitante, les joues brûlantes, je lui ai fait comprendre que j’avais un besoin pressant.

Il est parti d’un gros rire et m’a répondu que, justement, lui aussi. Je lui ai proposé de lui laisser la place. Il a ri plus fort en se préparant à quitter la pièce. Conformément aux indications de ma cousine, je soulevais déjà ma petite jupe en tirant sur ma culotte.

Au moment de franchir le seuil dépourvu de porte, Albert m’a lancé un regard vif. Il est resté figé sur place. Debout, dos à la cuvette, je lui montrais mes poils de sexe entre les plis de ma jupe et les élastiques de ma culotte. Ses joues sont devenues cramoisies ; mais, à ma grande déception, après un instant d’hésitation, il a disparu dans le couloir.

Je maugréais intérieurement. Je me reprochais de ne pas en avoir fait assez, de n’être pas suffisamment séduisante ; Candice à ma place n’aurait fait qu’une bouchée du gros homme…

Qu’allais-je pouvoir raconter à ma cousine, le soir, pour expliquer mon échec dans une affaire où tout était déjà cuit d’avance ? J’avais honte de moi, moi qui voulais marcher sur les traces de l’irrésistible Candice…

Puisque la vue n’avait pas suffi, j’ai essayé l’ouïe. Profitant que l’appartement était très sonore et démuni de portes, j’ai uriné debout, jambes écartées au-dessus de la cuvette, de façon à ce que mon jet fasse le maximum de raffut dans le trou d’eau. Je poussais sur ma vessie pour que la pisse jaillisse en trombe.

Du coin de l’œil, j’ai aperçu le visage d’Albert au ras du sol. Il était cramoisi. En me vidant, deux doigts en fourchette sur ma fente, je faisais semblant de regarder le mur devant moi. J’étais soulagée d’avoir réussi à séduire le propriétaire. Il fallait continuer, aller plus loin, le contraindre à me rejoindre.

Pour prolonger la scène, je me suis lavé le sexe sur le bidet, en tournant le dos à la porte et en faisant durer le plaisir. Je me branlais gentiment avec la savonnette pour m’aider à patienter.

Albert, tout confus, a fini par entrer.

— Excusez-moi, jeune fille, mais je n’en peux plus de me retenir…

Fébrile, il a ouvert sa braguette. La scène me rappelait celle avec le routier, le soir de la fête nationale. Albert fixait mon sexe ; j’observais le sien. J’étais aussi écarlate que mon voisin. Il possédait bien une grosse queue, qui se dressait en crachant sa pisse.

Je me suis retournée, à califourchon sur le bidet, pour qu’il voie mieux ma chatte.

Où baiser ? Pas un lit, pas un matelas, pas un tapis dans l’appartement. Il m’a prise debout, par-derrière, devant le lavabo. Jambes écartées, dos à l’horizontale, je m’accrochais des mains au rebord de faïence.

Le miroir me renvoyait mon image, ainsi que le visage d’Albert. J’avais ma jupe roulée au creux des reins, ma culotte entourait encore une de mes chevilles. Albert, lui, avait ouvert son costume du gilet à la braguette. Tous ses rendez-vous de l’après-midi oubliés, il me baisait en prenant son temps. Ses larges mains velues enserraient mes hanches, sa grosse queue me distendait la chatte jusqu’au fond, ses couilles pleines frôlaient mon entrecuisse.

Il s’extasiait sur mon cul :

— Tu as une de ces croupes, ma belle… de pouliche. Et qu’est-ce que tu mouilles !

Je mouillais en effet, à cause de la situation et de la bite qui me ramonait. Et je coulais encore davantage en me disant que plus il jouirait, plus il baisserait le loyer. Dans le miroir, ses yeux globuleux semblaient près de jaillir de sa figure apoplectique. C’est son sperme qui a giclé, épais, par spasmes violents.

Je me suis abandonnée à l’orgasme. Mes ongles raclant l’émail du lavabo, j’agitais le bassin ; mon image dans la glace devenait floue.

Albert était tout fier de m’avoir fait jouir. Et d’avoir baisé aussi facilement une brillante étudiante de dix-neuf ans. Sourire aux lèvres, il se préparait à laver dans le lavabo sa verge molle semblable à une andouillette, quand je l’en ai empêché.

— Laissez-moi vous faire votre toilette intime, monsieur Albert.

Assise sur le bord du bidet, j’ai pris la queue à deux mains pour l’emboucher. Comme une chienne affamée, j’ai même fait la toilette de ses couilles.

Il n’en revenait pas :

— Je ne savais pas qu’une étudiante aussi distinguée était capable de ça.

Plus tard, de retour au café, devant un cognac bien tassé, quand j’ai pleurniché en disant que ma cousine et moi regrettions bien de ne pouvoir prendre l’appartement à cause du montant du loyer, il m’a susurré que mon prix serait le sien. À condition que je veuille bien le recevoir une fois par semaine, dans la salle de bains, ou ailleurs. Il avait l’air sincèrement ému.

J’ai remarqué que sa braguette regonflait déjà. J’avais bien travaillé ; Candice serait contente de moi. J’ai pétri la queue d’Albert à travers le pantalon.

— Pas de problème, monsieur Albert. Vous serez toujours le bienvenu. En prime, je vous présenterai ma cousine.

11.
La belle vie

La vie à Liège avec Candice était agréable malgré l’automne qui débutait. Il faisait un sale temps sur la ville, pluie et vent tout le temps. Nous n’en avions cure sous nos couettes, avec le chauffage poussé à fond.

Par la fenêtre aux rideaux écartés, nous regardions circuler les péniches, les unes montant vers la Hollande et l’Allemagne, les autres descendant en France.

Nous n’ouvrions pas l’œil avant midi. Pas question d’assister à des cours ; d’ailleurs, je n’y songeais même pas. Les journées filaient, toutes semblables, légères. Nous prenions notre petit déjeuner sur des plateaux, côte à côte, les seins à l’air, dans le même lit. Le sien de préférence parce que de sa chambre on voyait mieux la circulation des bateaux.

Nous papotions, revenant sur la soirée de la veille. Nous nous racontions en détail ce que l’une avait fait sans l’autre. Le petit déjeuner, fort copieux, se prolongeait jusqu’à quatorze heures au moins. La plupart du temps, comme nous étions rentrées soûles, nous prenions un Alka-Seltzer.

Je fumais un joint corsé par là-dessus, ce qui avait le don de me mettre en joie pour la journée. Rien ne me paraissait sérieux, et moins encore que tout, la vie que nous menions.

Finalement, Candice réussissait à m’entraîner à la salle de bains, que j’avais inaugurée avec notre propriétaire. Pour rien au monde, Albert n’aurait manqué notre rendez-vous du dimanche soir.

Ma cousine et moi avions choisi ce moment parce que, vidées de nos forces par les excès du week-end, il nous était plus facile de laisser notre propriétaire nous faire ce qu’il voulait. Parfois, c’étaient ses cris et ses giclées qui me réveillaient dans les draps chiffonnés.

Ensuite, il partait sans faire de bruit, en prenant soin de refermer la porte d’entrée à clef, dont il possédait le double. Un vrai toutou.

Le loyer, nous ne le payions pas du tout ; il ne le réclamait pas, tout heureux de pouvoir « se payer sur les bêtes ». Candice, qui dans son semi-coma, avait senti qu’il l’enculait dans un flot de vaseline, se demandait même s’il ne faudrait pas plutôt le faire payer.

Il était quatorze heures passées quand on entrait nues dans la salle de bains. Pour moi, c’était un moment privilégié. Nous étions entre amies d’enfance, pas un regard d’homme pour nous importuner, plus de savants calculs à monter pour domestiquer leur bite, solliciter leur influence, soulager leur portefeuille.

Encore ivres de la veille, troublées de respirer l’intimité d’une autre femme, nous nous laissions aller. L’une pissait et chiait, pendant que sa voisine se faisait un shampoing dans le lavabo. Rien n’était dégoûtant. Nos bruits, nos odeurs nous faisaient glousser comme des collégiennes.

— On est des chiennes, quand même.

— Des truies même, quand on est seules ensemble.

En s’essuyant le cul, Candice disait qu’elle en avait marre de cette corvée du matin. Elle désirait avoir un « valet de chiottes » à sa disposition. Régulièrement, je lui promettais que je finirais par lui en trouver un, discret, attentionné, pourvu d’une langue large comme une pelle à gâteaux.

Après la toilette, qui durait facilement une heure, nous retournions dans sa chambre reprendre une tasse de café. Là, excitée par nos mutuelles exhibitions dans la salle de bains, il n’était pas rare qu’elle me baise avec le gode hérité de Marina. À l’expression de son visage, je comprenais qu’elle jouissait vraiment. Rassurée, je jouissais à mon tour, si fort qu’il n’était pas rare que je perde conscience.

Nous fumions la même cigarette. Les péniches se croisaient sur le fleuve. L’après-midi s’avançait. Il devenait urgent de s’habiller, de se faire une beauté. Nous nous promenions sur les quais de Meuse en faisant des projets pour la suite de la journée.

D’abord un taxi pour aller à la fac de droit, pas pour travailler, pour traîner dans les couloirs, prendre le vent, recueillir des renseignements à droite et à gauche, consulter les panneaux d’informations, faire un tour au secrétariat, poser des jalons en direction de tel ou telle qui pourrait nous être utile par la suite.

À la fin des cours, vers dix-sept heures, nous repartions avec le flot des étudiants, en écoutant les conversations, à l’affût d’un tuyau, d’une idée, d’un recoupement quelconques. Séparément, nous faisions un tour à la cafétéria, pour nous sustenter et entendre encore ce qui se disait ici et là.

Après quoi, chacune allait à ses « affaires ». Il s’agissait toujours de rendez-vous de baise susceptibles d’avancer nos carrières respectives. Moi, je voyais les gens que ma cousine m’avait indiqués, et que, sur ses conseils éclairés, j’avais réussi à draguer. L’une et l’autre nous faisions payer à dîner.

Pour moi, c’étaient de vraies heures de travail. Concentrée sur ce que je devrais dire et taire, attentive à ma toilette, à mes mines, à mes expressions de femme-enfant, j’essayais d’obtenir le plus possible en concédant le minimum. Quand, au lieu de « passer à la casserole », je pouvais me contenter d’œillades, de sourires, de belles promesses, à la limite de fellations dans les toilettes, je ne m’en privais pas.

Candice m’avait conseillé de faire comme elle, « d’économiser ma chatte, et mon cul encore plus ». Après le dîner, en compagnie du prof, du magistrat, de l’avocat du jour, je prenais le chemin d’un grand hôtel du quartier chic. Il n’était pas rare que je croise ma cousine, flanquée elle aussi de son « client » de la journée, de la semaine ou du mois. Nous échangions un bref regard.

Nous vivions comme des putes de luxe, mais dans le milieu intellectuel. Nous n’étions d’ailleurs pas les seules, mais sûrement, grâce aux antennes et au sang-froid de Candice, les mieux organisées. Il arrivait que les hommes importants – et les femmes – que nous avions racolés ne nous soient d’aucune utilité professionnelle. Ceux-là, nous les faisions payer.

Il fallait bien vivre sur un grand pied, et les subsides que nous allouaient nos parents n’y suffisaient pas. J’éprouvais un plaisir intense à faire casquer mon client en billets craquants. Lui, s’imaginant m’avoir achetée, jouissait aussi.

Comme des putes de luxe encore, une fois les clients expédiés, nous nous retrouvions dans une boîte, le Rosebad, un club de jazz feutré, qui ouvrait directement sur les quais de l’Ourthe. Toutes les drogues y circulaient. Nous nous contentions de champagne et de cigarillos, et de parler, parler, à perdre haleine, jusqu’au lever du jour.

On rentrait, bras dessus bras dessous, en tordant nos talons sur les pavés.

12.
Un couple étrange

Le premier « examen en session anticipée » que j’avais à passer était celui de sociologie. Il avait été fixé au début janvier. La date approchait ; je n’avais pas assisté à un seul cours de Paul F., le maître de conférences, qui avait la réputation d’un raseur. Candice le connaissait pour avoir eu recours à ses services, les années précédentes. Elle savait comment procéder avec lui.

Elle m’a décrit le bonhomme. Âgé d’une soixantaine d’années, c’était un paon gonflé d’orgueil, à qui il faudrait jouer la comédie de l’admiration béate, de la soumission énamourée, et last but not least, de la fellation goulue. Rien que ça.

Candice m’a rassurée :

— En tout cas, il n’essaiera pas de te baiser.

— Toujours ça de gagné.

— D’ailleurs, il est trop vieux ou trop fatigué pour éjaculer. C’est bizarre parce qu’il bande dur à la fin, le vieux salaud. Il arrête toujours au bon moment.

Candice m’a appris que le professeur était soumis à sa femme, une pimbêche richissime, une fureteuse maniaque, dont je devrais me méfier. Dans le temps, Francine F. avait fait un mariage d’amour, Paul, lui, un mariage d’argent, mais il paraissait avoir de l’affection pour sa femme. Drôle de couple, que Candice n’avait pas cherché à comprendre une fois l’examen passé.

Je n’aurais pas de grands efforts à fournir. Tout se passerait à la sauvette dans le bureau de Paul F., chez lui, ou plutôt chez elle, dans une très belle maison à cinq minutes de notre appartement. Je n’aurais qu’à me laisser faire, ouvrir la bouche au bon moment et le pomper jusqu’à ce qu’il m’ordonne d’arrêter.

Avant la date de l’épreuve, Paul F. me ferait discrètement passer les questions de l’examen accompagnées de ses corrigés. Je ne serais pas la seule bénéficiaire de ses faveurs. Comme d’habitude, je devrais jouer les oies blanches. Candice avait eu beaucoup de mal à s’y plier ; ce serait moins pénible pour moi qui avais de l’entraînement.

Dès la rentrée des vacances de Toussaint, Candice s’est chargée de rencontrer le professeur. Gonflé de vanité, celui-ci a cru de bonne foi qu’elle venait lui offrir gratuitement ses services. Elle s’est retenue de lui rire au nez, puis lui a parlé de moi, la jeune cousine qui avait grand besoin de cours particuliers en vue de son examen de socio.

Surmontant sa déception, il lui a fixé un rendez-vous pour moi, chez lui.

J’étais tout en bleu marine, mais court-vêtue, en sonnant chez le professeur. La grande maison blanche, entourée d’un jardin couvert d’une pelouse, avait des airs de cottage en plein centre-ville. Une bonne en grande tenue, l’air en dessous, m’a ouvert. La maîtresse des lieux m’attendait au salon.

C’était une grande sèche, à la chevelure d’un blond éteint, étagée au sommet du crâne. Elle paraissait tendue ; ses bijoux de platine ne cessaient de cliqueter. Elle m’a examinée des pieds à la tête comme si nous devions baiser ensemble. Changeant brusquement d’attitude, elle m’a souri, m’a embrassée sur la joue en me murmurant :

— Je suis sûre que ça va marcher. Je vais vous conduire au professeur.

Ses façons de faire étaient bizarres, ses façons de parler aussi. Il me semblait qu’elle aurait dû plutôt dire « chez le professeur ». « Conduire au professeur » faisait penser à « mener au taureau ». Souriant d’avance, les joues rosies, elle a toqué à la porte capitonnée d’un bureau, au fond de la grande salle du rez-de-chaussée. Elle est entrée sans attendre de réponse.

Le professeur, en toge noire, remuait ses papiers sur son bureau. Il avait une large tête grise, avec une chevelure en crinière et de petites lunettes. Tout son corps se gonflait d’importance sous la toge.

Ils étaient deux à m’examiner comme une proie. Une proie facile. La maîtresse de maison, dont la respiration s’oppressait, se retirait à petits pas en tournant le dos à la porte.

— Je vous laisse à vos… devoirs.

J’ai failli pouffer comme je le faisais si souvent avec ma cousine. Je menais une vie tellement dissolue depuis le milieu de l’été que j’étais devenue blasée. Je savais pourquoi j’étais là, j’avais hâte d’en avoir fini. Candice m’avait même décrit la bite du maître de conf, courte, épaisse, avec de grosses couilles glabres.

Une fois sa femme sortie, le professeur est venu me serrer la main. La sienne était moite, avec des doigts courts et épais, à l’image de ce que je savais de sa queue. Il s’arquait en arrière pour tâcher de me regarder de haut.

— Vous ne ressemblez pas du tout à votre cousine, mademoiselle.

J’ai acquiescé.

— Je vais vous préparer à l’examen de la fin du mois, dont je choisirai moi-même les questions.

Il a eu un ricanement satisfait.

— Prenez place, mademoiselle.

Je me dirigeais vers son bureau, mais me prenant fermement par les épaules, il m’a orientée vers un minuscule bureau d’écolière installé dans un coin. Il m’a fait asseoir sur un tabouret trop bas. Face à la fenêtre qui éclairait la pièce, j’exhibais mes cuisses au professeur. Il pouvait même apercevoir ma culotte entre mes genoux que je ne parvenais pas à joindre. Pressée de passer à l’action, je ne cherchais pas à le faire ; au contraire, j’écartais les cuisses au maximum.

De ma serviette j’ai sorti un bloc de papier, décapuchonné mon stylo. Paul F. m’agaçait avec sa mise en scène ; j’étais prête à le sucer sans attendre, pour m’en retourner chez moi tout raconter à ma cousine, et rire de lui avec elle.

Le professeur tournait autour de mon bureau en me dictant le cadre du sujet d’examen.

— Ça vous aidera à écrire l’introduction du devoir.

Ma posture de gamine sur le siège trop bas et trop étroit me faisait honte. J’avais chaud aux joues. Le professeur lorgnait ma culotte chaque fois qu’il passait, se baissant en tournant la tête, sans se gêner. À cet instant, j’ouvrais les cuisses davantage pour l’inviter à se dépêcher de prendre ses aises avec moi.

En même temps, je baissais les yeux sur ma feuille de papier, conformément à mon personnage.

Penché dans mon dos, le professeur lisait ce que j’avais écrit par-dessus mon épaule.

— Très bien… très très bien… mademoiselle…

Je recevais son souffle rapide dans le cou. Je percevais aussi une agitation régulière au niveau de son bras et de son épaule. Il se branlait. Le moment approchait où j’allais pouvoir entrer en scène.

À cet instant, quelques coups ont retenti à la porte. Surprise, je n’ai pas pensé à refermer les cuisses. Le professeur a bondi vers sa femme qui entrait. Candice m’avait prévenue que c’était une fouineuse.

Mme F. avait l’air agité. Sans me quitter des yeux, elle est allée droit à la bibliothèque prendre un livre. Son mari, encore haletant, lui a dit de se dépêcher : nous avions du travail. Il l’a poussée vers la sortie en lui assurant que nous n’en avions plus pour longtemps.

Au moment où il lui donnait un baiser sur le front, j’ai surpris un geste très inattendu de la part de la femme. Elle a refermé sa main sur la braguette du professeur à travers la toge. Elle a murmuré « dépêche-toi, mon amour », puis elle est sortie après m’avoir adressé un regard.

Le professeur, le visage cramoisi, est revenu vers moi. Il s’est placé dans mon dos. Il m’a dit de fermer les yeux. À des froissements de vêtements, je comprenais qu’il sortait sa queue. La main dans mes cheveux, il m’a fait tourner la tête. Entre mes cils mi-clos, j’ai aperçu sa bite trapue, que j’ai aisément avalée jusqu’aux couilles.

Il bandait mou en entrant, mais mes succions appliquées l’ont fait raidir. Je lui palpais les couilles en même temps.

Il gémissait d’une voix rauque :

— Oui, mademoiselle, continuez… comme ça…

De ses doigts crispés dans ma chevelure, il faisait aller et venir ma tête. Il donnait des coups de reins de plus en plus vifs. Je lui tétais le gland en creusant bien les joues et en lui titillant le méat du bout de la langue.

Il grognait :

— Vous êtes douée… je n’en peux plus… vous allez me faire…

Il s’est retiré d’un coup. Sa queue écarlate brillait de salive. J’étais excitée à ce moment, et j’aurais bien baisé avec lui. Mais il était très pressé de me faire partir. Sa bite soulevait sa toge quand il m’a raccompagnée avec précipitation au seuil de son bureau.

Son visage déformé était en nage.

— Bien des choses à votre cousine… vous recevrez les documents comme prévu… soyez tranquille…

L’épouse, dont je désirais prendre congé, avait disparu. D’un pas rapide, la bonne m’a reconduite vers la sortie. Sitôt dans le jardin, je me suis aperçue que j’avais oublié ma serviette, mes notes et mon stylo. Je suis entrée dans la maison sans sonner.

La bonne n’était plus au salon ; je me suis dirigée vers la porte du bureau que j’ai poussée…

Je suis restée figée.

Mme F. se tenait à genoux au milieu de la pièce, aux pieds de son mari debout. Elle le suçait avec avidité. J’étais entrée sans bruit ; il me tournait le dos, elle avait les yeux clos ; je les ai observés. De temps en temps, elle s’interrompait pour lever vers lui ses yeux troubles.

— Elle t’a mis dans un état, cette petite… délicieuse, d’ailleurs.

Lui était fébrile.

— Je n’en peux plus… montons dans notre chambre, vite… j’ai besoin de me vider les couilles.

Je me suis retirée sur la pointe des pieds, renonçant à récupérer mes affaires ce jour-là. Au passage, j’ai remarqué une imposte au-dessus de la porte du bureau, et une chaise de salon non loin.

Quelle comédie !

Quand j’ai raconté ma découverte à Candice, elle est tombée des nues. Au cours de ses visites chez les F., elle n’avait rien remarqué.

— C’est elle, la plus cochonne, elle en veut toujours.

Nous ne nous sommes pas attardées davantage sur le couple F. La question de l’examen de socio était réglée, restait la suite qui serait peut-être moins facile. En effet, Candice venait d’apprendre que le prof de psycho, un névrosé de la plus belle eau, qu’elle avait à sa main depuis des années, venait d’être remplacé.

Une inconnue, Angela B., venait de prendre le poste. Comment faire avec une femme ? Pour commencer, corvée éprouvante, je devrais assister au cours de psycho. Je ne me sentais pas le cœur d’y aller seule. Candice a accepté de m’accompagner.

À deux, nous y verrions sans doute plus clair.

13.
La gouine refoulée

Arrivées en avance, ma cousine et moi étions au premier rang de l’amphi quand la prof de psycho a fait son entrée. Petite, mince, blonde à cheveux courts, de maintien rigide, elle était habillée d’un pantalon et d’un blouson où elle flottait.

Sa voix de petite fille n’allait pas avec le reste, ni ses lunettes aux verres trop grands, fumés comme pour cacher son teint de papier mâché. Au bout d’une demi-heure, pendant laquelle elle n’avait pas quitté la prof des yeux, Candice m’a chuchoté :

— Il y a sûrement quelque chose à faire avec cette fille. Elle ne s’amuse pas dans la vie. Il faudrait la prendre en main, changer son look, comme je l’ai fait avec toi.

La boum des vacances de Noël approchait. Il n’était pas d’usage que les profs y assistent. Mais Candice a fait jouer ses relations au secrétariat de la fac. Un carton d’invitation a été adressé à Angela B. à son adresse personnelle.

Ma cousine avait pu aussi se procurer un double du dossier administratif de la prof que nous avons épluché à la maison.

Née dans le bassin houiller, Angela était originaire de l’Italie du Nord. Elle n’avait que vingt-huit ans, mais en paraissait au moins trente-cinq. Elle ne s’était jamais mariée, n’avait pas d’enfants. Elle avait fait ses études de psycho à Louvain, où elle était toujours inscrite pour préparer une thèse sur Simone de Beauvoir.

Le soir de la boum, organisée dans la cafétéria de la fac, nous guettions l’arrivée de la prof, à qui nous avions tendu un « traquenard ». Nous étions en compagnie d’un ami étudiant qui lui aussi fréquentait le Rosebad jusqu’aux petites heures du matin. Manfred, âgé comme Angela d’une trentaine d’années, était très beau ; d’ailleurs, ma cousine et moi baisions de temps en temps avec lui.

Par jeu, il avait accepté de nous rendre le service de draguer la prof pour la sonder – et nous informer sur ses réactions intimes.

Toutes les filles étaient en robe, sauf la prof, en pantalon et blouson de cuir noir, élégants mais trop grands pour elle. Nous l’avons accueillie à l’entrée en lui disant que nous trouvions ses cours passionnants. Puis nous l’avons invitée à boire un verre au bar. Nous avons pris de la vodka, elle une citronnade.

Quand Manfred, le plus beau garçon de la soirée, lui a proposé de danser, elle a accepté du bout des lèvres. Quelques couples de filles, de garçons aussi, tournaient sur la piste. Candice et moi y sommes allées également, pour observer Manfred et Angela de près. La prof a eu l’air sidérée de nous voir enlacées, ma cousine et moi.

Nous enviait-elle ?

Ça n’avait pas l’air de marcher fort entre la prof et notre copain. Angela n’était pas vraiment le type de femme que Manfred draguait d’habitude, mais mandaté par nous, il faisait son possible pour lui plaire. Plus il se montrait charmeur, plus les traits d’Angela se rigidifiaient.

Pendant que la prof se rendait aux toilettes, Manfred nous a fait son rapport. À son avis, Angela n’était qu’une pauvre paumée coincée. Il n’avait encore jamais dansé avec un bout de bois pareil. Tout en plaisantant, il l’avait questionnée avec doigté. Les réponses embarrassées de la fille l’avaient convaincu qu’elle n’aimait pas les hommes – les femmes non plus d’ailleurs. Par contre, elle avait une chienne, Simone, qui était tout pour elle.

Candice pensait qu’il fallait pousser le jeu plus loin. Pour savoir comment utiliser Angela, nous devions nous faire une idée précise de ses goûts sexuels. Ensuite nous agirions de façon adéquate. Nous avons aperçu de loin la prof sortant des toilettes. Elle venait vers le bar, raide comme une statue.

Candice a ricané :

— Je peux lui fournir un homme, je peux lui fournir une femme, mais si elle baise avec sa chienne, je ne peux rien faire.

Candice a annoncé à la prof que la soirée étudiante nous ennuyait. Nous avions l’intention de passer prendre un verre à la maison pour changer de tenue, puis d’aller finir la nuit dans une boîte de jazz accueillante, sur les quais. Ma cousine souriait avec chaleur en fixant la prof dans les yeux.

Après un moment d’hésitation, Angela a accepté de nous accompagner.

Chez nous, dans le salon, j’ai mis un disque de jazz, pendant que Manfred, familier des lieux, servait à boire. Nous avons contraint la prof à accepter une vodka-orange.

Candice nous a quittés, soi-disant pour changer de tenue. Elle est ressortie de la salle de bains en string noir et hauts talons. Avant de rejoindre sa chambre, elle a fait un crochet par le coin du salon pour trinquer avec nous.

Tout sourire, mains aux hanches, elle s’avançait vers la prof en faisant bouger ses seins aux mamelons pointés. Manfred sifflait d’admiration en lui tendant son verre.

— Une vraie star ! criait-il, à moitié ivre.

Je me suis tournée vers Angela assise près de moi sur le divan. Les yeux baissés, les joues cramoisies, elle serrait son verre vide.

La prenant par l’épaule, je lui ai murmuré :

— Elle est pas mal, hein, ma cousine ?

Angela m’a adressé un regard noyé.

— J’ai la tête qui tourne… la vodka…

Voyant qu’elle n’était plus en état de résister, Candice s’est penchée sur la prof. Ma cousine remuait les épaules au rythme de la musique pour faire s’agiter ses seins.

Accroupi sur le tapis, Manfred a lancé à la prof :

— T’as vu les obus qu’elle se paye ?

L’autre, l’air navré, a fait oui de la tête. D’un geste délicat, Manfred lui a retiré ses énormes lunettes.

— Tu verras mieux sans.

Les nichons de Candice frôlaient le visage d’Angela. Sans ses carreaux, elle avait davantage figure humaine.

— Tu veux goûter ? Fais comme moi.

Tendant le cou, il a pris un des mamelons dans sa bouche. Angela observait le jeu de la langue sur l’aréole plissée.

Manfred est parti d’un gros rire.

— Mais si tu préfères ma queue, il faut le dire.

Il a baissé sa braguette. J’ai compris que c’était à moi de jouer. À plat ventre sur le tapis, j’ai sorti la bite molle, que j’ai prise en bouche.

— Tu vois, triomphait Manfred, tu as le choix… et puis, il y a mes couilles aussi, et plein d’autres bonnes choses encore…

Il désignait le corps de ma cousine. Les yeux plombés de la prof allaient de ma bouche à celle de Manfred qui avait repris le bout du sein. Avec un regard d’invite, Candice tendait son autre nichon à une Angela statufiée. Ma cousine lui a passé la main derrière la nuque, en la caressant. Elle lui parlait d’une voix douce, comme pour apprivoiser un animal traumatisé.

— Tète un peu pour voir… tu me diras le goût que ça a…

Profitant qu’Angela entrouvrait la bouche, Candice lui a incliné la tête en lui enfournant son mamelon. Pendant que la prof pompait de façon mécanique, ma cousine lui ouvrait son chemisier sous son blouson.

— Fais voir les tiens… je suis sûre qu’ils sont pas mal.

Manfred s’est écarté pour me laisser sa place. Passant les mains dans le dos de la prof, sous ses vêtements, j’ai fait sauter l’agrafe du soutien-gorge. Candice lui a sorti les seins. Ils étaient plutôt petits, mais attachés haut et bien fermes. Candice en étirait doucement les pointes.

— Pas mal… tu cachais ton jeu… tu es bien foutue, en fait.

Elle m’a lancé un bref regard, puis a tiré la prof par les mains.

— Viens danser avec moi.

Poussant Angela par ses petites fesses charnues, qui flottaient dans son pantalon de cuir, je l’ai obligée à se mettre debout. Les yeux flous, elle était à la fois toute raide et toute molle. Si Candice ne l’avait prise dans ses bras, elle se serait affalée sur le tapis.

Moi, je savais ce que j’avais à faire ; Manfred aussi. Pendant que je dégrafais le pantalon de la prof, le garçon roulait le string de ma cousine le long de ses cuisses. Candice serrait Angela contre ses seins nus en l’embrassant sur la bouche. Elle la maintenait prisonnière ; la prof n’a pas réagi quand je lui ai baissé sa culotte.

À genoux, côte à côte sur le tapis, Manfred et moi nous branlions l’un l’autre en suivant la scène. Angela était une vraie blonde, mais étonnamment poilue. Les poils raides de ma cousine se prenaient dans ceux tout frisés de la prof. Sa large chatte bien charnue se frottait contre celle en amande d’Angela, la barbouillant de sa mouille.

Je suis passée dans le dos de la prof. Elle se laissait faire par ma cousine, sans résister. Son bassin avançait et reculait comme si elle se faisait baiser debout par un homme. Ses petites fesses très pâles, en goutte d’huile, s’écartaient sur un sillon envahi de poils blonds en tire-bouchon. J’apercevais son anus rose bonbon aux fronces disposées en soleil.

Quand j’ai introduit mon visage entre ses fesses, elle n’a pas protesté. Au contraire, à sa façon de se cambrer en arrière, j’ai su que ça lui plaisait. Par-devant, ma cousine y allait franchement.

Tenant Angela aux hanches, elle frottait sa chatte contre la sienne, en grognant :

— Tu es une petite gouine comme nous… et tu ne le savais pas… on va rattraper le temps perdu.

J’ai vu la jambe de Candice s’introduire entre celles d’Angela. Celle-ci a écarté les cuisses pour se faire branler. Je l’entendais souffler. Quand ma langue a touché son anus, elle a respiré plus vite.

Elle a gémi d’une drôle de voix plaintive :

— Qu’est-ce que vous me faites ?

La cuisse de ma cousine a accéléré son va-et-vient sous la fourche. Elle a répondu en pouffant :

— Du bien, petite idiote…

Angela gémissait en s’agitant. Ses jambes tremblantes ne la soutenaient plus. Manfred est venu nous aider à la maintenir debout. Candice la branlait à pleine main ; je la voyais faire par en dessous. Quand je lui ai introduit mon doigt dans l’anus, elle a été prise de spasmes violents.

Affolée, elle répétait :

— Qu’est-ce qui m’arrive ?

Jambes écartées et arquées, elle jouissait en lâchant es giclées de pisse sur les doigts de ma cousine.

Nous l’avons promptement menée aux toilettes, posée sur la cuvette, pantalon roulé aux chevilles. Les yeux vagues, la bouche entrouverte, elle se vidait à gros bouillons devant nous sans en paraître incommodée. Elle était devenue une autre femme.

Quand elle a fini de pisser, Manfred s’est agenouillé entre ses cuisses écartées. Il lui a léché la chatte.

Elle a repris sa voix geignarde :

— Ça recommence… oui, encore… je vais m’évanouir…

Quand ma cousine lui a pris les nichons, et moi ses fesses en lui titillant l’anus, elle s’est dressée sur la cuvette en criant. Décidément, Candice avait raison, la prof avait un gros retard de jouissance à rattraper.

Manfred bandait depuis des heures ; excédé, il s’est relevé en se branlant comme un maniaque. Angela suivait d’un œil intéressé le mouvement de va-et-vient de la main sur la queue. Elle a poussé un cri de surprise quand le sperme a giclé sur sa peau.

Assommée de jouissance et d’alcool, la prof s’endormait en fœtus sur la cuvette des toilettes.

Ma cousine m’a souri.

— On a fini par l’avoir. Et ton exam, tu l’auras aussi.

Nous avons ramené chez elle Angela rhabillée et enveloppée dans une couverture. Elle claquait des dents dans la voiture de Manfred en se lamentant sur le sort de sa chienne. L’animal attendait sa maîtresse avec impatience. Nous lui avons donné à manger et à boire, avant de coucher et border la prof, qui dormait dans d’invraisemblables chemises de nuit en pilou. La chienne a rejoint sur la carpette sa place pour la nuit.

Nous les avons laissées.

Dans la voiture, Candice m’a dit de me manifester très vite auprès d’Angela, sinon elle pourrait croire que tout ce qu’elle avait vécu pendant la nuit n’était qu’un rêve.

Elle a ajouté :

— Le plus rigolo, c’est qu’en la branlant, j’ai senti qu’elle était vierge…

14.
Le chien et le saint

Avec Tony V., mon prof de droit constitutionnel, d’après ma cousine, je n’aurais aucun mal à parvenir à mes fins. Tony, un play-boy de trente-sept ans, avait la réputation de s’envoyer les étudiantes qui lui plaisaient, puis de s’arranger à l’amiable avec elles. De mémoire d’étudiant, on n’avait jamais vu une de ses petites amies recalée à un examen de « droit cons ».

Pendant son cursus, Candice n’avait jamais eu affaire à lui, mais elle se disait certaine qu’après avoir été à bonne école (la sienne) pendant des mois, je saurais m’en sortir seule.

Nous étions au mois de février, et elle-même était très occupée. Candice l’irrésistible était tombée sur un os ! Pour obtenir une indispensable mention à un certificat de droit canon, elle bataillait pied à pied avec Anselme W., un maître-assistant d’une quarantaine d’années, qui prétendait rester éternellement fidèle à la mémoire de sa femme disparue à la fleur de l’âge.

Pour obtenir sa mention par faveur (une question d’honneur pour elle), ma pauvre cousine s’obligeait à assister tous les matins à la première messe à la cathédrale Saint-Paul. Elle se mettait en frais pour ça : tailleur noir sous le genou, chapeau à voilette, air de déterrée. Son cul-bénit d’Anselme commençait toutes ses journées en y communiant avec ferveur.

Candice et moi nous séparions donc à six heures du matin à la sortie de la boîte de jazz. Je rentrais me coucher, ou baiser avec Manfred ; elle se rendait à la cathédrale, pâle de manque de sommeil et d’excès d’alcool, en espérant que sa mine chiffonnée ferait craquer Anselme.

En vain. Le maître-assistant ne lui adressait pas la parole. Pour une raison qu’elle s’expliquait mal, elle le sentait effrayé. C’était son premier échec ; elle s’arrachait les cheveux.

Pour traiter avec Tony, moi, en revanche, je me sentais sûre de moi. Je lui ai adressé un petit mot pour lui demander des leçons particulières. Il m’a donné rendez-vous, un matin, dans son duplex du centre-ville.

J’avais, à tout hasard, préparé une enveloppe avec le montant de la leçon, mais puisque je venais m’offrir, j’étais certaine qu’il ne me ferait pas payer.

Il était encore tôt dans la matinée. Tony finissait de déjeuner quand j’ai sonné à sa porte. Il m’a reçue en luxueux peignoir japonais, rasé de frais, peigné et parfumé. Je n’avais fait que l’apercevoir de loin dans les couloirs de la fac.

J’ai été surprise ; je n’ignorais pas qu’il avait le genre play-boy, mais je ne pensais pas que c’était à ce point. Grand, blond, musclé, bronzé, élégant, il parlait, en outre, très bien et son sourire aurait fait fondre un glaçon.

On le disait aussi d’un cynisme à toute épreuve. Cela me plaisait plutôt. Je m’étais toujours sentie attirée par les cyniques, à la façon de Candice ou de Marina, mes « maîtres ».

En prenant place à la table du petit déjeuner de Tony, je mouillais déjà. Avec lui, au moins, pas de chichis, ça irait vite. Sourires…

J’ai accepté une tasse de moka d’Éthiopie et un croissant aux amandes. Le portable du prof a sonné sur la table. Il a décroché, l’air agacé. J’ai compris qu’une étudiante « séduite et abandonnée » le relançait. En lui répondant des grossièretés à peine enrobées, il m’adressait des signes de complicité crapuleuse auxquels je répondais par des sourires gênés.

Il a achevé la fille en lui disant qu’il n’était pas seul, puis en lui demandant si elle voulait me parler.

Paniquée, je faisais non de la tête. Lui ricanait, renversé en arrière, jambes croisées dans son fauteuil. J’ai saisi que la fille ne désirait en aucun cas s’adresser à moi. J’étais soulagée, mais Tony, furieux.

Après avoir traité l’étudiante de petite conne, perdant toute mesure, il lui a crié qu’elle n’était pas digne de lui lécher le cul, avant de lui raccrocher au nez. Atterrée, j’ai compris que j’étais tombée sur un caractériel.

J’avais cessé de sourire. Tant de vulgarité délibérée, d’absence de maîtrise des nerfs me refroidissaient. En matière de désir, j’aimais bien la saleté, l’obscénité, telleS que ma cousine et moi par exemple les pratiquions, mais cette muflerie, cette misogynie, dès le petit déjeuner…

J’étais déçue ; ça devait se voir.

Tony ne souriait plus non plus ; il tâchait de retrouver son calme. Se levant de table, il m’a demandé si j’avais préparé l’argent de la leçon. Sans répondre, je lui ai tendu l’enveloppe. Il en a vérifié le contenu avec soin, puis l’a empochée.

— Bien. Je n’aime pas perdre mon temps. Dans la vie, tout se règle par des rapports de force, il suffit d’avoir de la rigueur.

En approuvant poliment, sans comprendre où il voulait en venir, j’avalais ma dernière gorgée de café. Tony, un froid sourire aux lèvres, se tenait debout devant moi.

— Regardez ça…

Ouvrant les pans de son kimono, il a baissé son pantalon de pyjama de soie noire. Il me montrait sa queue. Elle aussi était bronzée aux UV, très propre et environnée de poils blonds qui bouclaient. Elle était belle – à l’image de son propriétaire – et elle me faisait envie ; c’est tout ce que j’aurais pu en dire.

Pas lui :

— Vous remarquez qu’elle est au repos. Autrement dit, vous ne me faites pas bander.

Mal à l’aise, j’ai acquiescé. Il a fait un geste rapide que je n’ai pu empêcher. Passant la main entre mes cuisses, sous ma courte jupe de collégienne anglaise, il a tâté le fond humide de mon slip. Le goujat, un demi-sourire de mépris aux lèvres, a reniflé ses doigts.

— C’est pas de la pisse… c’est du jus de crevette. Alors, on se laisse aller ?

Malgré son statut d’universitaire distingué, Tony V. faisait montre envers les femmes de la bassesse la plus blessante. Se lever de table, lui administrer une paire de gifles, prendre la porte sans se retourner…

Je ne pouvais pas me le permettre, sous peine de me faire saquer à l’examen. Je me suis contentée de bégayer en rougissant :

— Et… alors ?

Il n’avait pas rentré sa queue, qui commençait à raidir depuis qu’il m’avait humiliée ; de mon côté, mon extrême confusion me faisait mouiller davantage.

Il a repris, en me tutoyant avec ostentation :

— Et alors, c’est toi qui es en demande, pas moi. C’est à toi de payer pour obtenir ton exam. Cher.

Je lui ai dit que je n’avais pas d’argent pour ça. Il m’a répondu de ne pas m’en faire. Ce n’était pas de l’argent qu’il attendait de moi, mais une entière soumission. Il avait toujours son insupportable demi-sourire en coin.

— Je vais t’en faire voir…

Je l’ai coupé pour affirmer avec hauteur que je pourrais toujours travailler d’arrache-pied et passer l’examen comme les autres étudiants.

— Pas question, si tu ne fais que ce que je veux, je te recalerai.

Je suis restée sans voix. De sa main à plat, il me proposait le paquet de sa bite et de ses couilles.

— Tu vas commencer tout de suite. Tiens, suce…

Comme j’hésitais, il a saisi sa queue, l’a agitée à deux doigts sous mes yeux.

— Mords à l’hameçon, petite conne.

J’ai incliné la tête en ouvrant la bouche. Il a planté sa bite dans ma bouche. J’avais sucé bien des mecs. Ils demeuraient passifs en se faisant faire leur gâterie, pas Tony. Lui se montrait actif. Il me baisait par la bouche, en me tirant par les cheveux, les oreilles. Ses couilles se balançaient contre mon menton.

— À genoux, pour me gober la grappe.

J’ai dû m’agenouiller, renverser la tête et prendre ses couilles en bouche. Il ricanait doucement.

— Réchauffe-les… pour recevoir mon jus tiède tout à l’heure.

Je voyais se dresser sa queue en forme de banane. Quand j’ai voulu la téter de nouveau, il m’en a empêchée.

— Non, tu es privée de bite… ça te plaît trop. Tu vas plutôt me lécher le cul. Il est propre ; aujourd’hui, en tout cas…

Il m’a ordonné de me déshabiller au milieu du salon. J’avais chaud, j’avais froid. Un miroir me revoyait l’image de mon visage figé ; mes joues étaient écarlates, mais mon front pâle. Il m’avait déstabilisée ; rien ne marchait comme prévu.

J’ai eu une brève mais intense pensée pour ma cousine, mais je me suis souvenue que pour elle non plus, en ce moment même, rien ne marchait comme elle l’espérait.

Debout, rigide des pieds à la tête, mal à l’aise, je me déshabillais sous les lustres du luxueux salon. Tony ricanait en tournant autour de moi comme un maquignon autour d’une génisse.

Dans une boîte de bois précieux posée sur une table basse, il a choisi un cigare dont il a fait craquer les feuilles à deux doigts en approchant l’oreille. Son éternel sourire de mépris aux lèvres, il me regardait ôter ma culotte.

Quand mon sexe est apparu, il a repris son sérieux.

Je l’ai entendu murmurer :

— Pas mal… on dirait de l’astrakan, ton buisson… à la fois bestial et distingué…

Si ma chatte lui faisait de l’effet, j’avais peut-être des chances de me sortir de ses griffes.

J’ai déchanté quand il a repris à voix haute :

— C’est justement le genre de moule que j’ai envie de salir.

Il est venu vers moi cigare au bec, la queue à la main. Je me tenais nue devant lui dans une attitude que j’essayais de rendre digne.

Je n’ai pas compris quand il a fait :

— Psst… psst…

Un jet de pisse dru a jailli de son gland décalotté. J’ai poussé un cri. L’averse tiède noyait mon sexe. Mon pubis ruisselait sur le tapis. Je devais avoir l’air ahuri ; il a éclaté de rire comme un sale gosse, puis m’a tourné le dos.

— À genoux, lèche-moi le cul.

J’ai plié les jambes, me suis laissé tomber sur le sol. Ses fesses aussi étaient parfaites. On voyait jouer les muscles sous le bronzage. Le salaud surveillait son apparence par-devant et par-derrière ; je ne trouvais chez lui rien de moche à quoi me raccrocher, pour pouvoir le mépriser à mon tour. Il s’est plié avec élégance, s’est mis à quatre pattes. Ses fesses fermes s’entrouvraient ; j’apercevais son anus dans la raie glabre, hâlée au plus creux du sillon.

— Fais la chienne, renifle-moi le cul, lèche…

Sa voix de gamin vicieux ne m’irritait plus, elle m’excitait. Je mouillais dans mes poils ; mon jus se mêlait à sa pisse. Qu’est-ce que j’aurais aimé qu’il me lèche ! Au lieu de quoi, je me suis résignée à passer ma langue entre ses fesses. Il avait la peau douce, parfumée jusqu’au trou du cul. Son anus rose faisait penser à un bonbon anglais.

Tout de suite, il a respiré plus fort.

— Oui, j’aime ça… les petites-bourgeoises lèche-cul… Vas-y, à pleine langue… excite-moi bien.

Il poussait comme pour chier. Son orifice s’ouvrait dans ma bouche. N’allait-il pas en profiter pour faire… Je le sentais capable de tout.

Il grognait de plaisir.

— Oui, enfonce la langue… ramone-moi le trou du cul… comme ça, c’est bien, tu sais bien faire… tu as appris en faisant le trottoir ?

Les yeux clos, je léchais comme une chienne en rut. Moi aussi, je haletais. Je faisais aller et venir ma langue de son coccyx à ses couilles ; au passage, je la lui enfonçais dans l’anus que j’enduisais de salive.

Dans un semi-brouillard, j’ai entendu sa voix ricanante :

— Tu en baves, salope… tu te régales dans mon trou…

Il agitait le bassin comme un chien qui saille, me plaquant son anus béant sur la bouche. Je suivais docilement ses mouvements de va-et-vient ; mes nichons (qui, contre toute attente, avaient pris de l’ampleur les derniers temps) se balançaient ; ma large croupe béait, comme celle d’une pouliche avide de se faire couvrir par l’étalon.

Tony m’a interrompue d’une voix qui s’enrouait :

— La queue, maintenant… viens vite… j’ai envie…

Il était très excité ; les traits de son visage coloré se creusaient ; sa bite dure comme du bois se plaquait contre son ventre musclé. Quand j’ai pris en bouche son gland barbouillé, il a gémi. Tout son corps s’est crispé ; j’ai reçu une giclée chaude dans la gorge. Du sperme ? Non, au goût ammoniaqué, j’ai reconnu de l’urine. Il avait vraiment des manières de gosse vicelard.

D’une voix criarde, il a exigé :

— Avale ce que je t’ai donné !

Il me regardait déglutir sa gorgée de pisse avec des yeux luisants de malade mental.

Il avait du mal à articuler :

— Tu fais tout… ce qu’on te demande… retourne-toi.

J’étais à peine à quatre pattes qu’il me sautait dessus. La bite à la main, avec des gestes frénétiques, il cherchait l’ouverture de mon vagin.

Quand le gland a pénétré, il a crié d’une voix essoufflée :

— Oui… bien ouverte… ça t’a plu… à moi aussi… j’en peux plus… pompe-moi la queue avec ta chatte…

L’excès de son excitation me rendait folle, moi aussi. J’étais sur le point de jouir depuis un moment. Il avait vraiment une grosse queue, bien dure, bien nerveuse… Quand le gland a touché le fond, j’ai eu un orgasme. Je râlais, écrasée sur le tapis, les seins frottant la laine, les cheveux dans les yeux. Lui me pilonnait la chatte à grands coups, en hurlant des insanités en argot flamand, dont je comprenais à peine le sens.

Il est revenu au français :

— Salope de grosse truie… toi aussi, tu es folle de ma queue… tu aimes ma pisse… ma merde…

Je jouissais encore, j’ai crié oui ! d’une voix stridente.

Il braillait :

— Je me vide les couilles… dans ta grosse chatte… en chaleur…

Je ressentais ses spasmes au plus intime, je grognais, je hurlais comme lui. Il s’est affalé sur moi, au bord de la perte de conscience, respirant comme un soufflet de forge.

— Je t’ai donné… mon sperme… pouffiasse.

Nous avions bien joui ensemble… pourquoi tant de haine des femmes ? Mais c’est sans doute grâce à sa haine irraisonnée que j’avais eu tant de jouissance. Il se remettait debout péniblement.

— Mène-moi pisser.

Les toilettes s’ouvraient à l’entrée du couloir. Devant la cuvette, je tenais sa bite qui ne débandait que lentement. Il faisait effort pour se vider. La première giclée a été blanche de sperme, puis est arrivée la pisse dorée. Je sentais sa bite vibrer entre mes doigts.

Il m’a adressé un drôle de regard ; j’ai entendu de nouveau son ricanement, puis il s’est tourné vers moi, et il m’a arrosée des seins à la touffe et aux cuisses.

— Je te salis… je t’inonde… tu es ma cuvette de chiottes…

En finissant, il est redevenu distant. Il m’a fait nettoyer le carrelage avec une serpillière, puis m’a dit de me rhabiller et de « foutre le camp ».

— Reviens mardi prochain à seize heures trente. Sois exacte, sinon… pas de diplôme.

Je titubais dans la rue. Dans quel guêpier m’étais-je fourrée ? Tony était un maniaque en liberté. J’avais le plus grand besoin des conseils éclairés de ma cousine ; je me suis dépêchée de rentrer chez nous.

15.
À fronts renversés

Candice et moi avons tenu un véritable conseil de guerre. Rien n’allait plus. Anselme la battait froid chaque matin dans la cathédrale ; Tony me piétinait chez lui. La dernière fois que j’avais rencontré le prof de « droit cons », il m’avait gratifiée d’un « lavement naturel ». Après avoir vidé sa vessie pleine dans mon anus, il m’avait suivie aux toilettes. Il ricanait en me regardant me vider à grand bruit. Ensuite il m’avait jetée dehors, sans me laisser le temps de me laver.

J’en avais assez. D’autant qu’il me promettait de transformer bientôt mes fesses en pelotes d’épingles, de m’enfoncer son cigare allumé dans la chatte… Il allait trop loin ; j’avais peur de lui, j’étais à bout de nerfs.

— C’est un fou qui devrait être enfermé, ai-je dit à Candice.

Près de moi dans le lit, elle réfléchissait intensément, les yeux perdus sur le courant du fleuve. Elle s’est tournée vers moi.

— Il y a peut-être une solution… c’est que je m’occupe de ton maniaque… et que tu t’occupes du mien.

Elle pensait pouvoir réussir où j’avais échoué… et vice-versa. J’ai accepté. Son cul-bénit endeuillé ne m’effrayait pas, lui, au moins. De son côté, elle avait l’habitude des pervers de l’espèce la plus endurcie. Nous avons décidé que, dès le lendemain matin, chacune irait au rendez-vous de l’autre. Habillée en conséquence.

Nous ne sommes pas sorties en boîte, ce soir-là. Nous nous sommes couchées tôt. En m’endormant, je pensais très fort à Anselme, le prof de droit canon, à son veuvage, à sa chère disparue dans la fleur de l’âge. Au réveil, il m’a paru que ce n’était pas en noir qu’il fallait s’habiller, mais en blanc. Je me suis fait un look de jeune fille, cheveux libres, maquillage discret, parfum fleuri, pendant que ma cousine, elle, reprenait ses allures de « ravageuse » vêtue court et fluo.

Qu’allait-elle raconter à Tony pour justifier la substitution ?

— La vérité. Que tu es épuisée nerveusement, que tu vas à la messe, et que ta serviable cousine te remplace au pied levé.

Il faisait sombre dans la cathédrale. L’odeur d’encens, de cierge brûlé me montait à la tête ; je me sentais dans la peau du rôle. Je glissais en sandales sur les carrelages. L’ourlet de ma robe blanche, taillée dans un tissu liquide, frôlait mes chevilles. Mes cheveux lâchés flottaient sur mes épaules. J’ai repéré Anselme agenouillé dans l’ombre, la tête dans les mains. La messe a commencé. L’assistance était réduite à dix personnes, des vieilles femmes en noir pour la plupart.

Au moment de la communion, Anselme s’est péniblement mis debout à son banc. Je me suis débrouillée pour emprunter l’allée centrale juste devant lui. J’avançais lentement, je me faisais l’effet d’un fantôme sur un lac gelé. Je sentais le souffle du prof dans mon dos. Je savais ce qu’il voyait de moi : mes bras nus, mes cheveux noirs moutonnant dans le dos, mon cul charnu bougeant librement sous ma robe de lys. Je m’efforçais d’apparaître comme un songe.

En me voyant émerger de l’ombre, le prêtre à l’autel a paru surpris. Par la force des choses, Anselme s’est agenouillé près de moi pour communier. Je m’efforçais de bloquer ma respiration pour faire gonfler mes seins sans soutien. L’hostie a glissé sur ma langue ; je l’ai reçue les yeux clos, comme en extase.

Au retour, même jeu, je suivais l’allée, précédant Anselme, ralentissant le pas, m’efforçant de donner l’impression de flotter dans la pénombre. Jouer le rôle en question me faisait mouiller ; à cause de ma certitude faire le mal, de profaner la morte. J’en avais plus qu’assez de Tony et de ses mauvaises manières.

J’ai disparu avant la fin de la messe, pour surprendre Anselme. Embusquée derrière un abribus, j’ai vu qu’il me cherchait sur le parvis. Il avait l’air tout décontenancé.

Au déjeuner, j’ai retrouvé une Candice épuisée. Tony lui en avait fait voir de toutes les couleurs, mais elle avait tenu le coup. À son avis, le plus dur était fait : se faire accepter par lui. Ensuite, il lui faudrait se rendre indispensable, puis elle aviserait. Le soir, à la maison, elle m’a montré ses bleus et ses griffures. J’ai enduit sa peau de baume, nous avons fait l’amour gentiment, avant d’aller dormir.

Le lendemain, dans la même tenue, j’étais à la cathédrale avant Anselme. Je l’ai ignoré, mais j’ai communié près de lui, ensuite j’ai disparu. Candice m’a félicitée. Je marquais des points, contrairement à elle. Quant à Tony, il la maltraitait. Elle aussi avait eu droit au « lavement naturel » et aux ricanements. Elle s’était retenue de justesse de lui allonger deux claques.

— Il ne perd rien pour attendre, ton maniaque…

Au bout de deux semaines de messes quotidiennes à l’aube, en accord avec Candice, je suis passée à l’action. Je ne me suis pas volatilisée après la communion ; au contraire, je suis sortie au côté d’Anselme sous le porche, comme une jeune mariée. Suivant le plan arrêté avec ma cousine, j’ai fait semblant de m’évanouir sur les marches. Le prof s’est précipité. Les autres assistants étaient déjà partis dans le froid de l’aube. Je me gelais dans ma mince robe blanche, étendue sur l’escalier de pierre. Anselme me rappelait à la vie en tapotant ma main.

— Mademoiselle… revenez… revenez à moi… euh… à vous. Je vous en supplie.

Dans son désarroi, il m’a même appelée Nadège, le nom de sa femme. Enfin, il s’est décidé à faire ce que j’attendais : une séance de bouche-à-bouche. Entre mes cils rapprochés, j’entrevoyais la braguette gonflée de son costume de deuil. J’ai enfin consenti à sortir de mon coma, mais je me tenais à peine debout. D’une voix enrouée, il m’a demandé si je désirais qu’il me raccompagne chez moi. J’ai hoché la tête, mes yeux vagues rivés aux siens. Candice attendait dans sa chambre, dans l’espoir du succès de l’entreprise.

Anselme m’a aidée à m’extraire du taxi. Il n’avait pas lâché ma main. Il m’a soutenue le long des marches. Je frottais mes seins contre son bras en poussant des soupirs d’épuisement. Il a ouvert la porte avec mes clefs. Ma vessie pleine me faisait mal, mais Anselme n’était pas un bon vivant comme notre propriétaire brasseur de bière. L’emmener aux toilettes, lui montrer tout à trac ma chatte poilue en train de pisser, ça aurait brisé son rêve romantique ; du moins, je le supposais.

Je l’ai laissé me conduire à mon lit, où je me suis affalée en laissant remonter ma robe aux cuisses. Après s’être rincé l’œil, il a étendu une couverture sur mes jambes nues. Je l’ai remercié d’un pâle sourire, mes yeux plongés dans les siens. Il bandait toujours très dur en se penchant pour me faire ses adieux. Il a déposé un baiser sur mon front.

— Dormez bien… je repasserai prendre de vos nouvelles.

Comme une hystérique, je l’ai agrippé par les épaules.

— Non, ne me laissez pas seule… restez… protégez-moi… j’ai peur de mourir…

Surpris par la violence de ma réaction, il s’est retrouvé allongé sur moi de tout son long. Je sentais sa queue lourde peser sur mon ventre, à travers l’épaisseur de nos vêtements. Je frottais mes nichons contre son gilet. Il s’agitait comme pour se relever ; en réalité, il profitait de la situation en balbutiant des « mademoiselle, voyons… nous sommes fous… ».

J’ai repoussé la couverture en écartant les jambes. De mes chevilles sur ses mollets, de mes bras autour de son cou, je le tenais prisonnier. Il soufflait fort, son visage ruisselait de sueur sur le mien. Quand il s’est risqué à donner un coup de reins, j’ai su que c’était gagné. J’ai émis un gémissement prolongé pour lui faire comprendre que j’appréciais hautement.

Et comme l’empoté n’en faisait pas davantage, je me suis dépêchée de lui ouvrir la braguette, de lui sortir la queue, de la passer sous ma robe. Je ne portais pas de slip. Il a poussé un cri de surprise quand son gland a rencontré mon buisson de poils. Il suffoquait :

— Mademoiselle… que sommes-nous en train de faire… mon Dieu…

Il se lamentait sans se décider à la pénétration. Pour pouvoir le tenir par la suite, il fallait que l’irrémédiable arrive, que sa queue crache son jus dans ma chatte. J’ai saisi sa paire de couilles à pleine main.

Pour atténuer la bestialité de mon geste, j’ai susurré d’une voix mourante :

— Venez… Anselme… ne me laissez pas… je suis Nadège…

Il a réagi en poussant un drôle de hurlement, qui exprimait l’effroi, mais aussi l’amour. J’ai tiré sur le paquet des testicules ; sa bite est entrée en moi. Pour un cul-bénit, il était supérieurement membré, davantage encore que Tony. Je ne m’y attendais pas ; j’ai gémi sans faire semblant quand son gland m’a élargie jusqu’au fond. Il se déchaînait enfin, malaxant mes fesses, me ramonant à grands coups, poussant des râles. Cela faisait sans doute des années que ça ne lui était pas arrivé.

Il m’a lâché une trombe de sperme, puis est demeuré inerte. Je lui disais « merci… merci… Anselme… » d’une toute petite voix, en caressant ses cheveux en arrière.

Je me suis vite aperçue qu’il y avait pris goût. Sans avoir débandé, il a recommencé à me pistonner. Son sperme débordait entre mes cuisses, sur ses couilles, tachait le couvre-lit. Il n’en avait cure, et d’ailleurs, savait se montrer cochon. Ses doigts fouillaient mon trou du cul ; il me tétait les seins, qu’il avait mis à l’air, en les mordillant.

Il n’avait pas non plus sa langue dans sa poche :

— Ton corps… ton cul… ça me rend fou…

Je l’encourageais par mes gémissements et mes coups de reins. J’étais parvenue à mes fins, j’avais bien le droit de jouir. M’excitait aussi le fait que j’étais certaine que ma cousine assistait à la scène du seuil de ma chambre, sans aucun doute en se branlant…

Avant de partir, il a accepté un cognac, puis un autre, et même un cigarillo. Puis je lui ai présenté Candice ; il a pâli en la reconnaissant. Mais il n’était déjà plus le même homme. Elle s’est risquée à lui demander ce qu’il pensait d’elle. Il a balbutié qu’il l’avait trouvée trop belle, trop vivante, trop sûre d’elle-même, et s’en était senti paralysé.

Depuis des années, pour pouvoir désirer une femme il avait besoin de se la représenter inerte. C’est pourquoi, se refusant les prestations de bordel, il n’avait plus de relations.

Nous avons raccompagné sagement Anselme à la porte d’entrée. Il était tout drôle, tenait mal sur ses jambes. Il a promis de revenir.

Avec des fleurs.

16.
Le nécrophile

La situation se renversait enfin à notre avantage. Ma cousine et moi avions réussi à mettre la main sur le sexe (en parfait état de marche) et l’esprit (encore dérangé) d’Anselme. Du côté de Tony aussi, il y a eu du nouveau : Candice a brusquement cessé de le voir. Sans raison apparente, juste parce qu’elle le jugeait mûr, et comptait désormais le tenir par la frustration. Anxieuses, nous campions près du téléphone, attendant l’appel de reddition du prof de droit cons.

Une nuit, nous dormions côte à côte dans le lit de ma cousine, quand la sonnerie a retenti. J’étais sûre que c’était Tony. Candice a branché le haut-parleur pour que j’entende tout, avant de dire allô d’une voix ensommeillée. Tony, comme Anselme, n’était plus le même homme ; ça me faisait tout drôle de l’entendre supplier à l’autre bout du fil. Il adjurait Candice de revenir chez lui le plus vite possible. Il se disait en manque d’elle. Elle ne répondait pas ; il pleurnichait.

Quand il a enfin lâché que j’aurais mon examen sans problème, elle a condescendu à accepter un rendez-vous, au jour et à l’heure qu’elle a elle-même fixés. Puis elle lui a raccroché au nez.

— Ouf, ç’a été long, mais j’ai fini par avoir sa peau.

Nous avons bu un coup pour fêter ça. Le rendez-vous qu’elle avait accordé à Tony ne se situait que la semaine suivante.

— Il a besoin de lanterner. Je vais le faire ramper.

Pendant ce temps, mes relations avec Anselme suivaient un tour différent. Après s’être longuement fait tirer l’oreille, le veuf qui revenait à la vie a fini par se laisser corrompre. Il a accepté d’octroyer à Candice la mention dont elle avait besoin à son certificat de droit canonique. Pour parvenir à mes fins, j’avais dû en arriver à lui condamner ma porte.

Mais lui aussi avait trop besoin de jouir pour résister longtemps.

Un matin, ma cousine et moi dormions encore, quand on a sonné à la porte d’entrée. Je suis allée ouvrir en nuisette. C’était Anselme, de retour de sa messe quotidienne, les bras chargés de gerbes d’œillets blancs.

Il a pris le petit déjeuner avec nous. Il n’avait pas l’air triste. Au contraire, il frétillait en déballant ses fleurs, en les respirant. Candice en peignoir vaporeux l’intéressait. À son œil luisant, au gonflement de sa braguette, j’ai compris qu’il avait une idée derrière la tête.

En prenant le café, d’un ton engageant, je lui ai demandé à quoi il pensait. Il a eu du mal à nous avouer le fantasme qui trottait dans sa tête.

Nous avons appris que sa femme, Nadège, était morte dans un accident en compagnie d’Edwige, sa sœur aînée. Anselme se revoyait dans la chambre mortuaire envahie d’œillets blancs, seul à veiller les jeunes mortes en robe de dentelle.

Il nous a regardées, ma cousine et moi.

— Ce soir-là, j’ai connu un moment de délire… dont j’ai encore honte.

Il se souvenait de l’odeur entêtante des fleurs, dont quelques-unes commençaient déjà à tourner, comme ne manquerait pas de le faire la chair des jeunes décédées…

Anselme nous a précisé qu’il avait épousé sa femme par désespoir d’obtenir la sœur aînée, une blonde explosive. Et voilà qu’elles étaient là, étendues sans défense, quelques dentelles transparentes couvrant leur peau dorée, leur sexe. Ce fut plus fort que lui. Il dénuda les sœurs et se branla sur leur chatte, leur cul. Et comme personne ne venait le déranger, il recommença plusieurs fois dans le courant de la nuit.

Au petit matin, il effaça les traces de ses méfaits, rendit leur décence aux jeunes cadavres, se recomposa tant bien que mal une attitude compassée. Comme il venait de passer une nuit de veille, les parents ne remarquèrent pas ses yeux cernés, ses traits creusés, son air hagard, son étrange épuisement…

Que voulait-il de nous ?

Rejouer, bien entendu, la scène en question. En allant même plus loin puisque la rigidité cadavérique lui avait interdit toute pénétration. Et Dieu sait, s’est-il écrié, s’il désirait enculer sa belle-sœur ! Et sa femme aussi, qui avait toujours repoussé toute idée de sodomie.

Ma cousine et moi nous sommes concertées. Anselme nous demandait beaucoup en échange d’une simple mention à un certif. Il a offert de nous payer grassement si nous acceptions d’entrer dans son fantasme. Nous avons accepté. Moi, depuis quelque temps, recevoir de l’argent pour des prestations spéciales m’excitait et me motivait.

J’ai donc demandé à Anselme de mettre en place sans tarder le décor dont il avait besoin pour se satisfaire.

Il était loin, l’endeuillé abîmé en prières à la première messe de Saint-Paul ! Anselme, d’un pas agité, parcourait l’appartement en tous sens à la recherche des accessoires de sa mise en scène.

Au centre du salon, il a placé côte à côte deux tables basses dont nous nous servions pour l’apéritif et les plateaux-télé. Il a tiré les rideaux pour faire le noir dans la pièce, a allumé des bougies, fait brûler de l’encens. Il parlait fort, faisait de grands gestes comme un délirant en nous aidant à nous placer sur les tables. Ma cousine et moi étions en longue robe blanche retroussée jusqu’à la taille.

Après plusieurs essais, nous nous sommes retrouvées à plat ventre sur les tables basses, tête-bêche, nos pieds écartés reposant sur la moquette. De cette façon, Candice et moi présentions la fente et la raie à notre client ; par-devant, nos bouches lui étaient accessibles.

Du coin de l’œil, à la lumière dansante des bougies, je pouvais observer les fesses entrouvertes et les cuisses dorées de Candice. Je la connaissais bien ; sa peau se couvrait de chair de poule, signe que la scène lui plaisait, qu’elle était excitée.

D’un geste large, Anselme a répandu les œillets sur nos corps. Puis il a mis une messe de Bach sur la chaîne stéréo. Nous avions ordre de ne pas bouger, de respirer à peine. Anselme murmurait comme pour lui-même, en descendant le zip de sa braguette :

— L’illusion est parfaite… on dirait vraiment que c’est elles… Edwige, Nadège… mes amours décomposées…

Les rôles étaient répartis : j’étais censée « incarner » le cadavre de l’épouse, et Candice celui de la sœur de celle-ci, la bombe blonde. Moi aussi, j’avais l’impression de vivre un de mes fantasmes ; ne m’étais-je pas sentie dans la peau du fantôme de la brune Nadège en allant communier en robe blanche à la cathédrale ?

Les yeux mi-clos, je suivais les allées et venues du prof. L’excès d’excitation le faisait pleurer ; sa queue, sortie de la braguette, et qu’il n’arrêtait pas de manipuler, perdait des gouttes.

Il soliloquait à voix haute :

— Qu’elles sont belles… qu’elles me font bander… quelles peaux… quels culs… quelles fentes…

Penché sur la croupe de Candice, il a séparé une corolle ouverte d’œillet de sa tige, avant de planter la fleur entre les fesses. Agenouillé, il a plongé sa figure dans le cul. Ses narines palpitaient dans les pétales blancs. Ses gestes étaient si violents que, du bout de son gros nez, il enfonçait la corolle dans l’anus.

Candice lui facilitait la tâche en poussant dans son ventre comme pour se soulager. Bientôt, c’est le trou du cul béant, et fleuri de blanc, que le prof a reniflé.

Il exultait :

— C’est divin… c’est poivré… c’est terrible…

Il n’a pas tardé à y mettre la queue. Le gland violacé, déjà gluant de sperme clair, écrasait la fleur dans l’orifice. Anselme s’exclamait :

— Ces odeurs m’enivrent… mon Dieu, qu’elle est serrée… Edwige, mon amour, enfin, je t’encule…

Réduite en purée, la fleur exhalait une forte odeur, mêlée à celle du jus de bite, des sécrétions anales et de celles de nos chattes. Je mouillais comme une fontaine dans l’attente impatiente qu’il s’occupe aussi de moi. Décidé à faire durer son plaisir, le prof s’est retiré de l’anus de Candice avant d’avoir éjaculé.

Moi, je n’ai pas eu droit à un œillet, mais à une bougie allumée, qu’il m’a plantée dans le cul.

— Tu ne voulais pas je t’encule… regarde-toi maintenant, tu as l’air fin !

Il est venu par-devant m’enfiler sa bite odorante de suc de fleur et de cul dans la bouche. Il s’excitait sur le cierge dont les gouttes brûlantes ruisselaient sur ma peau sans que je bronche.

— C’est ton gros cul qui m’éclaire, salope… tu ne voulais pas non plus me sucer… allez, à table !

Je l’ai avalé jusqu’aux couilles. Sa grosse queue remplissait tout l’espace entre ma langue et mon palais. Il s’excitait sur mes fesses décorées de la bougie.

— Ton gros cul en flammes, je ne l’ai jamais vu comme ça…

Il m’a bientôt lâchée pour aller se faire sucer par Candice, puis revenir, de plus en plus vite, à mon anus, à mon vagin, à ceux de ma cousine.

C’était une course effrénée, la queue en avant, que ponctuaient des interjections et des injures :

— Vous êtes toutes des salopes… des putes… des enculées mortes de plaisir… Je n’ai qu’une queue… et vous avez six trous… pouffiasses !

Il a fini par éjaculer sur l’œillet en bouillie au fond de l’anus de Candice, puis s’est effondré sur la moquette, secoué de sanglots. Nous avions touché un super client, qui nous amusait bien, nous mettait en train pour baiser ensemble toutes les deux, et qui payait si bien que nous envisagions l’achat d’une belle voiture.

17.
Un chien qu’on encule

Au retour de son rendez-vous avec le prof de droit cons, Candice souriait.

Je l’attendais avec impatience à la maison pour recueillir son récit.

Elle m’a tout de suite dit qu’elle avait repris le jeu du chien, mais à l’envers.

— Je ne savais pas que c’était aussi excitant d’enculer un homme. Tu devrais essayer. Je te montrerai.

Tony guettait l’arrivée de Candice debout derrière sa porte. Il a ouvert avant le coup de sonnette, s’est jeté à ses pieds en lui demandant pardon. Elle l’a enjambé sans un mot. Elle s’est fait servir un somptueux petit déjeuner. Chaque fois que Tony écartait les pans de son kimono pour sortir sa queue, elle donnait un violent coup de cuiller sur le gland.

— À la niche, chien ! Attends qu’on te siffle.

À la fin de la collation, après avoir vidé une pleine théière, elle s’est essuyé les lèvres. Elle jubilait. Piteux, Tony attendait de connaître son sort. Sa queue soulevait le devant de son kimono. Elle l’a fait se déshabiller au milieu du salon, comme j’avais dû le faire au même endroit, et elle aussi.

Une fois le prof à quatre pattes, elle lui a passé une laisse autour du cou, puis lui a fait faire le tour de l’appartement. Sur son ordre, Tony, un maître-pisseur (il me l’avait amplement démontré), levait la patte contre les pieds de table et de lampadaire, afin de lâcher une giclée.

De temps à autre, elle lui fouettait le cul avec la laisse de cuir.

— Tu as de la chance de pouvoir te soulager… j’ai une de ces envies… Mais moi, c’est dans ton cul que je vais me vider.

Dans la cuisine, pendant qu’il lançait ses jets contre la porte du frigidaire, elle a retiré le brise-jet du robinet de l’évier.

— Nous, les chiennes, avons besoin d’un tuyau pour parvenir à nos fins.

Elle a ramené le prof au salon, où il s’est immobilisé, l’arrière-train entrouvert. Elle s’est mise nue devant lui, puis a placé le brise-jet vaseliné sur sa fente.

— Tu as compris ce qui t’attend ?

Il a baissé la tête en signe d’assentiment, puis a courbé le dos. À quatre pattes derrière lui, tenant le tuyau à deux doigts, elle fouillait dans l’anus du chien soumis.

— Tu ne t’es encore jamais fait enculer ?

Il a fait non de la tête. Elle a pouffé.

— C’est par une chienne que ça va t’arriver.

Quand l’embout a pénétré dans son anus, Tony s’est raidi.

— Détends-toi, sinon…

Elle lui a appliqué quelques coups de laisse bien secs sur les reins et les fesses. Maté, il a fait le dos rond. Candice donnait des coups de pubis à la base du tuyau de robinet pour le faire pénétrer dans l’orifice.

— Je me branle en même temps… que c’est bon d’enculer son maître !

À un moment, elle a passé la main sous le ventre du prof. La queue dure se plaquait au ventre.

— Très bien, ça te plaît, on dirait ?

Elle le branlait pour l’aider à lui ouvrir son anus. Le brise-jet s’y est introduit tout entier, à l’exception de l’anneau terminal contre lequel elle se masturbait. Elle a ajusté son méat au trou.

— C’est une grosse envie, je te préviens.

Au premier jet, Tony a poussé un cri.

Candice pouffait :

— Tu jouis ? En tout cas, moi, c’est comme si j’éjaculais.

Elle pissait à gros bouillons, dans le tuyau qui chauffait entre ses doigts ; elle se branlait en même temps.

Entre deux halètements, elle lui lançait :

— Tu sens… comme je te remplis ? C’est trop… je jouis…

À la fin, elle lui a retiré le tuyau de l’anus. Le chien avait ordre de se retenir. Tony, pâle, les fesses serrées, n’osait faire un geste de peur de déclencher l’avalanche. On entendait le glouglou de l’urine se répandant dans ses boyaux. Il adressait des mimiques désespérées à Candice, qui fumait une cigarette, jambes croisées dans un fauteuil.

Il suppliait :

— C’est intolérable… laissez-moi aller me soulager…

— Un chien, ça ne parle pas… et ça fait où on lui dit de faire.

Elle a fini par lui donner son autorisation. D’un bond, Tony a couru aux toilettes. Pendant qu’il se vidait à grand bruit, elle se rhabillait. Elle est sortie avant qu’il en ait fini, non sans lui avoir laissé un petit mot, par lequel elle annonçait la date de sa prochaine visite.

Elle s’est adressée à moi :

— Toi aussi, tu pourras aller t’amuser de lui si ça te chante. Il est comme un toutou. Il me mange dans la main. Pour de bon.

J’ai accepté. J’avais toujours eu un faible pour les beaux machos réduits à l’impuissance.

ÉPILOGUE

À la fin de l’année, j’avais réussi à tous mes examens avec mention, sans avoir ouvert un livre ; Candice, elle, était reçue docteur en droit.

Le jour où, dans la grande salle du tribunal, elle a prêté serment en robe noire, j’ai dû sortir à cause des fous rires qui me secouaient. Toutes nos victimes de l’année, hommes et femmes, étaient dans la salle, en toge, la mine grave.

C’était trop pour moi.

Je ne pensais pas que Candice s’inscrirait au barreau. C’est pourtant ce qu’elle a fait, en me prenant pour assistante. Je n’avais pas à me soucier d’assister aux cours de deuxième année puisque je connaissais la méthode pour réussir sans travailler.

Nos pérégrinations dans les bas quartiers de la ville de Liège nous ont permis de nous constituer une clientèle que les autres avocats, des bourgeois installés, ne prospectaient guère : prostituées, souteneurs, dealers, gérants de boîtes de nuit, gangsters de tout poil…

Je me suis rendu compte que nos clients, qui vivent de petits et gros trafics, étaient loin d’être insolvables. Tous ont un magot planqué en lieu sûr.

Désormais, ma cousine et moi, mi-avocates, mi-putes de luxe, vivons sur un grand pied. Et nous avons dans notre manche quelques fonctionnaires de la Communauté européenne, à Bruxelles, en cas de coup dur.

Pour nous assurer une meilleure couverture, nous avons fini par nous marier, avec des universitaires distingués, dont il a été longuement question dans ma confession.

J’ai épousé Anselme le nécrophile, et Candice Tony, son chien qu’elle encule. Cela ne nous empêche pas de nous retrouver de temps à autre, seule à seule, pour un petit week-end intime, dans la maison familiale perdue en pleine forêt d’Ardenne.

Nous soutenons financièrement cette pauvre Marina, toujours aussi farouche, et qui a du mal à joindre les deux bouts. Je viens de lui commander ma statue en bois des îles.

Comme je déteste les séances de pose, Tacha, la petite modèle blonde, me distrait en s’exhibant avec un gode fabriqué par sa maîtresse, et qui a l’air vrai à s’y méprendre…

CELINE P.

1.

J'ai été initiée
par un couple pervers

LA LETTRE D’ESPARBEC

— Sais-tu avec quoi mon chat roux (le plus vicieux de la bande) a décidé de s’amuser ? J’en suis encore tout effarée. Avec ma chatte !

— Laquelle ? La blanche ou la Siamoise ?

— La mienne, imbécile, celle que j’ai entre les cuisses. Les autres, tu le sais bien, ils ne leur montent dessus qu’au printemps.

Vus que les deux mâles sont entiers, pour éviter que ses chats prolifèrent, Ludivine, ne pouvant leur faire poser de stérilet, a fait ligaturer les trompes des deux femelles.

— Tu ne vas pas me dire que tu sombres dans la zoophilie ? Il ne te manquait plus que ça. Ensuite, il ne restera plus que la coprophagie.

— Ce n’est pas demain la veille, tu peux me croire, je suis tout à fait d’accord avec ton ami Italo : je déteste le caca.

Ça ne me chagrine pas du tout, vu que ce n’est pas non plus mon plat préféré. La bière, il m’arrive d’en boire, mais le caviar, jamais je ne m’en tartine. Les lecteurs me comprendront, il ne s’agit pas de celui de la Caspienne. Mais revenons au chat roux de Ludivine.

— Voilà, me narre-t-elle, hier, comme j’avais un peu de vague à l’âme, cette sensation de vide existentiel, tu sais, et que mon frigo l’était aussi, vide, au lieu de me goinfrer, j’ai sorti mon crincrin. Il était tout étonné, ça faisait bien une semaine que je ne m’en étais pas servi. Après m’être lubrifié l’endroit adéquat avec cette crème « érogène » (comme si j’avais besoin de ça) que tu m’as offerte, j’ai envoyé la musique.

(En fait de musique, c’est juste un bourdonnement d’insecte que produit le petit moteur de l’engin électrique.)

— J’avais déjà remarqué que mes chats n’aimaient pas ce bruit, dès que je mets Crincrin en marche, ils filent dans l’autre pièce. Mais le roux, qui s’était goinfré, roupillait sur ses deux oreilles, entre mes genoux. Tout d’abord, il n’a pas réagi. Mais voilà que comme ça commençait à produire son effet (tu sais que j’ai tendance à miauler, dans ces cas-là), mes « gémissements » (comme on écrit dans vos pornos), l’ont tiré des bras de Morphée. Agacé, il m’a envoyé un petit coup de patte sur la main… Voyant que je ne réagissais pas, il m’en a envoyé une vraie rafale… tu sais, comme quand il joue avec la souris en plastique… Et alors, chaque coup de patte produisant un déplacement de l’engin… la petite boulette vibrante atterrissait au hasard…

— Et alors ?

— Et alors ? C’est la surprise qui m’a fait jouir, parce que ce n’était plus moi qui décidais des endroits que je ferais vibrer. Et quand c’est tombé sur le clito, j’ai piqué d’un coup la grande crise… et les grandes eaux ! Tu aurais vu la douche dorée (comme vous dites) qu’il a reçue. Il n’a pas demandé son reste. Que veux-tu, il n’est pas comme toi, il n’aime pas le pipi des dames.

Ce n’est pas avec des chats que Céline, dont vous allez lire l’initiation, laisse jouer sa chatte, mais avec un monsieur et une dame… pour commencer. J’espère que ses jeux vous plairont autant qu’à elle… et qu’au chat de Ludivine la chatte d’icelle.

À bientôt, chattes et chats de gouttière. Votre dévoué.

Esparbec

P.-S. Je ne sais pas si vous êtes au courant, mais après La Foire aux cochons, La Musardine va publier en début d’année mon nouveau « gros » roman : Les Mains baladeuses. Je compte sur vous pour les acheter, je suis vraiment dans la dèche en ce moment.

1

J’ai été initiée par un couple libertin et pourtant en arrivant à Paris, à la fin du mois d’août 80, j’étais loin d’imaginer de telles turpitudes.

Je venais de quitter mon village du Sud-Ouest ; une aventure commençait pour moi.

Après le bac, alors que je venais d’avoir dix-huit ans, je désirais préparer un BTS commercial. Mes parents, de modestes paysans, n’ayant pas de moyens, j’ai décidé de chercher une place de jeune fille au pair. Grâce à une petite annonce parue dans un journal de la région, j’ai envoyé ma candidature à un couple parisien.

La femme, Laure, a accepté de m’engager un mois à l’essai. Elle a joint à son envoi un billet de train. C’est avec une grande émotion que j’ai quitté mes parents à la gare de Pau. Après une dizaine d’heures de voyage, je suis enfin arrivée à Montparnasse, en fin d’après-midi. Au bout du quai, une élégante blonde d’une quarantaine d’années m’a adressé un signe accompagné d’un sourire.

Laure m’avait reconnue ; j’avais envoyé ma photo avec la lettre de candidature, ainsi qu’elle l’avait exigé. Elle a pris ma valise, puis m’a fait monter dans un coupé garé non loin.

— Pas trop fatiguée ? Jamais venue à Paris ?

J’ai secoué la tête. Elle a dû me prendre pour une bécassine, mais je ne pouvais pas lui mentir. La voiture s’est arrêtée devant un vaste bâtiment, dans une petite rue calme, près de la place de la Bastille. Elle a actionné l’ouverture automatique d’un portail pour entrer dans un garage qui pouvait abriter deux autres véhicules. Naïve, j’ai cru que c’était un immeuble divisé en appartements. Mais non ! Tout le bâtiment leur appartenait. C’était un ancien atelier de confection que Laure et son mari Alain avaient transformé en habitation. C’était le tout début de la vogue des lofts.

J’étais sidérée par les dimensions du lieu et le luxe de l’aménagement. En comparaison, la ferme de mes parents ressemblait à une maison de poupée. Laure m’a emmenée au premier étage.

— Coca ? Jus de fruits ?

Elle s’est rendue dans sa cuisine à l’américaine, pendant que je m’installais dans un large fauteuil en cuir blanc.

— Tu ne verras pas mon mari, ce soir… en déplacement en province.

Alain dirigeait une firme cinématographique. Quant à Laure, elle disposait d’une fortune familiale qui lui permettait de mener une vie oisive. J’ai rougi quand elle m’a murmuré :

— Très mignonne. Encore plus que sur la photo. Il te faudra d’autres vêtements.

Après s’être servi un Martini, elle m’a précisé mes activités :

— Repassage et service de la table, surtout quand nous recevons. Je te demanderai parfois un petit service… une course…

J’étais étonnée ; je m’attendais à devoir garder des enfants.

— Non, pas d’enfant. Une petite jeune fille comme toi, c’est comme un enfant, non ?

Elle pouffait en allumant une cigarette.

— Je te donnerai de l’argent de poche ; ça te permettra d’amasser un pécule. Nous ne l’avons pas précisé dans l’annonce, pour éviter les filles intéressées.

J’étais subjuguée par son charme. Son visage encadré de cheveux blonds mi-longs rappelait celui de Deneuve. Sa robe moulée sur ses rondeurs remontait sur ses cuisses. Elle ne se souciait pas de la tirer sur ses genoux. Alors qu’elle relevait la jambe, une émotion m’a saisie : j’ai cru voir qu’elle n’avait rien sous sa robe…

Elle me posait des questions sur ma famille, mon année scolaire, la vie à la campagne. Je répondais avec difficulté, troublée par ce que je croyais avoir entrevu. Elle me parlait de sa piscine :

— Je n’ai pas pu y nager, ces derniers jours… je me sens engourdie…

Elle a bougé l’autre jambe. Cette fois, j’en étais sûre. Elle ne portait pas de culotte ; j’avais vu ses poils. Mon sexe réagissait ; je rougissais. Elle m’a proposé de me conduire dans ma chambre, au deuxième étage. Il s’agissait d’une vaste pièce, lumineuse, confortablement installée. Il y avait de quoi écouter de la musique, et même un téléviseur avec un magnétoscope. Luxe inconnu chez mes parents.

Elle m’a montré la salle de bains, puis nous avons dîné. Je lui ai annoncé que je préférais aller me coucher ; j’étais fatiguée. En fait, j’étais perturbée par la vision fugitive de son entrecuisse. Jamais je n’aurais imaginé qu’une femme puisse être nue sous sa robe, en tout cas hors de chez elle. C’est dans cette tenue qu’elle était venue me chercher à la gare !

Elle est restée au salon pour regarder un film. Après la douche, je me suis allongée sous ma couette. J’aurais voulu lire (des livres sur Paris étaient posés sur une étagère), mais j’en étais incapable. L’image d’une touffe blonde, nichée au creux de cuisses musclées, m’obsédait. Je me demandais quelles sensations on éprouvait en étant nue de cette façon. Avait-elle fait exprès de me dévoiler son intimité ? J’ai fini par m’endormir, le doigt sur la chatte.

Le lendemain, quand je suis descendue, Laure était déjà dans la cuisine. Elle était vêtue d’un déshabillé en satin crème, entrouvert sur la poitrine. Je portais une banale chemise de nuit. Elle s’est exclamée :

— Il faudra vraiment refaire ta garde-robe !

Une fois mon petit déjeuner expédié, elle m’a fait visiter la maison. Sur le toit était aménagée une grande terrasse ornée de fleurs et d’arbustes.

— C’est un endroit agréable. Quand il fait beau, on bronze à l’abri des regards.

Au rez-de-chaussée, il y avait une salle de gymnastique bien équipée, mais aussi la piscine dont elle m’avait parlé.

— J’ai besoin de nager tous les jours. Le bassin est à ta disposition, comme les appareils de gym.

Un bar et un coin-salon étaient installés non loin ; on se serait cru dans un club. Elle m’a emmenée faire un tour dans le quartier avant de déjeuner au restaurant. Durant tout le repas, je me suis demandé si elle était nue sous sa robe, comme la veille. À notre retour, elle m’a donné du travail de repassage.

— Je dois m’absenter. Quand tu auras fini, fais ce que tu veux. Profite du beau temps, va te promener.

Ainsi, j’aurais du temps devant moi pour découvrir la capitale. D’autant que mes cours ne commençaient que dans deux mois.

Je rangeais les vêtements dans le dressing, à côté de la chambre du couple. J’étais impressionnée par la taille et le luxe de la garde-robe. J’étais surtout fascinée par les dessous de Laure, soigneusement pliés dans un placard. Culottes, soutiens-gorge, guêpières, porte-jarretelles… tous aussi séduisants les uns que les autres. Des dessous comme je n’en avais jamais porté. J’avais le sentiment que cette maison baignée de lumière recelait des secrets… L’envie m’a pris d’ouvrir d’autres placards, dans leur chambre ou dans le salon installé sur la mezzanine, mais je n’ai pas osé le faire.

Je suis sortie me promener, sans aller trop loin, de crainte de me perdre. J’étais éblouie par l’animation qui régnait dans les rues, par la profusion des commerces en tout genre. J’étais loin de mon village avec sa dizaine de boutiques !

Quand elle est rentrée, Laure m’a demandé si tout s’était bien passé. Puis elle m’a montré un grand placard qui contenait un nombre incroyable de cassettes.

— N’hésite pas à t’en servir.

Son mari arriva en fin d’après-midi. C’était un homme élégant, costaud, au visage carré mais souriant. J’ai surtout remarqué ses yeux bleu-vert. Quand il me fixait, j’avais l’impression que son regard traversait mes vêtements. Je n’en étais pas choquée, je frissonnais agréablement. Il a ouvert une bouteille de champagne pour fêter mon arrivée.

— Céline est adorable ! lui a lancé Laure.

Timidement, j’ai répondu :

— J’espère que vous serez satisfaits de mes services.

Je me suis occupée de mettre la table pour trois, puis de servir le dîner. Assise face à eux, j’étais confuse chaque fois qu’Alain me regardait en souriant. Il le faisait sans se cacher de Laure, qui lui adressait des œillades complices. Pour la première fois, en face d’un homme, je ressentais un désir qui irradiait mon corps, humidifiait mon sexe. Je m’en voulais de mes réactions, mais c’était plus fort que moi.

Après avoir débarrassé, pour ne pas les gêner, je leur ai annoncé que j’allais regarder un film dans ma chambre. J’ai choisi une cassette avec Romy Schneider, puis je suis montée. Après ma toilette, je me suis allongée sur mon lit.

Une heure a passé. Je somnolais, quand j’ai entendu des bruits dans la chambre de Laure et d’Alain, de l’autre côté de la salle de bains. Ils faisaient l’amour ; Laure manifestait son plaisir sans retenue. Les cris sont devenus plus aigus, avant que le silence retombe. Une douce chaleur envahissait mon corps. J’ai arrêté la cassette, avant de relever au-dessus de ma poitrine le T-shirt que j’avais mis pour la nuit.

Telle une photo obscène imprimée dans mon esprit, je voyais Alain allongé entre les jambes de Laure. Dans ma naïveté de pucelle, je n’avais pas d’autre image du plaisir entre un homme et une femme. Il est vrai qu’à l’époque, le porno ne s’étalait pas comme aujourd’hui sur les affiches ou dans les magazines. J’avais dansé avec des copains lors de surprises-parties, échangeant avec eux des caresses et des baisers timides ; mais je n’étais jamais allée plus loin. Aucun de ces garçons ne m’attirait suffisamment pour que je franchisse le pas, même si j’étais troublée de sentir leur verge contre mon ventre, à travers nos vêtements.

J’étais avant tout séduite par des hommes plus âgés ; mais j’essayais de chasser ce désir, pensant que cela n’était pas normal. Certaines copines aussi me plaisaient ; jamais, je n’avais osé leur faire des avances. À l’internat, deux filles connues pour ça s’étaient fait traiter de « gouines ». Je n’avais pas du tout envie de subir le même genre d’insulte. Alors, frustrée, je me contentais de plaisirs solitaires.

Mais ce soir-là, j’ai oublié mes appréhensions. C’était comme si Alain était dans ma chambre. Promenant mes paumes sur mes seins, je l’imaginais s’avançant vers moi. Son corps musclé, son regard pénétrant, son pénis… Je me caressais les seins, faisant grossir mes tétons, me figurant qu’il me regardait. Ouvrant les jambes, j’ai fait descendre mes mains sur mon ventre.

J’avais deux doigts sur la fente, un autre sur le capuchon de mon clitoris ; c’est ainsi que je préférais me faire jouir. Je faisais aller et venir mes doigts à l’entrée de mon vagin, et l’autre, plus nerveusement, sur mon bouton.

À mesure que le plaisir m’envahissait, il me semblait qu’Alain était tout contre moi, prêt à me pénétrer. Je me suis cambrée, secouée par des spasmes violents, imaginant que le sexe d’Alain était en moi à la place de mes doigts. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas gémir au moment de l’orgasme.

Mon sommeil a été peuplé des rêves les plus voluptueux. Je me voyais avec Laure ou avec Alain, ou avec eux deux en même temps…

2

Vers huit heures du matin, l’esprit encore embué par les images de mes rêves, j’ai trouvé un mot de Laure sur la table de la cuisine :

« Céline, tu serais gentille de m’apporter mon petit déjeuner au lit : thé au jasmin, jus d’orange, toasts beurrés. »

J’étais gênée en entrant dans sa chambre avec le plateau. Surtout que Laure, assise dans son lit, ne portait qu’une légère nuisette qui laissait voir sa poitrine ferme aux larges mamelons roses. Ses tétons tendaient le mince tissu. Mais je fus plus troublée encore par l’odeur de plaisir qui flottait dans la chambre. Il est vrai qu’arrivant à peine de ma campagne, j’avais un odorat très développé. J’ai demandé à Laure ce que j’avais à faire.

— Rien pour l’instant. Utilise la salle de gymnastique, puisque ça te plaît.

Je suis allée me préparer dans ma chambre. Sans doute par défi, je n’ai rien mis sous mon body. J’ai d’abord fait du vélo d’intérieur. Le frottement de la selle en cuir contre mon entrejambe m’échauffait. Puis je me suis allongée sur le banc de musculation, pour pratiquer des exercices d’extension, avec les jambes et le haut du corps.

Laure est arrivée alors que je me reposais, les jambes écartées de part et d’autre du banc. Elle s’est accroupie près de moi, toujours vêtue de sa courte nuisette, ce qui m’a permis d’apercevoir encore une fois sa toison blonde.

— Tu es bien ?

Elle observait mon pubis arrondi, le renflement de mes grandes lèvres. Je me sentais d’autant plus troublée que le coton imprégné de sueur révélait ma fente.

— Tu es mignonne…

J’ai frissonné sans rien dire quand elle a passé sa main sur mes cuisses.

— J’aimerais avoir un corps comme le tien… si jeune, si frais. Tu veux peut-être te baigner ?

J’ai répondu que je n’avais pas emporté de maillot.

— Fais comme moi, baigne-toi nue. Ici, tu n’as pas à craindre les voyeurs.

Joignant le geste à la parole, elle a retiré sa nuisette avant de plonger dans l’eau. J’étais encore pudibonde à l’époque, moins par tempérament que pour des raisons d’éducation. Dans ma famille, on ne parlait pas de ces choses ; ce genre de comportement était inconcevable. D’ailleurs, mes parents n’avaient pas le temps d’aller à la piscine.

J’admirais le naturel avec lequel Laure venait de se mettre nue. Pour un peu, son corps épanoui m’aurait complexée, moi qui étais plutôt mince. J’étais presque décidée à me déshabiller pour la rejoindre dans la piscine ; mais je n’ai pas réussi à surmonter mes appréhensions. Je comptais le faire un jour où je serais seule. Quand elle est sortie de l’eau, Laure s’est enveloppée dans une grande serviette.

C’est à peine si j’avais aperçu sa fente, voilée par une épaisse touffe blonde, rasée sur les bords pour lui donner la forme d’un triangle. Tout de même, j’avais remarqué que contrairement aux miens, ses poils ne frisaient pas, que ses grandes lèvres étaient moins rebondies que les miennes, mais les petites, au contraire, bien plus épaisses, et d’un rose plus intense. Déjà, elle m’entraînait dans ma chambre.

— Allons inspecter tes vêtements.

Elle ouvrit le placard où j’avais rangé mes affaires.

— Je veux que tu sois élégante.

Elle a examiné mes dessous, avant d’ajouter :

— Tu mérites de porter de plus jolies parures.

Malgré ma gêne, j’étais flattée des attentions qu’elle manifestait.

— Ici, je ne veux te voir qu’en jupe ou en robe.

Après avoir déjeuné dans une brasserie de luxe, sa « cantine », nous avons pris un taxi pour Le Bon Marché. J’étais fascinée par l’abondance des produits dans les vitrines et aux étalages. Une vendeuse a pris mes mesures. J’ai choisi, sur les conseils de Laure, une courte jupe fendue sur le côté, une robe en vichy bleu, une autre zippée sur le devant. Je les ai essayées, puis nous avons complété l’ensemble avec des dessous, plus mignons les uns que les autres : slip, soutien-gorge, serre-taille de satin crème, parure en soie noire et guêpière assortie. Un taxi nous a ramenées.

— J’aimerais te voir avec tes nouveaux dessous.

J’allais monter dans ma chambre pour la satisfaire, mais elle m’a arrêtée :

— Déshabille-toi ici. J’en ai vu d’autres !

J’étais stupéfaite, mais je n’ai pas protesté. Avec des gestes timides, je me suis déshabillée. Le soutien-gorge de l’ensemble en satin laissait voir mes seins. Laure m’observait. Mon attitude me surprenait ; je n’étais pas spécialement gênée de me montrer en petite tenue. Laure s’est approchée de moi.

— Splendide…

Je frissonnais pendant qu’elle promenait son doigt sur l’entrejambe de ma culotte.

— Les poils noirs qui débordent, c’est disgracieux. Ils sont trop épais, je m’en occuperai. Essaie le reste.

Je ne m’étais jamais posé la question de mes poils ; à présent, après sa remarque, j’en avais honte, comme d’une marque d’animalité trop marquée. Par un réflexe de pudeur, je me suis retournée pour me mettre nue, puis revêtir la guêpière agrémentée de jarretelles. La voix de Laure a claironné :

— Tu as une sacrée paire de fesses !

Cramoisie, me disant que, non seulement j’avais un pubis bestial, mais encore un cul de jument, j’ai enfilé la culotte. J’étais si nerveuse que j’ai failli faire craquer les élastiques. Je me suis assise pour mettre les bas avec des gestes tellement gauches que Laure se retenait de pouffer. C’était la toute première fois que je portais de tels dessous ; malgré ma confusion, je n’en étais pas peu fière.

Je me suis relevée ; debout derrière moi, Laure a posé ses mains sur mes hanches. Un grand miroir me permettait de me voir. Sidérée, je ne me reconnaissais plus. Laure s’est accroupie devant moi. Elle a passé ses doigts sur mes jambes. La soie des bas rendait ma chair plus sensible. Je pensais qu’elle allait introduire ses doigts sous la soie ; chose que je craignais autant que je le désirais. Si elle s’était aventurée au bord de ma vulve, elle aurait constaté combien je mouillais.

De toute façon, je ne lui cachais plus grand-chose ; ma culotte transparente lui donnait tout loisir de contempler mon épaisse touffe noire, presque crépue, dont je n’avais jamais osé épiler les bords. Elle a posé sa bouche sur mon ventre avant de se relever.

— Je vais te laisser, je dois sortir.

J’étais fébrile en remontant dans ma chambre. Toujours vêtue de mes dessous, je me suis allongée sur mon lit pour reprendre mes esprits. Si Laure avait poursuivi ses caresses, je me serais abandonnée. Ce que je venais de vivre me semblait irréel, et pourtant… c’étaient bien ses doigts que j’avais sentis tout près de ma fente.

J’ai fourré ma main sous mon slip, en imaginant que c’était la sienne. Je caressais le bord de ma fente, dans l’épaisseur des poils frisés. Mes lèvres humides palpitaient sous mon doigt. Repliant les jambes, j’ai dégrafé mes bas, fait glisser ma culotte sur mes cuisses, comme si je m’offrais à Laure ou à… son mari.

Les jours se passaient tranquillement. J’avais très peu de travail ; mes cours n’ayant pas commencé, je disposais de presque tout mon temps. C’étaient les plus belles vacances que j’avais connues. Je faisais du sport, je me promenais, j’allais au cinéma, visiter des musées, seule ou avec Laure. Je me sentais devenir parisienne.

Je m’étais habituée à voir Laure se baigner nue presque chaque matin, pendant que je faisais de la gymnastique. J’éprouvais du plaisir à la voir évoluer dans l’eau, à observer son corps ruisselant quand elle sortait de la piscine.

J’avais acheté un maillot de bain ; mais après quelques jours, j’ai décidé de le laisser au placard. Je découvrais enfin la volupté de nager nue. Un matin, Laure m’a complimentée au bord du bassin :

— Céline, ça fait plaisir de te voir moins empotée !

Elle a nagé avec moi. En sortant de l’eau, elle m’a annoncé :

— Tu es la plus prometteuse des filles que nous avons eues à notre service. Je suis sûre que tu nous donneras entière satisfaction.

3

Presque tous les soirs, j’étais provoquée par les gémissements de Laure faisant l’amour avec Alain. Elle devait savoir que je l’entendais ; pourtant, le lendemain, elle ne me disait rien à ce sujet. Je me caressais en attendant qu’ils aient fini, puis je me faisais jouir à mon tour, en imaginant qu’Alain me baisait. Mais j’étais frustrée par ce plaisir imparfait, qui me laissait un goût d’inachevé…

Certains matins, j’avais envie d’en parler à Laure. Je ne le faisais pas, craignant qu’elle me considère comme une effrontée. Je ne pouvais pas prendre le risque de perdre une aussi bonne place. Surtout que ma patronne m’avait ouvert un compte à sa banque, pour y verser mes gains.

Un soir, je lisais dans ma chambre. Laure avait gémi très longtemps avant de pousser les cris aigus qui manifestaient sa jouissance. Après une brève accalmie, elle s’est remise de plus belle à soupirer jusqu’à l’orgasme. Et une troisième fois encore…

Malgré le plaisir que je me donnais, chaque soir, je trouvais difficilement le sommeil.

En lui apportant son petit déjeuner le lendemain, je fus enivrée par les odeurs sexuelles qui avaient envahi la chambre. Elles évoquaient des plaisirs inconnus pour moi, mais que j’étais de plus en plus impatiente de découvrir.

J’ai retrouvé le calme en prenant un long bain. Alors que j’étais toujours dans l’eau, Laure est entrée dans la salle d’eau.

— Je ne te dérange pas ?

J’ai murmuré que non.

— Je vais vite me laver, je dois sortir.

Elle aurait pu utiliser la douche installée non loin, mais elle m’a rejointe dans le bain. Il faut préciser que la baignoire n’avait rien à voir avec les modèles ordinaires. C’était un immense bassin de quatre mètres carrés installé au niveau du sol. J’aimais m’y prélasser.

La présence toute proche de son corps nu dans l’eau tiède m’électrisait. J’ai frémi quand elle a posé sa main sur mon ventre.

— La belle Céline…

Je me suis mise à trembler quand elle a fait remonter ses doigts sur mes seins. Elle les pressait au creux de ses paumes.

— Ils sont magnifiques, tes nichons…

Faisant rouler mes tétons, elle a ajouté :

— Les miens sont trop gros. Même s’ils plaisent aux hommes !

Pour une fois, j’ai osé la contredire :

— Moi, c’est le contraire. J’ai l’impression d’avoir une poitrine de gamine.

Elle s’est récriée :

— Ne dis pas de sottises ! Elle est superbe.

Elle a passé la main entre mes cuisses, sous mes fesses, m’obligeant à me cambrer. Mes seins émergeaient au-dessus de l’eau. Penchée sur moi, Laure les a embrassés en léchant leur pointe sortie. Je murmurais des paroles indistinctes en me laissant aller.

J’ai gémi quand elle a pris mon téton entre ses lèvres. Elle le suçait, en caressant l’autre. J’étais sur le point de m’abandonner, mais elle s’est arrêtée.

— Excuse-moi, je suis pressée.

Elle est sortie du bain. Je l’ai regardée terminer sa toilette, captivée par l’élégance de ses gestes. Sur le point de partir, elle a passé un doigt sur mes lèvres.

— Je t’avais parlé d’une période d’essai d’un mois… ce sera inutile ; nous t’engageons pour l’année.

Avant de sortir à mon tour du bain, je fus tentée de me faire jouir. Mais j’ai préféré me laisser envahir par le désir qui m’échauffait depuis mon réveil. Surtout qu’une autre envie m’occupait l’esprit…

J’ai enfilé un T-shirt et une jupe sur une culotte, avant d’aller dans la chambre de Laure et d’Alain. Depuis mon réveil, j’avais le pressentiment que j’y ferais des découvertes. J’ai ouvert un tiroir de la table de chevet. Des objets s’y entassaient, dont je ne connaissais pas le nom, mais dont je pouvais deviner l’usage : un vibro-masseur imitant la forme d’un pénis, et deux godemichés, l’un en ivoire, l’autre, plus large, en ébène. Des grosses boules représentant les couilles permettaient de bien les tenir en main.

Mon sexe a réagi quand j’ai pris le noir pour y promener mes doigts. Je serrais le gland impressionnant, plus large que la tige. J’essayais d’imaginer le plaisir que je ressentirais si c’était un vrai membre que j’avais en main.

Je fus tentée de l’emporter dans ma chambre, mais le risque était trop grand. Cependant, mon intuition me disait que je ferais sans doute d’autres trouvailles. Le tiroir juste au-dessous contenait aussi des objets mystérieux : des anneaux en métal, des boules de geisha, des poires en caoutchouc…

Redescendue dans la cuisine, j’ai trouvé une enveloppe laissée par Laure, avec de l’argent pour aller au restaurant ou m’acheter de quoi manger.

J’aurais voulu feuilleter des ouvrages d’histoire de l’art (la bibliothèque était richement fournie), mais j’étais incapable de me concentrer sur le moindre travail, même plaisant. Je suis sortie faire un tour. Sachant me débrouiller pour circuler dans Paris, j’ai pris un bus pour aller au musée du Louvre, où j’ai passé deux bonnes heures.

Sur le chemin du retour, comme il faisait beau, je me suis arrêtée à la terrasse d’un café. Un homme d’une trentaine d’années, assis non loin, m’a adressé des sourires aguicheurs. Je me suis montrée distante ; je n’avais pas la tête à ça. Plus exactement, pas avec lui !

Je suis rentrée. J’ai essayé de me détendre en faisant un peu de gymnastique, avant de nager. M’étant rhabillée, j’ai dû me rendre à l’évidence : tenace, obsédant, le désir de jouir humidifiait mon vagin.

J’ai déjeuné à la cuisine. Comme si j’avais besoin de m’étourdir encore davantage, j’ai bu du rosé avec ma salade piémontaise et mon fromage. Dans le salon, j’ai ouvert une porte à côté du placard où j’avais déjà pris des cassettes.

J’étais sidérée : les nouvelles cassettes étaient pornographiques : Le Sexe sauvage, La Femme-objet, Maîtresse pour couple, Bourgeoise et pute, les Bas de soie noire, Prison de femmes, Les Nymphomanes, Nadia la jouisseuse, Deux belles garces, La Folie de jouir…

Il y avait aussi une pile de magazines du même genre. Malgré mon envie d’en prendre un, j’ai pensé qu’une cassette suffirait à occuper mon après-midi. J’aurais pu être choquée ; au contraire, j’étais grisée. Mon trouble s’est amplifié quand je suis tombée sur les photos qui illustraient les jaquettes : des femmes entre elles, des femmes avec un homme ou plusieurs, dans toutes les postures possibles… M’attiraient surtout les photos de femmes en train de sucer leur partenaire.

J’avais besoin de regarder un de ces films, même si j’étais inquiète. Qui sait si je ne serais pas dégoûtée par ce que je verrais… Après avoir examiné une vingtaine de jaquettes, j’ai choisi un film intitulé Insatiable, qui présentait d’après la notice plusieurs scènes de « femmes entre elles ».

Mais ce n’était pas encore assez ; j’avais besoin d’un objet pour accompagner mon plaisir. Dans un coffret posé sur une table, j’ai pris un cigare enfermé dans un tube de métal argenté. Dans ma chambre, j’ai fait démarrer la cassette avant de m’allonger sur mon lit.

L’actrice principale, Marilyn Chambers, était un peu maigre à mon goût, mais terriblement excitante. On devinait qu’elle avait « le vice dans la peau », pour reprendre le titre d’une des cassettes que j’avais aperçues.

Dès la première scène érotique, j’ai retroussé ma jupe. J’ai fourré ma main dans ma culotte. Marilyn faisait l’amour au bord d’une piscine avec une blonde à cheveux courts. La vue des sexes bien ouverts m’électrisait.

Je mouillais abondamment en voyant Marilyn lécher sa partenaire, avant d’être léchée par elle. J’étais fascinée par le plaisir qu’elles connaissaient ensemble ; à l’évidence, ce n’était pas du chiqué ! Accompagnant le plaisir des filles, je me faisais jouir en agitant mon doigt sur mon clitoris enflé.

Je pensais être calmée. Bien au contraire, j’éprouvais le besoin de continuer à regarder le film. Marilyn en Ferrari avait chargé un auto-stoppeur. Elle ne tardait pas à lui faire une pipe.

Avec ces images, je découvrais un plaisir inimaginable pour moi voilà encore quelques semaines. Pourtant, je n’étais pas choquée, mais électrisée par le spectacle de la bouche allant et venant le long du pénis. Marilyn prenait un plaisir aussi intense à sucer l’auto-stoppeur qu’elle en avait eu avec la blonde. Mon pouce introduit sous mon palais, je cherchais à imiter l’actrice. Je devinais que c’était autre chose d’avoir, comme elle, un sexe d’homme dans la bouche.

Je fus stupéfaite quand l’acteur éjacula, arrosant le visage de Marilyn. Hypnotisée par la vision radieuse de cette femme recevant le sperme, j’ai fait défiler la cassette en arrière pour revoir la séquence.

Certaines jeunes filles, encore pucelles comme moi, auraient été dégoûtées par de telles images. Pas moi ! Je pensais au plaisir de Marilyn, à celui qu’elle prodiguait à son partenaire. Afin d’être plus à l’aise, j’ai retiré ma jupe et mon slip. Je me suis caressée ; sur l’écran, Marilyn s’activait sur la bite. Les mouvements de sa bouche ouverte sur le gland m’offraient le spectacle le plus excitant que j’avais pu voir.

Ces images constituaient une découverte pour moi ; dans ma naïveté, je n’avais jamais pensé qu’une femme puisse faire jouir un homme de cette façon. Tout en chatouillant mon clitoris, je promenais le bout du tube arrondi au bord de mon vagin. Mes muqueuses se contractaient sur le métal. Un second orgasme m’a bientôt secouée, plus vif encore que le premier. Enfin apaisée, j’ai arrêté la cassette.

J’ai posé le boîtier de la cassette et le tube à cigare sur ma table de chevet, avant de me glisser sous ma couette. Je voulais somnoler, me caresser en repensant aux scènes incroyables que je venais de voir. Il était à peine trois heures ; j’avais du temps devant moi avant le retour de Laure.

Un doigt niché à l’entrée de ma fente mouillée, recroquevillée sous la couette, je me suis endormie.

4

À mon réveil, j’ai sursauté : Laure était dans ma chambre. Elle a tout de suite aperçu le tube et le boîtier.

— Vous… allez me renvoyer ? ai-je demandé, inquiète.

— Que tu es sotte !

S’asseyant à côté de moi, elle a posé la main sur ma poitrine juste couverte d’un T-shirt.

— Il est normal qu’une jeune fille comme toi ait ce genre d’envie.

Elle a fait descendre sa main sur mon ventre, tout près de ma vulve.

— Tu as aimé le film, hier ?

Je fus encore plus gênée quand elle me demanda de lui dire ce que j’avais vu. Tant bien que mal, j’ai évoqué la scène au bord de la piscine, puis la fellation à côté de la voiture.

— Tu as déjà sucé un garçon ?

J’ai fait signe que non.

— Je t’apprendrai. C’est le plaisir préféré de beaucoup d’hommes ; crois-moi, un amant ne lâche pas une femme qui sait y faire !

Je n’ai pas réagi quand elle a introduit ses doigts dans mes poils. Soulagée, j’ai constaté que malgré leur abondance, leur aspect de fourrure d’Astrakan, ils ne la dégoûtaient pas. Elle tripotait le haut de ma vulve. Je me cambrais, pour m’offrir à ses caresses. Son doigt se faisait insistant sur le capuchon de mon clitoris. J’allais jouir si elle continuait. Elle s’est arrêtée, a pris ma main.

— Allons nous baigner.

Je croyais que nous irions à la piscine, mais elle s’est arrêtée dans la salle de bains. Elle s’est mise nue. Je n’ai eu qu’à retirer mon T-shirt. Elle a fait couler l’eau, puis nous sommes entrées dans la baignoire. Chacune observait le sexe de l’autre ; Laure a chuchoté :

— C’est fou comme nos chattes sont différentes. J’aime bien la mienne, mais la tienne est encore plus attirante, je trouve.

J’avais envie de lui crier que je pensais juste le contraire, mais j’étais trop émue pour prononcer une parole. Allongée dans l’eau mousseuse, je me suis laissé faire quand elle m’a caressée, une main sur mes cuisses, l’autre sur mes seins. Ses doigts dessinaient des arabesques sur ma peau. Ses ongles passaient doucement dans mes poils.

— J’aime ta fourrure.

Les paupières closes, je voyais repasser dans ma tête la scène de la piscine avec Marilyn Chambers. J’ai gémi quand Laure, accroupie entre mes jambes ouvertes, m’a léché les seins.

— J’avais deviné que tu étais douée pour le plaisir. Je l’ai compris en recevant ta photo. Tu as besoin de jouir…

J’aurais pu difficilement dire le contraire : je remuais les hanches, au bord de l’orgasme. Suivant son désir, je me suis agenouillée. Elle m’a rincée avec la pomme de douche, puis a dirigé le jet tiède sur ma vulve. L’eau picotait mes lèvres entrouvertes, mon clitoris. Je poussais des gémissements.

Laure est sortie de l’eau. Elle a posé deux épais tapis de bain sur le carrelage, puis m’a invitée à m’y allonger. Revenue dans la baignoire, elle s’est accroupie entre mes jambes qui trempaient dans l’eau. Elle m’a murmuré :

— Je vais te faire jouir, ma petite…

Elle a écarté mes petites lèvres avec délicatesse, puis a posé sa bouche dans mes poils. Elle me léchait ! J’ai commencé à pousser des râles quand elle a fourré sa langue dans mon vagin. C’est alors qu’elle a constaté la présence de mon hymen.

— Tu es vierge ! Tu n’as jamais fait l’amour ?

J’ai secoué la tête, les larmes aux yeux.

— Ça me donne encore plus envie de toi !

Après avoir fait tourner sa langue sur mes muqueuses, elle a aspiré mon clitoris dans sa bouche. Tout en le faisant rouler sous la pointe de sa langue, elle chatouillait le bord de mon anus. J’avais perdu la tête : je voyais tout trouble, je ne contrôlais plus les mouvements de mon bassin ; mes gémissements étaient si rauques que je ne reconnaissais plus ma voix. Un spasme m’a secouée. Mon anus et mon vagin se contractaient, se dilataient sous l’effet d’un violent orgasme. C’était bien plus intense que tous les plaisirs que j’avais connus jusqu’à présent.

Comme si cela ne suffisait pas pour une première fois, Laure continuait à me lécher. Un plaisir plus doux, mais plus long que le premier, me faisait haleter. J’entendais sa voix :

— Tu aimes ça, hein ? Comme une chatte…

Je suis restée un moment allongée ainsi ; Laure me caressait doucement le ventre. Je me sentais prête à jouir une nouvelle fois.

— Tu es faite pour le plaisir. Crois-moi, je vais m’occuper de toi !

Le soir, après avoir dîné, je me suis installée avec elle, dans le canapé du salon, pour regarder une cassette X. Elle me caressait l’intérieur des cuisses, sans chercher à aller plus loin. Cela lui aurait été facile : je ne portais qu’un T-shirt.

Sur l’écran, se déroulait une scène d’amour entre deux femmes. L’une d’elles, une rousse, utilisait un volumineux godemiché. Un homme bien membré les observait en se branlant. Ce qui a suivi m’a électrisée encore davantage : s’accroupissant, la rousse a sucé avec gourmandise l’homme debout.

— C’est une excellente suceuse, a constaté Laure. Je t’en montrerai d’autres très médiocres. Ça te sera utile pour la suite.

La rousse, retroussant ses lèvres charnues, léchait les couilles gonflées, avalait la queue sur toute sa longueur. Laure a repris :

— J’adore, quand je suce un homme, sentir sa queue grossir dans ma bouche. Dans ces moments, j’ai le sentiment qu’elle est à moi.

Malgré mon trouble, j’observais avec étonnement qu’elle avait parlé « d’un homme », et non de son mari… La suite de la scène était plus provocante encore. Un autre homme est arrivé ; la fille s’occupait de les sucer en même temps, tout en les masturbant. Le sperme des deux mâles a jailli sur la figure de la rousse, puis elle a léché les glands sans dégoût, au contraire, avec une avidité bestiale.

— Viens !

Laure, me tirant par la main, m’a emmenée dans sa chambre. Nues, nous avons rejoint son lit, pour nous serrer l’une contre l’autre. Elle me caressait en embrassant mes seins ; je frissonnais. Elle s’est tournée pour ouvrir un tiroir dont je connaissais le contenu. Elle a pris un godemiché.

— Tu vois, il y a mieux qu’un tube à cigare ! Même si rien ne remplace une bonne bite !

Je me suis gardée de lui dire que j’avais déjà vu le modèle en ébène avec un gland volumineux. Pas très long, il était d’une épaisseur impressionnante. Laure me l’a donné. Je me suis accroupie entre ses jambes grand ouvertes. Pour la première fois, je découvrais son sexe de près. La touffe épilée sur les côtés, raccourcie aux ciseaux, laissait voir la bouche rose qui dessinait un O. Ses petites lèvres d’un rose cru, très allongées, étaient épaisses comme mon doigt. Les bords avaient un aspect flétri, avec des sillons, des languettes. Une goutte dorée suintait de son méat urinaire.

— Je suis très excitée… mets-le-moi, a-t-elle susurré d’une voix sourde.

Elle s’ouvrait la fente avec les doigts. J’hésitais, intimidée. L’odeur d’algue chaude qui montait de sa chatte me soûlait.

— N’aie pas peur ! Tu ne vas pas me faire mal ! a-t-elle ajouté, posant une main sur la mienne.

Encouragée par ce geste, j’ai introduit le gros gland au bord de son vagin. J’étais fascinée par la vision impudique des lèvres molles engloutissant l’énorme gland. Je l’ai enfoncé plus loin ; Laure se caressait les seins. Me reprenant la main, elle m’a montré à quel rythme le faire aller et venir.

Son visage se transformait pendant que le plaisir l’envahissait. Elle soupirait, bouche entrouverte ; ses narines palpitaient, ses yeux s’ouvraient, se révulsaient. Elle a joui en agitant frénétiquement les hanches. Alors, j’ai posé ma bouche sur sa chatte. Je m’étonnais de mon audace, mais Laure ne s’en plaignait pas.

— Oui, lèche-moi… a-t-elle soupiré en retirant le gode.

J’ai enfoncé ma langue dans son sexe mouillé. Il dégageait des odeurs marines, qui m’ont enivrée aussitôt. Je savourais le contact velouté des muqueuses qui palpitaient. Le doigt enfoncé dans la chatte, je faisais rouler le clitoris sous la pointe de ma langue. Le vagin s’est resserré sur mon index. Laure se tortillait en gémissant, quand elle a été emportée par un nouvel orgasme. Je me suis serrée contre elle.

— Pour une débutante, tu es douée.

Elle m’a embrassé les seins avant de se retourner, à genoux à côté de moi. Me repliant les jambes, elle m’a léchée en enfonçant un doigt humide dans mon anus. J’étais dans un tel état d’excitation que j’ai joui à mon tour, très vite. Elle promenait doucement sa langue sur ma fente pendant que je reprenais mes esprits.

— J’ai hâte de pouvoir me servir d’un gode avec toi, m’a-t-elle murmuré, caressant le bord de mon vagin.

Regagnant ma chambre en titubant, je me sentais baignée d’une chaleur douce. Je me suis endormie paisiblement.

La semaine suivante, j’ai fait l’amour tous les jours avec elle, le matin ou l’après-midi, dans une chambre ou dans le salon. J’éprouvais des sensations curieuses quand Alain, de retour, s’installait dans un fauteuil où j’avais joui sous la bouche de sa femme peu de temps auparavant.

Un matin, j’ai demandé à Laure si son mari était au courant de notre relation.

— Bien sûr ! Je ne lui cache rien de ce que je fais avec toi. Il m’a d’ailleurs avertie que tu lui plaisais.

Je n’ai pas osé lui répondre qu’il m’attirait aussi. Elle a devancé mes paroles :

— Il a envie de faire l’amour avec toi.

J’étais si éberluée que je n’ai rien répondu.

Un homme sonna en début d’après-midi. La quarantaine d’années, comme Alain, élégant, mais plus mince. Je l’ai fait entrer au salon.

— C’est Vincent, un ami, avec qui j’ai des affaires à régler, m’a annoncé Laure. Tu nous serviras le café ; ensuite, tu pourras disposer.

Je suis sortie après avoir mis une veste. Après avoir un peu marché, j’ai eu le pressentiment que Laure me cachait quelque chose. Sa robe moulante sous laquelle elle ne portait rien, c’était un signe. Je suis revenue sur mes pas. Je suis montée au deuxième étage par l’escalier de secours installé derrière le bâtiment.

Dès mon entrée, j’ai entendu des soupirs qui ne laissaient planer aucun doute. Le plus discrètement possible, je m’avançais vers un coin de la mezzanine d’où je verrais le salon. Je me suis accroupie derrière un fauteuil.

Accroupie, Laure léchait le pénis de Vincent, en prenant de temps à autre le gland dans sa bouche. J’avais vu de nombreuses scènes de fellation dans des films ; mais aucune n’avait produit sur moi un effet aussi fort.

Je regrettais tout de même de ne pas être plus près, afin de voir en détail les gestes de Laure. Elle manifestait une avidité qui me donnait envie d’être à sa place. Mais je n’arrivais pas à croire que son amant éjaculerait sur son visage, comme cela arrivait souvent dans les pornos.

Je me rendais compte de mon imprudence. S’ils décidaient de monter à l’étage, ils me surprendraient. Je n’osais plus bouger, de crainte de faire du bruit. J’étais incapable de détacher mon regard de la bouche dévorant le pénis.

Laure retirait sa robe. Elle s’est assise dans un fauteuil, jambes largement écartées. À genoux devant elle, l’homme lui a léché les seins avant de descendre vers la vulve. Laure lui a murmuré :

— Arrête ! J’ai envie de ta queue dans ma chatte !

Vincent s’est allongé sur l’épais tapis. Laure s’est accroupie au-dessus de lui. Elle ouvrait sa fente avec ses doigts en s’empalant. Ses fesses se sont posées sur le ventre de Vincent ; le vagin avait englouti la queue. Tout en baisant à califourchon, elle se masturbait ; Vincent lui titillait les tétons. Elle a gémi au moment de jouir. Quand elle s’est dégagée, la bite est restée dressée. Laure s’est penchée pour l’avaler. Elle caressait les couilles, faisait aller et venir ses doigts à la base de la queue, tout en suçant le gland. Aux spasmes qui agitaient le corps de Vincent, j’ai compris qu’il éjaculait. Laure a bu le sperme, avant de recommencer à lécher le gland.

J’ai pu sortir de ma cachette. Ils descendaient à la salle de bains, au rez-de-chaussée. Ma fièvre était si vive que je voulais rejoindre ma chambre pour me faire jouir. Mais si Laure m’avait vue, elle se serait étonnée. Malgré le désir qui tenaillait mon ventre, je me suis résolue à ressortir par l’escalier de secours.

J’ai marché un long moment pour essayer de me changer les idées ; mais, sans cesse, repassaient dans ma tête les scènes auxquelles je venais d’assister. En feuilletant un magazine féminin dans une brasserie, j’ai trouvé un article qui décrivait les exercices de contraction à pratiquer pour éprouver plus de plaisir en faisant l’amour. J’aurais aimé les faire, mais ma virginité m’en empêchait. Cela me rendait impatiente de la perdre enfin.

En rentrant, j’ai retrouvé Laure installée dans le salon, comme si de rien n’était, sauf qu’elle était juste vêtue d’un déshabillé. Elle m’a offert l’apéritif, puis m’a dit d’une voix câline :

— Tu m’as vue, cet après-midi, avec Vincent. Alors, tu as apprécié ?

Je suis restée sans voix. Elle a ajouté que bientôt je la regarderais faire l’amour avec Alain, que je pourrais même participer…

Je frissonnais ; Laure, qui s’était approchée de moi, caressait mes cuisses nues.

— Tu as loupé le meilleur. Après le bain, Vincent m’a baisée au bord de la piscine. Avec une bonne pipe, je l’avais remis en forme.

Laure, à moitié couchée dans son fauteuil, m’a pris la main, qu’elle a posée sur sa vulve entrebâillée.

— Je ne me lave jamais après qu’un homme a joui en moi ; j’aime sentir son sperme couler de ma chatte.

Elle m’a fait mettre le doigt dans son orifice gluant. Je frémissais au contact de la semence de Vincent. Elle a fourré son doigt à côté du mien, au fond de son vagin, puis l’a porté à sa bouche.

— Goûte si tu en as envie. Je suis sûre que ça te plaira.

L’imitant, j’ai passé ma langue sur mon index humecté d’un épais mélange de mouille et de sperme. La saveur forte ne m’a pas déplu.

— Tu verras… Quand tu auras aimé recevoir le sperme d’un homme dans ta bouche… le boire jusqu’à la dernière goutte… tu ne pourras plus t’en passer.

Je lui ai demandé si son mari était au courant de ses relations extra-conjugales.

— Oui, Vincent est un ami proche. Nous faisons l’amour tous les trois. Ce soir, Alain aura plus envie de moi encore quand je lui raconterai comment j’ai baisé avec Vincent.

Abasourdie par tout ce que j’avais appris ce jour-là, je suis montée dans ma chambre après le dîner. Allongée dans mon lit, j’étais obsédée par l’image de la bite qui s’enfonçait dans la chatte, puis de la bouche suçant le gland. Je me suis fait jouir deux fois avant de pouvoir retrouver un certain calme.

5

Laure avait une amie, Caroline, une brune aux cheveux mi-longs, âgée comme elle d’une bonne trentaine d’années. Caroline venait à la maison de temps en temps, surtout en fin de matinée. Ses rondeurs, mises en valeur par sa robe moulante, me troublaient.

Un matin, Laure nous a proposé d’aller nager ensemble. Je n’ai pas été surprise de voir Caroline se mettre nue comme nous. Ses formes généreuses étaient bien proportionnées. J’étais attirée par ses mamelons qui formaient deux cônes provocants ; et surtout par sa vulve épilée.

Après avoir nagé, les deux amies ont batifolé dans l’eau, comme des gamines. Je ne pouvais rester longtemps à l’écart. D’ailleurs, Laure m’a invitée à les rejoindre. Je me suis retrouvée entre elles, avec de l’eau jusqu’aux seins, Laure devant, Caroline derrière.

Elles se serraient en même temps contre moi, effleurant ma peau. Elles prenaient plaisir à frotter leur ventre et leurs seins sur mon corps. Pour ajouter à la fièvre qui me gagnait, Laure caressait le bord de ma vulve, et Caroline mon sillon fessier, mon anus.

Je m’abandonnais avec délice aux doigts de cette femme inconnue. Soupirant plus fort, j’ai renversé la tête contre son épaule. Le pouce sur mon clitoris, Laure s’adressait à son amie :

— Comme tu vois, Céline est faite pour le plaisir !

Pressant mes seins, Caroline acquiesçait.

— Sortons de l’eau, a ajouté Laure, on sera plus à l’aise.

Elle m’a invitée à m’étendre sur un matelas de bain. Accroupies de chaque côté, les deux femmes me caressaient sur tout le corps. Jamais des doigts n’avaient été aussi électriques sur ma peau. Sans honte, j’ouvrais les jambes ; elles effleuraient l’intérieur de mes cuisses.

Leurs doigts se mêlant dans mes poils, elles se penchaient pour lécher mes seins. Je soupirais en remuant les hanches. Je gémissais sans me dérober, quand un doigt a forcé mon anus ; un autre titillait mon clitoris. Laure et Caroline suçaient mes tétons en les étirant sans ménagement. Un violent orgasme m’a laissée pantelante durant de longues minutes.

— Céline m’a mise en appétit ! a claironné Caroline en s’allongeant à côté de moi.

Elle m’ouvrait ses cuisses repliées.

— Lèche-moi !

Comme si c’était normal, je me suis installée en face d’elle. Je contemplais sa fente glabre, aux nymphes larges, brunes. J’y ai posé ma bouche pendant que Laure s’accroupissait au-dessus du visage de son amie pour se faire lécher.

Le sexe entrouvert exhalait une odeur musquée, qui me grisait sans me rebuter. Au contraire, je lapais la fente imbibée de mouille. Avec autant de gourmandise, je mâchais les grandes lèvres juteuses, charnues, tels deux épais quartiers d’orange.

J’étais surtout impressionnée par la taille du clitoris. J’ai fait rouler sa petite fève sous ma langue, jusqu’à ce que la jouissance fasse crier Caroline. Assise sur le ventre de son amie, Laure désirait que je la lèche aussi. Sa mouille se mélangeait à celle de Caroline sur mes lèvres et dans ma bouche. Elle a joui bientôt, alors que Caroline lui pinçait les tétons.

Avant de remonter dans le salon, nous avons revêtu de légers paréos ; moins pour dissimuler notre nudité que pour jouer les fausses pudiques. Si le mien cachait à moitié mes seins, ce n’était pas le cas de Laure qui avait juste noué le sien sur sa taille, ou de Caroline, qui l’avait posé comme une écharpe, laissant voir son ventre et sa poitrine.

— Je vais commander à déjeuner chez le traiteur d’à côté. Il y a un jeune livreur que j’ai déjà aguiché plusieurs fois. Qu’en dis-tu, Caroline ?

Celle-ci a approuvé :

— Ça fait deux jours que je n’ai pas baisé. J’ai besoin d’une bonne queue !

J’étais déçue d’être laissée de côté, mais Laure a pressenti mes craintes.

— Tu ne resteras pas inactive. Il est temps que tu apprennes le plaisir avec un homme.

Elle a téléphoné pour commander de la terrine de saumon et du canard aux truffes. Elle a précisé qu’elle voulait être livrée par un certain Guillaume, à qui elle avait promis un pourboire. Il arriva une demi-heure plus tard. C’était un grand blond, plutôt mignon, un peu plus jeune que moi. Il a été intimidé en nous découvrant presque nues. Laure a pris les plats, puis l’a invité à nous rejoindre pour le café. Effleurant son jean à hauteur de la braguette, elle a ajouté :

— Nous t’attendons ; n’en parle à personne.

Nous allions prendre le café quand la sonnette de la porte d’entrée a retenti. C’était le livreur. Laure lui a offert une truffe en s’installant à côté de lui sur un canapé.

Le garçon ne semblait plus gêné ; il s’est laissé faire quand Laure a fait glisser la fermeture Éclair de son pantalon. Caroline lui déboutonnait la chemise.

— Belle queue… comme je les aime ! a annoncé Laure après avoir fourré la main dans le slip du livreur.

S’accroupissant devant lui, elle a fait descendre le pantalon aux chevilles. Caroline sortait la queue du slip. J’étais fascinée par la liberté avec laquelle les deux femmes vivaient leurs désirs ; mais un peu frustrée de ne pas être entièrement de la fête. En tout cas, Laure ayant retiré le jean du garçon, je découvrais de très près une bite en érection.

— Passons aux choses sérieuses ! a lancé Laure.

Elle avait le sang aux joues. Le garçon, lui, était aussi rouge que son gland. Nous avons rejoint la salle de bains. Laure, nue, s’est occupée de doucher Guillaume. Plus exactement, elle lui a lavé la queue sous un jet d’eau tiède.

Caroline, debout derrière moi, me tripotait les seins. J’observais, captivée, la longue queue du garçon. La toilette terminée, Laure lui a ordonné de s’allonger sur un matelas pneumatique disposé au bord de la baignoire. Je me suis accroupie sur le matelas voisin, avec Caroline. Installée entre les jambes de Guillaume, Laure effleurait la bite.

— Envie de jouir ?

Le garçon faisait oui de la tête.

— Je veux que tu te retiennes. Laisse-toi faire.

Elle a enduit les couilles de crème. Avec un petit rasoir, elle les a rendues toutes lisses. Elle m’a fait poser la main sur la bite très dure, puis sur les couilles.

— Tu vois, il en a trop envie, je vais l’obliger à se retenir. Je fais ton éducation.

Elle lui a noué un cordon de satin blanc sur le scrotum, avant de faire glisser un anneau de caoutchouc à la base de sa queue.

— Voilà la bonne manière de faire bander un mec sans qu’il puisse éjaculer.

Jambes ouvertes, repliées, Guillaume se laissait manipuler sans rien dire. Sa bite était plus raide, plus longue qu’au début. Les testicules me faisaient penser à des prunes pleines de jus. Laure léchait le gland gonflé.

— Tu as une petite amie ?

Il a hoché la tête.

— Ça se passe bien avec elle ?

Il a fait la moue. Laure a repris :

— Pas tant que ça, hein ? Qu’est-ce qui ne va pas entre vous ?

Il n’osait pas nous le dire. Laure l’a encouragé :

— Ne te gêne pas, ça restera entre nous.

Il a bredouillé :

— Elle n’aime pas… sucer.

Laure s’est tournée vers moi.

— Tu as compris ? Pour tenir un homme, il faut savoir sucer. Je te donnerai des leçons.

Puis, s’adressant à nouveau au garçon :

— Avec nous, tu vas être pompé jusqu’à la moelle !

Caroline, qui se caressait, a murmuré à son amie :

— J’ai envie de baiser. Très envie…

Laure, d’un geste en direction de la bite baguée, lui a fait signe de se servir. Caroline s’est accroupie au-dessus de Guillaume, pour enfiler son vagin sur la queue. Empalée jusqu’aux couilles, elle se caressait ; nous lui léchions les seins.

— C’est bon ? a demandé Laure à Guillaume.

Il halÉtait, rouge comme une tomate.

— C’est comme si j’allais… tout lâcher… mais je ne peux pas…

Caroline, elle, a joui très vite.

— J’étais en manque… ça fait du bien.

Elle s’est dégagée ; la queue luisante de mouille était toujours aussi raide. Laure a demandé au garçon de s’asseoir sur le fauteuil, près du lavabo. Elle l’a enfourché. Debout, les jambes à demi repliées, elle le chevauchait en nous tournant le dos. Comme Caroline, elle faisait coulisser sur toute sa longueur la bite dans son vagin. Guillaume remuait les reins.

— Ne bouge pas, lui a commandé Laure. Sinon, j’arrête tout de suite !

Le garçon s’est tenu tranquille. Suivant les ordres de Laure, je me suis accroupie entre les jambes du garçon, pour lécher à la fois la queue et la chatte. Les odeurs, les saveurs des sexes m’enivraient. J’observais de près les va-et-vient de la bite dans l’ouverture bordée de chairs molles, qui ruisselaient sur les couilles. J’écoutais le crescendo des bruits mouillés. J’étais d’autant plus excitée que Caroline me caressait le pourtour du vagin, le sillon des fesses, me titillait l’anus…

D’une voix mourante, Laure m’a demandé de lui lécher le clitoris. Aussitôt, j’ai fait rouler son bouton gonflé sous ma langue. Le haut du corps arqué en arrière, elle a joui en poussant de longs râles. J’étais jalouse du plaisir que venaient de connaître les deux femmes ; une jouissance qui m’était encore interdite. S’étant accroupie à côté de moi, Laure a exigé que je lèche la bite en même temps qu’elle et sa copine. Le boudin de chair dure palpitait sur ma langue, touchant celle de Laure et celle de Caroline.

— J’ai… envie de… jouir, râlait Guillaume, entre deux soupirs. J’en peux plus…

Les deux femmes gloussaient sans répondre. On aurait dit que nous léchions une glace à la fraise. Le garçon, près de se trouver mal, insistait :

— C’est trop… c’est trop fort…

Les copines ne compatissaient pas ; elles pouffaient en suçant.

— Attends encore. Ce sera meilleur !

Nos langues se rejoignaient sur la bite hypertrophiée par l’afflux de sang, elles s’entreléchaient de façon obscène. Le gland semblait prêt à exploser comme un fruit trop mûr. Des gouttes claires coulaient de la petite bouche rouge du méat. Malgré mon inexpérience, je comprenais que le garçon voulait jouir.

Laure m’a allongée sur le matelas de bain. Elle a commandé à Guillaume de s’agenouiller au-dessus de mon visage. Elle s’est installée devant lui. Je léchais les couilles, Laure le gland congestionné, Caroline les fesses.

— Tu vas jouir, a lancé Laure.

Elle a dénoué le cordon serré sur le scrotum, avant de retirer l’anneau de caoutchouc. Elle lui pompait le gland comme une meurt-de-soif. J’enviais son avidité. Guillaume gémissait, entre plaisir et souffrance. Caroline lui a introduit son doigt dans le cul. Le paquet des couilles ballottait contre ma bouche. Je l’ai avalé, avec une violente envie de mordre dans ces fruits juteux.

Le garçon agitait nerveusement les hanches ; sur ma langue, ses glandes remontaient dans ses couilles. Elles ont tressailli quand il a lâché son sperme dans la bouche de Laure. Il criait en se vidant, deux doigts de Caroline enfoncés dans le cul.

— Tu m’en as mise une sacré dose ! a fait Laure en se redressant. Ton jus a bon goût, on recommencera.

Elle m’embrassait. Mêlant sa langue à la mienne, elle me donnait du sperme que j’avalais sans répulsion. Puis elle m’a ordonné de rester allongée. Accroupie devant moi, elle repliait mes cuisses en les ouvrant pour lécher ma chatte. Caroline et Guillaume suçaient le bout de mes seins.

J’étais tellement excitée que la jouissance m’a très vite submergée. Une longue houle roulait à travers mon corps, me faisant trembler des pieds à la tête. Pendant que je savourais une douce chaleur, Laure s’occupait à nouveau de Guillaume qui n’avait qu’à peine débandé. Elle enduisait la queue et les couilles de crème adoucissante. Je comprenais que Guillaume en avait besoin après le traitement qu’il venait de subir !

Pas encore rassasiée, Caroline s’était installée au-dessus du visage du garçon pour se faire lécher. Les deux femmes le caressaient. D’abord les cuisses et la poitrine, puis la bite et les couilles. Elles mêlaient à leurs caresses des pressions et des effleurements, des couilles à l’extrémité du gland.

— Tu es infatigable ! a lancé Laure à sa copine.

— J’ai encore envie de baiser ! a répondu celle-ci avec aplomb.

La verge atteignait sa tension maximale. Caroline s’est installée en 69 au-dessus de moi. Laure a placé le garçon derrière sa copine. Elle l’a averti :

— Tâche de te retenir, si tu veux revenir !

Accroupie près de lui, elle guidait la queue vers la chatte de Caroline. Je n’avais jamais assisté à un spectacle aussi obscène : les petites lèvres, écarlates, charnues comme du steak, s’entrouvraient devant la bite, pour la happer.

J’avais déjà vu de telles scènes dans des films X ; mais là, c’était la réalité la plus crue qui m’était offerte en gros plan, avec les bruits et les odeurs. L’index et le pouce de Laure formaient un anneau à la base du gland, de façon à empêcher Guillaume de s’enfoncer davantage.

— Ne te presse pas. Savoure la chatte de ma copine. Elle est bonne, hein ?

Remuant les hanches, le garçon a répondu par des grognements. Les nymphes se contractaient sur le gland, comme des lèvres bestiales savourant un fruit. Moi, je léchais les couilles qui pendaient au-dessus de ma bouche.

Ayant enfilé un fin gant de caoutchouc transparent, Laure lubrifiait son doigt de crème. Elle l’a enfoncé dans l’anus de Guillaume, qui plongeait sa queue dans le vagin de Caroline. Le garçon baisait sur un rythme lent, comme il en avait reçu l’ordre. Chaque fois que sa bite ressortait, ma langue glissait sur la chair couverte de mouille.

Le voyant accélérer ses va-et-vient, Laure lui a ordonné de ralentir.

— Ta copine t’a déjà enculé ?

Il a secoué la tête.

— Tu as l’air d’aimer ça. Je vais mettre plus gros !

Le doigt enfoncé dans son anus ne l’empêchait pas de bander. Sa verge était incroyablement dure. Laure a remplacé son index par un gros tube à cigare du genre que je connaissais bien. Je n’arrivais pas à croire qu’elle allait s’en servir. Et pourtant… Après en avoir enduit l’extrémité avec la crème, elle l’a introduit dans l’anus entrouvert.

— Non… non… gémissait le garçon.

Pourtant, il ne refusait pas la pénétration. Quand le tube fut fiché en lui, Laure lui prit la queue, ne laissant que le gland dans le vagin. Elle le masturbait sur un rythme lent.

— Tu vas éjaculer à l’entrée de sa chatte. Céline profitera du spectacle.

Elle caressait en même temps le clitoris de Caroline qui jouissait en gémissant. Les mouvements de ses doigts se faisaient plus rapides. La pointe du gland effleurait les nymphes, sans pouvoir pénétrer le vagin. Les couilles étaient bien dures sur ma langue.

Le sperme, jaillissant en saccades, aspergeait l’ouverture de la vulve. Des gouttes épaisses coulaient sur ma bouche. Sans dégoût, j’ai ouvert les lèvres pour boire. Céline avait raison : le sperme avait une saveur douce, qui se mêlait au goût salé de la mouille.

Laure secouait la bite en pressant les couilles, pour les vider. J’ai joui à mon tour sous la bouche de Laure qui suçait goulûment mon bouton.

Libéré, Guillaume est allé prendre une douche avant de se rhabiller. Il titubait.

— J’avais jamais connu ça…

Laure l’a soutenu jusqu’à la porte d’entrée.

— Donne-moi ton téléphone, je t’appellerai.

Je regrettais de voir le garçon partir si vite. Je gardais en mémoire la vision de sa bite congestionnée. J’en avais bien profité, mais désormais, je savais qu’il m’en faudrait davantage.

6

Un matin, comme j’étais dans son lit, Laure m’a demandé si Alain me plaisait. Je l’ai regardée sans comprendre.

— J’aimerais qu’il te fasse jouir.

Devant mon air effaré, elle a ajouté :

— Ne t’inquiète pas. Il ne te dépucellera pas. Je m’en chargerai moi-même.

Depuis mon arrivée chez eux, j’étais tellement électrisée que tout cela me semblait normal. J’étais loin de mes rêves de jeune fille, quand je me voyais rencontrer le prince charmant.

Elle me caressait les seins.

— Nous ferons l’amour tous les trois, ce soir… si tu veux.

Pour toute réponse, j’ai enfoui mon visage dans ses cheveux.

J’ai passé la journée excitée à l’idée de ce qui m’attendait. J’ai essayé de me calmer en me baladant. Je suis allée au cinéma, avant de m’arrêter à une terrasse ensoleillée. Au retour, j’ai pris un verre avec Laure au salon. Elle m’a caressée pour me mettre en condition.

— Tu es toujours d’accord ?

Sans attendre ma réponse, elle a fourré la main sous ma jupe, puis dans ma culotte. J’étais déjà mouillée. Quand Alain est rentré, Laure nous a entraînés dans la salle de bains. Elle a commencé à me déshabiller. Je frissonnais, troublée de me montrer nue devant Alain. Il retirait ses vêtements en m’observant. Il avait un corps musclé. Sa grosse queue pendait entre ses cuisses bronzées. Prenant son temps, il m’examinait de la tête aux pieds. Laure lui a lancé :

— Je t’avais bien dit qu’elle était bandante…

Sans qu’il se défende, elle a pris la lourde bite dans sa main. Moi, je me suis glissée dans l’eau tiède qui moussait. Alain s’est allongé en face de moi, Laure à côté. Je tremblais quand elle caressé mon ventre, en faisant remonter ses mains sur mes seins. Mon émotion fut plus vive encore quand Alain saisit mes mollets pour ouvrir mes jambes, les poser sur les siennes.

Tandis que Laure continuait à me caresser les seins, lui promenait ses mains sur mes jambes, s’attardant à l’intérieur de mes cuisses. Ses doigts frôlaient le bord de ma vulve. J’écartais les jambes, pour mieux m’offrir à ses caresses. Contrairement à ce que j’attendais, il ne s’aventurait pas plus haut.

J’avais fermé les yeux, m’abandonnant au plaisir qui m’envahissait. Laure s’est contentée d’effleurer mon clitoris enflé, avant de me faire sortir de la baignoire. Après nous être essuyés, nous avons rejoint le salon. L’atmosphère était étrange ; j’étais nue, comme Laure, mais je trouvais ça naturel. Alain avait mis un peignoir. Il a ouvert une bouteille de champagne, rempli des coupes.

Nous avons trinqué, puis il s’est assis dans un fauteuil. Laure s’est accroupie devant lui. Elle a ouvert son peignoir en me disant de m’installer à côté d’elle. Tout près de mon visage, la queue gonflée m’impressionnait. Le gland, plus large que la hampe, ressemblait à la tête de certains champignons. Il semblait prêt à pénétrer le premier orifice qui s’offrirait.

Laure m’a pris la main, l’a posée sur les couilles. Je sentais le lourd paquet au creux de ma paume. Elle a saisi la bite.

— Je vais t’apprendre à faire du bien à un homme avec ta bouche et tes doigts.

Pesant sur ma nuque, elle m’a fait pencher la tête, pour que j’effleure le gland de mes lèvres. Elle promenait sa langue sur la queue en m’invitant à faire de même. J’avais déjà léché avec elle la bite de Guillaume ; pourtant, ce soir-là, je me sentais bien plus troublée. Je savais qu’Alain serait le premier qui jouirait vraiment avec moi ; qu’avec lui, les choses iraient beaucoup plus loin.

Le pénis grossissait encore sous nos langues. Il était d’une dimension imposante. Plus long que celui de Guillaume, et surtout plus large. Laure me montrait les zones sensibles qu’il fallait savoir stimuler ; à commencer par le filet du gland, qu’elle m’a fait lécher. Je l’ai constaté aussitôt, en le sentant durcir davantage.

— Prends-le dans ta bouche.

J’ai ouvert les lèvres pour absorber le gland. Je n’avais jamais ressenti une telle émotion. Ce n’était pas seulement un pénis que j’avais dans ma bouche, mais un fruit vivant, à la peau soyeuse. Pleine de désir, je le suçais timidement ; il durcissait toujours davantage entre mes lèvres. Laure continuait à me donner des conseils en rafales :

— Humecte toujours la queue avec ta salive, sois prudente avec tes dents. Si tu t’en sers, fais-le juste pour mordiller très légèrement la verge. Ne fais pas de va-et-vient trop rapides ; les hommes n’aiment pas avoir affaire à une machine ! N’oublie jamais de caresser les couilles, de te servir autant de tes doigts que de ta bouche…

Suivant ses indications, j’ai arrêté de sucer le gland, pour le lécher sur sa face la plus sensible, faisant glisser ma langue le long de la bite jusqu’aux couilles. Ayant repris le gland dans ma bouche, je l’ai pressé en essayant de faire de mes lèvres le plus doux des fourreaux. J’aurais aimé avaler le pénis plus profondément, mais je n’osais le faire, craignant de ne pas me montrer à la hauteur. Je fus rassurée quand Alain affirma :

— Si c’est la première fois que tu suces un homme, je te félicite.

Laure m’a fait m’allonger sur deux gros poufs carrés, en cuir noir. Installée à côté de moi, elle m’a sucé les seins. Accroupi en face de moi, Alain repliait mes jambes ; il s’est penché pour me lécher. Après avoir promené sa bouche à l’intérieur de mes cuisses, il a approché sa langue de ma vulve. Je tremblais quand il l’a introduite entre mes nymphes.

— Sa chatte serait encore plus belle sans poil ! a-t-il lancé à Laure.

— Je compte m’en occuper bientôt.

Mon excitation s’est accrue au moment où il a relevé ma croupe pour titiller mon anus de la pointe dure de sa langue. Comme si cela ne suffisait pas, Laure a pris mon clitoris dans sa bouche.

Puis le doigt humide d’Alain a remplacé sa langue contre mon orifice ; je le sentais s’enfoncer en moi. Laure continuait à sucer mon bouton enflé en pressant mes seins. Un violent orgasme m’a emportée alors que mes sphincters se contractaient sur le doigt épais qui fouillait mon anus. J’avais fermé les yeux. Quand j’ai repris conscience, Alain était à genoux sur moi, la bite dressée contre mon visage.

— Regarde sa queue… elle est pour toi ! m’a dit Laure d’une voix douce.

J’avais envie de la sentir dans mon vagin, de la prendre dans ma bouche… Je léchais le gland, recueillant des gouttes sur ma langue. Alain s’est agenouillé devant moi. Je me suis redressée pour regarder Laure masturber son mari, lui caresser les couilles. Faisant aller et venir ses doigts sur la queue, elle frottait mon clitoris avec le gland. Je voulais qu’Alain me pénètre, me déflore. Malgré mon excitation je n’ai pas trouvé les mots pour le dire.

J’agitais mon bassin ; tout mon corps était parcouru de spasmes, jusqu’à ce qu’une violente jouissance me secoue. J’ai tremblé pendant un long moment avant de me calmer. Au bord de ma vulve, Laure masturbait son mari en lui pressant les couilles.

Appuyée sur les avant-bras, je contemplais, fascinée, le va-et-vient des doigts sur la grosse queue. Le sperme a jailli sur mes poils, a coulé sur ma fente. Ces longues salves, j’aurais aimé les recevoir en moi…

Laure léchait le jus répandu. Elle m’a embrassée pour le faire couler sur ma langue. Alain est venu au-dessus de moi. Sans qu’il me le demande, j’ai entrouvert la bouche pour sucer son gland mouillé. J’étais surprise de constater qu’après l’éjaculation, sa bite était encore dure. Laure me léchait la chatte pendant que je pompais le gland. J’ai eu un orgasme en sentant le gland grossir sur ma langue. Je n’en pouvais plus ; nous avons arrêté.

On a pris du champagne, avant de passer à table. Alain avait remis son peignoir ; moi, je suis restée nue, comme Laure. Nous avons dégusté des truffes et du foie gras. J’étais troublée ; le plateau en verre laissait voir la bite entre les pans du peignoir. Comme elle l’avait fait avec Guillaume, Laure avait enfilé à sa base un anneau de caoutchouc.

Après le sorbet au citron, j’ai débarrassé la table. Revenue du coin-cuisine, j’ai été à peine surprise de découvrir Laure allongée sur la nappe. Debout en face d’elle, Alain lui tenait les jambes relevées en équerre. Caressant les seins de Laure, je regardais avec envie la queue pénétrer la chatte. Enfoncé tout entier, il remuait doucement les hanches.

À sa demande, je me suis accroupie sous la table, pour lui lécher les couilles. Sur ma langue, elles étaient comme deux gros abricots pleins d’un nectar que j’avais envie de boire. Bientôt, j’ai entendu Laure jouir ; les couilles durcissaient entre mes lèvres. Alain était resté presque immobile ; il n’avait pas éjaculé. Laure a gémi longuement avant de s’apaiser. Il s’est tourné vers moi.

— À toi, maintenant…

Il a retiré sa verge du vagin, ôté l’anneau serré à sa racine. J’ai absorbé son pénis dans ma bouche pendant que Laure lui caressait les couilles.

— Fais-le jouir… il n’attend que ça.

La queue couverte de mouille dégageait des odeurs qui me troublaient. Je suçais le gland, en faisant aller et venir mes doigts sur la bite. Laure avait retiré sa main pour me laisser caresser les couilles. J’ai fait rouler les testicules bien durs, en avalant la moitié de la queue.

J’ai senti la bite tressaillir. Des jets épais ont giclé dans ma bouche. J’avais sur ma langue la saveur poivrée du sperme d’Alain. Je l’ai bu jusqu’à la dernière goutte. Laure à son tour a léché le gland trempé. J’étais contente d’avoir fait jouir Alain de cette manière, et fière de ses compliments :

— Céline, tu as été très bien. Bientôt ce sera encore mieux.

J’ai regagné ma chambre peu après. Contrairement à mes habitudes, je n’ai pas fait ma toilette. Je ne me suis même pas lavé les dents : je voulais garder dans ma bouche le goût du sperme. Mais je demeurais frustrée, je ne me sentais pas encore une femme.

7

Un matin, je me suis décidée à dire à Laure que je voulais perdre mon pucelage.

— J’ai connu avec ton mari un plaisir qui… m’a laissée sur ma faim.

La semaine suivante, elle m’emmenait chez son gynécologue. Éric était un bel homme d’une quarantaine d’années. J’étais d’autant plus impressionnée que c’était mon premier rendez-vous chez un spécialiste du sexe féminin.

Ma gêne a disparu assez vite. Pour me rassurer, Laure me répétait que le médecin voyait défiler de nombreuses femmes dans son cabinet, qu’il était blasé. J’ai retiré ma jupe et mon slip avant de m’allonger sur la table d’examen. Les étriers sur lesquels j’ai posé mes pieds m’obligeaient à laisser mes jambes ouvertes et relevées. Debout devant moi, l’homme me posait des questions sur mes cycles.

— Je te précise, lui a annoncé Laure, qu’elle est encore vierge.

Il a poursuivi avec des questions plus intimes :

— Vous avez déjà pratiqué la masturbation, la fellation, le coït anal ?

— Non.

— Et autrement ?

— Oui, avec…

— Avec moi, a coupé Laure. C’est une bonne baiseuse. Elle est intimidée ; elle n’ose pas te dire qu’Alain a joui récemment au bord de sa chatte et dans sa bouche.

Loin d’être indisposée par ces révélations, j’ai ressenti de l’excitation en repensant au pénis d’Alain tressaillant au contact de mes muqueuses, arrosant de sperme ma langue, ma gorge…

— Je vais vous examiner. Détendez-vous.

Éric appuyait le doigt au bord de mon vagin. D’un geste adroit, il a entrouvert mes nymphes, se penchant pour observer. Enfonçant son doigt, il m’a demandé si ça me piquait, parfois, quand j’urinais, si c’était douloureux…

— Non, jamais.

Ses attouchements intimes ressemblaient davantage à des caresses qu’à des gestes professionnels. Je ne voyais pas trop la différence avec celles que me prodiguait Laure. J’avais honte de sentir que je mouillais. J’aurais pu me dérober, arguant que ça m’incommodait. Je n’ai rien dit. De plus, Laure avait posé les mains sur mon ventre et sur ma poitrine.

— Céline est hypersensible ; elle réagit dès qu’on la touche.

Éric souriait.

— Je m’en aperçois. D’ailleurs, elle a déjà un gros clitoris à son âge.

Il tâtait la membrane de ma virginité. Tournant la tête vers Laure :

— Son hymen est mince… il se rompra aisément.

Maintenant son pouce contre mon hymen, il faisait saillir mon clitoris hors de son capuchon. Il s’adressait à Laure comme si je n’étais pas là.

— Oui, elle a la chance d’avoir un beau sexe. Très beau même… très frais… très réactif…

Ses paroles me flattaient. J’étais de plus en plus troublée. Je me laissais aller, écartelée sur la table d’examen, les yeux clos, la bouche entrouverte pour respirer malgré mon intense émotion. J’ai poussé un cri : Éric léchait mon clitoris. Il le faisait très bien. Mon bouton roulait sur sa langue.

J’ai crié « non ! », en espérant qu’il n’en tiendrait pas compte. C’est bien ce qu’il a fait. Je me soulevais sous ses coups de langue pas trop appuyés, comme suspendus. Mon ventre s’agitait, manifestant mon désir d’être pénétrée. L’esprit embrumé, je n’entendais pas ce que se chuchotaient Éric et Laure. Il pressait son pouce plus fort contre mon hymen ; en même temps, il suçait mon bouton, qui fondait comme un bonbon.

La jouissance m’envahissait ; un trait brûlant a traversé mon vagin. J’ai poussé un cri ; le doigt du médecin perçait mon hymen ; j’étais secouée par un orgasme. C’est à peine si j’ai eu conscience qu’Éric nettoyait mon vagin avec un linge tiède.

— Pas trop mal ?

Il avait une voix grave.

— Non. Presque pas.

Déjà, Laure prenait ma place sur la table d’examen.

— Excusez-moi, mais ça m’a excitée.

Elle n’avait même pas pris la peine de se déshabiller. Les genoux repliés, elle ouvrait les cuisses, écartant du doigt l’empiècement de sa culotte. Éric a dégagé de son slip une queue noueuse, déjà bien raide.

— Caresse-lui les couilles, m’a commandé Laure.

Le gynéco engageait sa bite dans la chatte entrouverte de Laure. Je faisais ce qu’elle me disait comme si c’était tout à fait naturel. Je massais les couilles dures de l’homme, qui allait et venait à un rythme rapide. J’ai bien senti le sperme jaillir. Laure jouissait, alors qu’il finissait de se répandre dans sa chatte. Je me suis rhabillée.

Reprenant son rôle de médecin, Éric m’a fait une ordonnance pour que je prenne la pilule.

— J’espère bientôt connaître ta jeune amie de manière plus intime, a-t-il confié à Laure au moment où nous partions.

Sans me consulter, elle a répondu « bien sûr ».

Sur le chemin du retour, j’étais troublée à la pensée que Laure, qui ne s’était pas lavée, gardait en elle le sperme de son ami.

En arrivant, j’ai pris un long bain. J’ai fait ma toilette intime, très satisfaite d’avoir été déflorée sans douleur.

Laure est entrée dans la salle de bains, alors que je m’apprêtais à sortir de l’eau. Après m’avoir essuyée, elle m’a invitée à m’allonger sur un matelas, au bord de la baignoire.

— Tu es prête à t’offrir à Alain, ce soir ? m’a-t-elle demandé d’une voix douce.

J’ai acquiescé.

— Alors, je vais m’occuper de ta chatte.

J’ai compris ce qu’elle voulait dire quand elle a recouvert ma vulve de crème épilatoire. Je tenais mes jambes ouvertes et repliées comme chez le gynéco, pour lui faciliter la tâche. Dix minutes plus tard, elle retirait mes poils à l’aide d’une fine spatule. Seule une légère touffe couvrait mon pubis.

Laure m’a rincée, puis m’a tendu un miroir. J’étais stupéfiée à la vue de ma chatte débarrassée de sa toison. Je l’aimais mieux comme ça, je la trouvais plus provocante.

— Aucun homme ne pourrait y résister, disait Laure en passant ses doigts au bord de ma fente.

Ma chair était encore plus sensible qu’avant.

— La prochaine fois, a ajouté Laure, je t’emmènerai dans un salon de beauté tenu par une amie.

Ma toilette terminée, elle m’a fait mettre une courte tunique en large résille noire, avec un string si étroit qu’il ne cachait pour ainsi dire rien de mon sexe. Au contraire, la mince bande de satin, enfoncée dans ma fente, mettait en valeur mes grandes lèvres. Alain est rentré peu après. Laure lui a annoncé mon dépucelage, puis lui a raconté comment ça s’était passé. Alain est allé chercher une bouteille de champagne.

— Ça se fête.

J’étais installée sur le canapé à côté de Laure. Alain remplissait les coupes. Il nous a laissées pour aller prendre une douche ; il est revenu au salon en peignoir, comme il le faisait souvent le soir.

— Céline a une autre surprise pour toi, lui a annoncé Laure.

Après m’avoir replié les jambes, elle a fait glisser l’élastique du string sur mes cuisses. Alain s’est accroupi en face de moi. Ce n’était pas la première fois qu’il me voyait nue, mais ce soir-là, j’étais encore plus troublée à l’idée de lui montrer ma vulve épilée. Je mouillais déjà sous les doigts de Laure qui entrouvraient ma fente.

— Céline, tu es plus bandante que jamais !

Il a trempé la langue et les lèvres dans sa coupe de champagne, puis il a posé sa bouche sur ma chatte. J’ai eu un frisson quand il a introduit sa langue dans mon vagin, pour en explorer les replis secrets. Mes muqueuses se contractaient. Laure m’a fait basculer en arrière sur le divan, jambes relevées. Alain ouvrait son peignoir.

— Je sens que tu as envie d’autre chose que ma bouche.

Le moment que j’attendais dans la fièvre depuis plusieurs semaines allait enfin arriver. À genoux devant moi, la bite en main, il engageait le gland au bord de mon vagin. Je n’avais jamais connu une émotion aussi forte. Il s’enfonçait lentement en moi.

Mon excitation croissait à mesure que je sentais la bite grossir dans mon fourreau serré. Les spasmes qui traversaient mon vagin étaient de plus en plus rapprochés. Laure a mis Alain en garde :

— D’après Éric, elle n’est pas fécondable en ce moment, mais il vaut mieux rester prudent.

Un gémissement m’a échappé quand le gland a atteint le fond de mon vagin. Non sous l’effet de la douleur, mais du plaisir de sentir la grosse queue d’Alain tout entière dans mon ventre. Assise derrière moi, Laure me caressait les seins. Alain, lui, enfonçait son pouce dans mon anus, tout en fouillant mon vagin à coups de queue, sur un rythme lent. Sans que mon clitoris ait été touché, un orgasme violent m’a fait gémir. Alain s’est retiré.

— Ton con est génial. Un vrai casse-noisettes !

J’aurais préféré qu’il éjacule au fond de moi ; mais j’étais consciente des risques. Alain approchait sa queue de la bouche de Laure, qui a aussitôt happé le gland ; elle masturbait son mari en lui caressant les couilles.

Très vite, Alain a répandu son jus entre les lèvres de sa femme. Puis, penché au-dessus de moi, il m’a fait lécher son gland ruisselant. Je regrettais amèrement qu’il ne m’ait pas donné son sperme, dont j’aimais tant la saveur.

J’ai repris une coupe de champagne. Je venais de vivre un moment fort de ma vie.

Il était presque huit heures quand on a entendu sonner à la porte. Laure est allée ouvrir. Stupéfaite, je l’ai vue revenir accompagnée de Guillaume ! Le garçon a eu un mouvement de recul en voyant que nous étions nues.

Suivant son regard, je me suis rendu compte que c’était la présence d’Alain qui l’inquiétait. Mais Laure lui a tout de suite déboutonné sa chemise, pendant qu’Alain caressait et léchait mes seins. Elle s’est accroupie pour défaire le pantalon du garçon, palper la queue déjà raide, avant de lui retirer son slip. Puis s’adressant à moi :

— Prends-la dans ta bouche.

Je m’apprêtais à absorber le gland, quand elle lui a dit :

— Tu as rasé tes couilles comme je te l’avais demandé, c’est bien.

La bite de Guillaume tressaillait sur ma langue et sous mon palais. Craignant qu’il éjacule trop vite, j’ai dégagé ma bouche, mais j’ai continué à le lécher. Obéissant aux ordres de Laure, je me suis allongée sur les deux gros poufs carrés ; Guillaume s’est agenouillé devant moi. Puis Laure a ouvert un coffret dont je connaissais déjà le contenu.

— Un cadeau. Tu vas pouvoir jouir avec Céline. Mais auparavant, on va prendre des précautions.

Elle lui a enfilé un préservatif, puis lui a noué un cordon sur le scrotum. Pour provoquer le jeune homme, elle faisait aller et venir son gland au bord de mes lèvres entrouvertes. Guillaume voulait me pénétrer plus loin, mais Laure a bloqué la bite entre ses doigts.

— Reste calme ! Sinon, tu n’auras que le droit de te branler.

Elle lui a ordonné de se pencher sur moi.

— Tu as envie d’elle ?

Il a vivement hoché la tête.

— Alors, tu vas d’abord m’offrir ton petit cul !

Je les regardais faire. Laure avait pris dans le coffret un godemiché bien plus épais que le tube à cigare avec lequel elle avait déjà sodomisé le petit livreur.

Après avoir enfilé un gant en plastique, elle a lubrifié l’anus avec du lait de toilette, avant d’y introduire la pointe effilée du gode. Elle la faisait tourner en l’enfonçant peu à peu. Quand elle sentait le garçon se contracter, elle lui disait d’une voix câline :

— Détends-toi, si tu veux jouir avec Céline.

Je n’arrivais pas à croire que Guillaume pourrait recevoir le godemiché entier dans son cul. Voyant Laure le sodomiser avec des gestes précis, je pressentais le plaisir qu’une femme peut éprouver à pénétrer un homme de cette façon. Je me promettais de faire la même chose un jour.

— Ta queue est encore plus dure que tout à l’heure, lui a annoncé Laure en continuant sa lente pénétration.

Guillaume, qui avait sans doute mal, remuait les hanches en gémissant, mais sans chercher à se dérober. Sidérée, j’ai dû me rendre à l’évidence : le gode était totalement introduit dans l’orifice. Laure lui a donné l’ordre de se redresser.

— Maintenant, oui… tu peux la baiser.

Sans se faire prier, Guillaume a enfoncé sa queue dans mon vagin.

— Surtout, pas trop vite.

Elle lui massait les couilles. Je ne sais ce qui m’excitait le plus : sentir le pénis du garçon en moi, ou penser au gode qui dilatait son cul. Alain s’était mis à genoux près de moi. Il faisait rouler mes tétons au creux de ses paumes. Laure tripotait mon clitoris. Guillaume me baisait à un rythme régulier. Les spasmes de sa bite devenue très dure fouettaient mon plaisir.

À un moment, elle a ordonné au garçon de s’arrêter. Elle a dénoué le cordon qui serrait ses couilles. Il a repris ses va-et-vient à un rythme plus rapide. Excitée par Alain qui pinçait le bout de mes seins, j’ai joui en contractant mon vagin sur le pénis fiché tout au fond de moi.

Je sentais le sperme jaillir dans le caoutchouc, en longues saccades. Alain, qui se masturbait au-dessus de mon visage, a enfoncé son sexe dans ma bouche. J’ai reçu son jus sur la langue.

Pendant que je léchais sa bite poisseuse, Laure s’occupait de Guillaume. Elle lui a retiré le godemiché de l’anus, puis le préservatif, qui était bien rempli. Guillaume s’est rhabillé et a bu du champagne avant de nous quitter.

— Il m’a l’air très bien, votre jeune ami ! a lancé Alain en remettant son peignoir. On pourra lui faire goûter à d’autres plaisirs.

Nous avons dîné. Dès que j’eus fini de débarrasser, Laure m’allongea sur la table. Debout derrière moi, elle a pris mes chevilles pour rabattre mes jambes vers mes épaules.

— Maintenant, mon dessert ! a lancé Alain en s’approchant de moi.

Dans ma posture, je le voyais à peine. J’ai été prise de tremblements quand il a introduit une grosse banane bien dure dans mon vagin. Il l’a fait aller et venir un moment, puis en a dégusté un morceau. Il la fourrait dans ma chatte, la laissait mariner dans ma mouille, avant de la porter à sa bouche. Puis il s’est mis à caresser le bord de mon anus, pendant que Laure chatouillait mon clitoris.

À ce jeu, la jouissance m’a bientôt saisie. Quand j’ai repris mes esprits, Laure était penchée en avant, le ventre, la poitrine et le visage appuyés sur la table. Debout derrière elle, Alain la pénétrait. Il la limait sur un rythme lent, attendant qu’elle ait joui pour éjaculer. Je lui massais les couilles pour le préparer à les vider. Après avoir tout lâché, il s’est retiré ; j’ai léché sa bite imprégnée d’odeurs.

En regagnant ma chambre, je me suis jetée sur mon lit. J’étais comme ivre après tout ce qui venait de se passer.

8

Laure tenait à m’initier à l’art de la pipe. Presque chaque soir, quand Alain rentrait, je devais le sucer. J’aimais sentir la queue durcir dans ma bouche, boire le sperme. Mais le soir où il a essayé de me sodomiser, ça m’a fait très mal ; il n’a pas insisté.

Je prenais la pilule. C’était bon de pouvoir faire l’amour sans qu’Alain ait à se retirer ou à mettre un préservatif. Laure a de nouveau invité Guillaume. Un épisode que je n’oublierai pas.

Alain nous a servi du champagne. Laure, vêtue comme moi d’une courte nuisette, s’est installée à côté de Guillaume.

Sans faire de manières ni de préliminaires, elle lui a déboutonné sa chemise et a ouvert sa braguette. J’ai fait pareil avec Alain.

Ils étaient nus. Je me suis accroupie sur le tapis pour lécher la queue à moitié dure du livreur. Elle grossissait dans ma bouche. Alain m’a fait mettre debout, adossée à lui ; il m’a prise par les hanches.

À sa demande, j’ai retiré ma nuisette, entrouvert mes petites lèvres à deux doigts. Il s’est enfilé dans mon vagin par-derrière.

Laure et Guillaume nous ont rejoints sur le canapé. Ils me léchaient les seins pendant qu’Alain faisait rouler mon clitoris. J’étais toujours empalée sur la grosse bite d’Alain. Mon vagin se contractait sur le gland. Quand j’ai joui, Alain a ressorti sa verge mouillée.

— Tu as de la chance, a annoncé Laure à Guillaume. Ce soir tu vas pouvoir jouir avec Céline sans mettre de préservatif. Mais pour la peine, je vais t’enculer.

Il n’a pas réagi, il avait déjà l’habitude des manières de Laure. Je me suis allongée en travers du canapé. Guillaume, très pressé, s’est mis à genoux pour pénétrer mon vagin débordant du sperme d’Alain. Laure a lubrifié l’anus du livreur avec de la crème grasse, avant de préparer un gros tube à cigare.

Sans s’occuper de mon plaisir, Guillaume me limait à un rythme précipité. Cela m’était égal, j’avais déjà eu mon comptant avec mon patron.

Installé à côté de moi, Alain m’a fait prendre sa queue en bouche. Je le suçais, émue de sentir pour la première fois deux bites en moi. Guillaume a éjaculé le premier. J’ai eu la sensation de son sperme fouettant mes muqueuses. J’aurais volontiers bu le sperme d’Alain, mais il a dégagé sa queue avant de jouir. Laure se tenait à quatre pattes au-dessus de moi, en attente.

Alain l’a prise en levrette pendant qu’elle suçait Guillaume. La tête relevée par un coussin, je léchais les couilles d’Alain baisant sa femme. Sa queue allait et venait calmement dans la chatte distendue. Alain accélérait ses va-et-vient. J’ai compris qu’il allait jouir quand, dans ma bouche, ses couilles durcies sont remontées dans leur enveloppe. Il a éjaculé ; sa femme a joui en même temps que lui. Accroupie à côté de moi, Laure s’occupait à masturber Guillaume. Surexcité, celui-ci a tout lâché sur ses seins.

— Lèche ton foutre !

L’adolescent a obtempéré. Ça m’excitait de voir sa langue passer sur les seins pour recueillir le sperme. Je me voyais bien faire un jour la même chose avec lui, ou avec un autre… Guillaume nous a quittés peu après. Pour Laure et Alain, il n’était qu’un passant ; pas question pour eux d’en faire un ami.

Laure devait passer la soirée au théâtre. Après avoir dîné avec moi, Alain s’est installé au salon pour visionner un film X. Accroupie entre ses jambes, j’ai pris sa queue dans ma bouche. Je m’arrêtais de temps en temps pour voir le film.

Certaines femmes seront choquées par mon attitude trop soumise. C’est comme ça ; je ne me suis jamais sentie rabaissée en agissant ainsi. Au contraire, je suis fière qu’un homme m’offre le jus de sa jouissance, et me dise ensuite que je l’ai bien sucé. C’est précisément ce que m’a murmuré Alain à la fin du film.

9

Mes cours ont commencé fin octobre. Ils n’étaient pas très nombreux, une vingtaine d’heures par semaine ; j’en séchais beaucoup. Je n’avais guère de travail à faire pour Laure, mais nos séances de plaisir m’occupaient presque tous les jours, sans compter les soirs, avec Alain, et les après-midi avec Guillaume ou Vincent.

Un matin, comme cela se produisait régulièrement, je m’étais levée assez tôt pour préparer le petit déjeuner d’Alain. Il est entré dans la cuisine vêtu d’un peignoir. Quant à moi, je portais un T-shirt qui cachait à peine ma chatte.

Dans ces moments-là, je savais ce qu’il attendait de moi. Je le faisais jouir avec ma bouche ou dans mon sexe. Depuis mes premières expériences avec les hommes, je m’étais rendu compte à quel point j’aimais donner du plaisir à mes partenaires, aussi je me réjouissais d’avance de ces séances matinales, souvent rapides.

J’ai commencé à le sucer pendant qu’il buvait son café. Son pénis exhalait les odeurs du plaisir : celles de son sperme et de la mouille de Laure. Je n’avais pas pris part à leurs ébats ; j’avais dîné avec une copine de fac, Edwige, que Laure m’avait conseillé de draguer.

Accroupie entre les jambes d’Alain, je faisais aller et venir mes lèvres le long de sa verge, pensant qu’il allait bientôt se répandre dans ma bouche. Mais il m’a fait relever, m’a saisie sous les fesses, m’a déposée assise sur le comptoir en faïence de l’évier.

Il me faisait souvent prendre cette posture. Moi aussi, j’aimais bien ça. J’avais les jambes repliées, les pieds posés sur le bord du comptoir quand il a pénétré mon vagin. Sans chercher à se retenir, il a presque aussitôt éjaculé, puis il m’a laissée pour aller prendre une douche. Mon petit déjeuner terminé, j’ai voulu en faire autant. Mais Laure est arrivée. Sachant par son mari ce qui s’était passé, elle m’a interdit de me laver.

J’ai passé une partie de la matinée à lire, étendue sur mon lit. Je somnolais quand Laure est entrée dans ma chambre.

— Viens au salon. Vincent est venu prendre l’apéritif.

Je leur ai servi du Martini ; j’ai pris un jus de fruits. Déjà, Laure défaisait la braguette du garçon, lui sortait la queue, qu’elle pressait entre ses doigts mouillés de salive.

— Vincent m’a appelée tout à l’heure, pour me dire qu’il avait envie de toi.

C’était chose naturelle, pour Laure, d’inviter un ami juste parce qu’il avait exprimé le désir de jouir avec moi. Buvant mon jus de fruits, je regardais le pénis grossir sous les doigts de Laure.

J’allais me lever pour les rejoindre, mais elle m’a ordonné de rester assise dans le fauteuil. Vincent, qui avait ôté son pantalon et son slip, est venu se mettre à genoux devant moi. Laure a saisi la queue entre le pouce et l’index, l’a fourrée dans mon vagin rempli de mouille.

Je ressentais des frissons à l’idée que l’homme allait jouir dans ma chatte encore pleine du sperme d’un autre. Laure, qui m’avait devinée, ne s’est pas privée de le lui dire.

— Ce n’est pas gênant, a-t-il répondu. Céline a le con étroit… et elle sait s’en servir !

Il est vrai que les exercices de musculation intime que je pratiquais tous les jours, sur les conseils de Laure, m’avaient rendue experte dans l’art du casse-noisettes. Alain me félicitait pour le talent avec lequel je savais le pomper, par le plus intime des massages. J’ai donné le même plaisir à Vincent, qui a éjaculé tout au fond.

Il s’est retiré, a embrassé ma chatte pour me remercier de la jouissance que je lui avais donnée. Il est allé se laver, puis nous a quittées pour se rendre à un déjeuner de travail. Je n’avais pas joui, mais je ne me sentais pas frustrée. J’étais heureuse à la pensée que Vincent avait l’esprit aussi léger que les couilles !

— Habille-toi, mais ne te lave pas, m’a commandé Laure. Nous allons déjeuner au restaurant.

Suivant son désir, j’ai mis un ensemble jupe-veste en jean clair, sur un T-shirt et une culotte. Nous avons déjeuné dans une bonne brasserie où Laure avait ses habitudes. Nous étions en train de manger des moules-frites quand elle m’a pincé le genou sous la nappe.

— Le client, là-bas, seul à une table, il te regarde depuis que nous sommes arrivées. Ça me plairait que tu le fasses avec lui.

Je suis restée sans voix. Mais mon silence était déjà une manière de dire oui. Laure a souri au type, puis lui a fait les yeux doux en guise d’invitation. Il a réagi au quart de tour.

— Puis-je vous offrir quelque chose ?

— Non merci. Rejoignez-nous dehors quand nous aurons fini.

Âgé d’une quarantaine d’années, l’homme était séduisant. Mais tout allait si vite avec Laure, que je ne parvenais pas toujours à la suivre.

— Tu sais, ça m’arrive de baiser avec des inconnus. Dans ces cas-là, il faut que ce soit rapide, et il n’est pas question de se revoir.

Finissant mon sorbet, je sentais la fièvre m’envahir, mon vagin se crisper. Mon trouble s’est accru quand Laure m’a précisé les détails de la suite :

— Tu laveras sa queue, la caressera. Si tu en as envie, suce-le. Puis, sans te déshabiller, mets-toi à quatre pattes. Il te baisera comme ça. Arrange-toi pour qu’il n’éjacule pas au fond.

Elle s’est levée. Je l’ai suivie. L’homme nous a rejointes sur le trottoir.

— C’est moi qui vais vous faire un cadeau, lui a lancé Laure. Venez.

Elle s’est engagée dans une petite rue peu fréquentée, s’est arrêtée à proximité d’un hôtel. Elle s’est tournée vers l’homme.

— Vous baiserez avec elle rapidement, comme elle vous l’indiquera.

Puis, s’adressant à moi :

— Je t’attends dans le café au bout de la rue, d’ici un quart d’heure.

Je suis entrée avec l’homme dans l’hôtel. Le réceptionniste n’a manifesté aucun étonnement ; il devait être habitué. Je tremblais en montant au premier étage. J’imaginais une tapisserie, des gravures érotiques mais la chambre était très banale. Sur le seuil, l’homme m’a demandé :

— Vous prenez combien ?

— Rien. Je ne suis pas une pute.

Je m’efforçais d’affermir ma voix.

— Tout ce que je vous demande, c’est de faire comme j’ai envie.

Les expériences que j’avais connues me donnaient une assurance dont je ne me serais pas crue capable. Quand il a commencé à me caresser, je l’ai repoussé avec fermeté. Je me suis accroupie devant lui, j’ai dégrafé son pantalon qui est tombé à ses pieds. J’ai fait glisser le slip, libérant une bite trapue. J’effleurais ses couilles peu poilues. Ça me plaisait ; je n’ai jamais aimé les hommes à la pilosité abondante.

J’avais eu l’occasion de voir l’attitude docile de Guillaume quand Laure lui donnait des ordres, mais là, c’est moi qui imposais ma volonté. L’inconnu se laissait faire. Je l’ai tutoyé, ça me paraissait plus naturel :

— Je vais te la laver.

J’ai savonné sa bite au-dessus du lavabo. Je n’éprouvais aucun sentiment pour cet homme que je ne connaissais pas, mais j’étais excitée de sentir son pénis grossir entre mes doigts. Je l’ai rincé à l’eau tiède, puis j’ai tiré la peau du prépuce. Le gland pointait.

Je n’avais pas envie de le sucer ; je voulais sa queue dans mon vagin. Je me suis agenouillée sur la moquette d’une propreté douteuse, les bras allongés sur le lit. J’ai ramené ma jupe sur mes reins, écarté l’entrejambe de ma culotte.

— Maintenant, baise-moi vite.

J’étais sidérée par mon attitude. Ce qui m’aurait semblé impensable quelques mois plus tôt attisait mon envie. Tout s’était enchaîné dans un ordre rigoureux : Laure avait repéré au restaurant un inconnu qui me regardait ; elle nous avait conduits jusqu’à cet hôtel de passe, et moi, les cuisses écartées, j’attendais que l’homme jouisse dans mon vagin. Inouï !

Je tremblais de plaisir au contact du gland qui s’introduisait. Les mains de l’inconnu s’agrippaient à mes hanches ; il me pénétrait. Je l’ai laissé faire quelques va-et-vient, puis j’ai serré ma main sur son sexe pour l’empêcher d’aller au fond. Excité par la pression de mes doigts et de mon vagin sur sa bite, il a éjaculé très vite. Honteux, il s’est retiré en disant :

— Tu n’as pas joui.

— Tu as vidé tes couilles. Le reste n’est pas ton affaire.

Sans attendre qu’il se rhabille, j’ai quitté la chambre, l’hôtel, pour retrouver Laure dans le café où elle m’avait donné rendez-vous.

— Ça t’a plu ?

— Oui… mais je ne ferais pas ça tous les jours !

De retour chez elle, Laure m’a annoncé qu’elle me réservait une nouvelle surprise.

Je n’ai pas eu le temps de me poser de questions. Dix minutes plus tard, on sonnait à la porte. Je suis allée ouvrir. C’était Guillaume. Je ne l’avais pas rencontré depuis plusieurs semaines. Je l’ai précédé au salon.

— Déshabille-la, lui a ordonné Laure.

Il a retiré ma jupe et mon T-shirt ; il a hésité avant de faire glisser ma culotte le long de mes jambes. J’étais troublée : c’était la première fois qu’un homme me déshabillait entièrement. Laure le regardait faire. S’adressant à moi :

— Fais la même chose avec lui.

Je lui ai retiré son blouson, sa chemise, puis me suis accroupie pour défaire son pantalon. Le slip était gonflé. Je me disais que j’étais exactement le genre de fille que les hommes appellent salope. La queue durcissait entre mes doigts.

Laure m’a commandé de m’allonger sur les deux gros poufs. Pour provoquer Guillaume, j’ai écarté largement les jambes. Il s’est placé à quatre pattes devant moi.

— Je suis sûre que ça te plaît d’être comme un chien qui attend de monter une femelle ! lui a lancé Laure.

Il y avait du mépris dans sa voix.

Elle a lubrifié son anus avec de la crème pour y enfoncer le plus gros des tubes à cigare. Je ne pouvais pas voir ; mais l’idée qu’il se faisait sodomiser m’excitait. En même temps, je m’interrogeais. Comment un homme pouvait-il accepter un tel traitement ? Était-ce pour avoir l’autorisation de jouir dans le sexe d’une femme, ou bien parce qu’il aimait ça ?

— Lèche-la, fais-la jouir, a ordonné Laure qui avait enfoncé le tube entier dans l’anus de Guillaume.

Le garçon a incliné son visage sur mon ventre, posé sa bouche sur ma chatte. Le regardant faire, Laure lui a ordonné :

— Mets bien ta langue dans son con ! Tu vas te régaler. Céline a baisé avec trois hommes aujourd’hui ; elle ne s’est pas lavée.

J’ai cru qu’il allait être dégoûté, refuser ; ma fente exhalait des odeurs très fortes. Mais non, Guillaume a plongé sa langue dans mon vagin. Il me léchait maladroitement, mais le fait qu’il acceptait de le faire sans protester suffisait à m’électriser. Depuis le matin, j’avais fait jouir trois hommes, mais j’étais frustrée. Un violent orgasme m’a surprise pendant qu’il suçait mon clitoris.

Laure me caressait les seins en donnant des indications à l’invité :

— Donne-lui ton foutre, maintenant. Ne te retiens pas. Fais ça comme un chien !

Guillaume s’est mis à genoux pour me pénétrer, utilisant mon vagin pour sa seule jouissance. Ça n’avait plus d’importance : j’avais eu mon orgasme ; j’étais attentive aux sensations que me procuraient les va-et-vient de sa queue en moi. Laure était derrière lui, elle faisait aller et venir le tube à cigare dans son anus, au même rythme que les mouvements de la bite dans mon vagin. Ça l’a excité ; il a éjaculé très vite. Comme elle le faisait toujours, Laure lui a commandé de se rhabiller et de s’en aller.

Nous avons pris un long bain ensemble.

— Je suis contente de toi, me disait-elle en promenant ses doigts savonneux sur ma chatte. Je craignais que tu refuses ce que je t’ai demandé. Je voulais que tu découvres le plaisir de se donner à un homme, ou plutôt, de lui faire croire qu’on se donne… alors qu’en réalité nous menons le jeu.

En me rinçant la chatte avec la pomme de douche, Laure m’a fait jouir une seconde fois. Le soir, en m’endormant, je repensais à ce qu’elle m’avait dit pendant le bain.

10

Quelques jours plus tard, j’ai reçu une lettre de Guillaume. D’une écriture maladroite, il déclarait qu’il était amoureux de moi. « Je sais que tu as besoin de rencontrer d’autres hommes. Mais, tu peux me croire, je l’accepterai ; je ne serai pas jaloux si je vis avec toi. »

Il n’était pas question pour moi de m’engager. J’en ai parlé à Laure. Elle a éclaté de rire à la lecture de la lettre.

— Pauvre garçon ! Il veut te prendre dans ses filets… alors que tu es déjà dans les miens. Il ne manque pas de qualités, mais il est trop bête !

La sanction ne s’est pas fait attendre. Laure lui a téléphoné le jour même.

— Céline m’a montré la lettre que tu lui as envoyée. Tu t’es laissé emporter. Ne compte plus la revoir.

Guillaume a raccroché sans un mot. Je n’ai pas été affectée par cette séparation, je n’éprouvais rien pour lui. Pour me donner du plaisir, ce n’était pas les hommes qui manquaient.

Presque chaque matin, Alain jouissait avec moi, dans mon sexe ou dans ma bouche. Et plus encore le soir. Il avait de grandes capacités : il pouvait éjaculer dans ma chatte et me faire jouir, après avoir fait jouir Laure, ou le contraire.

Laure, comme elle l’avait déjà fait une fois, m’entraînait à l’occasion passer un bref moment avec un inconnu dans une chambre d’hôtel ; un homme qu’elle draguait, le plus souvent, dans un café ou une brasserie. Mais il y avait une grosse différence : elle exigeait à présent que l’homme me donne de l’argent. Pas moins de cinq cents francs. Uniquement pour se faire caresser et masturber par moi.

Cette expérience me fascinait. Non seulement je n’ai jamais essuyé le moindre refus, mais surtout, ça m’a permis de progresser dans la connaissance de la psychologie masculine. J’ai vite compris qu’un homme était aux anges dès qu’on avait l’air de s’intéresser à sa queue.

En un mois, j’ai rencontré une dizaine d’hommes de cette façon. Le plus étrange, c’est que je n’avais pas le sentiment d’être une pute. La première fois qu’un inconnu m’a donné de l’argent avant que je le déshabille et le fasse bander, j’ai éprouvé un plaisir incroyable à fourrer les billets dans mon sac. Du coup, j’ai aussi eu du plaisir à le branler, à sentir son pénis battre entre mes doigts, avant de voir le sperme gicler. Très experte, Laure me guidait avec sûreté dans les chemins du plaisir. Comme elle me l’avait confié un soir :

— Si tu as envie de jouir, fais-le avec un bon amant. Sinon, baise utile !

Elle-même s’était mariée à vingt ans avec un acteur en vogue, beaucoup plus âgé qu’elle. Dès qu’elle avait appris qu’il avait eu un enfant d’une autre femme, elle ne s’était pas gênée pour divorcer en le faisant cracher au bassinet.

Dans ce climat de luxure, je négligeais mes études, je séchais pas mal de cours. Un jour où je m’inquiétais auprès de Laure pour mes examens, elle m’a répondu :

— Ne t’inquiète pas pour ça. Il y a d’autres manières pour les obtenir que le travail !

Voyant mon air surpris, elle a ajouté :

— J’ai un ami qui saura t’aider !

Quelques jours plus tard, elle a invité à déjeuner un homme que je connaissais de vue : je l’avais croisé à la fac. Âgé d’une cinquantaine d’années, les cheveux poivre et sel, il ne manquait pas d’élégance. Laure a fait les présentations. Régis était tout simplement le président de mon université !

Il était plus qu’un ami pour elle ; dès l’apéritif, elle ne s’est pas gênée pour lui caresser les cuisses, en effleurant la bosse de sa braguette.

À un moment, elle s’est placée derrière moi. Sans me demander mon avis, elle a remonté mon T-shirt au-dessus de mes seins nus, dégrafé ma jupe qui est tombée à mes pieds. Elle a écarté l’entrejambe de ma culotte, disant à Régis :

— Tu peux constater que je ne t’ai pas menti.

— Elle a une belle chatte, qui me fait envie !

— Tu sais ce qu’il te reste à faire, si tu veux profiter de ses charmes ?

Laure caressait ma chatte. Une nouvelle fois, j’ai pris conscience de mes tendances exhibitionnistes. Je mouillais en me montrant à demi nue à un inconnu. Laure m’a commandé de me rasseoir, de finir mon verre. Elle s’est mise à côté de Régis, lui a sorti la queue.

— Je vois que Céline te fait de l’effet.

Elle s’est accroupie pour lui descendre le slip et le pantalon jusqu’aux chevilles. Tout en caressant les couilles, elle lui a offert une pipe, telle que je n’étais pas encore capable d’en faire.

Elle a commencé par lécher longuement le sexe sur toute sa surface ; titillant le gland du bout de la langue, elle l’a absorbé entre ses lèvres. Elle prenait tout son temps, comme dans un film passant au ralenti. J’étais fascinée en regardant la verge épaisse disparaître en entier dans la bouche de Laure. Régis agitait les hanches de plus en plus nerveusement, au rythme des lèvres qui allaient et venaient tout du long. Il a éjaculé en râlant. Laure a dégagé sa bouche pour lancer :

— Tu es toujours aussi généreux. Tu sais comme j’apprécie ce genre d’apéritif !

Régis a remis ses vêtements avant de passer à table avec Laure. Moi, j’ai dû retirer mon T-shirt pour faire le service ; j’avais juste un petit slip translucide plus propre à exciter le désir qu’à cacher ma fente. Exhibant mes seins pendant tout le repas, je me sentais de plus en plus troublée. Au moment où j’ai apporté les coupes de glace, Laure a lancé à son ami :

— Ta queue et ton foutre m’ont mise en appétit.

Puis, s’adressant à moi :

— Céline, prépare-le avec ta bouche. Et va sous la table !

J’ai obéi sans discuter. Accroupie entre les cuisses de Régis, j’ai fait descendre son pantalon et son slip. Prenant les couilles dans ma main, je promenais ma langue sur la bite qui tressaillait en grossissant. Une forte odeur de mouille et de sperme m’excitait encore plus. J’ai embouché le gland qui durcissait entre mes lèvres.

Laure a voulu examiner les résultats de mon travail. Régis trouvait que j’étais une bonne suceuse. Il caressait Laure, qui était nue sous sa robe. Elle lui a précisé :

— Tu devras encore patienter. Tu vas d’abord t’occuper de moi !

Elle s’est penchée, a posé les bras sur la table, entre les coupes vides. J’ai retiré ma bouche ; Régis est venu contre Laure. En le voyant pénétrer la chatte entrouverte de ma patronne, je sentais mon propre sexe réagir, dans l’attente d’une queue.

Pendant qu’ils faisaient l’amour, je débarrassais. Mais dans ma tête, dans ma fente, il y avait le feu ! Laure a joui la première en poussant de petits cris, puis ce fut au tour de son amant. Il s’est rhabillé puis nous a quittées pour un rendez-vous.

Sachant dans quel état je me trouvais, Laure m’a emmenée dans sa chambre. Je me suis allongée sur le lit. Elle a retiré mon slip, m’a léchée avant de me pénétrer avec un de ses plus gros godemichés. J’ai eu très vite un orgasme.

Les vacances de Noël arrivaient. J’allais passer quelques jours en famille. J’étais heureuse de revoir mes parents qui étaient loin d’imaginer la vie que je menais à Paris. Mais les plaisirs que je connaissais avec mes hôtes et les amis de Laure m’ont vite manqué.

Heureusement, j’avais la perspective de passer le réveillon du jour de l’An chez Laure et Alain.

Aidée par Laure et Caroline, j’avais installé un buffet dans le salon. Dès le début de la soirée, j’étais passablement excitée, car les deux femmes, dans la chambre de Laure, m’avaient léchée et caressée.

Caroline portait un body noir zippé par-devant, et Laure une robe en mousseline sur des dessous légers. Moi, je n’avais qu’une tunique en résille noire. La soirée s’annonçait chaude !

Les premiers invités sont arrivés vers neuf heures. D’autres suivaient ; le salon se remplissait. Excepté deux ou trois convives, je ne connaissais personne. Ça m’a fait drôle de les accueillir, avec Laure, aussi peu vêtue. Mais quand les femmes retiraient leur cape ou leur manteau, elles apparaissaient, elles aussi en tenue légère.

J’ai fait le service ; tout le monde se mettait à l’aise dans le vaste salon. Une femme se faisait caresser par deux hommes ; un peu plus loin, deux autres femmes s’occupaient d’un invité. Bientôt, Vincent est venu me rejoindre avec Laure.

Une musique douce baignait la pièce, dont les lumières avaient été baissées. Plusieurs couples, ou trios, faisaient l’amour. Mais je n’avais plus la tête à m’intéresser à eux ; derrière moi, serrée contre mes fesses, Laure me caressait la chatte pendant que Vincent, par-devant, passait ses doigts sur mes seins, à travers la résille.

Plusieurs personnes nous regardaient, ce qui augmentait mon excitation. Je m’attendais à ce que Vincent me prenne debout, comme d’autres. Mais il continuait à faire rouler mes tétons sous ses paumes. Introduisant un doigt dans mon vagin trempé, Laure me murmura à l’oreille :

— Quand minuit aura sonné, je te promets une belle surprise !

Sans chercher en savoir plus, je me suis abandonnée à leurs caresses. Ils m’ont amenée au bord de la jouissance. Je me suis détendue en buvant avec eux un verre de sauternes accompagné de toasts de foie gras.

Le nouvel an approchait. Laure m’a entraînée, avec plusieurs invités, vers la salle de bains. Suivant son désir, j’ai retiré ma tunique, tandis qu’elle enlevait sa robe et Caroline son body. D’autres personnes se sont déshabillées.

— Je veux que Céline soit la reine de cette soirée ! clamait Laure.

Je suis entrée, debout, dans la grande baignoire, rejointe par Caroline. Elle m’enlaçait, se serrait contre moi, dans une danse lascive. Alain est arrivé avec d’autres amis ; chacun avait en main une bouteille de champagne.

— Minuit ! s’écria-t-il, alors que, dehors, retentissaient des coups de klaxon.

Il a fait sauter le bouchon, dirigé la bouteille vers moi, pour m’asperger de champagne, ainsi que Caroline. Les autres hommes en faisaient autant . Puis je me suis allongée sur un matelas mince. Ce fut le début d’un incroyable feu d’artifice !

À genoux dans la baignoire, un homme me repliait les cuisses ; il les ouvrit en grand, pour me lécher la vulve. Des hommes et des femmes s’installèrent autour de moi pour me lécher du cou au ventre. Debout ou à genoux, plusieurs invités se masturbaient au-dessus de moi. Un orgasme m’emporta alors que leur sperme jaillissait sur mon ventre et mes seins.

Alain a pris la place de l’homme qui m’avait léchée. Il avait ouvert une autre bouteille, et il aspergeait ma vulve, avant d’insinuer le goulot dans mon vagin. Je tremblais de tout mon corps en sentant le champagne inonder mon con. Il remplaça bientôt la bouteille par sa verge dure, tandis que Caroline s’accroupissait au-dessus de mon visage. Je me suis mise à laper avidement sa vulve imbibée de champagne. Le mélange du sucré et de la mouille un peu acide constituait un délicieux nectar.

Caroline a joui au moment où Alain éjaculait au fond de mon sexe. Dès qu’il eut retiré sa verge, une invitée vint me lécher. J’ai eu rapidement un deuxième orgasme, plus violent que le premier, qui m’a laissée à demi inconsciente.

La fête continuait à un rythme enfiévré. D’autres invités venaient à tour de rôle me lécher, alors qu’on faisait couler le champagne sur mon corps. Des bites se succédaient dans mon vagin. Ces hommes utilisaient mon orifice comme celui d’une poupée gonflable. J’avais atteint, sous l’effet d’une jouissance ininterrompue, un état second dans lequel se diluait ma chair parcourue de frissons.

J’eus bientôt perdu tout repère. J’ai su, plus tard, par Laure que cinq autres hommes encore avaient joui en moi, mêlant leur sperme à celui de mes précédents partenaires. Je venais de connaître mon premier gang-bang, selon l’expression qui devait être bientôt en vogue.

Étendue sur le matelas, je flottais dans un état de bien-être total. Les invités repartaient les uns après les autres. Laure s’occupa de me doucher. J’ai repris une dernière coupe avant de regagner ma chambre, en titubant.

11

Vincent fut invité, un dimanche, à déjeuner. J’ai préparé la table pendant qu’Alain et lui allaient se baigner. À leur retour, j’ai servi l’apéritif. En sortant de la piscine, ils étaient en peignoir.

Suivant le désir de Laure, je portais une courte robe en mousseline et un string si étroit qu’il cachait à peine ma fente. J’ai trinqué avec eux, puis me suis assise en tailleur entre les jambes d’Alain. J’ai ouvert son peignoir pour prendre sa bite entre mes lèvres. Je la gardais dans ma bouche pour savourer le plaisir de la sentir grossir.

Assise près de Vincent, Laure avait la main sur sa bite. Elle le caressait, pendant que je suçais Alain. Celui-ci a demandé à son ami :

— Veux-tu sa bouche ou sa chatte ?

— Je te laisse choisir.

Alain m’a fait étendre en diagonale sur le divan, une jambe relevée contre le dossier. Il s’est placé face à moi. Soulevant mes fesses, écartant l’entrejambe de mon string, il a introduit son gland entre mes lèvres. Pendant ce temps, Vincent, à genoux sur le tapis, ajustait sa verge contre ma bouche. D’un mouvement rapide, Laure, a relevé ma robe. J’avais les deux pénis enfoncés dans mes orifices ; Laure me léchait les seins en titillant mon clitoris.

Depuis ce jour-là, j’ai gardé une préférence pour cette situation où je me sens envahie, sans pouvoir penser à autre chose. J’étais si concentrée sur le plaisir que, tel un nourrisson qui s’endort au sein, j’ouvrais et refermais mollement mes lèvres sur le pénis de Vincent.

Il fut le premier à répandre une abondante quantité de sperme sur ma langue et dans ma gorge. J’ai joui quelques instants après ; Alain, à son tour, éjacula copieusement. Puis Laure est venue laper dans mon con le sperme de son ami.

Avant de dîner, nous avons repris un apéritif. Au dessert, j’ai sucé les deux hommes ; on a recommencé à faire l’amour. Je me suis allongée sur le tapis moelleux du salon. Laure s’est mise à quatre pattes, en 69, sur moi. À genoux derrière elle, Alain pénétrait son sexe, tandis que Vincent enfonçait sa verge dans le mien.

Les deux hommes nous limaient à un rythme lent, puis ils ont accéléré leurs va-et-vient. Laure ne tarda pas à jouir. Au même moment, Alain s’est retiré d’elle pour fourrer sa verge mouillée dans ma bouche. Son foutre jaillissait ; je recevais les derniers jets, quand Vincent s’est libéré au fond de mon vagin. C’est alors que j’ai eu un orgasme violent.

Je suis restée longtemps étendue, sans bouger, les yeux clos. Je suis allée me coucher sans me laver. Je voulais garder en moi, toute la nuit, le sperme des deux hommes.

Quelques jours plus tard, Laure m’a avertie que son ami Régis nous invitait le lendemain à déjeuner.

— Il m’a confirmé que l’affaire concernant tes examens était réglée.

Je savais à quoi m’attendre ; j’allais mettre en pratique la formule « baiser utile ». Nous avions rendez-vous chez lui à une heure. Laure me fit mettre une courte robe en vichy bleu qui, avec mes couettes blondes, me rajeunissait d’au moins deux ans. Dessous, je portais une culotte de coton blanc qui allait bien avec mon allure juvénile.

— Tu aurais pu rester nue sous ta robe, mais les hommes, surtout les hommes mûrs, aiment nous déshabiller. Je connais Régis : une culotte de petite fille l’excitera.

Laure semblait pressée ; elle m’en donna l’explication :

— Avant d’aller chez Régis, nous avons rendez-vous avec mon amie Cécile. Elle va s’occuper de ton épilation. Je veux que ton sexe soit un joyau.

Je comprenais pourquoi elle n’avait pas elle-même rasé mes poils.

Cécile était une brune d’une quarantaine d’années. Elle nous a fait entrer dans un coquet salon. Mon regard a été immédiatement attiré par de grandes photos aux murs, fixées dans des sous-verres. Elles montraient des chattes artistement épilées. Je découvrais combien l’esthétique pouvait en être variée.

En me mettant nue devant Cécile, j’étais troublée. Les images que je venais de voir dansaient dans ma tête. Je pensais à mon rendez-vous avec Régis. Mon émotion fut encore plus vive quand une jeune femme inconnue est entrée dans la pièce.

Cécile m’a fait allonger sur une table couverte d’un skaï noir, très souple. J’ai senti que je mouillais quand j’ai passé les pieds dans des étriers semblables à ceux d’une table gynécologique, conçue de manière à exposer sous les lampes l’intimité féminine. Debout devant moi, Cécile promenait une main sur mon ventre et ma vulve.

— Vous avez une chatte superbe. Il faut la mettre en valeur.

Sans se presser, elle passait ses doigts dans mon épaisse toison. Elle s’adressa à Laure :

— Tu préfères que je lui laisse une touffe ou rien ?

— Enlève tout.

Cécile a enduit ma vulve et mon ventre d’une pâte qui sentait bon et qu’elle préparait elle-même.

Le contact de ses doigts sur ma vulve m’électrisait.

— Vous allez rester comme ça dix minutes, m’a ordonné Cécile.

Elle a éteint les lampes, baissé à demi le store.

— Viens, a-t-elle lancé à Laure. On va se faire un café.

Les deux femmes sont sorties, me laissant seule avec Cindy, son assistante.

— Quel effet ça vous fait d’exercer ce travail ? lui ai-je demandé.

— Parfois rien du tout, je ne vois que le côté technique ; mais quand j’ai affaire à une femme attirante comme vous…

Elle n’acheva pas sa phrase.

— Est-ce que ça vous arrive qu’une cliente vous demande de la faire jouir ?

Elle est devenue rouge.

— Oui. Ça m’arrive.

— Avec des hommes aussi ?

— Je les fais jouir avec mes doigts ; mais seulement s’ils me plaisent.

Cécile revenait avec Laure. Elle a pris une fine spatule en métal qu’elle a fait glisser d’abord sur mon pubis, retirant la pâte dans laquelle les poils étaient collés. Puis elle s’est occupée de ma vulve. Je n’ai pas tardé à me sentir excitée au contact des doigts qui pinçaient ma chair pour tendre ma peau à la fine lame. Après avoir rincé ma chatte avec un gant imprégné d’une huile douce, elle l’a examinée pour enlever les derniers poils. Satisfaite, elle passait son doigt sur ma vulve en me disant :

— L’effet est splendide. Vous verrez dans la glace.

Je fus prise de frissons quand Cécile a introduit le doigt entre mes muqueuses.

— Elle est à la fois douce et serrée. Les hommes qui vous connaissent ont de la chance !

J’ai dû me retourner pour me mettre à quatre pattes. C’est Cindy, cette fois, qui s’est occupée d’enduire de pâte le bas de ma vulve et le sillon du périnée. Je n’en pouvais plus tant ces frôlements sur des zones hypersensibles m’excitaient ; par la posture que j’avais prise, je m’offrais aux regards, aux caresses, je semblais appeler la pénétration.

— Termine son épilation, a commandé Cécile à Cindy, avant de quitter le salon avec Laure.

Mon cœur battait.

— Ça me plairait de vous caresser, m’a dit l’assistante d’un ton ingénu.

— Moi aussi, j’ai envie.

Debout derrière moi, elle a posé ses mains sur mes épaules. Elle me massait longuement le dos, jusqu’en haut des fesses. Je me suis cambrée quand elle a enveloppé mes seins, les a tâtés comme des melons, avant de faire rouler mes tétons sous ses paumes. Je remuais les hanches.

— C’est bon. Encore…

Si elle continuait comme ça, je n’allais pas tarder à jouir. Mais Cindy s’est arrêtée pour finir mon épilation. Quand elle a eu retiré tous mes poils, je me suis assise au bord de la table, les cuisses bien ouvertes. J’ai regardé ma vulve avec un petit miroir que m’a donné Cindy. J’étais sidérée par l’effet obscène. Mes grandes lèvres charnues saillaient davantage, les petites lèvres dessinaient un mince ovale entrouvert sur l’intérieur de ma chair ; mon clitoris à demi sorti de sa gousse formait une saillie provocante en haut de mon entaille. Je pouvais imaginer combien ma chatte affolerait Régis auquel j’allais bientôt m’offrir.

Ma peau était devenue encore plus sensible aux attouchements. Je m’en suis rendu compte au moment où Cindy a posé ses doigts sur ma fente glabre. Ma chair à vif vibrait au plus léger contact de ses doigts. J’ai projeté mon ventre vers elle quand elle a pressé plus tendrement ma vulve moite.

Elle m’a demandé de m’allonger pour m’offrir plus facilement à ses caresses. Cécile et Laure sont entrées alors que, penchée sur moi, Cindy me léchait les seins.

— Je me doutais que nos deux jeunes filles allaient faire connaissance ! a constaté Cécile en riant.

— Je ne veux pas que Cindy la fasse jouir aujourd’hui, ajouta Laure. Il faut qu’elle se réserve : elle a un rendez-vous important tout à l’heure.

Elle a expliqué à Cécile que je devais rencontrer Régis, le directeur de mon université. Comme si elle désirait me préparer à ce qui m’attendait, Cindy continuait à lécher mon clitoris dardé hors de son capuchon. Mais Laure m’a invitée à me rhabiller ; nous avons quitté le salon d’esthétique.

12

Nous avons pris taxi pour aller chez Régis. Il habitait dans un vieil immeuble bourgeois, dans une rue calme du XVe arrondissement. J’avais le cœur qui battait en entendant ses pas derrière la porte d’entrée. Pour la première fois, j’allais vraiment faire la pute.

Quand il nous a ouvert, Laure l’a embrassé sur le seuil, puis elle m’a chuchoté :

— Je te laisse avec lui.

Il m’a conduite au salon. Il y avait trois autres hommes. Deux d’entre eux se trouvaient être mes profs. J’étais debout au milieu de la pièce. Les regards étaient braqués sur moi.

— Mettez-vous nue, m’a ordonné Régis.

Malgré tout ce que j’avais expérimenté jusque-là, je me sentais intimidée en déboutonnant ma robe. J’ai failli ne pas pouvoir obéir. Me voyant hésiter, Régis m’a lancé :

— Vous savez pourquoi vous êtes ici. Il est encore temps de partir.

J’avais honte d’obtenir mes diplômes de cette manière, mais il me les fallait. Et puis, je pensais à Laure. Si je me refusais à ces hommes, elle m’en voudrait ; et qui sait si elle accepterait de me garder !

J’ai senti s’opérer un changement en moi quand, ayant retiré ma robe, j’ai fait glisser ma culotte. Le sentiment de gêne faisait place au plaisir un peu sale que me causait leur réaction à la vue de mon sexe. Je guettais dans leurs yeux l’étincelle qui trahissait leur désir.

— Plus près ! a lancé Régis, assis au milieu d’un grand canapé.

J’exhibais ma chatte lisse aux lèvres saillantes. Il a agrippé mes fesses, plaqué ma fente contre sa bouche. Il faisait et venir sa langue dans ma fente. Je ne pouvais m’empêcher de projeter mon ventre vers lui pour qu’il puisse mieux me lécher. Mais il a retiré sa langue ;

— Une chatte délicieuse ! Mais montrez-moi donc ce que vous savez faire avec votre bouche.

Je me suis agenouillée devant lui pour ouvrir sa braguette, libérer son pénis trapu, à demi tendu pour le prendre dans ma bouche. Mes deux profs, qui avaient retiré leur slip, vinrent alors s’asseoir à côté de Régis.

— Occupez-vous de mes amis, avec vos doigts, dans un premier temps, sans nous faire jouir.

Tout en suçant Régis, je caressais les queues qui durcissaient dans mes mains. Une nouvelle expérience que je n’étais pas prête d’oublier : je branlais deux pénis et j’en avais un autre dans la bouche. J’avais le pouvoir de les faire augmenter de volume, de régler, d’interrompre, si je le voulais, la montée de leur désir. J’oubliais que ces bites appartenaient à des profs dont je dépendais. Je suçais, je caressais des mâles en érection ; c’est ça qui m’excitait.

À l’occasion du réveillon de fin d’année, j’avais connu aussi plusieurs partenaires ; mais ce jour-là j’étais dans un état second tandis que, dans la situation nouvelle, j’étais à la fois excitée et lucide.

En réalité, je ne dirigeais pas les opérations. Le quatrième homme s’était installé derrière moi. Je sentais son sexe dur contre mes fesses pendant qu’il me caressait les seins. Je crus qu’il allait me baiser, mais Régis s’est adressé à ses invités :

— Si nous passions à table ?

En chemise, les cuisses et les fesses nues, les hommes prirent place autour d’un plateau rond en verre. Je compris le plaisir qu’ils se promettaient d’en tirer.

— Passez sous la table et sucez-nous. Mais toujours sans nous faire jouir, ajouta Régis.

Je ne demandais qu’à obéir à son ordre. J’étais en train de vivre une scène d’un film X que j’avais regardé un soir avec Laure et Alain, et qui m’avait tellement excitée. J’ai ouvert la bouche pour avaler l’un des pénis qui se dressaient vers moi. Tous les trois pouvaient voir ce que je faisais grâce au plateau transparent.

Mon trouble s’est encore accru quand j’ai vu entrer une femme qui s’occupait du service. Elle le faisait de façon très naturelle, accoutumée sans doute à ce genre de réception.

Je léchais le gland comme si c’était une glace, attentive aux tressaillements de la bite sur ma langue. Mes mains s’activaient sur les couilles et les queues de deux autres convives.

J’étais grisée par les regards remplis de convoitise qui m’enveloppaient ; je passais d’une bite à l’autre ; elles se tendaient vers moi.

Entre eux, les hommes parlaient de choses et d’autres, s’interrompant parfois pour faire une remarque sur mes talents de pompeuse. J’avais l’impression de passer un examen !

— Tu as trouvé une perle, s’est exclamé un de mes profs. J’ai hâte de goûter sa chatte !

— Nous y arrivons ! a répondu Régis.

L’odeur enivrante des gouttes claires qui perlaient, que je recueillais sur ma langue, me faisait chavirer. J’avais hâte de sentir une pine dans mon vagin.

On leur apporta le dessert ; puis Régis me demanda de m’allonger sur la table basse du salon. Les quatre hommes vinrent se placer autour de moi.

— Caressez-vous, a ajouté Régis. Qu’on voie comment vous faites…

J’ai effleuré mes grandes lèvres, en suivant la fente, puis j’ai introduit mon doigt dans mon sexe mouillé tout en me touchant les seins. La jeune employée leur servit du café. Pendant qu’elle débarrassait, Régis se pencha sur moi pour pénétrer mon vagin qui se contractait nerveusement. Les deux profs à genoux me caressaient les seins ; le troisième convive approcha sa bite de mon visage pour que je la lèche.

À jets copieux, Régis lâchait tout au fond de mon ventre. J’avais pratiqué sur son sexe et ses couilles une longue et savante préparation.

— Son con est délicieux ! a-t-il grogné en retirant son pénis qu’il m’a fait lécher, pendant qu’un de mes profs prenait sa place.

Celui-ci commença par limer l’entrée de mon vagin à coups de gland, avant d’enfoncer sa queue sur toute sa longueur. À tour de rôle, les hommes ont joui dans ma chatte, l’utilisant comme réceptacle. Je n’étais pas choquée, je ne me lassais pas de sentir une queue en moi, ni de donner du plaisir à un homme.

— Maintenant, faites-vous jouir, a commandé Régis de sa voix calme.

Je n’attendais que ça. J’ai fourré mes doigts dans mon vagin, sur mon clitoris, j’ai fermé les yeux en me laissant aller. Exposée à leurs regards, j’ai eu très vite un long orgasme. Après quoi, je leur ai présenté mes doigts gluants de sperme, que j’ai léchés consciencieusement.

— Vous pouvez partir, à présent, a lancé Régis. Soyez certaine que je vous inviterai à nouveau.

Il ne m’a pas proposé d’aller me laver ; j’ai donc renfilé ma culotte et ma robe.

Marchant dans la rue, je sentais le sperme couler. Je trouvais la sensation agréable. J’avais réussi l’épreuve, j’avais faim et soif. Je me suis installée à la terrasse chauffée d’un café, et j’ai commandé un sandwich et un panaché. Je repensais au long moment où je les suçais et les branlais sous la table. J’imaginais que je suçais des dizaines de pénis qui se tendaient vers moi comme une supplication, jusqu’à ce que, l’un après l’autre, ils m’inondent la bouche. Je me promettais d’en parler à Laure.

Quelques jours plus tard, j’ai reçu les diplômes que j’attendais.

13

Un peu avant les vacances de février, Laure m’annonça que son neveu, Cédric, venait passer une semaine à Paris.

— Sa mère aimerait qu’il pense à autre chose qu’à ses études. Il m’a tout l’air d’être puceau. Je compte sur toi.

Après les expériences que j’avais vécues depuis mon arrivée chez Laure, j’étais ouverte à tout. Mes rêves d’adolescente s’étaient évaporés ; je n’avais plus envie de tomber amoureuse. Seul l’attrait du plaisir gouvernait mes rapports avec les hommes.

Il m’arrivait de repenser à certaines aventures malheureuses que des copines m’avaient confiées ; leur mec les avait larguées après avoir profité d’elles. Je n’avais pas envie de connaître la déception, la souffrance.

Un après-midi, je suis allée avec Laure chercher Cédric à la gare de Lyon. Il arrivait de Montpellier. Mince, de taille moyenne, avec un visage juvénile, des cheveux bruns coupés court, il ne manquait pas de charme, mais on le devinait timide. Sur le quai, au moment où le train s’arrêtait, Laure m’a à nouveau prévenue :

— Si tu réussis à le dépuceler, je te ferai un cadeau. J’aurais aimé m’en occuper moi-même ; mais tu comprends, c’est mon neveu…

Laure était libertine, mais ça ne l’empêchait pas d’avoir des principes, surtout dans le domaine des relations familiales. Dès notre retour, nous nous sommes installés dans le salon. J’ai servi à boire, puis me suis assise en face de Cédric dans un fauteuil. Suivant les conseils de Laure, je n’avais rien mis sous ma courte robe moulante.

Tout en gardant une attitude sage, pour ne pas effaroucher Cédric, je me suis débrouillée pour qu’il entrevoie ma vulve épilée. Il l’avait bel et bien aperçue, mais quand je le regardais, il se détournait. Je l’ai ensuite accompagné dans sa chambre, située à côté de la mienne. Sans façon, je me suis assise sur son lit.

— Je peux te tutoyer ? Tu es venu pour les vacances ? J’espère qu’on va passer une bonne semaine ensemble.

— J’ai apporté du travail…

— Oublie ça pour quelques jours. On a parfois besoin de faire un break…

Je l’ai quitté pour rejoindre ma chambre. Allongée sur mon lit, j’ai feuilleté un magazine de mode. Puis j’ai passé une bonne heure à me caresser, avec l’envie de plus en plus forte de déniaiser Cédric. Comme nos chambres communiquaient, je me suis dit qu’il trouverait un prétexte pour venir me voir. Mais non.

Alain est arrivé assez tard. En bon vivant qu’il était, il a aussitôt blagué son neveu :

— Je suis content de te voir. Ici tu dois penser à autre chose qu’au travail. Il n’y a pas que ça dans la vie. Surtout avec Céline !

Le repas terminé, Cédric m’a aidée à débarrasser la table. Laure lui a proposé de s’installer dans le salon. Il a préféré monter dans sa chambre. Alain a rejoint son coin-bureau pour finir un dossier. J’ai fumé une cigarette avec Laure, puis je me suis retirée à mon tour. Elle ne m’a pas retenue : elle avait compris que je voulais m’occuper de son neveu.

Je n’avais préparé aucun plan. Mais comme je sortais de la douche, la porte de la salle de bains s’est ouverte. C’était Cédric, confus.

— Je ne savais pas que…

Sans gêne, je suis passée près de lui pour attraper une serviette sur l’étagère. Le grand miroir, face au lavabo, lui permettait de me voir sous toutes les coutures. Je croisais son regard fuyant tout en me frottant avec la serviette.

— Bonne nuit ! lui ai-je lancé en quittant la salle de bains.

J’ai enclenché une cassette X dans le magnétoscope, me suis allongée sous ma couette. J’avais des motifs d’être excitée : le film que je regardais, Cédric que j’avais aguiché, les sempiternels gémissements de Laure faisant l’amour avec Alain.

À un moment, j’ai cru que Cédric allait frapper à la porte qui séparait nos chambres. Mais non, il n’est pas venu. Pour me soulager, et pour le provoquer davantage, je me suis fait jouir sans me retenir de gémir.

Dans mon sommeil agité de rêves obscènes, je me voyais avec Laure et Cédric, et aussi avec Cédric et moi.

En me réveillant, j’étais décidée à me montrer plus entreprenante. Prenant mon petit déjeuner dans la cuisine avec Cédric, j’étais vêtue d’une nuisette en soie noire, qui laissait voir mes poils dès que je levais le bras. Ma main fourrageant dans mes cheveux, j’ai regardé Cédric :

— Bien dormi ?

Comme il avait l’air gêné, je n’ai pas voulu le tourmenter davantage.

— Je vais nager. Rejoins-moi.

Un quart d’heure plus tard, j’étais nue dans la piscine, il est arrivé en caleçon de bain. Il est entré dans l’eau, s’est mis à nager avec énergie. Moi, je suis allée m’étendre sur l’un des matelas installés au bord du bassin. Quand il est sorti de l’eau, j’ai compris la cause de sa gêne : une grosse bosse déformait son slip de bain. Voyant que je le regardais, il s’est enveloppé dans un drap-éponge, puis a filé dans sa chambre.

Cédric a travaillé toute la matinée. Je n’ai pas cherché à l’aguicher, par crainte de l’effaroucher. J’étais contente : je l’avais fait bander.

L’après-midi, j’ai réussi tout de même à le distraire de son travail. Nous sommes partis en promenade. Comme il ne faisait pas très beau, je lui ai proposé d’aller au cinéma. Nous sommes entrés dans une salle du quartier qui donnait le dernier Buñuel, Cet obscur objet du désir. Je me disais que le film réveillerait peut-être les sens endormis de Cédric. Peu après le début de la séance, j’ai posé une main sur sa cuisse.

— Tu me plais, lui ai-je murmuré en faisant remonter mes doigts.

Pour ne pas aller trop vite, je me suis contentée d’effleurer le tissu de son jean, tout près de son sexe, que je sentis durcir. J’avais choisi, à son intention, une robe très courte qui était une invitation aux caresses. Mais Cédric n’a pas esquissé le moindre geste vers moi. J’étais dépitée. Il m’agaçait. La séance terminée, nous sommes rentrés sans échanger un mot.

Il est allé directement dans sa chambre pour travailler. J’ai écouté de la musique, allongée sur mon lit. J’attendais toujours qu’il se manifeste. Décidément, c’était difficile d’aller plus loin avec lui. Plus difficile que je ne pensais. Après le dîner, il est retourné dans sa chambre.

Laure et Alain m’ont demandé où j’en étais. Je leur ai raconté ma journée, en répétant combien j’étais frustrée. Et vexée. Depuis mon arrivée à Paris, aucun homme ne m’avait résisté.

— Demain, provoque-le carrément, me conseilla Laure. À la piscine, ou dans la salle de bains. Ou en lui apportant son petit déjeuner.

Nous étions dans la cuisine. Alors que je rangeais les couverts dans le placard, Alain est venu par-derrière se serrer contre moi. Il a fait glisser les épaulettes de ma robe ; accroupie, Laure baissait ma culotte. Elle me léchait la chatte pendant qu’Alain me caressait les seins. Elle m’a lancé :

— Tu es trempée, tu as besoin de jouir.

Alain m’a entraînée dans la buanderie. Il m’a fait asseoir sur la machine à laver, que j’avais mise en route peu auparavant. M’appuyant sur les mains, j’ai replié les jambes en les tenant grandes ouvertes. J’avais fait l’amour avec eux presque partout dans la maison, sauf dans la buanderie.

Alain a ouvert sa braguette, baissé son slip, fourré sa verge dans mon vagin. Accompagné du ronronnement et des trépidations de la machine, il me limait à un rythme rapide. Son pénis était tout entier enfoncé en moi ; parfois il s’arrêtait pour me fouiller en ondulant des hanches. Il savait que j’adorais cette manière d’être prise.

Reprenant ses va-et-vient, il caressait en même temps mes tétons. Je n’ai pas pu m’empêcher de crier au moment où la jouissance m’a emportée. Laure, qui lui caressait les couilles, s’est écriée :

— Mets-lui ton foutre ! C’est ça qu’elle veut !

Je poussais des soupirs ; le sperme giclait au fond de mon sexe.

Avant d’entrer dans ma chambre, j’eus un instant l’envie d’aller voir Cédric. Mais j’en avais assez pour ce soir-là. Demain serait un autre jour.

14

Au petit déjeuner, j’ai pris une voix câline pour dire à Cédric :

— Hier… j’aurais aimé passer un bout de soirée avec toi. Mais tu es monté comme un sauvage ! Pour te faire pardonner, tu viens nager avec moi.

— Je vais prendre mon maillot de bain.

— C’est plus agréable sans maillot !

J’avais réussi à vaincre ses réticences ; il a accepté de me suivre au rez-de-chaussée. J’ai retiré ma nuisette. Il s’est tourné pour ôter son short et son T-shirt, mais j’ai pu voir son sexe avant qu’il ne disparaisse dans l’eau. Un beau pénis, plutôt large, comme je les préfère.

Nous avons nagé côte à côte. Je suis sortie la première, me suis assise au bord de la piscine en l’invitant à me rejoindre. À nouveau intimidé, il a attrapé une serviette, s’apprêtant à quitter la piscine.

— Tu vas prendre une douche ? Je vais avec toi !

J’avais remporté une victoire ; il n’a pas bronché quand j’ai pris sa main pour l’emmener dans le cabinet de toilette. Nous sommes entrés ensemble dans la douche. J’ai fait couler de l’eau tiède. Debout derrière lui, je le savonnais en commençant par le dos et les fesses. J’ai continué par la poitrine en chatouillant ses tétons. Sa queue se dressait.

— C’est la première fois qu’une fille te caresse ?

Je me suis accroupie devant lui pour caresser sa bite et ses couilles de mes doigts pleins de savon.

— Tu as une belle queue, comme je les aime…

Je titillais le bord de son anus de l’index, en ne faisant qu’effleurer sa verge ; car je devinais, à la manière dont elle tressaillait, qu’il ne pourrait se retenir longtemps. J’étais émue en songeant que j’étais la première femme qui s’occupait de son sexe. Cela augmentait mon envie de lui donner du plaisir. Après l’avoir rincé et essuyé, je l’ai fait s’allonger sur un matelas posé au bord de la piscine. Il m’a obéi mais, soudain pris d’inquiétude, m’a chuchoté :

— Si ma tante nous voyait ?

— Ne t’inquiète pas ! Elle serait très contente de voir que je m’occupe de toi !

Accroupie entre ses jambes, j’ai rehaussé ses fesses avec un coussin. J’ai passé sur mes doigts de l’huile d’amande douce et, penchée sur lui, j’ai caressé sa poitrine en progressant vers le ventre. Cédric tremblait de tout son corps. Il s’est cambré en soupirant au moment où mes doigts ont effleuré l’intérieur des cuisses ; j’ai pris ses couilles en main. Il a eu un sursaut au contact de ma langue sur son gland que j’ai longtemps léché avant de le prendre entre mes lèvres. Tout en le suçant, je faisais aller et venir mes doigts sur sa verge, que je sentais devenir de plus en plus dure.

— N’aie pas peur. Ne te retiens pas. Prends ton plaisir.

J’ai poursuivi la pipe ; mes lèvres coulissaient le long de son pénis. Quand j’ai introduit avec précaution un doigt huileux dans son anus, il a gémi, mais s’est laissé faire. Ses hanches étaient secouées de spasmes. J’ai senti, aux tremblements de son sexe, qu’il allait jouir. Il a éjaculé en poussant un long râle, arrosant ma bouche de jets copieux.

Je buvais avidement son sperme, qui avait une saveur un peu sucrée. Je l’ai masturbé encore un moment, afin de vider ses testicules jusqu’à la dernière goutte. Avant de me redresser, j’ai léché son gland pour le débarrasser de toute trace de sperme.

— Tu as aimé ?

— On recommencera ?

Il est retourné dans sa chambre. Je me doutais qu’après ce qu’il venait de connaître, il n’aurait pas la tête à travailler. Je suis restée au rez-de-chaussée pour faire mes exercices de gymnastique ; puis je suis sortie faire des courses. Peu après midi, j’ai frappé à la porte de sa chambre.

Il avait enfilé un peignoir pour faire ses exercices de maths. J’avais mis ma courte robe en vichy bleu ; j’avais prévu de l’emmener déjeuner dans une brasserie où j’allais souvent avec Laure. Mais sa tenue m’a incitée à modifier mes plans. Posant une main sur son épaule, je lui ai demandé s’il avait bien travaillé.

— J’ai pensé à ce qui s’est passé…

Je me suis mise entre ses jambes. J’ai écarté les pans de son peignoir pour absorber sa verge dans ma bouche. J’avais connu des plaisirs plus intenses. Mais c’était pour moi une sensation nouvelle de sentir grossir entre mes lèvres la bite d’un garçon qui découvrait la femme à travers moi.

Mais comme je voulais seulement le provoquer, en attendant la suite, je l’ai sucé, jusqu’à ce que sa bite soit dure, puis je me suis arrêtée :

— Je vais m’occuper du déjeuner.

Je suis passée dans ma chambre pour changer de tenue ; j’ai mis un porte-jarretelles noir avec des bas à résilles, un string et une courte tunique également en résille. Dans la cuisine, je jubilais à la pensée que Cédric avait cédé à mes avances. Vis-à-vis de Laure et d’Alain, je gagnais en prestige. J’ai préparé deux grandes assiettes de crudités, charcuterie, fromage ; j’ai débouché une bouteille de beaujolais, porté le tout sur la table. Puis j’ai appelé Cédric. Il était toujours vêtu de son peignoir. Il me souriait.

— Tu dois trouver que ce n’est pas une tenue pour déjeuner avec une jeune fille !

— Et toi, qu’est-ce que tu penses de la mienne ?

Son sourire l’a quitté. Il me fixait intensément.

Depuis qu’il avait joui dans ma bouche, il n’était plus le même. C’est ce que voulait sa tante.

— Fêtons cette journée.

J’ai ouvert une demi-bouteille de champagne.

On a trinqué, bu une gorgée, puis je me suis assise sur le tapis devant lui. J’ai fait couler du champagne sur sa queue ; je l’ai embouchée. J’ai recommençai plusieurs fois l’opération jusqu’à ce que sa bite soit bien dure. Puis j’ai léché son gland. Je voulais seulement l’exciter sans le faire jouir.

— Ce soir, c’est toi qui boiras le champagne dans mon con.

Nous sommes passés à table. Il ne me quittait pas des yeux ; le regard enamouré qu’il portait sur moi m’inquiétait. Il était temps de le mettre en garde.

— Je te préviens, ne t’attache pas à moi. Profite simplement du plaisir que je te donne.

J’ai trempé mes lèvres dans le beaujolais.

— Ne perds pas la tête ! Je n’ai pas l’intention de tomber amoureuse.

Nous avons changé de sujet. Je l’ai interrogé sur ses études, ses projets d’avenir. Il est revenu sur le plaisir que je lui avais donné le matin. Notre repas terminé, sans prendre le temps de débarrasser, j’ai emmené Cédric dans la salle de bains. Je lui ai retiré son peignoir, lui ai ordonné de s’allonger sur un matelas, au bord de la baignoire. Il n’avait plus honte d’exhiber sa bite à demi tendue. Accroupie entre ses jambes, je le caressais.

— Je vais retirer les poils de tes couilles pour qu’elles soient plus agréables à lécher ; plus sensibles aussi ; laisse-toi faire.

J’ai fait devant lui une séance de strip-tease, en retirant ma tunique et mon string. J’ai posé un coussin sous ses fesses en lui demandant de garder les jambes repliées. Cette posture a eu de l’effet sur lui : sa verge grossissait.

J’ai enduit ses couilles et le sillon du périnée avec de la mousse à raser. J’ai attendu qu’elle agisse, puis je me suis penchée pour lécher son gland. J’évitais de le sucer, ne voulant pas qu’il éjacule. À l’aide d’un rasoir jetable, j’ai débarrassé ses couilles de leurs poils, jusqu’à la base du sexe. Je mouillais en voyant tressaillir la bite ; les lames glissaient sur sa peau. Mon excitation s’est accrue une fois que j’eus rincé les couilles : rondes et lisses, elles avaient l’aspect de prunes juteuses.

Cette expérience compta énormément pour moi car, par la suite, j’ai toujours exigé de mes amis qu’ils aient les couilles épilées ; je le leur ai souvent fait moi-même.

— Garde tes jambes repliées. Ça m’excite de te voir comme ça !

J’étais d’autant plus enfiévrée que c’était la première fois qu’avec un homme je menais les choses à ma guise. Ensuite j’ai pris un cordon que j’ai noué sur son scrotum, comme j’avais vu faire Laure avec Guillaume.

— Tu vas jouir moins vite, ton plaisir sera plus fort.

J’ai sorti un petit tube à cigare ; façon de parler : il mesurait tout de même quinze centimètres ! J’ai enduit de vaseline le bout arrondi du tube et le bord de son anus. Il tremblait pendant que je l’introduisais doucement dans sa bague étroite.

— Ne crains rien. Je ne vais te faire que du bien !

Après avoir mis un peu de crème sur sa verge, je l’ai caressée en ne faisant que l’effleurer. Ses sphincters se détendaient pour laisser glisser le tube. Cédric soupirait, mais sans se plaindre. D’ailleurs, pas un instant il ne m’a demandé d’arrêter.

Il me confirmait ce que j’avais déjà constaté avec Guillaume ; que beaucoup d’hommes aimaient se faire sodomiser, du moins par une femme.

— C’est bon ?

Je le masturbais calmement, en lui massant les couilles et en veillant à ce que le tube ne ressorte pas. Quand sa verge a été près d’exploser, j’ai dénoué le cordon. Quelques va-et-vient rapides ont suffi à le faire éjaculer.

J’ai ressorti le tube. Quand j’ai senti son sexe durcir à nouveau dans ma bouche, j’ai compris qu’il pourrait jouir une seconde fois.

— Tu es infatigable !

J’étais tentée de m’empaler sur sa queue ; mais j’ai préféré me retenir, attendre plutôt le soir. J’ai mis sa main sur sa bite.

— Vas-y, à ton tour, fais-toi jouir.

Un peu hésitant, il m’a obéi. Il se masturbait pendant que j’enfonçais le doigt dans son anus bien ouvert, tout en lui caressant les couilles. Je pensais aux hommes que je rencontrais parfois à l’hôtel, et qui me donnaient de l’argent pour le simple plaisir de se branler devant moi. À la différence que je ne ferais pas payer Cédric…

Une main posée sur la sienne, je l’ai invité à accélérer ses va-et-vient. Comme je le lui avais demandé, il m’a annoncé entre deux soupirs qu’il allait bientôt jouir. J’ai embouché son gland pour recevoir son sperme sur la langue. Moins abondants qu’auparavant, les jets furent tout de même nourris.

— J’aime le goût de ton foutre, lui dis-je après avoir bu les dernières gouttes ; je te sucerai toute la semaine, je te le promets !

Il est resté un moment allongé, afin de reprendre ses esprits.

15

Comme il faisait beau, j’ai proposé à Cédric d’aller faire un tour. Il n’avait pas envie de se mettre à son bureau. Pendant qu’il s’habillait, j’enfilais juste une robe, sans rien dessous que mes bas et mon porte-jarretelles. Dans le salon, je l’ai relevée sur mon ventre.

— Tu vois, comme ça, je serai prête pour que tu viennes en moi dès que tu en auras envie.

Laure avait laissé un message pour dire qu’elle passerait la soirée avec Alain chez des amis. La connaissant, j’étais sûre qu’elle avait organisé ce stratagème pour que je sois tranquille avec son neveu. Sur un grand boulevard près de la Bastille, je l’ai pris par la main pour marcher à côté de lui. Mais je lui ai redit que, si j’avais de l’affection pour lui, et envie de lui donner du plaisir, il n’était pas question qu’il tombe amoureux.

— Peu importe, m’a-t-il répondu.

Nous sommes allés voir une exposition, puis nous sommes arrêtés à la terrasse d’un café pour prendre un verre. Il m’a fixée.

— Tu m’as fait comprendre qu’il y avait autre chose dans la vie que le travail. Tu… rencontres d’autres garçons ?

— Ne te soucie pas de ça !

Je ne voulais pas lui en dire plus, ni surtout lui apprendre que son oncle et sa tante étaient mes complices de baise. Pourtant, j’aurais volontiers été encore plus loin dans son initiation, en invitant un autre homme. C’était tout à fait possible : peu de temps auparavant, à la fac, j’avais rencontré Stéphane ; un garçon que je faisais languir, suivant les conseils de Laure.

Dans l’immédiat, j’avais besoin de sentir la bite de Cédric en moi. Il ne s’est pas fait prier quand j’ai murmuré à son oreille :

— Rentrons. J’ai envie de faire l’amour.

Dans un recoin discret d’une rue tranquille, je me serrais contre lui. J’étais satisfaite ; sa verge était déjà bien dure sous son jean. Je lui ai pris la main que j’ai fourrée sous ma robe, guidant ses doigts vers ma chatte. Son sexe durcissait contre mon ventre, alors qu’il promenait son doigt sur mes muqueuses. Quand il a retiré sa main , sans que je lui dise, il a porté son doigt à la bouche.

— Ma mouille te plaît ? Tu pourras la goûter vraiment tout à l’heure…

À notre retour, vers cinq heures, je lui ai lancé, pour le provoquer, qu’il pouvait aller travailler dans sa chambre. J’étais sûre qu’il en serait incapable. Ayant rejoint la mienne, je me suis allongée nue sur mon lit pour feuilleter un magazine de mode. Je promenais en même temps un doigt dans ma fente, résistant difficilement à l’envie de me faire jouir. Mais je voulais attendre le moment où Cédric lui-même jouirait en moi.

J’ai mis un slip et un soutien-gorge en perles que Laure m’avait offerts. Largement ajourés, ils ne cachaient presque rien. Après avoir frappé, je suis entrée dans sa chambre.

— Tu as travaillé ?

— Aucune importance ! a-t-il murmuré d’un air ébahi en découvrant mes dessous.

Debout derrière lui, j’ai passé mes mains sous son T-shirt.

— Baisse ton pantalon.

Il a obéi. J’ai fait tourner mes paumes sur ses tétons, avant de les pincer. Il se cambrait chaque fois que mes doigts punissaient le bout de ses seins. J’avais plaisir à voir son sexe grossir.

— Branle-toi, fais-toi une belle queue pour moi ! lui murmurais-je en pinçant fermement ses tétons.

J’étais fascinée par la manière dont il se pliait à mes désirs. Je devinais qu’à cet instant, j’aurais pu lui demander tout ce que je voulais.

Continuant à le caresser, je lui ai intimé de ne pas aller trop vite. Je mouillais déjà en regardant ses doigts aller et venir le long de son sexe. Interrompant mes caresses, je lui ai ordonné de m’attendre.

Je suis revenue m’agenouiller devant lui. J’ai noué le cordon sur ses couilles, puis j’ai fait glisser jusqu’à la racine de sa verge l’anneau de caoutchouc que Laure avait utilisé avec Guillaume et Vincent. J’avais pu constater combien ce simple objet était efficace, non seulement pour maintenir le pénis en érection, mais aussi pour l’empêcher d’éjaculer.

Je l’ai sucé un bon moment ; je savais que le garçon était obligé de se contenir. Quand il essayait d’enfoncer plus loin son sexe dans ma bouche, je me retirais, me contentant de passer ma langue sur son gland. Sentant des gouttes perler, j’ai arrêté. J’ai déshabillé Cédric, retiré mes dessous avant que nous ne sortions de sa chambre. J’ai pris une demi-bouteille de champagne et deux coupes.

— Allons dans la salle de bains. Je ne veux pas faire de saletés dans le salon.

Agenouillés sur un matelas en caoutchouc, nous avons trinqué, puis je me suis serrée contre lui en frottant mes seins contre sa poitrine.

— Tu vas jouir dans ma chatte, lui ai-je murmuré. Mais avant, tu vas me lécher.

Allongée, les jambes repliées, j’ai fait couler du champagne sur ma chatte. Puis j’ai introduit le goulot entre mes lèvres pour en faire couler dans mon vagin. Je l’ai fait s’installer en 69 au-dessus de moi. Il léchait plutôt maladroitement, mais c’était agréable. J’étais excitée de penser qu’il faisait ça pour la première fois.

— Vas-y, enfonce ta langue.

Là encore, il était malhabile, mais c’était suffisant pour faire monter ma fièvre. Je me contentais de passer ma langue sur le bout de son gland. Puis je lui ai demandé de lécher mon clitoris dardé hors de sa gousse. En quelques mots, je lui ai indiqué comment le titiller. Dès que je sentais le plaisir m’envahir, je lui disais d’arrêter.

— Tu as aimé ?

— Je n’aurais jamais imaginé ça… Mais… ce n’était pas très bien pour toi.

— Ne t’inquiète pas. On recommencera ! Maintenant, tu vas jouir en moi.

Suivant mon désir, il s’est allongé à ma place sur le matelas. Accroupie entre ses jambes, j’ai défait le cordon noué sur ses couilles, retiré l’anneau de caoutchouc. Tenant sa verge très dure, j’ai promené le gland au bord de ma fente en caressant mon clitoris.

Je me suis interrompue quand j’ai senti la jouissance monter en moi. De cette manière, je savais que je jouirais dès qu’il éjaculerait. Ouvrant ma fente du bout des doigts, j’ai ajusté son gland entre mes lèvres. Cédric a poussé un long râle lorsque j’ai fait glisser mon vagin sur sa verge.

Quand elle fut toute en moi, sans bouger, je l’ai pressée entre mes muqueuses. Cédric soupirait sans cesse en remuant les hanches.

— Ne te retiens pas ! lui ai-je crié. Jouis quand tu veux !

J’ai alors fait onduler mon bassin en serrant plus fort le sexe que je sentais battre ; j’ai agacé ses tétons du bout de mes doigts. Sa verge a été secouée par des spasmes vifs. Il a râlé ; son sperme giclait au fond de mon ventre. D’un doigt frétillant sur mon clitoris, je me suis fait jouir, alors que les derniers jets arrosaient mon vagin. Encore une fois, il s’était copieusement répandu. Je suis restée un moment comme ça, pour qu’il savoure les dernières contractions de mon sexe sur le sien.

— Tu m’as offert le plus beau des cadeaux, m’a-t-il avoué d’une voix émue.

Je lui ai proposé de prendre une douche avant de dîner. Comme le matin, j’ai fait rouler ses testicules entre mes doigts savonneux, tout en glissant ma main sur sa bite. Je fus étonnée de la voir grossir si vite. Cédric ne manquait pas de vigueur.

Alors que je chatouillais le bord de son anus, je fus tentée de le masturber. Mais je préférais attendre. Après la douche, nous avons regagné sa chambre. J’ai remis mes dessous et commandé à Cédric d’enfiler simplement un T-shirt. Il continuait à bander, c’était mieux comme ça !

Nous nous sommes installés pour dîner. De temps en temps, je stimulais sa bite avec mon pied. Tout occupé par son envie de jouir, Cédric avait du mal à manger. Sitôt notre repas terminé, je l’ai invité à s’asseoir sur un canapé du salon.

— Que dirais-tu d’un film X ? Tu en as déjà vu ?

— Un seul, chez un copain.

J’en ai choisi un qui ne comportait que des scènes de pipes.

Dès que le film a commencé, je me suis allongée à côté de lui, ma tête sur ses cuisses, ma langue sur sa verge.

— Si tu ne te sens pas capable de te retenir, préviens-moi.

Je tétais son gland ; sur l’écran passaient des pipes appétissantes.

— Ça t’excite de voir ces filles sucer ?

— C’est surtout ta bouche…

Afin d’être plus à l’aise, je me suis agenouillée devant lui. J’ai repris sa queue entre mes lèvres. Je pompais le gland, savourant les tressaillements contre ma langue. Les couilles étaient bien dures sous mes doigts.

Grâce aux leçons de Laure, j’étais heureuse désormais de pouvoir pratiquer la « gorge profonde ». J’ai pu vérifier plus tard qu’un homme auquel on offre ce plaisir devient parfaitement dévoué…

J’ai retiré ma bouche, pour ne pas précipiter l’éjaculation, et léché simplement le pénis en le mordillant. Là encore, Laure m’avait montré comment pratiquer ce genre de caresse. Quand j’ai vu des gouttes claires s’échapper du méat, j’ai lancé à Cédric, avant d’engloutir à nouveau son gland :

— Maintenant, ne te retiens plus.

Cédric s’agitait plus nerveusement, mes lèvres allaient et venaient sur sa verge. Le sperme a jailli en salves nourries. J’étais ébahie par les performances de mon jeune ami, qui avait joui à peine une heure avant.

Encore une fois, j’ai eu grand plaisir à le boire ; le goût un peu sucré en faisait du sirop !

16

J’ai vite pris l’habitude de faire jouir Cédric dès le matin. Le plus souvent, je le rejoignais dans son lit après lui avoir apporté son petit déjeuner. Selon mon humeur, il éjaculait dans ma bouche, dans mon sexe, ou simplement entre mes doigts.

Pour nous laisser tranquilles, Laure, qui savait que j’avais dépucelé son neveu, sortait une partie de la journée. Mais les matins où Solange, la femme de ménage, venait travailler, j’étais bien obligée de faire attention.

Sinon, je ne laissais guère de répit au jeune garçon. Toutes les occasions étaient bonnes pour le faire bander, éjaculer jusqu’à épuisement, comme une vache qu’on trait. Ses étonnantes capacités m’excitaient au plus haut point. Je voulais toujours le pousser aux limites. Certains après-midi, il m’est arrivé de le faire jouir jusqu’à cinq fois de suite.

J’éprouvais un plaisir tout particulier à le masturber après l’avoir sodomisé avec des tubes à cigare, que je choisissais de plus en plus gros.

Le soir, il arrivait souvent que Laure me lèche dans sa chambre, pour partager le plaisir que j’avais connu avec son neveu. Alain aussi en profitait, quand il venait jouir dans mon vagin encore plein du sperme du garçon.

Alors que son séjour parisien était sur le point de se terminer, Cédric m’a annoncé qu’il voulait rester encore quelques jours. À ma demande, Laure a téléphoné à la mère du garçon qui a donné son autorisation.

Une idée, dont je ne me croyais pas capable, venait de germer dans mon esprit. J’ai déjà mentionné le nom de Stéphane. Il s’agissait d’un étudiant timide, visiblement amoureux de moi, que je croisais de temps à autre à la fac. Un seul soumis ne me suffisait pas, je voulais essayer avec deux. Ensemble. Laure, elle, quand elle allait partouzer était capable de faire jouir plusieurs hommes à la fois.

J’ai averti Cédric :

— Je veux bien pour qu’on continue à s’amuser ensemble, mais il faudra accepter tout ce que je te demanderai.

Il n’a pas moufté. Il était d’avance d’accord pour tout. Alors, je lui ai parlé de Stéphane, un timide comme lui, dont il pourrait se faire un ami. Il voulait bien le rencontrer. J’ai aussitôt appelé Stéphane pour l’inviter à la maison. Je l’ai averti de la présence de Cédric. L’étudiant était si content de recevoir la permission de me rendre visite qu’il serait bien venu sur-le-champ, Cédric ou pas.

Comme convenu, Stéphane s’est présenté en début d’après-midi. Comme prévu aussi, les deux garçons étaient aussi intimidés l’un que l’autre. Mais la tenue que je portais n’a pas tardé à les mettre en confiance. Je n’avais sur moi qu’un string sous ma tunique en résille noire, un de mes vêtements sexy préférés.

Comme chaque fois que je lui en faisais la demande, Laure était sortie, me laissant le champ libre.

Après de longs préliminaires, pendant lesquels j’ai fait boire les garçons, puis ai dansé lascivement avec chacun d’eux, j’ai décidé de passer aux choses sérieuses. J’ai organisé un strip-poker bidon, pour que tout le monde se retrouve nu sans en être gêné. Stéphane, qui me connaissait à peine, ne quittait pas ma chatte des yeux. L’ivresse le faisait bégayer, il avait les joues marquées au fer rouge. Cédric, tout pâle, lui, n’en menait pas large. Je l’ai rassuré en lui disant que je n’allais pas le manger, que nous étions là pour nous amuser.

J’étais arrivée à mes fins. Les garçons étaient assis nus sur un canapé. À mon entière disposition. Je me suis agenouillée devant eux. Leur gêne a disparu dès que j’ai pris leur sexe en mains pour les faire bander. Tout en caressant l’un, je suçais l’autre, puis je changeais. Pour les mettre en train, je me branlais devant eux. Des deux, c’est Stéphane qui bandait le plus dur. Je l’ai fait s’allonger sur le tapis. J’ai conseillé à Cédric de bien regarder.

Accroupie au-dessus de Stéphane, j’ai pris sa queue, l’ai orientée vers ma chatte et me suis enfilée dessus. J’étais bien. La position en question permettait une pénétration profonde, et surtout, de cette manière, j’avais l’initiative.

Les contractions de mon vagin, l’émotion du garçon qui ne s’attendait pas à me baiser si tôt ont fait qu’il n’a pas tardé à éjaculer. Cédric se branlait en regardant. Je l’ai averti que c’était son tour de jouir de moi. Je me faisais l’effet d’une pute, je jouissais de dominer des proies faciles. À quatre pattes, j’ai appelé Cédric à venir me baiser devant Stéphane.

Il m’a prise en levrette, posture que j’appréciais aussi à cause de son côté bestial, et parce qu’elle me laissait les mains libres pour m’occuper de quelqu’un d’autre, ou de moi. Je craignais que Cédric soit dégoûté de me prendre après Stéphane ; il n’en a rien été. Au contraire, la rigidité de sa verge montrait que la situation l’excitait. Peut-être était-il un peu homo, comme tous les garçons.

Cédric, lui aussi, a éjaculé en peu de temps, mêlant son sperme à celui de Stéphane. J’avais réussi mon coup. Je repensais à la petite gourde que j’étais en débarquant à Paris, aux soirées que je passais le doigt sur le bouton, scandalisée d’écouter Laure prendre son pied avec son mari.

À présent qu’ils avaient joui, les garçons étaient tout gênés de se trouver nus l’un devant l’autre. Comme je n’avais plus besoin d’eux pour l’instant, je les ai mis dehors, avec des égards, pour qu’ils acceptent de revenir ensemble me faire du bien. Je les ai aidés à se rhabiller, leur ai servi des jus de fruit, puis je leur ai promis, sans trop savoir si je pourrais tenir ma promesse, qu’on recommencerait à la première occasion.

Plus tard, dans l’après-midi, prise d’une envie soudaine, j’ai rejoint Cédric dans sa chambre. J’ai écarté le livre dans lequel il s’était plongé, avant de le « violer » – avec son consentement. Je l’ai masturbé sur son lit, puis je l’ai sodomisé avec un tube à cigare. Comme on trait une vache, je l’ai fait éjaculer à quatre pattes sur son lit, recueillant le sperme dans un kleenex étalé.

Le soir, j’ai raconté ma journée à Laure, qui m’a félicitée. Elle était satisfaite de me voir suivre ses conseils, m’efforcer de marcher sur ses traces.

17

Peu après le départ de Cédric, Laure m’a avertie qu’elle voulait engager une femme de ménage à plein temps. Elle voulait me libérer de ce genre de tâches ; à son avis, j’avais mieux à faire. J’ai compris que ce serait prétexte à de nouveaux jeux.

— Nous ferons ensemble le choix de la fille. Je veux en engager une qui nous plaise vraiment, à toutes les deux.

Elle a fait passer une annonce. Bientôt, nous avons pu commencer à passer les candidates en revue. À chaque rendez-vous, Laure me présentait comme la fille d’amis.

Un certain nombre de postulantes furent éliminées d’emblée : Laure voulait une fille d’une vingtaine d’années, et j’étais d’accord. Nous ne voulions pas non plus d’une incompétente : le ménage de la maison devrait être fait de façon impeccable. Les inhibées refusaient avec dégoût de subir les tests intimes exigés par Laure, (ceux que j’avais connus à mon arrivée dans la maison).

Enfin, une Espagnole d’une vingtaine d’années, Maria, s’est présentée. C’était une belle fille au sourire à la fois réservé et enjôleur. Ses longs cheveux bruns se réunissaient en une épaisse natte dans le dos. De taille moyenne, elle avait l’air très bien faite ; mais sa robe ne permettait pas d’en juger avec précision.

Laure lui a fait passer des tests pratiques : cuisine, ménage et repassage. Maria s’est montrée tout à fait à son avantage.

Ensuite, au salon, elle lui a posé des questions d’ordre privé. Maria venait d’avoir dix-huit ans. Elle n’avait pas d’autre solution que travailler en étant logée, sa mère allant habiter chez une cousine. Laure lui a annoncé le salaire très généreux qu’elle recevrait si elle était retenue.

Elle lui a ensuite demandé si elle avait un petit ami.

— Non.

Laure a voulu savoir si elle avait déjà eu des aventures avec des garçons.

— Non, enfin… presque rien.

Laure, très patronne bon chic bon genre, a repris :

— La chose essentielle pour moi, c’est la propreté. C’est pourquoi je tiens à tout vérifier. Levez-vous, s’il vous plaît, et… retirez votre robe.

Maria me convenait très bien, je souhaitais qu’elle accepte, mais je craignais que la demande de Laure ne lui paraisse trop brutale. Bien que surprise, Maria a obéi sans rechigner. Je savais que par ce moyen Laure voulait d’abord s’assurer que la fille avait un beau corps. Je voulais en avoir le cœur net aussi. C’était primordial pour la suite.

Malgré ses banals dessous en coton blanc, Maria était très attirante. C’était une fille de la campagne, saine, vigoureuse, bien en chair. Elle se tenait comme une esclave devant nous, debout, les yeux clos, respirant à peine.

Laure m’a adressé une œillade pour me faire comprendre que Maria lui plaisait. J’étais d’accord. Laure a enfoncé le clou :

— Je dois maintenant procéder à un examen plus… intime. Ça me permet de vérifier que les filles qui se présentent sont vraiment soucieuses de leur toilette.

Je m’amusais d’avance de ce qui devait suivre, tout en craignant les réactions offusquées de Maria. Les quelques filles que Laure aurait pu choisir s’étaient en effet refusées à subir l’épreuve en question.

— Baissez votre culotte, a ajouté Laure, d’une voix douce, mais autoritaire.

Maria, le sang aux joues, les yeux affolés, a acquiescé sans protester. Elle était très poilue. Sa toison, qui frisait du bout, s’étalait sur son bas-ventre. Elle n’avait jamais eu recours aux soins de l’esthéticienne. Ses poils envahissaient sa raie du cul, laquelle séparait des fesses bien cambrées, pâles, qui se couvraient de chair de poule.

Laure, accroupie aux pieds de la bonne, qui ne savait plus où se mettre, a approché son visage de l’épaisse touffe noire. Elle l’a humée sans façon, comme un animal, puis passant derrière, a fait la même chose avec l’entrefesse.

S’étant rassise à côté de moi sur le canapé du salon, Laure a lancé à Maria :

— Je suis satisfaite. Vous êtes la première qui sent bon le savon frais.

Moi, je me rinçais l’œil. Maria, le slip aux genoux, exhibait son cul et sa chatte. Elle attendait avec impatience la permission de se rhabiller. Laure faisait durer le plaisir. Les bras ballants, la fille se balançait d’un pied sur l’autre. La patronne l’a enfin autorisée à le faire.

— Venez demain matin avec vos affaires personnelles. Prenez un taxi. Je vous rembourserai.

Dès que Maria fut partie, Laure m’a enlacée, me renversant à moitié sur le canapé. Une main fourrée sous ma jupe, elle m’a fait jouir très vite. Caressant ma chatte mouillée, la tête contre mon épaule, elle a murmuré :

— Maria me plaît. Elle est godiche, mais pleine de sensualité. Tu devines ce que j’attends de toi : que tu la déniaises. Comme Cédric.

Une heure plus tard, une autre fille s’est présentée. Au contraire de Maria, Nadège semblait délurée. Laure lui a annoncé que notre choix était fait.

— Je viens d’engager une jeune fille à l’essai. Mais, si elle ne me donnait pas satisfaction, je vous appellerai.

Dès que nous fûmes seules, elle me confia :

— J’ai tout de suite vu que Nadège avait un regard de petite vicieuse ; mais c’est plus amusant de s’occuper de Maria ! Il sera toujours possible de reprendre contact avec l’autre plus tard.

Le lendemain, Maria est arrivée en fin de matinée. Laure n’étant pas là, je lui ai montré sa chambre, non loin de la mienne, puis l’essentiel de ce qu’elle aurait à faire.

Les jours suivants, je l’ai provoquée en faisant l’amour dans ma chambre avec Stéphane presque tous les après-midi, parfois avec Vincent.

Stéphane était un baiseur agréable, mais avec lequel j’avais été obligée de mettre les choses au point. Un soir, en effet, il m’a déclaré qu’il m’aimait. Je l’ai tout de suite rembarré, en lui disant que j’appréciais le sexe avec lui, mais qu’il n’était pas question d’autre chose. Laure m’avait mise en garde contre les déclarations d’amour qui se terminent en pleurs et en déceptions.

Je n’osais pas m’exhiber dans le salon avec mon visiteur, devant Maria. Mais je laissais la porte de ma chambre entrouverte. Je ne me gênais pas non plus pour le rejoindre au bord de la piscine ; là, nous étions nus tous les deux.

De jour en jour, je voyais Maria se troubler. Ses regards se faisaient caressants ; mais, intimidée, elle n’osait pas me parler. Je préférais rester prudente, dans la crainte de tout gâcher.

Un après-midi où elle était partie faire une course, je suis allée dans sa chambre. Dans la mienne, j’avais exprès laissé traîner des magazines érotiques, qu’elle avait certainement aperçus ; sans doute aussi, en avait-elle emprunté dans le placard du salon.

Mon intuition s’est révélée fondée. Sous une pile de vêtements, j’ai trouvé une revue porno. Avec ce que j’avais décidé de lui faire subir, je savais qu’elle risquait de m’en vouloir, que tout risquait de tomber à l’eau. Mais l’occasion était trop belle.

En fin d’après-midi, j’ai discrètement parlé à Laure. Elle a rejoint Maria dans la cuisine, l’a emmenée dans sa chambre. J’assistais à la scène, amusée. Le visage de la jeune Espagnole s’est décomposé quand Laure a sorti le magazine de l’armoire.

— Vous allez me renvoyer ? balbutiait-elle, au bord des larmes.

Laure, qui avait du mal à garder son sérieux, a réservé sa réponse. Nous sommes redescendues au salon. Laure s’est assise sur un canapé, a fait signe à Maria d’approcher.

— Tu vas être punie tout de suite.

La jeune fille s’est retrouvée à quatre pattes, le ventre et la poitrine appuyés sur les cuisses de Laure. Elle n’a pas bronché quand Laure a rabattu sa jupe noire sur ses reins, découvrant une croupe rebondie sous le coton blanc. Assise près d’elles, je me régalais du spectacle.

— Une bonne fessée va t’apprendre à ne pas chiper nos affaires !

Maria s’est cambrée quand Laure a fait glisser le slip sous les fesses. Avec le plat de la main, elle a frappé doucement. Les coups sont bientôt devenus plus vifs, plus rapides. Maria gémissait, sans chercher à s’esquiver.

Laure s’est arrêtée quand la peau a rougi. Elle a fait glisser le slip à la pliure des genoux puis, une main glissée entre ses cuisses, a forcé la fille à s’ouvrir.

J’étais fascinée par l’obéissance de Maria. Moi-même, je n’aurais peut-être pas accepté une telle sanction. Laure enveloppait la chatte dans sa main.

— Je m’en doutais ; elle est toute mouillée !

Je l’étais moi aussi en regardant Laure promener ses doigts dans la toison fournie. Maria gémissait en remuant les hanches.

— Tu vois, m’a dit Laure, il est grand temps qu’elle connaisse le véritable plaisir.

Elle a caressé le haut des cuisses charnues, avant d’autoriser Maria à se relever. La fille allait remettre son slip, mais Laure l’en a empêchée d’un geste autoritaire.

— Inutile. D’ailleurs, à partir de ce soir, tu n’en mettras plus.

Toute la soirée, alors qu’elle faisait le service du dîner, j’ai été troublée de savoir Maria nue sous sa jupe. J’étais impatiente de la connaître intimement.

Avant que j’aille me coucher, Laure me l’a rappelé :

— Tu vas être tranquille avec elle pendant deux jours. Je compte sur toi…

18

Un après-midi, Maria est venue me trouver dans ma chambre, où je lisais sur mon lit. Mon seul vêtement était une courte tunique qui cachait à peine ma chatte. Laure et Alain étaient en week-end chez des amis.

— Je te dérange ? a-t-elle demandé timidement.

— Au contraire.

Elle m’a avoué qu’elle était honteuse d’avoir reçu une fessée de Laure, mais qu’en même temps, à sa grande confusion… elle était bien obligée de reconnaître que ça l’avait… troublée.

Je n’avais pas besoin de dessin pour comprendre. Maria était de ces filles qu’une éducation trop stricte avait écrasées. Ses désirs refrénés ne demandaient qu’à surgir au grand jour. Je l’ai invitée à s’asseoir sur le lit à côté de moi.

— Moi aussi ça m’a plu de te regarder… ça m’a donné envie.

Tout en lui caressant le dos jusqu’aux reins, j’ai mis ma main sur ses genoux. Je remontais mes doigts sous sa jupe, vers son ventre. Avec des gestes tendres, je l’ai entraînée à s’allonger à côté de moi. Je continuais à la caresser, savourant sa manière de s’abandonner. Ses yeux se fermaient, ses seins se tendaient sous le T-shirt, ses lèvres s’ouvraient, comme ses jambes…

Quand mes doigts ont touché sa culotte, je lui ai jeté d’un air faussement sévère :

— Laure t’a demandé de ne plus en mettre. Tu as désobéi…

Sans lui laisser le temps de se justifier, j’ai fourré deux doigts sous le tissu pour atteindre sa chatte. Je les ai introduits dans sa touffe bouclée. Elle a gémi quand je les ai glissés dans sa fente étroite pour décoller les petites lèvres.

Tout en passant mes doigts sur son sexe, j’ai engagé mon pouce mouillé de salive dans le sillon serré de ses fesses, jusqu’à l’anus. Elle a été prise de tremblements quand je l’ai enfoncé en même temps que mes doigts dans son vagin.

Comme je l’avais pressenti, j’ai découvert qu’elle était vierge.

— Ne t’inquiète pas, je ne vais pas te déflorer…

J’ai souri de l’entendre dire :

— Je voudrais le faire avec l’homme à qui je donnerai mon amour.

La pauvre naïve ne savait pas ce qui l’attendait. Pour une pucelle, elle se montrait malgré tout assez facile. Mon pouce demeurant fiché dans son anus, je faisais rouler son clitoris sous mon doigt, tout en lui léchant les seins.

Quelques minutes m’ont suffi à la faire jouir. Elle gémissait très haut en s’agitant des pieds à la tête comme si elle était en transe. Serrée contre elle, je la caressais pour la faire jouir encore. J’avais partie gagnée.

La voir jouir m’avait mise en appétit ; je ne voulais pas en rester là. Après l’avoir déshabillée, je l’ai emmenée dans la salle de bains. Avec ses rondeurs, Maria était attirante, mais je la voulais plus excitante encore.

Je lui ai demandé de s’allonger sur le matelas en plastique. Une main sur sa chatte, je lui ai fait ouvrir les jambes.

— Je vais enlever les poils qui cachent tout ce qu’on doit voir.

J’ai commencé par éclaircir sa toison à coups de ciseaux, avant de couvrir sa vulve de crème épilatoire.

En attendant que le produit fasse son effet, installée derrière Maria, je caressais ses seins lourds. Elle avait de larges aréoles mauves, des tétons rouges et durs comme des framboises. J’ai stoppé mes caresses quand elle a eu des frissons des pieds à la tête. Accroupie entre ses jambes, j’ai retiré la crème et les poils avec une spatule en métal.

Je voyais tout. Ses petites lèvres brunes s’évasaient au milieu des grandes, très charnues. Le bourgeon du clitoris, d’un rose très vif, saillait hors de sa gangue.

Après avoir rincé sa chatte, j’y ai posé ma bouche. Je fourrais ma langue dans son vagin, je suçais son clitoris dur comme un petit berlingot. Elle devait être en manque. Elle a bientôt joui en poussant des râles sourds.

Nous avons ensuite pris un bain ensemble, avant d’aller nous promener. Installées à la terrasse d’un café, nous avons allumé les convoitises des clients. S’ils avaient su que nous étions toutes deux nues sous notre robe !

J’étais excitée à l’idée d’offrir Maria à un homme. Mais il était encore trop tôt. De retour chez Laure, dans le salon, j’ai déshabillé la nouvelle bonne. Je me suis serrée contre elle en la caressant. Puis je lui ai commandé de se mettre à quatre pattes sur un des tapis, le haut du corps appuyé contre un pouf. Je ne revenais pas de sa soumission (pourtant semblable à la mienne à mes débuts chez Laure).

J’ai laissé Maria le temps d’aller chercher les objets dont j’avais besoin. Elle est restée à quatre pattes comme une bête, sans protester.

J’ai lubrifié son anus avec une crème grasse. Elle n’a pas posé de questions. Alors, j’ai enfoncé le petit tube à cigare, délicatement, dans la bague étroite de son anus. Ça devait lui plaire ; elle ne manifestait aucune résistance ; bientôt, le tube s’est trouvé enfoncé tout entier en elle.

— Tu as déjà été prise comme ça ?

— Non.

— Pourtant, tu as l’air d’aimer ça…

Pendant que je caressais ses fesses, elle a prononcé une phrase qui m’a fait pouffer :

— Si mes parents me voyaient…

Reprenant à mon compte les manières de s’exprimer de notre patronne, j’ai lancé :

— Pense seulement à ton plaisir.

Je lui chatouillais le clitoris. Quand j’ai senti qu’elle allait jouir, j’ai arrêté. Je lui ai retiré le tube. Installée en 69 sur elle, j’ai saisi un vibromasseur que j’utilisais régulièrement pour mon compte. Un peu plus large et plus long que le tube à cigare, il était d’une efficacité redoutable.

J’ai replié les jambes de Maria, rehaussé ses fesses avec un coussin. Ma bouche posée sur sa vulve saillante, j’ai introduit doucement le vibro dans son anus, que j’avais lubrifié avec de la crème. Maria remuait les hanches en gémissant ; l’engin glissait dans son sphincter détendu. Lorsqu’il fut entré à moitié, je le mis en route. Je continuais à l’enfoncer, en suçant le clitoris.

Maria s’agitait comme une folle, sans se retenir de crier. Un orgasme très violent l’a soulevée. J’étais éberluée, je n’avais encore jamais vu une femme jouir aussi follement. Pourtant, Laure et Caroline étaient de sacrées jouisseuses.

Je l’ai léchée pour l’aider à se calmer, et pour savourer le goût de crevette fraîche de sa mouille abondante. Vidée, elle est restée un long moment allongée. Après avoir pris un bain ensemble, nous sommes allées manger une salade dans une brasserie. Au retour, nous avons refait l’amour sur mon lit. Après de longues caresses, je l’ai fait jouir en la léchant, puis elle m’a rendu la pareille. Pour une fille encore pucelle, elle se débrouillait très bien.

J’étais même tellement étonnée que je lui ai demandé si elle avait déjà fait ça avec une autre fille.

— Oh, non, a-t-elle murmuré, je n’aurais jamais osé.

Nous avons passé la nuit ensemble. En m’endormant, j’éprouvais un plaisir intense à sentir son corps serré contre le mien. Elle était mon esclave, ma chienne docile. J’avais fait sa conquête bien plus facilement que je l’avais imaginé.

Peu de temps après, ce que je j’attendais avec impatience eut lieu. Après un très bon dîner, Maria fut sodomisée par Alain. Je l’y avais préparée presque chaque jour. Un soir, elle m’a confié, avec une ingénuité perverse :

— J’accepte, à condition qu’il ne me déflore pas.

Dès le premier soir, elle avait tellement pris goût à la sodomie qu’elle en redemandait. Alain jouissait de cette manière avec elle plusieurs fois par semaine. Stéphane lui aussi a eu droit de la prendre par le cul ; mais pour lui, c’était différent. En effet, quand il l’enculait, je m’occupais en même temps de le sodomiser avec un gros gode.

Je passais l’essentiel de mon temps à faire l’amour. Depuis mon arrivée à Paris, j’avais rencontré une bonne trentaine de partenaires, hommes ou femmes. Loin d’être rassasiée, j’avais au contraire toujours plus envie de jouir…

Le jour de mes dix-neuf ans, Laure m’a avertie qu’elle me réservait une surprise.

Suivant son désir, j’ai juste enfilé ma tunique en résille noire et un string en dentelle. Je connaissais un certain nombre d’invités, comme Caroline, Vincent, Régis, quelques autres qui avaient participé à la fête du nouvel an.

Je m’occupais du service avec Maria, passant parmi les convives qui nous regardaient avec des yeux brillants. Je ne savais pas ce que Laure avait imaginé, mais je devinais que je serais à la fête. Après que tous eurent pris du champagne et se furent restaurés, Laure s’adressa aux invités en se tournant vers moi :

— C’est l’anniversaire de notre Céline. Commençons par les cadeaux.

Elle a ouvert un placard. Éblouie, j’ai découvert des disques, des dessous, des parfums, des bijoux, une montre de luxe… Pour couronner le tout, elle m’a donné un chèque. J’ai resservi du champagne. Laure a ajouté :

— Tu as droit à dix-neuf bougies… que tu t’occuperas d’éteindre toi-même !

Ça suffisait pour me faire comprendre ce qui allait se passer.

Elle m’a fait retirer ma tunique, m’agenouiller au milieu du salon. Pendant qu’elle me caressait les seins, les hommes se déshabillaient, et quelques femmes aussi. Ils ont bientôt formé un cercle autour de moi. La vue de cette vingtaine de queues était particulièrement électrisante. Sans que Laure m’ait dit un mot, j’ai posé ma bouche sur une bite, j’en ai pris deux autres entre mes doigts. Alors que j’étais déjà en train de sucer, un homme a approché sa queue. Je les ai pompés tous les deux, passant ma bouche de l’un à l’autre ; ils se masturbaient en même temps.

J’ai bientôt reçu leur sperme, suivi de celui des invités que je branlais. Un autre quatuor s’est formé aussitôt. À côté, Maria masturbait deux hommes, pour les préparer à jouir dans ma bouche. Loin d’être dégoûtée, j’étais enivrée par tous ces foutres qui arrosaient ma bouche, se mélangeaient dans ma gorge. Les bites se succédaient comme de gros fruits juteux, qui éclataient sur ma langue.

Surexcités, quelques invités ont éjaculé sur mon visage. J’étais encore dans état second quand Laure, accroupie à côté de moi, m’a murmuré :

— Voilà, Céline, tu as soufflé tes dix-neuf bougies !

J’étais grisée par les fortes liqueurs que j’avais absorbées. Après s’être restaurés, les convives ont entamé une partouze ; on revenait au classique. Laure s’est approchée de moi avec un des hommes qui avaient joui dans ma bouche.

— Je te présente Christian, un très bon ami.

Aucunement gêné d’être nu, le quadragénaire a posé un baiser sur mes seins. Il était élégant, musclé, doté d’un sexe de belle taille. Sans préliminaire, il a glissé le pouce dans l’entrejambe de mon string pour le passer sur ma vulve. Debout derrière moi, Laure me caressait les seins. Je tendais le ventre en avant, invitant l’homme à la pénétration. Ce qu’il ne s’est pas privé de faire, fourrant deux doigts dans mon vagin. Il savait exciter les replis les plus sensibles de mes muqueuses. Comme s’il avait deviné que j’adorais ça, il retirait ses pouces, pour les passer sur le bord interne de mes petites lèvres en les étirant doucement. J’étais prête à me donner tout de suite à un homme qui savait m’offrir ce genre de jouissance…

— Ce soir, m’a murmuré Laure, Christian sera le seul à jouir dans ton con.

Elle s’est accroupie pour faire descendre mon string ; le moment était venu. Depuis un moment, le désir de sentir une bonne bite me remplir me tenaillait. Christian m’a entraînée vers les deux gros poufs carrés où j’avais déjà connu le plaisir. Je m’y suis allongée ; il s’est agenouillé devant moi.

Sa queue était longue, dure ; je m’attendais à ce qu’il me pénètre sans attendre. Mais il s’est penché pour me lécher en caressant mes seins. Ses lèvres et sa langue étaient aussi expertes que ses doigts ; j’aurais rapidement joui s’il ne s’était interrompu.

Il m’a enfin replié les jambes. Son large gland a glissé dans mon sexe béant. M’ayant enfilée à fond, il me limait lentement, attendant les prémices de ma jouissance. Les spasmes de mon vagin se faisaient de plus en plus vifs. Je râlais sans plus me retenir quand, ayant accéléré ses va-et-vient, il a lâché son sperme, son ventre collé au mien. Un violent orgasme m’a secouée au moment où son jus a fouetté le fond de ma chatte.

J’ai longtemps gardé sa queue en moi. J’avais la sensation intime qu’elle me complétait. C’était inexplicable. En se retirant, Christian m’a félicitée :

— Vous avez été divine, mademoiselle.

Les invités s’en allaient peu à peu. Christian s’entretenait à part avec Laure. Il paraissait animé. Tous deux me lançaient de brefs regards. J’ai aidé Maria à débarrasser.

Quand la soirée fut close, Laure me rejoignit dans ma chambre pour se mettre au lit avec moi.

— J’ai à te parler sérieusement.

J’étais inquiète, je craignais qu’elle ne veuille se séparer de moi. J’imaginais qu’Alain et elle s’étaient lassés, qu’ils préféraient trouver une nouvelle pucelle à initier. D’ailleurs, ils avaient Maria sous la main ; je savais qu’ils feraient tout pour la dépraver comme moi.

— Christian a des vues sur toi. En clair, il aimerait se marier avec toi.

Devant mon air ébahi, elle a ajouté :

— N’aie pas d’inquiétude. Tu n’auras pas la corde au cou !

Christian demandait seulement à passer une nuit par semaine avec moi, et une soirée ou un déjeuner, ainsi qu’un mois par an. En échange de quoi, j’aurais à ma disposition un bel appartement dans le XVIe, sa villa sur la Côte d’Azur, une autre en Suisse, un compte en banque…

— Tu resteras entièrement libre. Christian attend ta réponse avant une semaine.

Ce soir-là, j’ai très difficilement trouvé le sommeil. C’était comme si j’avais touché le gros lot. Bref, je me laissais acheter…

Ma décision a été vite prise. Dès le lendemain, j’ai informé Laure que j’acceptais Christian.

À la fin de l’été, après un bref séjour chez mes parents, l’affaire était conclue. Le mariage a eu lieu à la mairie ; en septembre, une nouvelle vie commençait pour moi. Tout aussi pimentée que la première année que je venais de passer à Paris…

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-577-4

Cet ouvrage a été numérisé
en septembre 2016 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com